Table of Contents

Résumé des épisodes précédents

Chapitre I

Chapitre II

Chapitre III

Chapitre IV

Chapitre V

Chapitre VI

Chapitre VII

Chapitre VIII

Chapitre IX

Chapitre X

Chapitre XI

Chapitre XII

Chapitre XIII

Chapitre XIV

Chapitre XV

Chapitre XVI

Chapitre XVII

Chapitre XVIII

Chapitre XIX

Chapitre XX

Chapitre XXI

Chapitre XXII

Chapitre XXIII

Chapitre XXIV

Chapitre XXV

Chapitre XXVI

Chapitre XXVII

Chapitre XXVIII

Chapitre XXIX

Chapitre XXX

Chapitre XXXI

Chapitre XXXII

Chapitre XXXIII

Chapitre XXXIV

Chapitre XXXV

Chapitre XXXVI

RÉSUMÉ DES ÉPISODES PRÉCÉDENTS

Après un voyage compliqué, qui l’a menée de Paris à El-Ayoun, en passant par Nice et Tanger, la belle Mia se retrouve en plein Sahara, au milieu d’un groupe de filles, toutes prisonnières d’un groupe paramilitaire. Sans le vouloir, Mia a un don pour s’attirer les ennuis. Quand on circule court-vêtue et sans dessous, il faut s’attendre à quelques problèmes dans ces contrées sauvages.

Et toujours, la fatalité veut que Mia tombe de Charybde en Scylla… passant sans cesse des humiliations infligées par une belle femme sensuelle aux exigences insensées d’hommes grossiers et inventifs… Mais notre Mia traverse tourments et tribulations, espérant toujours rencontrer l’homme ou la femme de sa vie. Hélas, elle va se retrouver piégée, une fois de plus.

Et voilà qu’une nuit, la forteresse isolée en plein désert, où est retenu le groupe de femmes dont Mia fait partie, subit une attaque armée… Mia est délivrée… Enfin libre ? Pas du tout : les « libérateurs » sont, en fait, des marchands d’esclaves. Mia et ses codétenues sont mises à prix. Voilà notre blonde vagabonde achetée par une princesse orientale et originale. En effet, la princesse en question, Djamila, aussi sado que maso, châtie allègrement ses esclaves. Après quoi, elle se fait fouetter par eux… et Djamila ne s’arrête pas là… elle désire tout subir… vraiment « tout » ! Mia fait équipe avec cette princesse trash, dont elle craint les sautes d’humeur.

Après des infortunes diverses, qui la verront lécher les pieds et le reste de quantité de maîtresses et sous-maîtresses, lesquelles la remercieront à coups de vexations, de fouets, de lavements, Mia passera entre les mains d’un magicien, Maître Shour. Le Maître en question est un hypnotiseur. Devant un public averti, Mia, parfaitement inconsciente, ira jusqu’au bout de ce qu’une fille peut donner… et recevoir de la part des hommes, des femmes et même d’animaux…

À la fin du tome II, notre moderne Justine se retrouve enfermée dans un étrange complexe disciplinaire et récréatif à la fois… qui fonctionne selon le principe : punitions pour les filles réduites en esclavage… distractions pour les visiteurs qui se font agréablement véhiculer par des pony girls, des filles qui tirent des petites carrioles et se font fouetter si elles ralentissent l’allure.

Par chance, Mia n’est pas toute seule dans sa pénible position : parmi ses codétenues, se trouve sa complice chérie, la jeune et belle Hani, que l’on peut ranger dans la catégorie des ingénues libertines. Et toutes deux sont soumises aux caprices vicieux d’une femme cruelle : Fatima, la cuisinière en chef du « camp de vacances »… avant d’être contraintes de subir les manipulations libidineuses des parents d’Hani. La mère, surtout, adore voir sa fille subir les humiliations les plus dégradantes.

CHAPITRE I

UN SALOON

Un garde nous ramène chez Fatima, la cuisinière en chef : notre geôlière souillon.

On ne parle pas, Hani et moi – interdit –, mais je sens bien que ma sœur de captivité m’en veut… Il est tard, et Fatima est de sortie, le garde nous boucle dans une cellule vide. Fatima viendra peut-être nous chercher à son retour. Hani s’assied par terre, les bras enserrant ses genoux. Faut qu’on parle, elle et moi…

Je lui lance :

— Hani, écoute-moi…

Elle relève la tête :

— Ferme-la !

Pfff… O.K… On dort là. Fatima ne vient nous chercher que le lendemain matin pour nous conduire à l’atelier. Hani épluche des crevettes – et moi, je suis le « boy féminin » de tout le monde… Fin d’après-midi, les ouvrières s’en vont ; les prisonnières qui les ont assistées partent Dieu sait vers quelles basses besognes.

On va enfin se retrouver avec Fatima, et j’espère pouvoir m’expliquer avec Hani. Aaah, non ! C’est raté… Un garde amène une nouvelle prisonnière, une brune, mince, jolie… La fille est en sueur, essoufflée, comme si elle avait beaucoup couru. Je saisis tout de suite qu’elle plaît à Fatima, notre grosse vache de maritorne. Aïe ! Une concurrente !

Fatima nous annonce :

— Vous partez avec le garde.

Hani demande :

— On ne reste pas avec vous, Maîtresse ?

Fatima a l’air agacée…

— Vous allez travailler !

On sort du bâtiment. Ça fait du bien de voir autre chose. Je vais enfin visiter la partie « récréative » du parc d’attractions érotiques qui nous « héberge » contraintes et forcées. Dehors, un véhicule attend… Hani et moi, on ouvre grands les yeux et la bouche. C’est une… voiturette, comme celles que tirent les trotteurs du champ de courses de Vincennes.

Sauf qu’ici, pour tracter la carriole, on n’a pas mis un cheval, mais une fille ! Elle est nue, sauf de courtes bottes et des œillères. Dans la bouche, elle porte un mors, attaché à des rênes pour qu’on puisse la diriger. À la taille, aux chevilles, aux poignets, la… « pouliche » est garnie de grelots. J’avais déjà entendu ce son au loin, sans pouvoir deviner ce que c’était… Des marques de fouet lui zèbrent la peau de la nuque aux mollets. Tu parles d’un job merdique !

Ce que je remarque aussi, c’est qu’il n’y a qu’une place. Et nous ? Nous… le garde nous attache les poignets derrière les dos et nous place un collier de cuir relié à des lanières attachées au « sulky ». On devra courir !

Je comprends maintenant l’état de la fille en sueur à son arrivée chez Fatima : elle avait dû trotter… Le garde s’assied, crie « hue ! » en donnant un coup de fouet sur les fesses de la « jument », qui pousse un cri. La voiture démarre.

La fille court vite. Elle est stimulée régulièrement par des coups de fouet. Ses cris se mêlent aux tintements des grelots. Elle a beau tirer la voiture… nous, derrière, on doit sprinter le plus vite possible pour suivre. Je peux à peine voir ce qui m’entoure, mais en gros… d’autres filles tirent d’autres voitures, seules ou à deux. Autour de nous… des hôtels, un casino, des boîtes de nuit, des bars… Le Strip de Las Vegas… en réduction. Les filles, qu’accompagnent des visiteurs, sont généralement nues comme nous… On remonte la grande avenue vers un coin plus sombre. Un grand panneau annonce : « Cour des Miracles ». Je suppose que c’est pour ceux qui cherchent un quartier où s’encanailler.

Penser, c’est pas toujours facile pour une blonde, mais penser en courant, c’est vraiment difficile !

Pourtant, je me dis : « C’est sûrement la mère d’Hani qui nous a envoyées ici. » Elle est capable de tout, Mistress Mac Namara. N’est-ce pas elle, cette harpie, qui, lors de sa dernière visite, a obligé son mari, John Mac Namara, à subir une fellation de la part d’Hani, leur fille à tous deux. Ah, j’entends encore la voix venimeuse de cette salope BCBG :

— Regarde ton père quand tu le suces, ma fille ! N’oublie pas que c’est de ce priape que tu sors, hein !

Et encore :

— Pompe ton père mieux que ça… afin qu’il puisse te sodomiser à l’aise !

Après quoi, la mère mauvaise s’est fait lécher la vulve – en long et en large, et à plaisir, et jusqu’à plus soif par sa fille horriblement gênée…

— Tu as la langue bien pendue, ma fille… continue… encore… n’oublie pas que tu sors de ce… manchon fourré de castor… ah oui…

Et maintenant… devant nous, la « pouliche » attelée à la carriole court vite, très vite. Moi, je me préoccupe surtout de ne pas tomber… Avec les mains attachées derrière le dos, c’est le nez cassé assuré. On est couvertes de sueur et de la poussière de la route. À un moment, je n’en peux plus, je crie :

— Moins vite, Maître, je vous en…

Pas le temps d’en dire plus, le garde se retourne, m’envoie un méchant coup de fouet à trois lanières sur les seins. Je crie « Aaaaaïïïïïee », et me remets à courir ! Dans le bruit des grelots, les halètements de la fille qui tire… et ceux des deux filles qui trottent derrière la voiture, on arrive enfin !

On est devant un genre de saloon… chelou… louche, si vous préférez. Il y a des poteaux pour attacher les chevaux – ici, en fait, les filles. Elles sont bien une demi-douzaine, immobiles… Toutes portent des marques sur les fesses et sur le dos. Celle qui bouge un tout petit peu fait tinter ses grelots et reçoit un coup de fouet de la part du gamin (de plus de dix-huit ans !) qui les surveille. Tu parles d’un sale boulot ! Celui de la poney girl, pas celui du gamin qui la fouette.

Le garde nous détache ; on entre dans le bar, les jambes en ouate mouillée ! Il y a un grand comptoir, des tables, des chaises, un piano… Tout est dans le style western, sauf un grand écran pour voir des films… Des serveuses terminent de ranger et de nettoyer. Il n’y a pas de femmes libres, comme les ouvrières de l’atelier, mais des prisonnières, ça se voit tout de suite. C’est le genre de saloon qu’on devait trouver dans les petites villes-champignons qui poussaient au long de la route de la conquête de l’Ouest ou de la Ruée vers l’or. C’est fait de bric et de broc… Pas très propre, genre de la sciure par terre pour ceux qui veulent cracher…

Un écriteau donne les tarifs des consommations. Ce sont des prix très bas. En dessous, est écrit « Fellation gratuite au comptoir du fond ». Et encore en dessous, « Prenez votre ticket ». Ppppfff… C’est sûrement pour ça qu’on est là. Ce qu’il y a de plus beau dans le saloon, ce sont les filles. Les serveuses sont mignonnes, habillées style western : jupe courte, chemise à carreaux, bottes ornées… Celle qui semble être la patronne est spectaculaire : belle rousse avec des courbes, genre Jessica Rabbit, la vamp des Disney Pictures. Elle porte une robe ample, comme les entraîneuses de saloon dans Lucky Luke. Le corsage est tellement décolleté qu’on voit le bord de ses larges et pâles aréoles. Elle est belle et sympa… non, je plaisante : vraiment belle, ça oui… mais sympa… sûrement pas !

On s’en rend tout de suite compte, car elle nous examine comme si on était des mouches qui viennent d’atterrir dans sa chantilly. Il faut dire qu’on est couvertes de sueur et maculées de poussière jaune. Avec le bout de sa cravache, la patronne me soulève le menton pour que je redresse la tête :

— Regarde-moi dans les yeux, toi !

C’est vrai, j’ai un regard qui a tendance à filer vers le bout de mes pieds…

— Oui Madame.

Elle fait le même geste de sa cravache envers Hani en lançant :

— Tiens-toi droite !

Elle appelle une des filles :

— Il faut qu’elles se lavent, ces deux-là : elles puent comme trente-six putois…

La formule est gracieuse ! La fille nous emmène dans une salle de douches :

— Lavez-vous bien… Madame vérifiera.

Je commence à lui poser une question, mais elle met un doigt sur la bouche : « Chhuuut. »

Bon… quant à Hani, elle m’ignore ! On se lave, on s’essuie, ça fait du bien…

On se dépêche de retourner au saloon. Moi d’abord, car je suis une rapide. Madame me renifle :

— C’est mieux !

Elle énonce en me désignant :

— Elle, serveuse !

Puis à Hani qui arrive :

— Toi, suis-moi !

— Viens ! me dit la fille qui nous a menées à la douche.

On va dans une petite pièce qui sert de loge. Des filles se préparent en silence. J’aimerais avoir un tout petit peu de renseignements. La fille me maquille, me coiffe. Puis, elle me donne des vêtements : une courte jupe tachée, une chemise à carreaux pas lavée, avec des auréoles de sueur sous les bras, et aussi un foulard rouge à mettre autour du cou. Pour me chausser, elle me donne des bottes courtes qui ont déjà bien vécu ! Je jette un coup d’œil dans le miroir, je suis plutôt cracra, mais sexy.

On retourne au bar. Un pianiste commence à jouer… La patronne hoche la tête en me voyant arriver : je ne dépare pas son bordel ! Elle m’explique ce que j’ai à faire :

— Tu sers à boire et tu te laisses caresser, mais tu ne suces pas. Tu laisses faire jusqu’à un certain point. Si un client veut te baiser, il doit payer et monter dans une chambre à l’étage. Pour ceux qui n’ont pas d’argent, il y a les filles gratuites du fond. Compris ?

— Oui Madame.

Comme je fais ma tête « Je dis que j’ai compris, mais j’ai rien compris », elle soupire, puis m’explique :

— La clientèle, c’est des gardes et des ouvriers qui veulent boire pour pas cher et se faire sucer gratis. Il y a aussi des visiteurs ou des cadres de la société qui ont envie de s’encanailler… Je vais te montrer les filles.

On va au fond du saloon. Il y a un bar, avec une série de tabourets devant, normal… Sauf que… en face de chaque tabouret, est aménagée une ouverture avec la tête d’une fille qui dépasse. Je compte dix tabourets et dix filles. Elles ont toutes les yeux bandés. Je reconnais Hani parmi elles…

Je demande le plus humblement possible (et je le fais bien, ça !) :

— Madame, s’il vous plaît, pourquoi elles ont les yeux bandés ?

— Certains clients ne veulent pas être reconnus… ou alors, il pourrait s’agir de quelqu’un que les filles connaissent déjà.

Ah ouais, je vois ! Sa mère va envoyer quelqu’un à Hani. J’ignore le différend qui existe entre elles, mais elle n’est pas très gentille comme mère !

Madame me commande :

— Va voir derrière le bar.

Oooh ! II y a dix paires de fesses qui dépassent. Je reconnais celles d’Hani, bien sûr, d’abord parce que je les connais « par cœur », et ensuite, parce que c’est la seule qui porte une ceinture de chasteté.

Madame ajoute :

— Si un client se plaint… comme ça, leurs fesses sont prêtes pour le fouet.

Les premiers clients arrivent… Je sers des verres ; ils me caressent les fesses sous ma jupe courte. Serveuse, quoi ! La clientèle est à l’image du saloon : loin d’être distinguée ! Des gardes, des ouvriers, des paysans… Ils viennent prendre une cuite bon marché, se faire sucer gratos. Que demande le peuple ? « Panem et circenses », disaient les Romains, ce qui veut dire (grosso modo !) : un coup de gnole pour le gosier et, en sus, une bouche de pute pour garer sa bite.

Comme je circule, je vois mieux comment fonctionne le bar du fond : quand un client est assis sur son tabouret, la fille placée devant lui a le nez dans sa braguette ; l’instant d’après, elle a la bouche pleine ! Pendant qu’ils boivent, elles sucent… Ils avalent leur cognac grec, et les filles leur avalent leur jus de couilles. Bèrke ! Pour l’un comme pour l’autre. Et puis, hop, au suivant ! Chaque client a droit à une fellation à titre gracieux. Il reçoit un bon à l’entrée, qu’il doit remettre au grand Black baraqué qui surveille les filles. Quand un client n’est pas satisfait, il l’annonce au Black : la fille, aussitôt, reçoit cinq coups de fouet sur les fesses. Ça piaille ferme dans le fond, et ça amuse tout le monde.

Le Black sait y faire, comme tous ici. Il frappe juste assez fort pour faire mal et faire crier les filles, mais sans les abîmer. De cette façon, on peut continuer à les punir. Au bout d’une heure, on change les filles. Celles qui en ont terminé ont l’estomac plein de foutre, et les fesses pleines de marques…

Les clients sont de plus en plus bourrés… et ils ont les mains de plus en plus baladeuses ! On trouve peu de jeunes, ce sont plutôt des gens dans la soixantaine. Et on rencontre peu de femmes, je veux dire de femmes libres.

Exception faite d’un vieux couple… des libertins chevronnés, manifestement… et des picoleurs de qualité. Ils discutent d’abord avec la patronne. J’essaye de me tenir éloignée d’eux. L’âge ne me dérange pas, au contraire, j’aime mieux trop vieux que trop jeune, mais ceux-là ont l’air… cruel. Ils me rappellent vaguement quelqu’un, mais qui…

Madame fait régner l’ordre, tout son personnel file doux ; moi, la première. Bien sûr, elle, c’est une femme libre… ça se voit, et mon instinct me trompe rarement.

Je me débrouille bien avec les clients. J’ai déjà fait ça… et aussi serveuse, vendeuse… Serveuse, je suis bonne ; surtout quand il s’agit de faire la chatte avec les clients, de me laisser peloter en gloussant :

— Oh, mon Dieu… qu’est-ce que vous me faites ?

Par contre… je suis maladroite. C’est pas ma faute… Je suis nerveuse, stressée. Normalement, c’est pas grave, je renverse, je nettoie ! Oui, mais pas ici. Je renverse un verre… Ouch ! Madame l’a vu. Alors, j’ai droit à :

1 – une engueulade :

— Espèce d’idiote, tu n’es pas capable de servir un verre sans renverser ? Je vais t’apprendre, moi !

2 – un ordre :

— Penche-toi ! Mets tes mains sur cette chaise !

Je m’écrie :

— Pardon, pardon, Madame, j’ai trébuché… tout en me plaçant comme elle veut : penchée en avant, les avant-bras sur la chaise.

La patronne relève ma jupe… Là, je regrette de ne pas avoir une grosse culotte. Elle lève sa cravache, frappe en travers de mes fesses. Pas de toute sa force, mais la cravache, ça fait tout de suite vraiment mal ! Ce n’est pas fait pour les humains (pour les animaux, non plus d’ailleurs).

Elle frappe tout en me grondant :

— Ffwwiii !

— Aïïïïe !

— Tiens ! Cochonne !

— Fffwwiii !

— Aïïïïe !

— Connasse de blonde !

— Ffwwiii !

— Aïïïïe !

— Je vais t’apprendre, moi !

— Ffwwiii !

— Aïïïïe !

— Encore une maladresse…

— Ffwwiii !

— Aïïïïe !

— … et tu vas te retrouver dans le comptoir du fond !

— Ffwwiii !

— Aïïïïe !

— À sucer des bites…

— Ffwwiii !

— Aïïïïe !

— Ça, tu sais faire, hein ? Avaler la fumée, comme on dit !

— Ffwwiii !

— Aïïïïe !

— Tu as compris la leçon ?

— Ooooouuuuuiiiiiii !

Elle rabat ma jupe :

— Allez, au travail ! À la prochaine connerie, je serai moins gentille !

Les gens sont ravis, bien sûr… J’ai les yeux pleins de larmes et les fesses brûlantes, mais ici, ça amuse tout le monde ! Chaque client, à qui j’apporte un verre, y va de son petit commentaire en passant la main sous ma jupe. J’évite un croche-pied d’un gars qui a sans doute envie de me voir œuvrer dans le comptoir du fond.

Après moi, c’est une autre fille qui renverse un truc. Elle a beau supplier, dire qu’on l’a poussée, elle a droit au même traitement : penchée sur la chaise, les fesses en l’air – et la cravache ! J’observe Madame pendant qu’elle frappe la coupable, tout en la grondant. Elle arbore des narines pincées, un méchant sourire… visiblement, elle adore faire ça ! Et ça plaît aux clients, bien sûr. Avec le comptoir du fond, c’est une des attractions du saloon !

CHAPITRE II

LA CERISE SUR LE GÂTEUX

Le vieux couple m’appelle… ils veulent admirer mes fesses… les tâter. Bon, le client est roi… Ils suivent les marques du doigt.

— Jolies fesses ! fait la femme en me les pinçant.

Je pousse un cri :

— Merci Madame !

Le vieil homme me demande :

— Tu t’appelles bien Mia ?

— Euh… Oui Monsieur !

Je suis surprise qu’il connaisse mon nom.

Il poursuit :

— Je viens de me faire sucer par ta copine Hani.

Il n’est pas le seul ! Sans arrêt, les mecs sont à fourrer leur bite dans la bouche d’Hani.

Le vieux monsieur ajoute :

— Je vais te faire une confidence… On est ses grands-parents.

Oohh ! Bof ! Pourquoi pas, après tout. Je leur demande :

— Vous êtes les parents de Mister and Mistress Mac Namara ?

— Oui, c’est ça.

Aaah, d’accord… la salope de mère nous a envoyé ses parents…

Le vieux m’explique :

— On aime le sexe… et surtout, nous faire sucer par notre petite-fille… c’est gag, non ?

Gag, c’est le mot que je cherchais !

— Dès qu’elle a fini son heure, on va dans une chambre avec elle… et avec toi, si ça te dit, poulette…

Je pense : « Ouh yaïe, c’est toujours sur moi que ça tombe : la fève et la couronne ! » Je réponds en m’inclinant :

— Bien sûr, Monsieur, avec plaisir.

De toute façon, je dois faire ce qu’ils veulent. C’est la fin de l’heure pour Hani, on remplace les filles. Elles vont se laver ; Hani revient habillée en serveuse… Quand elle nous aperçoit, elle s’arrête… stupéfaite ! Son grand-père lui fait signe de s’avancer :

— Tu ne viens pas nous dire bonjour, poupette ?

Hani s’approche… elle embrasse ses grands-parents sans enthousiasme. On dirait qu’elle ne les aime pas trop.

Son grand-père lui lance :

— Je tenais à te féliciter.

— Pourquoi, grand-père ?

Il lui fait un grand sourire :

— Tu suces bien ! Championne de l’os à moelle, tu es ! Bravo !

Là, Hani devient toute rouge. Les gens de la table d’à côté se marrent… un garde demande :

— C’est vrai, c’est votre petite-fille ?

— Tout ce qu’il y a vrai, réplique le pépé. D’ailleurs, on finit nos verres, et on va dans une chambre pour s’amuser encore !

La grand-mère ajoute :

— Avec aussi ta copine… il paraît que c’est la reine de la minette et de la menotte. Je vais vous essayer toutes les deux. C’est la fête, ce soir…

Je lui adresse un sourire mi-figue, mi-raisin… à ce moment, on entend des éclats de voix. Près du comptoir, un homme est occupé à engueuler la belle patronne, mais bien ! Je ne sais pas ce qu’il lui reproche, mais ça se termine par une paire de gifles qu’elle n’essaye pas de parer. Mon instinct m’avait trompé : la belle rousse perverse n’est qu’une prisonnière comme nous, simplement, avec des responsabilités.

L’homme, grand, bien habillé, qui arbore un look mi-homme d’affaires, mi-mafioso, lui gueule dessus :

— Je vais te montrer où est ta vraie place, pouffiasse !

Elle pleurniche :

— Je ne savais pas, Maître, pardon.

Il lui enjoint :

— Déshabille-toi !

Tout le monde observe… La belle rousse si fière et si arrogante, qui prend tant de plaisir à fouetter et à humilier le petit personnel… c’est à son tour d’y passer. Elle retire sa robe à toute vitesse comme une vulgaire Mia ! Elle est belle : des seins en forme de poire, une taille mince, des fesses voluptueusement ballonnées. Sa peau très blanche la fait paraître encore plus nue et plus vulnérable. Elle tremble en attendant la décision de son Maître.

La belle rousse à poil attend qu’on décide de sa punition. Où est-elle la Maîtresse qui prenait plaisir à humilier et à fouetter les serveuses ? Vous voyez… moi, ça ne m’arrivera jamais de tomber aussi bas… J’y suis déjà ! Elle joint les mains, supplie :

— Je ne pouvais pas savoir, Maître, soyez indulgent…

Indulgent, c’est pas le mot qui convient au macho balafré… Il la fait attendre, comme elle m’a fait attendre avant de me donner le premier coup de cravache en travers des fesses. Comme les autres serveuses, je suis passionnée par ce qui se passe ! L’homme lui indique le fond du saloon du doigt, et la punition tombe :

— Une heure dans le comptoir du fond, ça va te remettre les idées en place ! Et estime-toi heureuse que je ne fasse pas un rapport !

Elle lui prend la main, l’embrasse en articulant à travers ses larmes :

— Merci Maître.

Elle se dirige tout de suite vers le fond, sous les regards des serveuses ravies et des clients goguenards. Quel beau cul ! Rhianna… en plus pâle, bien sûr !

Les clients du comptoir du fond ont retiré leur bite de la bouche des filles placées devant eux. Le grand Black soulève le dessus du comptoir, fait sortir une des nanas ; la rousse prend sa place… Le Black lui bande les yeux. Derrière le mec assis à la place en question, une file de candidats avides de se faire sucer par la patronne humiliée s’est déjà formée.

Le beau mac tiré à quatre épingles, qui dispose des pleins pouvoirs sur tout le monde ici, intime au Black :

— Donne-lui quelques coups de fouet pour commencer !

Ça, je dois le voir ! Je prends la main de la vieille femme et lui demande bien humblement :

— Je peux aller voir, grand-mère, s’il vous plaît ?

Ça lui plaît que je l’appelle grand-mère ; elle me sourit :

— Oui, vas-y, petite curieuse.

Je rejoins les spectateurs déjà installés derrière le comptoir du fond. Dix paires de fesses s’étalent sous mes yeux… Pour les clients, c’est comme pour moi quand j’étais gamine : manger des yeux les étalages des magasins de jouets sans un sou en poche. Ou les stands de produits de beauté quand j’étais adolescente, et que je devais voler si je voulais m’offrir quelque chose. Ou aujourd’hui, quand je mate la vitrine de chaussures Christian Louboutin (celles à semelle rouge), et que je dis au monsieur qui m’accompagne :

— Achète-moi ces chaussures, chéri… je ferai tout ce que tu veux…

Et lui me répond rituellement :

— T’es folle, ça coûte un bras… et tu feras quand même tout ce que je veux !

Histoires vécues… Quoi, j’arrête pas de me plaindre ? Oui, c’est vrai ! Bon, revenons à nos fessiers ! Il y en a donc dix, du plus clair au plus foncé, de la belle rousse à une super Black, avec toutes les nuances intermédiaires. C’est beau comme… la pleine lune dans le ciel bleu foncé d’une chaude nuit d’été. On ne voit que le bas du corps des filles. Comme elles sont penchées en avant, leurs fesses s’entrouvrent avec la dernière impudeur. Le Black fait claquer son fouet dans le vide, dix paires de fesses se serrent peureusement.

Il relève bien haut le manche de son knout à longue mèche… et là, vient claquer en plein les fesses blanches de la belle rousse. Ça laisse trois marques rouges, ce qu’il faut pour faire le plus mal possible, sans abîmer. La rousse pousse un cri dans les aigus « iiiiiiiiiiiiiii »… ben oui, ça fait mal, hein ? C’est ce que j’ai pensé aussi quand j’ai reçu des coups de cravache sur les fesses !

Des hommes comptent :

— Un !

— Claaac !

— Iiiiiiiiii !

— Deux !

Comme ça jusqu’à dix. Du beau travail ! Les fesses se couvrent de marques rouges, légèrement en relief, causées par les trois lanières terminales de la schlague !

— Voilà, constate le Black. C’est fini, vous pouvez recaser vos queues au chaud dans les bouches de ces dames.

Ça me plaisait de voir danser les fesses sous le fouet, chacun son tour ! Tout le monde est ravi du petit intermède. Les grands-parents d’Hani s’amusent comme de vieux petits fous ! Ils ont déjà bien picolé. Le grand-père pelote les seins d’Hani, et la grand-mère lui a mis la main entre les cuisses. C’est de famille, et on est en famille ! Pourquoi se gêner ?

La mémé décrète :

— Et maintenant, on va dans une chambre ! Je sens que je mouille déjà…

Le grand-père va parler au barbeau-parrain qui a pris la place de la patronne. Il lui donne un billet pour la chambre, mais le mec refuse : visiblement, il sait qui ils sont : des huiles de la Société qui gère le camp de loisirs crapuleux. Quand on passe près de lui, le macho nous prend par le bras, Hani et moi. Qu’est-ce qu’on a fait ?

Notre nouveau padrino approche son visage couturé des nôtres :

— Je veux que ces deux clients-là soient parfaitement satisfaits de vous deux… sinon, vous allez passer un moment d’enfer ! D’enfer ! Je me suis bien fait comprendre ?

Hani et moi, on répond, presque ensemble :

— Cinq sur cinq, Maître !

On se rend dans une chambre à l’arrière du bâtiment. C’est sommaire, deux lits en fer… des draps douteux… un fouet de charretier au mur… ça peut toujours servir. Les deux vieux ont apporté une nouvelle bouteille de cognac grec. Ils boivent au goulot – quelle santé ! – et ils nous en proposent. Hani refuse, mais moi, j’avale une bonne lampée… c’est dégueulasse, mais c’est de l’alcool ! Je vais en avoir besoin : va falloir fournir !

— À poil, les filles ! décide le grand-père.

C’est vite fait ! Hani et moi, on se retrouve aussi nues que des lombrics, en été, au cap d’Agde… Oui, bon, un des deux lombrics aurait une ceinture de chasteté ! Mais n’oublions pas que les vers de terre en question sont – tout comme ma chère Hani et moi – des hermaphrodites militants.

Les grands-parents se déshabillent aussi. Au premier regard, je me sens rassurée : tous deux sont soignés de leur personne, propres sur eux, fort soucieux de leur apparence… et ils sont déjà tout émoustillés : le spectacle de nos nudités agit, comme c’est naturel, sur eux comme un bain de jouvence.

La grand-mère retire sa robe et ses dessous à l’ancienne… Elle a sans doute été très belle, et maintenant, elle affiche encore de beaux restes, grâce sans doute à un régime alimentaire équilibré, richement alcoolisé, agrémenté de galipettes nocturnes à répétition. Ses seins archi-lourds, son ventre en coupole, son pubis de chèvre teint en blond vénitien s’avancent au-devant des hommages… et quand elle se retourne avec coquetterie, ses fesses de jument se cambrent en rosissant de plaisir…

Lui, le pépé, tout maigre et tout blanc, attend la suite des événements en arborant avec le plus grand calme une bite tendue à l’horizontale, décalottée sur un gland allongé, genre chien des rues : un gland d’enculeur professionnel qui a beaucoup servi… on dirait du cuir comme couleur et comme texture…

La grand-mère prend l’initiative : elle pose un pied sur le lit en tournant le genou à fond. Vue imprenable sur sa grosse chatte à la fourrure teinte au henné. Dans le buisson de ses longs poils, ses grandes lèvres pendent comme des babines de bouledogue… Rien qu’à la voir, on se dit que voilà une chatte qui a englouti des mètres de chapelets de saucisses au long de sa carrière, et qui n’est pas prête de lâcher le morceau. Elle me fait signe avec son doigt :

— Viens voir par ici, ma belle !

Dès que je suis à portée, elle me prend par les hanches pour me plaquer contre elle ; nos seins rebondis, nos ventres élastiques entrent en collision. Tout de suite, elle va droit au but : elle me caresse la chatte, et elle jette un coup d’œil par-dessus mon épaule, me fait des compliments sur ma croupe, qui les mérite…

— Tu as de sacrées belles fesses, toi… Ooh, tu es toute mouillée… ça t’excite ce que je te fais ?

C’est vrai… je suis très, très sensible… si on me caresse la chatte, surtout quand on sait y faire – et elle sait y faire, la garce ! – je mouille ! S’interrompant, mamy me murmure à l’oreille :

— On va d’abord regarder Hani avec son papou !

Le papy, couché sur le dos, arbore une bite de voyou. Hani se couche sur lui. Elle me semble encore plus belle, couchée sur le vieux. Ses fesses sont striées de marques rouges. Le vieux monsieur lui demande :

— Suce mon sucre d’orge, ma chérie !

Elle obtempère sans hésiter. On dirait qu’elle se régale, ma copine… La grand-mère, toute chose, me glisse :

— C’est beau, l’amour !

— Surtout quand c’est bien fait !

La belle bouche d’Hani suçant la bite noueuse… qui a enfanté sa mère. Oh, putain ! Je suis cinglée, moi aussi : ça m’excite de penser à ça ! La grand-mère m’invite :

— Allez, vas-y, montre-moi ce que tu sais faire avec ta langue bien pendue !

Sans me faire prier, je suce le pis de chèvre tout rouge et tout dur qui lui tient lieu de clitoris… Bon, faut que je fasse ça bien… tout sauf les sévices du mac mal luné d’en bas. Je prends des initiatives, je mordille en lui tétant le bouton… ouch, c’est hypersensible… elle halète déjà en roulant des yeux troubles. C’est agréable de constater qu’on est efficace… du coup, j’enfonce ma langue dans son con béant… béat, même… Ils n’ont pas dû baiser depuis un moment, papy et mamie… manifestement, elle accuse un gros retard d’affection. Je n’ai jamais vu des petites lèvres aussi longues. J’embrasse toute cette chair molle et mouillée. Je suce les muqueuses, j’en ai plein la bouche. La grand-mère me caresse les cheveux en respirant de plus en plus vite :

— Oui, ma chérie, lèche bien… comme ça… continue… ah, la bonne minette ! Tu sais y faire, toi, au moins ! Coquine !

Je reviens à son clitoris, c’est comme si je faisais une pipe à une chèvre angora… Elle me fait arrêter, elle a une autre idée :

— Couche-toi sur le dos, on va se payer un soixante-neuf, toutes les deux.

Elle se place à quatre pattes au-dessus de moi, le bout dressé de ses seins balaie le bout des miens, bandé aussi. Elle se couche sur moi. J’ai le nez dans sa vulve en ébullition… De son côté, elle me lèche goulûment la chatte.

— Ouah, qu’elle est bonne !

Elle geint de plaisir, la vieille garce… Elle prend mon clito en bouche, le mordille… elle s’y connaît en jouissance féminine, la vieille chèvre. C’est bon ! Je décolle, je suis sur orbite – ses dents, vraies ou fausses, qu’importe ! – qui mordillent la partie la plus sensible de mon anatomie, c’est trop « mortel » ! comme on dit maintenant. J’ai à peine fini de jouir qu’une voix masculine enrouée se fait entendre :

— On change, mon lapin ?

La grand-mère répond d’abord « mmmuuuupppfff », depuis le fond de ma chatte, puis :

— D’accord, mon canard !

Elle me donne une claque sur les fesses :

— Va t’occuper de mon jules !

Elle se lève. Moi aussi. Putain, j’ai tellement joui que j’ai mal aux ovaires ! Elle s’assoit dans le lit, et voilà Hani qui vient se lover entre ses cuisses. Elle est pas emballée, Hani. Oh que non ! Elle n’a pas l’esprit de famille, il faut dire que, ces derniers temps, je l’ai vue lécher sa mère, puis son père avant sodomie, et là, à l’instant, le grand-père… alors, la grand-mère… c’est la goutte d’eau qui met le feu aux poudres… c’est l’étincelle qui fait déborder le vase…

Hani se décide quand même à lécher, pendant que l’autre, en soixante-neuf, lui bouffe le cul… Elles ne tardent pas à piailler en chœur… m’est avis qu’elles sont rodées, toutes les deux… c’est pas d’aujourd’hui ! Ça se sent tout de suite, ces choses-là, surtout moi qui, pour tout ce qui touche les choses du cul, possède un sixième sens…

Moi, je suis avec le pépé, et ce que lui, il désire, c’est aller dans la lune… la mienne, en l’occurrence. Je me tiens à quatre pattes ; il pose le bout de son pénis contre mon anus. Je me cambre vers lui.

— Tu as le feu au cul, ma petite ?

— Oui, mon grand, encule-moi, s’il te plaît ! Profond !

Il enfonce son engin en moi… Onch ! Ça fait du bien ! D’autant qu’en levrette, je peux imaginer que c’est le prince charmant qui m’encule… Bon, il est pas le premier, papy… et il ne manque pas de me le faire remarquer :

— Dis donc, ton trou du cul, c’est un boulevard… tu pourrais encaisser un bourrin !

Je contracte mon sphincter… Il pousse un jappement :

— Aaaah oui ! C’est mieux comme ça !

Il baise bien, le vieux, un bon rythme ! Je glisse discrètement une main entre mes cuisses, vais pincer mon clito chéri (oui, je l’adore !). Le grand-père grogne, genre :

— Aaah oui ! Tu la sens bien, ma bite… dans ton conduit serré… petite pute…

Je réponds sans me forcer :

— Oh oui… ooooohh… oouiiiiii, je la sens bieeennnn ! Viens, mon grand !

Je jouis… lui aussi. Quand il sort de mon cul, ça fait « plop ! ». Mon orifice déborde d’un jus épais qui fait des bulles… Je suis apaisée… Mais je me dis que je suis une vraie salope, n’importe qui pourrait me faire jouir ! Même un chien avec un chapeau… Euh… ça, c’est une bête comparaison… parce qu’un chien n’a pas besoin de chapeau pour me faire jouir !

On se repose, tous les quatre, repus… on entend à intervalles réguliers des cris qui viennent du saloon : serveuse maladroite ou suceuse pas assez appliquée… qui se fait corriger par le capo mafioso.

La grand-mère s’adresse à son mari :

— On va y aller, canard, sinon on va rater Derrick à la télé !

On se rhabille, Hani et moi, on retourne au bar, sans trop d’appréhension, certaines que nos « clients » seniors sont très contents de nous… Hélas, on avait oublié que le mauvais fond de la mère d’Hani, c’est d’eux, sans doute, qu’il provient… On a passé plus d’une heure dans la chambre, et quand on arrive au saloon, la belle rousse rhabillée a retrouvé toute son arrogance ! Elle a les yeux cernés : une heure dans le comptoir avec le fouet, ça fatigue ! Et puis, m’est avis qu’elle ne va pas pouvoir s’asseoir, ce soir !

Le mac balafré, sapé comme un milord sicilien, est toujours là, attablé avec deux acolytes en costume voyant, et avec chacun une serveuse pulpeuse sur chaque genou. En tout, ça fait six !

La rousse demande aux grands-parents :

— Alors, satisfaits des filles ?

— Pas vraiment… rétorque la grand-mère en faisant la gueule. Il a fallu les menacer du fouet pour qu’elles daignent mettre du cœur à l’ouvrage…

Quoi ? Quelle vieille garce ! Le grand-père approuve sa grognasse :

— Elles ne sont pas encore assez bien dressées, ces gamines…

La rousse élargit un mauvais sourire :

— Je vais les mettre une heure dans le comptoir du fond… mais je vais les faire fouetter avant.

— Très bonne idée ! commente la grand-mère. Mais leurs fesses sont déjà bien marquées… il faudrait fouetter une autre partie du corps.

— Bien vu… fait la rousse.

Elle nous désigne d’un geste méprisant :

— On va faire danser ces petites connes… en leur flagellant les gambettes.

Elle jette un coup d’œil au patron en super costard noir et blanc ; le gars acquiesce de la tête. Tous les clients aussi… Nous faire danser : super bonne idée ! Et merde ! J’en ai marre ! Sales vieux cons ! On aurait dû s’asseoir sur leurs visages jusqu’à ce qu’ils étouffent !

À quoi ça servirait d’implorer pitié… D’ailleurs, la « bonne » grand-mère a encore d’autres suggestions :

— Vous pourriez aussi les faire fouetter sous la plante des pieds… comme ça, elles penseront à nous en marchant !

La rousse, ça lui plaît bien, la vicieuse proposition :

— Oui, excellent ! On va faire ça ! Génial !

Le vieux la congratule :

— Nous dirons à notre fille à que vous êtes une excellente hôtesse !

La mère d’Hani occupe sûrement un poste important dans la Société du Dragon Rouge, car la rousse à l’air ravie de l’annonce… Elle se tourne vers nous :

— Eh bien, remerciez ces gentilles personnes de vous avoir choisies ! Et faites-le avec tendresse, s’il vous plaît !

Pppppfff ! On remercie… Ils nous embrassent sur la bouche. Baisers de Judas ! Pire que Judas ! Quand ils sont repartis, et comme j’ai la langue plus longue que la jugeote (!), je dis à la rousse :

— Ils mentent, Maîtresse… ils étaient très contents de nos services. On les a fait grimper aux rideaux, tous les deux, et plutôt deux fois qu’une !

Ouch ! Je prends une gifle magistrale sur la joue gauche.

— Tends l’autre ! exige-t-elle.

Paf ! J’en prends une autre sur la joue droite. Elle me questionne :

— On t’a demandé ton avis, toi ?

Je pleurniche :

— Non, Maîtresse, pardon.

Quand apprendrai-je à la fermer ? Quand je serai devenue vieille, à mon tour ?

CHAPITRE III

VOUS ALLEZ DANSER

La rousse nous ordonne :

— Déshabillez-vous !

Les clients font cercle autour de nous… La rousse va discuter avec le Black ; ils reviennent avec des fouets terminés par six ou sept lanières… C’est pas ce qui manque, ici, les instruments de correction !

La rousse exige :

— Mettez-vous face à face, prenez-vous par la main et ne vous lâchez pas !

Le Black et elle lèvent leur fouet ensemble ; on reçoit des coups de lanières sur les cuisses et les mollets ! On pousse des cris… en levant les jambes l’une après l’autre, comme si on était sur une plaque brûlante. On danse accrochées l’une à l’autre !

Le gars en costume vient assister au spectacle. La rousse enjoint au Black :

— Tape plus fort !

Et à nous :

— Allez ! Plus haut, les jambes !

Ouch ! Ça fait un mal de chien sur la peau sensible des cuisses ! On a beau lever les jambes et tourner sur nous-mêmes, les lanières nous brûlent chaque fois !

— Ça leur fait du bien, un peu d’exercice ! lance un client.

Rires ! Enfin, la rousse s’arrête, essoufflée ! On a les jambes couvertes de marques rouges… Elle va chercher deux minces bâtons de bambou : un pour elle, un pour le Black. On doit plier la jambe, présenter la plante de nos pieds… Dix coups sur chaque pied… Ça fait encore plus mal que le fouet sur les jambes… On crie, on pleure, on supplie… en vain… Après avoir dansé, on chante… comme des rossignols qui souffrent !

Quand on a reçu les dix coups, la rousse nous prend chacune par une oreille. On marche, courbées en deux jusqu’au comptoir du fond. Elle ordonne au Black :

— Mets-les avec les suivantes !

Ah ! Elle est loin, la rousse gémissante et suppliante rampant devant son Maître sadique… On reste debout à côté du comptoir à pleurer et à changer de position sur nos pieds douloureux.

— Qu’est-ce que vous avez à gigoter comme ça ? questionne la rousse.

Hani répond :

— On a vraiment mal à la plante des pieds…

Mauvaise idée…

— Accroupies, les mains derrière la nuque… et si vous bougez, je vous ferai faire du jogging à coups de fouet !

Elle vient appuyer sur nos épaules de tout son poids :

— Comme ça, c’est mieux ?

Non, ça fait très mal, mais je réponds :

— Oui Maîtresse ! Merci Maîtresse !

Bonne réponse, elle se désintéresse de nous… Quand l’heure est passée, on libère les dix filles, et nous prenons leurs places avec huit autres… Je me retrouve, comme Hani, imbriquée dans le comptoir. « Merci grand-père, merci grand-mère ! »

On me bande les yeux. Je ne suis dans le bar que depuis dix secondes quand je sens une bite sous mon nez, contre mes lèvres. J’ouvre la bouche… un homme se met à aller et venir comme si j’étais… un vagin… Il doit être debout et il me baise ! Son gland me cogne la luette, et ses couilles le menton. Quand il jouit, il me tient par les oreilles jusqu’à ce que j’ai bien tout avalé, puis il me donne une tape amicale sur la tête.

Il est immédiatement suivi d’un autre… Une heure, c’est long… Et pendant cette heure, je suce… des bites… grandes et petites, dures et molles, propres et sales… Et puis j’avale… J’avale des quantités de sperme de goûts différents – de celui qui a un sale goût comme s’il avait mangé des asperges à celui qui est trop doux (je pense « devrait surveiller son taux de sucre, le mec ! »).

Dès qu’un client fait une remarque, le Black administre des coups de fouet sur les fesses de la fille qui l’a sucé.

On est tout particulièrement vulnérables en position agenouillée, fesses tendues.

Enfin, après avoir… essoré au moins deux dizaines de bites, c’est la relève ! Enfin ! On nous libère du comptoir carcan ! Une des filles n’a pu s’empêcher de faire pipi. Le Black la fait mettre à quatre pattes, lui frotte le nez dans sa pisse, puis elle doit nettoyer avec un fond d’eau et un vieux torchon…

Il est tard… C’est la fermeture du saloon. Dehors, il fait noir. Dans ce coin de la ville, l’éclairage est plus que sommaire… Plus loin, le quartier bling-bling est éclairé de néons de toutes les couleurs… La rousse demande à un client ami de nous ramener :

— Fais-les courir derrière la voiture !

Sur nos pieds douloureux ! Dehors, il y a une voiture tirée par une seule fille. Elle a une vieille couverture sur le dos, elle grelotte. Le gars ne nous attache pas les mains derrière le dos… Dans le noir, sous nos pieds meurtris, j’imagine des vipères à cornes et des scorpions… Quand on arrive, en faisant le moins de bruit possible, Fatima se trouve en compagnie de sa nouvelle favorite… Dans la pénombre, elles sont couchées l’une contre l’autre. Le corps mince de la jolie brune collé à celui de Fatima, qui doit faire presque le double de poids.

— Vous dormez par terre… énonce Fatima. Onessa et moi, on a envie d’être tranquilles.

Hani et moi, on se couche sur quelques couvertures… Le lendemain, elles gloussent toutes les deux en voyant nos jambes et les plantes de nos pieds… On explique, mais elles s’en foutent ! Fatima a une nouvelle pour Hani :

— Samedi, c’est ton dépucelage…

Hani a une crise de larmes, je comprends ça… Ici, tout est à craindre. Elle a la connerie de dire entre deux sanglots :

— Je vais m’enfuir !

Oh, putain ! On le fait ou on essaye de le faire, mais on ne le claironne pas. Fatima la prévient :

— Si je te dis comment on va faire ça, tu vas sûrement essayer de t’enfuir, et tu vas te retrouver dans la mine !

Elle rit en voyant la tête d’Hani :

— Je plaisante ! Quelques mecs vont te baiser, c’est pas grave… Regarde Mia, qui a fait des gangs bangs. Au cours d’un seul, elle s’est sûrement envoyé deux fois plus de mecs par tous les trous, que t’en auras, toi !

Elle me regarde :

— Hein, Mia ?

— Oui Maîtresse !

Hani fait un gros effort pour avaler la boule qu’elle a dans la gorge. Elle sait qu’elle doit continuer à plaire à Fatima. La journée, on va à l’atelier. Hani épluche des crevettes, et moi, je cours pour tout le monde… sur mes pieds douloureux ! Je grimace à chaque pas, ça amuse la compagnie ! Le soir, pendant que Fatima file le parfait amour avec sa nouvelle fiancée, Hani et moi, on se fait toutes petites pour pouvoir rester sur place. Onessa profite de son statut de favorite pour nous traiter comme ses servantes… mais, ça, j’en reparlerai.

Il y a d’abord le dépucelage… Après quelques jours, il n’y a plus de marques sur nos jambes et nos fesses. Fatima nous avertit :

— C’est pour demain !

C’est tout ! Hani passe une très mauvaise nuit ! Tôt le matin, un garde annonce à Fatima :

— Je viens chercher les filles.

Aaah ? Moi aussi, on va me dépuceler ? Fatima remercie le type, puis s’habille, Onessa aussi.

— Vous restez nues ! décrète-t-elle.

Le garde a amené une petite voiture tirée par deux filles. Économie de pétrole, pas de pollution, c’est écologique… Il n’y a qu’une place à côté du conducteur.

— Qui va courir derrière la voiture ? demande Fatima en gloussant.

Je baisse la tête :

— Ça va sûrement être nous, Maîtresse !

— Non, ça va être toi ! Hani a besoin d’être en forme…

Elle ajoute :

— Tu as besoin de faire du sport… tu attrapes un cul de jument.

Alors là, c’est le camembert qui dit « tu pues » au roquefort, ou l’inverse ! Les compliments qu’on me fait c’est au sujet de mon cul ! Qu’elle regarde plutôt le sien ! Et puis, c’est beau, un beau cul. Justement, les deux filles qui tirent la voiture sont des Blacks qui ont des cuisses et des fesses de coureuses de cent mètres. Leurs corps luisent de sueur. Le fouet a laissé des marques sur leur dos, leurs fesses, leurs jambes. Je souhaite à Fatima d’avoir un cul aussi beau que celui de ces Blacks !

J’ai à nouveau les poignets attachés dans le dos, et une corde va de mon cou à la voiture. Je balance à Fatima :

— Si on tombe avec les mains derrière le dos, on se casse le nez, Maîtresse.

Elle secoue la tête comme si j’avais dit une grosse bêtise :

— Tu te casses le nez dans le sable, stupide ?

Un coup de fouet, et on démarre. Fatima passe les rênes et le fouet à Onessa. Je râle tout en courant, mais pas longtemps, je suis trop essoufflée… Les deux Blacks filent comme le vent du désert. Je dois courir à la limite de mes possibilités pour arriver à suivre. C’est encore plus rapide que lorsque nous sommes allées au saloon.

J’essaye avec difficulté de respirer par le nez parce que j’ai peur d’avaler une guêpe. Si elle pique dans la gorge, il peut en résulter un œdème qui vous fait étouffer. Oui, je suis championne du monde pour les scénarios catastrophes. Variante : je trébuche, tombe, et comme j’ai les mains attachées dans le dos, je me casse le nez et les deux incisives supérieures. On arrive enfin… Je suis à bout de souffle, je halète comme une vieille locomotive… Mais… j’ai évité les guêpes et la chute ! On est devant des écuries. Des petites voitures vont et viennent, toutes tirées par des filles.

On suit Fatima dans le bâtiment. Ça sent… l’écurie – la vraie, pas les filles en sueur. Il doit y avoir des chevaux pour ceux qui veulent faire des promenades. Un homme vient à notre rencontre, habillé comme un moniteur : pantalon d’équitation, bottes malgré la chaleur, cravache en main, bien sûr ! Fatima et lui s’embrassent… discutent un moment. Puis elle nous plante là, sans un regard pour Hani, et encore moins pour moi.

Le moniteur appelle « Bobby ! », un jeune garçon accourt :

— Oui, chef ?

C’est un gamin de dix-huit ans, certainement, mais il a l’air d’en avoir quatorze. Il arbore une tignasse blonde en broussaille, il doit s’occuper des chevaux parce qu’il sent le canasson plus fort que trente-six appaloosas.

Le moniteur lui annonce :

— Un cadeau, parce que tu as fait du très bon boulot, tu l’as pour une heure.

Le gamin est ravi d’avoir à sa disposition une jolie blonde… enfin… une blonde sexy. Il sourit :

— Merci chef. J’ai jamais enculé d’blonde, je pourrai faire un vœu.

Oui, ils sont familiers, ici !

Il me prend par le bras, m’entraîne vers la partie des écuries où se tiennent, en effet, des chevaux. On entre dans un box vide. Je suis toujours nue… Lui se déshabille… Son corps mince, imberbe, accentue encore une impression de jeunesse. Une touffe de poils blonds entoure un sexe de belle dimension, qui se balance déjà de haut en bas vers moi, comme pour dire :

— Toi, je vais t’enculer !

Il prend une cravache, s’assied sur un tabouret. Je m’agenouille devant lui :

— Ne me frappez pas, Maître, je vous en prie…

Il sourit… ma soumission lui plaît :

— On verra… Si tu fais bien ce que je te demande, peut-être pas. Pour commencer, danse pour moi…

OK… Je danse pour lui… comme une kajira, c’est-à-dire une esclave sur une planète inconnue, dont la survie dépend de son aptitude à plaire aux hommes. Une danse de séduction et de soumission. J’ondule pour ce gamin, je lui montre tout et le reste. Je suis très souple comme fille ! Quelques centimètres de souplesse en plus, et je pourrais m’administrer un cuni, j’adorerais ça…

Je tends mes fesses vers lui… Il a les yeux brillants… on dirait un petit garçon devant une vitrine de jeux vidéo !

CHAPITRE IV

LE GRAND SHOW

Après avoir bien chauffé le jeune garde… je lui prends la main :

— Dansez avec moi, Maître.

Il jette la cravache – yeeesssss ! – et m’enlace… Je referme mes bras autour de son cou, je me colle à lui. Il est doux comme une fille, sauf son sexe dur et chaud contre mon ventre… On s’embrasse, puis je me laisse glisser lentement à genoux en embrassant et en léchant son corps lisse. Il sent l’homme et le cheval, odeurs viriles s’il en est. À genoux, je m’occupe de sa bite. À vue de nez, il doit faire seize centimètres… Oui, mais, si ça se trouve, il n’a pas fini sa croissance ! Je fais coulisser la peau du gland… L’odeur est plus que virile, là ! Carrément chevaline ! J’embrasse, je lèche, avant de le sucer.

Il contemple sa verge au chaud dans ma bouche… Ça lui plaît, mais il a envie d’autre chose :

— Présente-moi ton cul !

Ça, c’est fastoche ! Je me place à quatre pattes, j’écarte mes fesses avec les mains. C’est une pose qui n’est pas très gracieuse, mais très explicite. Je contracte et relâche mon anus, vicieux clin d’œil !

— Remue ton cul ! exige-t-il.

OK ! Je me tortille de droite à gauche, de haut en bas. Une vraie danse de Saint-Guy du cul ! Il se positionne derrière moi, m’attrape par les hanches, pose son gland contre mon anus… Je me cambre vers lui, et il s’enfonce en moi aussi facilement… euh… qu’une lame de couteau brûlante dans une motte de beurre fondante !

D’accord, je suis… accueillante de ce côté-là aussi… Il ne manque d’ailleurs pas de le faire remarquer :

— Tu t’es déjà fait prendre par là par un cheval, toi ?

Ah ! Le mufle ! Pas par un cheval ! À la rigueur, un petit peu par un âne… mais bon, s’il était monté comme un âne, plutôt que façon lapinou, il serait moins à l’aise. Comme j’ai un anus bien musclé, bien tonique, je me contracte, je lui étrangle Popaul… Il pousse un cri « OoooOOooohh », comme Zaza dans La Cage aux folles, quand elle casse sa biscotte. Il serait pas plutôt du côté obscur de la force, lui ? Bah, un cul de fille ou un cul de garçon, quand on est dedans, ça se ressemble, et le mien lui convient. Il m’assène des claques sur les fesses :

— J’aurais dû demander à un copain de t’enculer avec moi !

Voilà, qu’est-ce que je disais ? C’est des trucs de gay, ça ! Je gémis :

— Oh, Maître, déjà, vous tout seul, vous me cassez le cul !

Pourvu que mon nez ne s’allonge pas ! Il est monté fin, mais il est endurant… et à la longue, ça finit par me plaire… normal ! Je gémis de plaisir en faisant un peu de cinéma et pas que du cinéma…

— Ouiiiii, oh oui, je joooouiiiissss…

Lui aussi… je sens son sperme se répandre dans mon cul, j’aime ça ! Il reste en moi, et je serre son engin dans mon cul, genre « c’est trop bon, reste là ! ». Il est content, il a enculé une blonde ! Il sort de moi, se remet debout.

Je demande :

— Ça vous a plu, Maître ?

— Pas mal !

Pour ici, c’est gentil… J’ajoute, on ne sait jamais qu’il fasse un braquage ou qu’il gagne au loto :

— Quand vous serez riche, vous m’achèterez, Maître ?

Il se marre…

Le midi, j’ai le droit de manger dehors avec les gardes. Je peux prendre des sandwichs, un coca ! Eh ! C’est réveillon ! Ensuite, on retourne à l’écurie. Tiens… il y a une série de chars ; ils ressemblent aux chars romains… Et puis une rangée de filles, nues, belles… Sur le modèle des Blacks qui tiraient la voiture ce matin… Des cuisses… fuselées, des fesses… musclées… Elles sont de toutes les couleurs : ça va du blanc laiteux au noir profond.

Le moniteur m’ordonne :

— Aide à huiler les filles !

Il me donne une bouteille :

— Tu en mets soigneusement partout.

Cool ! Ça, c’est un boulot qui me botte. Si les filles étaient détendues, ce serait encore mieux, mais elles sont angoissées par la course qu’elles vont disputer. Elles ne parlent pas, elles obéissent docilement à mes ordres. Je prends de l’huile dans mes mains, je commence par une métisse. Mmmmh, passer mes paumes glissantes sur des seins, des fesses, des cuisses… c’est agréable… Elles sont encore plus belles toutes luisantes. On les habille : bottes courtes noires, haute coiffure de… plumes, œillères, et le plus beau, une queue fournie, semblable à celle des chevaux. Il s’agit d’un système assez compliqué que j’ai déjà, hélas, expérimenté. Voici un butt plug, un cylindre noir pareil à un gros suppositoire. D’un côté, pend un ballon dégonflé, l’objet qui se loge dans le rectum ; de l’autre côté, bouffe une belle queue de cheval. On fait mettre les filles à quatre pattes, cuisses écartées. Huit fessiers me regardent d’un œil… euh… plissé et rose ! On prend de la vaseline pour enduire la partie effilée, et on l’enfonce en plein. Enfin, il faut y aller en force, parce que même si elles ont l’habitude, il faut pousser fort… Franchement, ce diamètre-là… je crierais comme les filles le font. C’est bien trois fois plus large que la bite du gamin qui a fait un voyage… dans ma lune !

Alors, c’est là que ça devient gag, enfin pas pour elles : au milieu des longs crins de la queue, un mince tuyau a été installé. On y adapte un gonfleur pour matelas pneumatique, qu’on actionne avec le pied dix fois de suite. Quand le ballon a gonflé en elles, la queue de cheval ne bouge plus. Le problème, c’est que ça fait mal, et qu’on a une terrible envie de… d’aller aux toilettes. J’ai détesté ça quand on me l’a fait. Les filles poussent des cris et des gémissements… discrets… Elles sont bien dressées. Quand elles ont chacune leur queue, un garde commande :

— En position !

Les filles se lèvent, vont se placer entre les timons des chars. On les attache par les poignets. Elles sont deux par véhicule. Deux Blacks, deux Blanches, deux Mulâtresses, enfin une Blanche et une Noire. C’est beau, ces corps luisants, musclés, ces coiffes de plumes. Les fesses et les cuisses des pouliches frémissent en attendant le départ de la course. Les queues se dressent fièrement… Elles sont de couleurs différentes. Ça fait kitsch ! Le moniteur vient leur faire un discours d’encouragement… enfin, le genre qu’on prodigue ici :

— Celles qui ne seront pas à cent pour cent passeront une semaine à la mine. Compris ?

D’une seule voix les filles répondent :

— Oui Maître.

Ce sont les premiers mots qui sortent de leur bouche. Les conducteurs des chars se sont changés dans un coin. Ils sont habillés à la romaine, avec une toge et des sandales. Ils sont tous jeunes et minces. Des paris ont été pris sur les courses, aussi chaque char doit recevoir le même poids. Les filles attelées font la grimace ; je sais pourquoi ! C’est cette saloperie de ballon qui leur gonfle le cul ! Je suis en train de penser à ça quand le moniteur vient vers moi :

— Maintenant, à toi. Mets-toi à quatre pattes !

Ouch ! Mais pourquoi ? Je bredouille :

— … mais… je ne cours pas, Maître…

— Toutes les filles dans le manège portent une queue de cheval pour qu’on ne les confonde pas avec les femmes libres. Tu as encore d’autres questions ?

— C’est que…

Il m’interrompt :

— Tu veux que je t’enfile un suppositoire au gingembre pour t’apprendre à discuter !

— Non ! Maître !

C’est pas juste ! Je m’accroupis à quatre pattes ; il m’enfonce un butt plug à sec.

— Aaaaïïïïeee !

Il actionne la pompe… me gonfle… Je me souviens de cette impression qu’on va exploser… Je gémis :

— Pitié, Maître…

Il continue, bien sûr, et ne s’arrête que quand un énorme ballon me boursoufle le fond du cul… Il pousse un soupir :

— Je ne l’ai pas fait plus gros que pour les pouliches. Tu aimes bien te plaindre, toi, hein ? Debout !

Ouch… quelle sensation dérangeante ! La vessie est comprimée ; j’ai une terrible envie de faire pipi… Je l’avertis :

— Je dois uriner, Maître !

— Tu veux vraiment être punie ?

— Non, Maître, pardon !

— On va se revoir, bientôt ! m’annonce-t-il.

Quoi ?

— Maintenant, tu vas dans le manège… quand quelqu’un te fait signe, tu fais ce qu’il te demande. Tu as compris ?

— Oui Maître.

Le manège est grand, et on y a aménagé des gradins. C’est noir de monde. Vous voyez le Colisée de Rome ? Eh bien, c’est la même chose, mais en moins grand ! Je remarque la mère d’Hani, ben oui, fatalement, et à côté de cette salope, l’homme du saloon. Ils ont l’air très amis. Il y a deux écrans géants comme dans les concerts de rock pour que tout le monde puisse suivre l’action. Deux cameramen officient sur la piste.

Je suis nue, sauf ma queue ! Les hommes et les femmes libres s’habillent de la manière la plus originale possible. Des Japonais hommes et femmes sont en super héros. Certains autres sont déguisés en pirates ou en mousquetaires… On croise aussi des femmes très sexy ou carrément nues. C’est comme au festival « Burning Man », dans le Nevada, on s’habille comme on veut. La nudité ne signifie pas prisonnière, c’est pour ça qu’on a une queue… et il est impossible de l’enlever. Un gros homme me fait signe, je me précipite :

— Oui Maître ! Qu’y a-t-il pour votre service ?

— Suce-moi !

Je me mets à genoux entre ses grosses cuisses. Il a sorti un long sexe mou et peu appétissant. Je le prends en bouche. Il me mate… Il avait juste envie de me voir avec sa queue dans la bouche.

— Tu continueras plus tard…

— Oui Maître… Je peux rester près de vous et suivre le spectacle ?

— Oui, viens sur mes genoux.

Chouette ! Je m’assieds avec difficulté à cause de ma… queue ! C’est la première fois que je dis ça ! Je serais tout à fait à l’aise sur ses grosses cuisses, si je n’avais pas un gros ballon dans le cul.

Un présentateur fait son entrée. Oooh ! Je le connais ! C’est Patrick S. ! Alors, là, c’est dingue ! Ils ont pris une vedette pour leur show ! Enfin, soit il ressemble comme une goutte d’eau à une autre au célèbre présentateur français qui chante des chansons à boire… soit c’est lui. Il a une petite cinquantaine d’années, grand, pas mal physiquement. De l’autorité, beaucoup de bagout, des bonnes vannes. On le voit en grand sur les deux écrans.

Il prend la parole :

— Mesdames et Messieurs, la Red Dragoon a le plaisir de vous présenter un grand show. D’abord, une course de chars et ensuite… des attractions exceptionnelles…

Applaudissements… Il reprend :

— Les hommes ont reçu un billet à l’entrée. On tirera au sort, et le gagnant pourra dépuceler une fille.

Les applaudissements reprennent !

— Ensuite, pour une somme modique, tous ceux qui le veulent pourront user et abuser de celle qui aura été dépucelée sous vos yeux. Mais, sans plus attendre…

Il fait un grand geste des bras :

— La course !

Les chars font leur entrée, se placent sur la ligne de départ. Le présentateur se dirige vers les filles :

— Regardez ces pouliches, Mesdames et Messieurs, elles piaffent d’impatience !

Il passe au milieu d’elles, donne des tapes sur les croupes, « Belles bêtes ! ». Un garde arrive avec un revolver qu’il pointe vers le ciel.

— Attention ! Cinq ! Quatre ! Trois ! Deux ! Un… PAN !

Les filles démarrent… Elles filent à toute allure, presque ensemble au début… c’est beau et sauvage ! En les voyant courir à grandes enjambées, j’imagine ce qu’elles doivent ressentir. Sans bouger, je suis déjà très mal à l’aise avec ce ballon en moi. Elles se dépassent à tour de rôle… Les coups de fouet pleuvent sur les fesses des filles, et les spectateurs crient pour encourager leur favorite… Elles doivent faire cinq tours… Si j’avais de l’argent, je miserais sur les Blacks… Elles sont en deuxième position, mais elles remontent les « café au lait ». Le gros con qui me sert de siège exige :

— Recommence à me sucer !

Pppppfff… je vais rater la fin de la course !

CHAPITRE V

HANI VOIT LE LOUP

Voir le loup… c’est joli… J’aime beaucoup les animaux, je m’intéresse aux canidés, à leur hiérarchie sociale et à… euh… leur reproduction… Bien sûr, je n’ai jamais eu de… rendez-vous avec un loup, mais faire la louve, ça ne me déplairait pas… Cependant, les hommes auront toujours un très gros avantage sur les canidés… ils ont une carte de crédit ! Hani ne l’a pas encore vu, le loup. Jusqu’à présent, c’est la louve qui l’attirait… Elle est toujours vierge. La virginité, c’est pas mon truc et, personnellement, je ne suis plus vierge ! Mais alors plus du tout ! La virginité, ça aurait plutôt tendance à me refroidir. Entre une pucelle et une nympho, mon cœur, enfin, si on peut dire, ne balance pas. Quand je lèche une fille, ça m’excite de penser à toutes les bites qui sont entrées là où j’ai la langue ! Quand je l’embrasse aussi… Alors, le dépucelage d’Hani, oui, bon… franchement, ça ne m’intéresse pas des masses. D’autant plus, qu’elle ne me parle toujours pas. Je n’ai pas l’impression que la suite du show va me passionner.

Si j’avais pour un dirham de jugeote, je me demanderais :

— Tiens, au fait, pourquoi je suis ici, moi ?

Mais, bon, j’ai autant de jugeote que de poils sur le pubis ! Tout en suçant le gros mec, je peux juste entendre les filles courir, et les fouets claquer sur leurs fesses musclées. Les spectateurs encouragent leur favorite en hurlant. Ambiance !

Le gros type me prend par la nuque, pour que je le suce mieux, parce que j’essaye de regarder la course. Comme, je l’ai pensé, ce sont les Blacks qui gagnent ! Personne ne court plus vite qu’une Black. Le gros a dû parier sur elles, car il pousse un cri quand elle passe la ligne d’arrivée et… jouit dans ma bouche. Pas mal comme timing !

Heureusement, il me laisse me rasseoir sur ses genoux… Les Blacks font un tour d’honneur… elles ont l’air épuisées ! Les autres filles ont tout donné. J’espère qu’il n’y en aura aucune à finir dans la mine. Les chars sortent de la piste, et le présentateur revient :

— Après cette course âprement disputée, j’ai le plaisir de vous annoncer l’attraction suivante. Elle s’appelle Hani… on l’applaudit !

Une gamine arrive, donnant la main à une grosse femme mal fagotée ! C’est Hani… déguisée. On lui a fait deux tresses, et on lui a mis… un appareil dentaire ! Elle ressemble à Fifi Brindacier, l’héroïne d’un vieux feuilleton pour enfants ! Elle est habillée en écolière, jupe plissée bleue, chemisier blanc… Aux pieds, des chaussures noires et des chaussettes blanches montantes. Elle a aussi un cartable Hello Kitty dans le dos et un ours en peluche à la main ! Le public applaudit, il aime ! Moi, je trouve ça ridicule !

Le présentateur est aussi imitateur. Il prend la voix de Jacques Martin, quand il présentait « L’École des fans » :

— Bonjour ma grande fille…

— Bonzour Meussieu… elle zozote à cause de l’appareil dentaire.

— Alors, ta maman nous a dit que tu n’avais pas été sage, qu’est-ce que tu as fait ?

Manifestement, Hani a dû apprendre les réponses par cœur :

— Z’essaye d’embrasser mes amies.

— Sur la bouche ?

— Non meussieu, sur le… sur la… satte.

Rires du public.

— C’est pas bien de faire ça. Tu es une fille, tu dois embrasser le zizi des garçons, plutôt !

Disant ça, le présentateur fait une chose que Jacques Martin n’a jamais faite en direct, il sort sa bite de sa braguette ! Applaudissements. Justifiés : belle bête ! Elle fait bien vingt-cinq centimètres.

— Allez, embrasse-la. C’est ta co-pine…

Hani se met à genoux, prend le bout en bouche. Elle a d’autant plus de mal que son appareil la gêne. Le présentateur lui donne une tape sur la tête :

— Tu fais ça très mal ! Ta maman a raison de te punir. Elle pense que ton pucelage est peut-être la cause de tes mauvaises manières. Alors, aujourd’hui, on va te dépuceler. Et après, tu seras normale. Ça te fait plaisir ?

Hani répond, les yeux baissés :

— Oui, Meussieu.

— Tu vas d’abord te mettre toute nue.

Murmures approbateurs des spectateurs. Hani ôte ses vêtements d’écolière. Dessous, c’est un joli corps de femme qui apparaît. On l’a épilée : elle est aussi lisse que le savon que je laisse tomber dans la douche, quand je suis avec un monsieur… Les gens applaudissent. Le présentateur la prend par la main, la fait tourner pour que tout le monde voie bien. Il lui caresse les nichons :

— Je vois que ta croissance n’est pas finie !

Le gros type, sur lequel je suis assise, caresse les miens, en observant :

— Pour toi, c’est trop tard !

Trop comiques, les mecs ! Le présentateur continue :

— Maintenant, on va te retirer ta ferraille.

Il montre une clef, ôte la ceinture de chasteté. Applaudissements… Il lui enlève aussi son appareil dentaire, puis la fait se tourner à nouveau sur elle-même. Son sexe… bon, c’est une fente comme le mien, sauf que le sien est… fermé. Du coup, il devient fascinant pour les spectateurs. Deux hommes apportent une table. Le présentateur prend Hani par la main :

— Maintenant, ma grande fille… tu vas te coucher sur la table… bien écarter les jambes… montrer ta « satte » à tout le monde.

Hani se met en position, écarte les lèvres de sa ci-devant chatte. La caméra fait un gros plan. Je ne veux pas jouer les rabat-joie, mais un hymen… beuh ! Comme je l’ai déjà dit, j’aime les chattes qui ont vécu. Mais, bon… les gens, ça leur plaît, cette vulve cachetée !

Le présentateur lui intime :

— Reste comme ça !

On lui apporte un seau à champagne ; il y plonge la main, en sort un papier plié :

— Mesdames, Messieurs, voici le gagnant…

Il lit :

— C’est le… 38…

Murmures parmi les spectateurs. Un grand jeune homme maigre lève la main :

— C’est moi 

Applaudissements.

On entend :

— Le veinard !

L’heureux gagnant se précipite sur la piste avec son papier. Il est tout excité :

— C’est moi, c’est moi…

Il tend son numéro au présentateur, qui vérifie, puis lève la main du jeune homme :

— Et voici le gagnant…

Il est tout tremblant, le gars. Le présentateur l’amène devant Hani jambes écartées, chatte close… mais offerte à deux mains ! Le présentateur :

— Vous allez la dépuceler, c’est le rêve de beaucoup d’hommes. Mettez-vous bien contre elle, il faut que la caméra filme le moment où vous allez la pénétrer !

Il est tout fébrile, le jeune mec ! Il sort la longue asperge couleur blanc sale qui lui sert de bite… il frotte le gland entre les lèvres du con encore vierge d’Hani. Un cameraman monte sur la table pour mieux filmer. Le présentateur tapote le dos du gagnant :

— Voilà… Encore un petit instant… Si vous pouviez vous décalotter, ce serait encore mieux pour l’image.

Le gars prend sa bite d’une main tremblante, tire sur le prépuce… et… lâche tout sur la chatte d’Hani ! Aaah, merde, la boulette ! Les gens font :

— Oooooooohhh !

Ben oui, le gars est éjaculateur très précoce ! Heureusement, l’animateur est un pro : il sait faire face à des situations… improbables, comme celle-ci :

— Mesdames, Messieurs, notre « ouineur » est un peu émotif… il n’est pas entré très loin. Il a dépucelé Hani… un tout petit peu. Je vais l’aider à la terminer !

L’animateur sort sa queue. Les gens applaudissent… Quelle belle bite ! Depuis un moment, je suis en train de gigoter sur les cuisses du gros type que j’ai sucé… Je suis excitée, mais, j’ai, en même temps, une terrible envie de faire pipi. Le gros me balance :

— Arrête de gigoter !

Il veut assister à la suite du spectacle tranquillement. Le présentateur vient se mettre en position, son énorme gland contre le vagin d’Hani. Ça ne va pas être facile… enfin, pour elle…

Il la tient par les hanches pour qu’elle ne recule pas… et lentement, il enfonce son énorme pieu. Ouch ! Hani pousse un très beau cri ! « Aaaaaaaïïïïïïïeeeeeeee » On voit nettement, sur les écrans géants, le colosse écarteler la moule toute neuve ! Il y a des cris, du sang… beuh… moi, je regarde pas ! Voilà, il est dedans. Il la maintient d’une main… et de l’autre, il brandit son micro, quel métier !

— Mesdames, Messieurs… elle n’est plus vierge du tout !

Rires, applaudissements. Il poursuit :

— C’est tout serré, il était temps de l’initier… Si vous permettez… je vais accélérer le mouvement… et arroser sa vulve pour la première fois.

Il dépose son micro et, maintenant fermement sa victime, il la baise à grands coups de reins, en faisant bien entrer et sortir son membre presque complètement, pour la caméra. Hani continue à crier et à gémir… Enfin, avec des grognements, le présentateur éjacule ! Applaudissements. Il se retire, range son engin, puis s’adresse à Hani :

— Lève-toi ! Donne-nous tes premières impressions…

Hani se relève péniblement, la main sur son vagin blessé… Elle pleure comme une fontaine… Mon Dieu, j’ai vraiment pitié d’elle… mais, je suis sûrement la seule ! En sanglotant, Hani bredouille :

— … merci, Monsieur… je suis contente… moi aussi, j’ai gagné quelque chose…

Quelle bande de salopards… enfin, surtout sa salope de mère ! Le présentateur est satisfait, il décrète :

— Recouche-toi ! C’est pas fini… tu as vu le loup… tu vas voir la meute !

Hani obtempère. Le speaker se tourne vers l’entrée des écuries pour gueuler :

— Au suivant !

Pour de la baise en série, il faut des hommes qui aiment ça. Des amateurs de gangs bangs ou des poivrots qui s’en foutent… Le premier qui arrive donne un petit billet au présentateur, qui le dépose dans le seau avec les papiers de la tombola.

— Merci Monsieur, fait le speaker, ça ne vous dérange pas de passer après moi ?

— Au contraire, répond le gars pas contrariant, ça glissera mieux !

Rires… même moi ! Oui, bon, c’est quand même comique ! On voit sur les écrans le monsieur mettre le bout de sa bite contre le vagin qui déborde de sperme taché d’un peu de rose. Quelle décharge, l’animateur ! Le suivant aime ça ! Il frotte son gland dans le sperme, avant de s’enfoncer dans le con d’Hani… J’imagine son méat urinaire comme une petite bouche qui aspire le sperme du présentateur ! Il la pénètre sans trop de difficulté. Et ça glisse bien, il avait raison. Il fait une dizaine d’allers-retours… et jouit à son tour… Là, elle est remplie, Hani !

Les mecs font la queue pour niquer ma copine. Ils donnent tous un petit billet ou quelques pièces.

Je ne vais pas tous vous les décrire, ce serait fastidieux. Connaissant la mère de la pote, je suis sûre qu’il y aura des surprises. La première vient d’un type qui a un physique de traître de film de cape et d’épée des années 50. Il a l’air faux et fourbe. Lui, il a une histoire à raconter :

— J’ai été au service de la famille de cette… fille…

Il désigne Hani :

— Cette salope m’a accusé d’avoir volé de l’argent, et elle a essayé de me faire renvoyer.

Murmures réprobateurs des spectateurs. À mon avis, il a sûrement volé, c’est comme s’il y avait écrit « voleur » sur son front… Enfin, je juge d’après le physique.

Bon, là, le présentateur se lèche les babines :

— Vous avez été accusé à tort… alors, c’est tout à fait normal de lui faire payer. Vous pouvez disposer d’elle comme vous voulez !

— Je ne veux pas baiser, cette pétasse…

L’annonceur joue la surprise :

— Mais que voulez-vous alors, cher Monsieur ?

Vilain sourire du traître :

— Je veux la fouetter… sur son cul de salope…

Le speakeur réfléchit :

— On va demander aux spectateurs ce qu’ils en pensent.

Il se tourne vers nous :

— Mes amis… mes amis… qu’en pensez-vous ? Est-ce qu’on peut laisser cet homme, accusé à tort, fouetter notre ex-pucelle que voici.

La foule :

— OOOOUUUUUIIIIII !

Moi, je fais « non », mais tout bas… Il se tourne, vers la mère d’Hani :

— Qu’en pense sa maman, qui nous offre ce divin spectacle ?

La mère tient déjà un micro (ça sent la combine, tout ça…) :

— Je pense que ma fille a bien mérité dix coups de fouet sur les fesses !

— Ouuuaaais ! approuvent les spectateurs.

L’annonceur reprend :

— Tout le monde est d’accord. Comment voulez-vous faire ça ?

Le gars s’empare du fouet qu’on lui apporte :

— Je veux qu’elle se mette à genoux, les mains à plat par terre, le front sur le sol… et qu’elle compte les coups en me remerciant…

J’y reviens encore : ça, c’est une idée de la mère ou je veux bien être pendue !

Le mec louche commande à Hani :

— Allez, en position, toi… petite cafteuse !

Hani commence à accuser le coup ! Se faire dépuceler par une bite énorme, puis se faire baiser par une vingtaine de gars… même moi, j’aurais un coup de mou ! Elle descend péniblement de la table… elle essaye d’attendrir le domestique :

— Ce n’est pas moi qui vous ai dénoncé, je vous le jure !

Le présentateur la prend par le bras, lui crie :

— En position !

En pleurant, Hani se met à genoux, le cul en l’air, le vagin dégoulinant de foutres mélangés. Le gars se positionne derrière elle, lève le fouet et… « ssssiiiitch ! », il l’abat sur les fesses d’Hani. Elle crie, et ça se termine par le décompte :

— Aaaïïïïïeee… UN…merciiii !

Moi, j’en ai marre de voir ça, je vais retourner à l’écurie. Je lance au gros homme :

— On m’appelle là-bas ! Je dois y aller, Maître !

Il me prend par le bras :

— Tu restes ici, ça va bientôt être à toi !

Quoi ?

CHAPITRE VI

DE PUCELLE À PUTE

Le gars se campe bien sur ses jambes, lève le fouet, frappe Hani, d’une fesse à l’autre. Ça fait chaque fois « ssssiiiitch ». Elle fait :

— Aaaïïïïïeeeee… QUATRE ! merci…

Il se déplace d’un côté à l’autre pour changer d’angle… Il prend son temps… et son pied ! Il lui dit aussi, sa façon de penser :

— Tiens ! Sale menteuse !

— Aaaaaïïïïïeeeee… CINQ ! merci !

— Sale gouine !

— Aaaaaïïïïïeeeee… SIX ! merciii…

— Bouffeuse de chattes !

— Aaaaaïïïïïeeeee… SEEEPT ! merciiiii…

— Sale petit boudin !

— Aaaaaïïïïïeeeee… HUIIIT ! merciiii… pitiééé…

Il envoie un coup plus fort que les autres :

— Celui-là, tu l’as bien senti, hein, pouffiasse ?

— Aaaaaïïïïïeeeee… ouiiiiii… NEUF !… merciiiiii…

Arrive le dixième et dernier :

— Aaaaaïïïïïeeeee… DIIIIIIX ! merciiiiii.

Voilà… c’est fini, enfin ! Pauvre Hani ! Au moment où je me dis ça, on entend la voix de sa mère qui grogne dans son micro :

— Ce n’est pas beaucoup… Vous pourriez lui donner une dizaine de coups de fouet de plus, mon bon Hakim ?

Applaudissements… cris de joie des spectateurs.

Tu parles qu’il peut, Hakim :

— Oui Madame, avec grand plaisir.

C’est reparti !

Hani fait :

— Aaaaaïïïïïeeeee…. ONZE ! merciiiiii !

Le domestique est à court d’invectives. Il se place juste derrière elle, lui envoie un coup de fouet juste sur la chatte :

— Tiens ! Pour ta grosse moule de salope !

Il termine par un coup plus haut, juste entre les fesses :

— Tiens sur ton trou du cul !

Bon, c’est un domestique… C’est pas l’imagination, sa principale qualité. Je lui dirais bien :

— Ah ! Non ! C’est un peu court, jeune homme !

Hani crie et remercie. Enfin, c’est :

— Aaaaaïïïïïeeeee ! VINGT ! merciiiiii….

Ses fesses sont couvertes de boursouflures rouges. Heureusement, les trois lanières qui terminent le fouet n’entament pas la peau. Elle en sera quitte pour manger debout pendant quelques jours !

Le présentateur s’adresse au domestique :

— Bravo, Monsieur, belle prestation.

Les spectateurs l’applaudissent. Il pose une main sur les fesses d’Hani, qui fait un bond, salue de l’autre main ! Sur les écrans, on voit le visage d’Hani en gros plan, il est aussi rouge que ses fesses, tant elle a crié et pleuré… Le présentateur fait relever Hani, lui demande :

— Alors, quelles sont tes impressions, ma grande fille ?

Tout en pleurant, elle répond :

— Ça fait très maaaaal, Monsieur !

Le speakeur s’adresse aux spectateurs :

— Mesdames, Messieurs, vous avez entendu ? Le fouet, ça fait maaaaal !

Rires gras… Il continue :

— Tu vas t’excuser auprès de ce Monsieur, que tu as accusé à tort ! Avec sincérité et humilité, sinon tu pourrais avoir dix coups de fouet de plus !

Elle va péniblement s’agenouiller devant le domestique ; la peur du fouet lui fait trouver les mots qu’il faut :

— Pardon, Monsieur, j’ai menti… Je ne vous ai pas vu voler quelque chose. J’ai fait ça pour me rendre intéressante, pardon !

C’est d’autant plus humiliant à dire pour Hani qu’elle n’a certainement pas menti. Le domestique lui tapote la tête et s’en va… content de lui ! L’animateur reprend la parole :

— On va remettre cette grande fille en forme, et elle reviendra dans une dizaine de minutes…

Un garde vient chercher Hani, l’entraîne vers les écuries en la tenant fermement sous l’aisselle.

— Pour patienter, vous allez assister à un numéro exceptionnel… Venus de Chine, voici les Yellooooows Biiiirds !

Musique chinoise. Ooooh ! Plein de petites Chinoises arrivent sur la piste. Elles sont minces, mignonnes… et toutes nues… Elles jonglent avec des balles, des quilles, des assiettes… Bientôt, ça se complique, tout en jonglant, elles font des acrobaties, genre se monter les unes sur les autres… Sur les écrans, on a des vues en gros plan de leurs petites chattes, c’est mignon…

À un moment, il y en a une qui manque la quille dorée qui devait lui arriver dans la main. Aussitôt, un gros Chinois, qui était en bord de piste, s’approche et lui applique quelques bons coups de fouet sur les cuisses et les fesses… Elle pousse des cris en chinois… mais ça fait :

— Aaaaaaaïïïïïïïïïïeeeeeeeee ! comme en français !

Applaudissements des spectateurs, c’est leur truc ici, le fouet ! Aussi douées soient les petites Chinoises, ce qu’elles doivent faire est tellement compliqué, que l’une après l’autre, elles font une erreur et reçoivent une ration de coups de fouet. Le numéro, c’est ça : des filles nues, qui jonglent, font des acrobaties… avec le fouet qui met du piment dans le numéro. Elles terminent imbriquées l’une dans l’autre : c’est comme un grand soixante-neuf qui se déplace… Elles repartent en se frottant les fesses sous les applaudissements des spectateurs.

Le présentateur revient au centre la piste :

— Applaudissons Mistress Mac Namara qui a nous a offert ce beau numéro…

La mère d’Hani fait un geste de la main… genre « c’est rien, c’est cadeau ! ». Le présentateur reprend :

— Vous connaissiez Hani la pucelle, qui ne pensait qu’à bouffer la chatte de ses copines… voici… la nouvelle Hani !

Elle fait son entrée. Ils l’ont lavée, coiffée, habillée… Enfin, habillée, c’est un grand mot : elle est nue à part des cuissardes en vinyle. Alors, moi, je la préfère de loin en pute qu’en pucelle !

Le présentateur lui demande :

— Alors, prête à gagner un peu d’argent avec ton cul ?

— Oui Monsieur.

Le premier client se pointe… Les Chinoises, qui couraient partout en se lançant des trucs et en recevant des coups de fouet, ça me plaisait… mais Hani, qui se fait baiser, pfff… c’est long… J’essaye de ne pas penser à ce que m’a dit le gros type sur lequel je suis assise : j’ai un rôle dans le show.

J’ai de méchants papillons noirs qui volettent dans mon estomac, se cognent douloureusement aux parois. Je les connais, c’est presque mes animaux de compagnie, hélas…

Il n’y aurait pas un chasseur de papillons noirs dans la salle ? De toute façon, mon envie de faire pipi n’a fait qu’augmenter : ma vessie va bientôt déborder, noyer les papillons du stress. Je demande au Monsieur :

— Je peux aller faire pipi, s’il vous plaît, M’sieur ?

Il me regarde, agacé :

— Serre les fesses, et surtout, ferme-la ! Dernier avertissement !

Je mets ma main en coquille sur ma chatte… Sur la piste, Hani continue à se faire enfiler… Il y a des clients plus intéressants que d’autres. Deux frères, pour une double pénétration… L’un couché sur le dos par terre, sa queue dans la chatte d’Hani couchée sur lui, et l’autre frère qui la prend par-derrière…

Le client suivant est handicapé : il arrive sur le champ de bataille en petite voiture… Ben oui, ils sont charitables, ici… Non, je rigole ! Il s’agit d’un homme d’une cinquantaine d’années, corpulent… Il a une casquette et une couverture écossaise sur les genoux…

— Debout ! exige le présentateur à Hani. Tu vas sucer ce Monsieur qui a eu un accident.

L’homme retire sa couverture. Hani se met à genoux entre ses jambes, prend le braquemart en main d’un air dégoûté… Le présentateur lui demande :

— Il y a un problème ?

Ben oui, il y a un problème, elle aime les filles, pas les bites mal lavées ! L’homme appuie sur sa tête ; elle ouvre la bouche, il s’y enfonce en gémissant de bonheur. À deux mains, il la maintient en se servant de sa bouche comme d’un vagin. Au bout d’un moment, il demande :

— Je voudrais la baiser…

— Bien sûr, cher Monsieur… fait le présentateur. On va vous aider.

Deux gardes viennent de chaque côté d’Hani. Ils la prennent par les bras et par la saignée des genoux, comme on soulève une petite fille pour lui faire faire pipi. Ensuite, ils la déposent sur le pal dressé de l’homme. Applaudissements des spectateurs… L’homme jouit bientôt. Il est tout content ; on l’applaudit. Il salue l’assistance, puis roule vers l’écurie…

L’animateur s’adresse à moi :

— Toi ! Viens ici !

Oh putain ! Pourquoi, il s’adresse à moi tout à coup ? Je suis juste l’esclave d’un spectateur !

CHAPITRE VII

VOUS AVEZ DIT… BUKKAKE ?

L’homme avec qui je suis me regarde. Non, tout le monde me regarde. Aïe ! Oui, oui… je rejoins le présentateur, qui me donne une claque sur les fesses :

— Tu aimes le sperme, fifille ?

Que dois-je répondre ? Que j’ai envie de dégueuler ?

Je réponds ce qu’il attend :

— Oui Monsieur.

— Alors, tu vas être gâtée, et ta copine aussi !

Aïe, aïe, aïe ! Il poursuit :

— Maintenant, vous allez assister à un bukkake… ce qui signifie « éclabousser » en japonais. C’est une charmante coutume destinée à punir les femmes infidèles. La femme adultère était donc dénudée, et tous les hommes du village qui le désiraient venaient se masturber et jouir sur son visage ou ses seins. Ces deux filles ne sont pas mariées, bien sûr…

— Celle-ci… il me désigne du doigt… a déjà été fiancée, mais avec un chien !

Rires des spectateurs ! Il n’y a rien de mal à avoir un amoureux à quatre pattes !

— Tous ceux qui ont été excités par le spectacle peuvent venir se branler et éjaculer sur elles. Pour remercier les généreux donneurs de sperme, ils recevront une plaque de dix dollars à dépenser au casino.

Il nous fait coucher sur le dos, tête-bêche, le visage contre les pieds de l’autre. On voit les hommes arriver… pfffff ! Le présentateur met de l’ordre :

— Messieurs, dix à la fois ! Pas plus !

On voit quatre ou cinq hommes venir se branler au-dessus de nos visages, comme des singes lubriques… Je murmure à Hani :

— Ferme les yeux quand ils crachent la purée.

Oui, bon, une fille qui a… roulé sa bosse, sait que du sperme dans l’œil, ça pique ! Splatch ! Un jet de jus crémeux vient atterrir sur mes joues et mon nez… Ça va… le pire serait de devoir tout avaler. Je sens aussi du sperme chaud sur mes nichons et ma chatte… Celui qui vient de lâcher sa… cargaison est remplacé par un autre… Les spectateurs aiment. Ils encouragent les gars :

— Allez ! Arrosez les figures de ces putes…

Le présentateur commente aussi dans son micro :

— Bravo, quelle belle émission ! Et je m’y connais en émissions !

Aaah ? Ce serait quand même lui, Jacques Martin ? Voilà, les derniers viennent… se vider les couilles ! On a l’impression d’avoir pris un bain de blanc d’œuf ! On dégouline de sperme, ça coule depuis nos visages et nos seins vers le bas du corps… On en a plein les cheveux, tu parles d’un shampoing ! C’est dégoûtant ! L’animateur vient nous examiner d’un air dégoûté :

— Qu’est-ce que vous puez !

Tu m’étonnes ! De la racaille vient de nous arroser de foutre, et on pue ! Il vient admirer la chatte d’Hani, toute gonflée et rouge, puis la mienne :

— Plus besoin de te dépuceler, toi, hein ?

Rire gras. J’y dirais bien :

— Pas plus que toi, andouille…

Mais bon ! Il pince mon clito ! Je ne peux pas m’empêcher de me tortiller, de gémir… Ce qui me vaut un :

— T’as le feu au cul, toi… Allez, retourne à l’écurie et essaye de te trouver… un chien ou un âne !

Ben oui, l’humour (!), c’est son truc ! On se relève… Hani a les jambes qui tremblent… Je lui donne la main, et on part comme deux gamines en voyage scolaire… Ou plutôt, on se donne la main comme deux petites moufettes (à cause de l’odeur !) qui se promènent dans la forêt enchantée, espérant, en ce qui concerne la blonde, se faire baiser au plus vite par n’importe qui doté d’une bite, parce qu’elle a été à deux, non à trois doigts de jouir, et qu’on l’a arrêtée méchamment en pleine montée vers le septième ciel ! Les moufettes s’arrêtent, car là, une méchante voix retentit… C’est la mère d’Hani, qui hurle dans le micro :

— Faites les remercier !

— Oui, bien sûr.

Le présentateur se dirige vers nous, tend son micro à Hani :

— Alors, ma grande fille, tu as entendu ta maman ?

Je dois avouer qu’Hani a de la ressource… Je veux dire qu’une autre serait comme une loque. D’une voix quand même mal assurée, elle se lance :

— Je… je remercie ma mère qui m’a guérie de… de… mon homosexualité… et tous ceux qui ont daigné me… me… baiser.

Voilà, là, elle touche le fond, remercier pour tout ce qu’on lui a fait ! Le présentateur nous lance :

— Allez, déguerpissez… on n’a plus besoin de vous !

Puis il enchaîne :

— Chers amis, maintenant vous allez assister à…

On n’entend plus, on est entrées dans l’écurie… Les gardes se bouchent le nez quand on approche. L’un d’eux nous notifie :

— Allez vous laver !

Il nous montre les toilettes. Il y a une douche, et même de l’eau chaude, le luxe ! J’aide Hani à se laver et je lui dis :

— Même si tu continues à être fâchée sur moi, je suis vraiment désolée de ce qu’on t’a fait. Mets ça dans les mauvais souvenirs, pense à l’avenir. Tu peux répéter à Fatima ce que je vais te dire, et je serai punie, mais on s’évadera à deux… Et on s’en sortira.

Elle me regarde, m’embrasse très doucement… un baiser chaste, que je lui rends … chastement…

Je prends Hani contre moi :

— Pardon Hani, pour ta mère et…

Elle pose à nouveau sa bouche sur la mienne, puis me murmure à l’oreille :

— Ne t’excuse pas, ma chérie… oui, on s’évadera…

Hani et moi, on se lave l’une l’autre. Je passe doucement ma main pleine de mousse sur sa chatte rouge et gonflée…

— ET ALORS, VOUS RÊVEZ ?

Ouch ! C’est un garde qui nous gueule dessus parce qu’on reste trop longtemps !

— RINCEZ-VOUS ET SORTEZ !

Bref… Hani et moi, on est… amies à nouveau… et on s’évadera et on ira sur une plage… et… je lui jure que ça arrivera !

CHAPITRE VIII

SOUMISE COMME MIA

Fatima a donc une nouvelle favorite. C’est une fille basanée avec de grands yeux noirs… Elle est jolie, bien sûr, même très jolie. Tant qu’à faire… il y a le choix, ici. Elle est iranienne et s’appelle Onessa. Elle a de beaux seins lourds… Hani et moi, avec notre 85 A, on peut aller se rhabiller. Onessa est super chatte avec Fatima, et pas amicale avec nous. Par exemple, elle nous touche les seins en demandant :

— C’est des piqûres de moustique ?

Ça fait rire Fatima ! Moi qui suis très… souple, je lui réponds :

— Je rêve d’avoir d’aussi beaux seins que vous.

Ça lui plaît… moins à Hani, qui me murmure « fayote ! » à l’oreille. Si elle ne nous battait qu’au point de vue tour de poitrine, ce ne serait pas grave, mais elle est de plus en plus autoritaire avec nous. En fin d’après-midi, quand on quitte l’atelier, on va dans la chambre de Fatima. Elle aime paresser sur son lit… nue et poilue comme une grosse araignée au fond de sa toile…

Onessa et elle occupent le haut du lit, et nous le bas. On l’a vite compris. C’est cependant grâce à elle que Fatima ne nous a pas virées de sa chambre ! Enfin, indirectement… Quelques jours après le dépucelage d’Hani, Fatima balance à sa nouvelle favorite :

— J’en ai marre de ces gamines, je vais les envoyer ailleurs !

— Tu as raison (oui, elle la tutoie !). Ou alors, on pourrait en faire des servantes stylées. Ça me manque… les servantes…

Fatima est amoureuse… alors, si ça plaît à sa poupée d’amour de jouer avec nous… Elle caresse les beaux seins en poire de sa houri chérie :

— Je te les donne, ma belle… fais-en ce que tu veux !

Elle nous a données ! Sur ce, elle boit un coup de raki, allume un joint… Onessa est ravie :

— Ici ! À genoux !

Je me précipite… Je suis comme ce petit chien d’une firme de disques disparue, je sais reconnaître la « Voix de mon maître ». Dès qu’elle me regarde, je baisse les yeux, comme je fais toujours. Hani est plus réticente… Avec un peu de décalage, elle vient se mettre à genoux devant la belle brune et ses gros nénés ! Fatima observe tout ça, avec un sourire… indulgent, l’effet de l’amour, du joint, du raki ensemble !

— Si vous voulez rester ici, vous allez m’obéir… vite, bien, sans discuter… Compris ?

— Oui Maîtresse… réponds-je aussi sec.

Onessa me caresse la joue comme on caresse la tête d’un chien :

— Toi, y a pas de problème, on l’a compris, toutes les deux au premier regard !

— Oui Maîtresse !

Elle se tourne vers Hani :

— Quant à toi, je veux que tu obéisses aussi bien que Mia !

Fatima intervient :

— Ça, ma chérie, ce sera difficile… personne n’est aussi soumis que Mia !

Elle glousse. Onessa menace Hani :

— Peut-être qu’une semaine à la mine pourrait te convaincre !

La mine, ça fait peur à tout le monde !

— J’obéirai, Maîtresse, fait Hani.

Voilà comment on est passées des pattes d’une grosse araignée velue, Fatima, aux griffes d’Onessa. Ce qu’elle aime, c’est nous contrôler. Pour boire, manger, faire pipi, on doit lui demander la permission. On n’a plus droit au lit, sauf par moments, quand elle aime mettre ses pieds nus sur nos seins :

— Ils sont petits, mais chauds et doux, dit-elle.

Hani et moi, on dort sur deux petits matelas dans une chambre en face de celle de la maîtresse de maison. Le réveil sonne à sept heures, le matin. On doit se lever tout de suite, aller réveiller Fatima, puis se mettre à genoux devant le lit. On est toujours mieux là que dans le dortoir commun. Onessa donne des ordres, des gifles, des fessées ! Je suppose que c’est comme ça qu’elle traitait ses servantes. Des Sri-Lankaises privées de leur passeport… enfin, j’imagine…

À l’atelier, Onessa prend provisoirement la place de la nièce de Fatima, Siafu, qui est une foutue garce. Au moins avec Onessa, il y a moyen… de discuter, enfin si on s’aplatit suffisamment, ça marche parfois. Quand on n’a pas fait ce qu’elle voulait, on prend généralement une gifle… Il ne faut pas parer ou se protéger avec le bras… Je tends humblement mes joues et mes fesses aux claques.

La journée commence dans la grande cuisine, où il y a toujours du monde, des gardes, hommes et femmes, amis de Fatima…

Ils apportent du pain, des pâtisseries, des fruits… Hani et moi, on fait le thé, le café, et on sert tout le monde. Avant de pouvoir manger à notre tour, il y a généralement un ou deux amis de Fatima qui ont besoin de nous… sous la table ! Ce matin, c’est un jeune gars, qui dit à Fatima :

— Dis, ma belle (!), on est super bien reçu, chez toi !

Ah, il est bon en flatterie, l’autre !

« Ma belle », à Fatima ! Il enchaîne :

— Après m’être rempli le ventre… je me viderais bien les couilles !

L’hospitalité orientale, ce n’est pas un vain mot, et Fatima nous désigne d’un geste désinvolte :

— Pas de problème, elles sont là pour ça. Laquelle veux-tu ?

Le gars nous observe. D’abord, moi… il lâche :

— La blonde, non, j’aime pas ça… La brune me plaît mieux…

Pendant qu’Hani le suce, son copain annonce :

— Je prendrais, bien la blonde…

Un regard de Fatima, et je file sous la table… À jeun, c’est pas le pied… enfin pour nous… À quatre pattes, on suce des bites plus ou moins propres. Quand le contenu de leurs couilles se retrouve dans notre estomac, on émerge de sous la table, avec parfois un peu de sperme autour de la bouche, comme les filles de la publicité pour le lait.

— C’était bon ? demande Fatima.

On répond en chœur :

— Oui Maîtresse.

Ensuite, on reçoit l’autorisation de déjeuner. Ce qui n’empêche que si l’un ou l’autre a envie de quelque chose, on a intérêt à « sauter » ! J’essaie de servir, mais je suis nerveuse, généralement stressée à l’idée de faire une connerie et toujours maladroite ! Je n’ai pas le sang-froid d’Hani, et ce matin, je renverse du café chaud sur les jambes du garde qu’Hani a sucé ! Le type fait un bond en gueulant ! Il n’est heureusement pas brûlé, mais il a une grosse tache sur son pantalon beige…

AÏE ! Onessa bondit, me donne une gifle, qui claque sur ma joue, puis plusieurs autres. Elle me gifle alternativement, une joue après l’autre, une fois la paume, une fois le revers ! Tout en m’engueulant…

Je crie à chaque gifle. J’ai les joues en feu. J’ai beau crier :

— Pardon, pardon, j’ai trébuché…

Elle n’en a cure :

— Ça, tu vas le regretter ! À quatre pattes !

Elle relève mon T-shirt. On n’a que ça comme vêtement, le matin. Mon fessier rebondi est exposé à la vue de tous, et il se serre d’appréhension. Onesa commande à Hani :

— Va chercher la sandale !

C’est une vieille sandale d’homme en cuir, avec une semelle épaisse, qui pend à un clou dans le mur. C’est son arme favorite pour nous claquer les fesses.

Onessa lève le bras le plus haut possible ; la sandale m’aplatit les fesses. Ça fait un bruit, genre « WAAACK ! »… ça fait un mal de chien : je crie :

— AAAÏÏÏÏE !

Elle a une grande pratique de la fessée, et elle doit jouer au tennis ou un truc de genre ! Elle abat régulièrement la large semelle sur mes fesses, tout en me grondant :

— A-t-on jamais vu…

— WAAAK !

— AAAÏÏÏÏE !

— … pareille maladroite ?

— WAAAK !

— AAAÏÏÏÏE !

— Stupide petite conne !

— WAAAK !

— AAAÏÏÏÏE !

— T’es juste bonne…

— WAAAK !

— AAAÏÏÏÏE !

— … à sucer des bites !

— WAAAK !

— AAAÏÏÏÏE !

— On croirait que tu le fais exprès !

— WAAAK !

— AAAÏÏÏÏE !

— T’aimes ça, te faire punir ?

— WAAAK !

— AAAÏÏÏÏE ! Noooonnn, j’aime paaaas !

— À la prochaine maladresse…

— WAAAK !

— AAAÏÏÏÏE !

— … j’emploierai le fouet !

— WAAAK !

— AAAÏÏÏÏE ! Je ne serai pluuuus maladrooite !

Enfin, Onessa s’arrête.

Je crie :

— C’est finnniiii ? Je vous en prieeeeee.

Mes fesses doivent être couvertes de marques rouges en forme de moitié de semelle de sandale, qu’on tient par le talon… Onessa répond :

— Non, c’est pas fini, je me repose un peu…

— Noooonnn, pitiéééé, c’est trooop !

Elle lève la sandale, frappe la base de mes fesses. Je fais un bond en avant, mais je me remets vite en place.

— Aaaah, c’est trop !

-WAAAK !

— AAAÏÏÏÏE !

— C’est toi qui vas me dire…

— WAAAK !

— AAAÏÏÏÏE !

— … ce que je dois faire…

— WAAAK !

— AAAÏÏÏÏE ! Nooon !

— Sale petite pouffe !

— Pfff…

— WAAAK !

— AAAÏÏÏÏE !

Elle s’arrête essoufflée…

Mes fesses toutes rouges continuent à se soulever et à s’aplatir… J’ai l’impression que mon cul est en enfer tellement il me brûle ! Onessa me repousse :

— Alors, Mia, tu vas encore inonder les gens de café ?

Je me mets à genoux devant elle, les mains jointes :

— Noooonn, Maîtresse !

Elle approche la sandale sous mon nez :

— Elle t’a fait bien mal ?

— Ooooh oui Maîtresse !

— Remercie-la !

Elle est folle ! Mais je m’adresse à la vieille sandale :

— Merci de m’avoir punie, je le méritais… et je l’embrasse.

— Embrasse bien la semelle, Mia ! Tu sens comme elle est chaude ? Lèche !

Je bredouille :

— Oui Maîtresse, tout en léchant soigneusement la semelle…

Ça fait rire tout le monde, bien sûr !

Fatima constate :

— Tu vois, personne n’obéit mieux que Mia… elle devrait être dans le Guinness !

— On va lui donner un prix, fait une gardienne, la fille la plus soumise du camp !

— C’est ce qu’on disait, ce matin, elle est championne dans sa catégorie… acquiesce Onessa, tu n’es pas de notre avis, Mia ?

— Si, Maîtresse.

— Tu es soumise comment ?

— … euh… comme une chienne qui a peur d’être battue, Maîtresse.

— Trouve mieux ou tu en prends dix de plus !

Ouch ! J’ai tellement mal, et tellement peur qu’elle le fasse, que mon cerveau passe en surmultiplié, et je me souviens vaguement des paroles d’une chanson :

— « Comme une toxico en manque dans un bouge de Thaïlande… »

Voilà, ils sont contents ! Je continue le service, le T-shirt noué à la taille, pour montrer mon cul ! J’ai les mains qui tremblent tellement j’ai peur de commettre une nouvelle maladresse ! Ils m’observent tous, attendant la prochaine connerie que je ne vais pas manquer de faire !

Onessa ordonne à Hani :

— Assieds-toi, laisse-la faire !

On dirait qu’elle ne demande pas mieux, Hani !

CHAPITRE IX

LE FEU AU CUL

Le matin, au petit déjeuner, il y a toujours des amis de Fatima. Ils apportent tous quelque chose : pain, pâtisseries, Vache qui rit, céréales, fruits… C’est la coutume, ici. Il y a de plus en plus de monde. Ils sont servis par deux jolies serveuses, uniquement vêtues d’un T-shirt : Hani et moi. On sert le café et le thé… on nous pelote les fesses… À la fin du repas, on file même en dessous de la table… On est installés à l’extérieur, et on doit sans cesse faire l’aller-retour vers la cuisine… Onessa aime montrer l’autorité qu’elle a sur nous… sous l’œil attendri de Fatima… Elle exige, par exemple :

— Apporte-moi la sandale, Mia.

Je n’ai pas l’impression d’avoir fait quelque chose de mal, mais je ne discute pas. Je la décroche et je me mets à genoux pour la lui tendre… Elle me laisse comme ça un moment, puis pouffe :

— C’est pour rire, Mia, tu n’as rien fait de mal ?

— Non, Maîtresse.

Parfois, elle me donne des claques sur les fesses… dans la foulée, sans raison… ça plaît à tout le monde… Hani obéit… mais pas comme moi ! Ça se voit qu’elle rumine des plans de vengeance ou d’évasion ou les deux… On s’entend toujours bien, elle et moi, mais je sens qu’elle me… méprise. J’obéis trop bien à son goût, mais bon, y a pas écrit « Lara Croft », ici ! Je montre mon front. Elle trouve que je rampe trop bien devant Onessa. Elle, elle n’obéit pas tout de suite ou discute. Résultat, elle prend une gifle ou un coup sur les fesses et obéit quand même. Le comble, c’est que même Onessa a l’air de préférer l’attitude d’Hani ! Elle en parle… comme si on n’était pas là, bien sûr. Genre :

— Forcer Hani, c’est beaucoup plus amusant… Celle-là (elle me montre), n’importe qui lui fait faire n’importe quoi, il n’y a pas de limite à sa soumission.

Ça, c’est pas vrai ! Mais bon, qu’elle dise ce qu’elle veut… m’en fous ! Les autres sont d’accord avec elle.

— Même Hani, son amie, la ferait ramper.

Fatima réfléchit à haute voix :

— Si on la donnait à Hani, pendant un jour ou deux pour voir ?

Tout le monde trouve ça chouette. Onessa, ça ne lui plaît qu’à moitié, de perdre une de ses esclaves, mais Fatima lui conseille :

— Tu pourras en choisir une autre dans le nouvel arrivage…

Fatima ordonne à Hani :

— Viens ici…

Là, elle ne discute pas ! Elle va vite se mettre à genoux, comme un chevalier devant son roi… et c’est de ça qu’il s’agit, puisqu’elle va avoir une promotion… à mes dépens, bien sûr !

— Je te donne Mia pour quelques jours, tu peux lui faire faire ce que tu veux. Tu peux t’asseoir avec nous, tu es devenue chef… bon, chef de Mia !

Je résume, Fatima m’a donnée à Onessa qui me donne à Hani… ça va s’arrêter où, ces singeries ? De toute façon, Hani et moi, on est sœurs… On se protège l’une l’autre, et on… s’aime… Ou alors, ça, c’est dans mes rêves ! Parce que, dans la réalité, ça lui plaît comme plan de s’asseoir avec les autres et de me filer ses corvées…

Elle me le précise clairement :

— Mia, je t’aime bien, n’empêche qu’obéir et faire des corvées, tu es vraiment faite pour ça. Tu vas bien m’obéir ?

Elle fait sûrement ça vis-à-vis des autres, mais le « je t’aime bien »… il me fait vraiment mal !

La gorge serrée, je réponds :

— Oui…

— Oui, qui ? demande Onessa.

Ooohh, non ! Pas à Hani que j’ai consolée, aidée, défendue…

— Oui……..Maîtresse.

— En position pour le dire ! commande Onessa.

Je me mets à genoux le front par terre… aux pieds d’Hani et je répète :

— Oui Maîtresse.

Le visage entre les pieds de ma… de celle que je considérais comme une amie… de cœur… y a-t-il moyen de tomber plus bas ?

Le soir dans notre chambre, elle s’exprime :

— Il faut faire ce qu’elles veulent.

Elle réfléchit, ajoute :

— N’empêche que j’aime ça, t’avoir comme esclave !

Gros soupir de Mia… mais bon, il faut être lucide, si l’une de nous deux doit mordre l’oreiller, c’est moi ! À propos de mordre l’oreiller, c’est l’heure où Fatima et Onessa se font des câlins dans la chambre voisine. On entend Fatima geindre :

— Oh oui… oh oui… ma chérie… ta langue est si douce… suce, suce ! OUIIIII !

Même venant de Fatima, ça donne des idées… Hani et moi, on profite de ces moments pour faire la même chose. C’est toujours moi qui le demande. Je dois avoir beaucoup plus de tempérament que ma copine.

Ce soir, ce n’est pas moi qui demande, c’est elle qui me donne l’ordre :

— Montre-moi si tu as la langue aussi douce qu’Onessa ! Lèche-moi !

Bon… je me glisse entre ses cuisses… J’aime son odeur… et son goût… Je remarque qu’elle est plus mouillée que d’habitude ! Visiblement, j’en ai la preuve sous le nez, ça l’excite de m’avoir reçue en cadeau ! J’embrasse sa chatte, puis la lèche, enfonce ma langue dans son vagin, lape son clito. Elle m’a toujours donné des indications genre :

— Plus vite ! Plus bas ! Pas là, stupide… remonte !

Elle se contrôle bien, ça dure longtemps… le temps pour moi d’être super excitée. Enfin, elle se cambre et jouit sans bruit. Les autres soirs, quand elle a joui, elle me caresse distraitement du bout des doigts… mais bon, sa main me suffit… Ce soir, je la regarde, genre « à moi maintenant », mais elle me dit :

— Qu’est-ce que tu veux ?

Elle le sait bien ! Je caresse sa main :

— Me faire caresser…

— Fais-le toute seule !

Ppppffff, gros soupir… Elle dit :

— Je vais faire quelque chose pour toi…

Elle se déplace, met ses pieds contre mon visage…

C’est pas glorieux… mais je la remercie. Voilà, elle sait, et moi aussi, la place de chacune. Moi, je la lèche, et elle, elle me laisse lécher ses pieds. Bon… j’aime bien ses pieds… ça m’a excitée de la lécher… et même de l’appeler Maîtresse… Je ne me contrôle pas, je pars au quart de tour. Ses pieds sous mon nez… je suis tellement près de jouir que le déplacement d’air provoqué par le battement d’ailes d’un papillon en Nouvelle-Zélande suffirait à me faire jouir… Alors, un doigt sur le clito tout en suçant les orteils d’Hani, je jouis :

— Merci, Maîtresse.

— Mieux que ça, rectifie Hani.

Aah ! Elle l’aime, ce rôle ! D’un autre côté, comme j’ai le plus souvent les oreilles basses et la queue entre les pattes – c’est une image ! – c’est normal qu’elle agisse comme ça… Dire « Maîtresse » à Fatima ou Onessa, c’est normal, mais à Hani… ça… me fait des choses ! Alors, je lui affirme :

— Votre esclave vous remercie humblement de lui avoir permis de lécher vos pieds, Maîtresse !

— T’es une vraie terreur, toi ! me dit-elle en ricanant.

La nuit, je repense à tout ça et je me caresse encore… longuement, cette fois-là…

Le lendemain, comme tous les jours, on va réveiller Fatima. Onessa est déjà assise sur le bord du lit et s’étire. Je me mets à genoux devant elle :

— Bonjour Maîtresse, il est sept heures…

Elle me considère :

— Donne-moi ta main droite.

Je la lui tends… craintivement ! Elle renifle mes doigts :

— Tu t’es masturbée ?

Je deviens toute rouge ! Bon, je sais bien que… euh… tout le monde le fait, mais ça fait si… pensionnaire ! J’approuve vite fait avant qu’elle s’énerve. Elle me regarde droit dans les yeux :

— Tu dois me demander l’autorisation.

— Oui Maîtresse.

Elle ajoute :

— Lave-toi les mains avant de préparer le petit déjeuner.

La honte ! Fatima s’en mêle :

— Tu fais ça souvent, Mia ?

Si je dis non, je mens, et si je mens, elles vont s’en rendre compte !

— Oui Maîtresse !

— Plusieurs fois par jour ?

— Parfois, oui Maîtresse.

Bon… je me lave soigneusement les mains dans l’évier de la cuisine. Quand les amis de Fatima sont tous là, je sers le café et le thé… même à Hani, qui est assise, aujourd’hui. Onessa lance à la ronde :

— Vous savez pourquoi Mia a toujours l’air fatigué.

Tout le monde me regarde :

— Non, pourquoi ?

— Dis-le, Mia !

Je la dévisage avec les yeux suppliants… comme si ça pouvait marcher ! Je réponds que je me… caresse… souvent. Rires ! Onessa tient son auditoire :

— Plusieurs fois par jour… Alors, Fatima et moi lui avons interdit de le faire sans notre autorisation. Tout le monde trouve que c’est une bonne idée. Une esclave n’a pas à se masturber ! Plus tard dans l’atelier, le bruit de ma chasteté forcée se répand ! Tout le monde me plaint… pour se foutre de moi ! J’ai droit à des commentaires… amusants genre :

— Alors, tu chauffes ?

Des gardes me murmurent des trucs salaces tout en me caressant les fesses ou en pinçant le bout de mes seins. Le soir, je dois lécher Hani et je ne peux même plus… me câliner toute seule ! Au bout de quelques jours, je suis tellement énervée que j’ai les larmes aux yeux, quand un garde me demande :

— C’est pour quand, Mia ?

J’en peux plus ! J’ai un nid de fourmis rouges dans la culotte, et comme je n’ai pas de culotte, je vous laisse deviner où elles ont fait leur nid ! Onessa m’enjoint :

— Arrête de pleurer, bébé, demain matin, tu pourras te branler…

La journée qui passe ne fait qu’augmenter mon envie. Les ouvrières me charrient, les gardiens me caressent. Je suis aux ordres de tous, y compris d’Hani. Où que je sois, elle me fait venir pour lui donner un truc qui est à quelques centimètres de sa main ou pour ramasser des épluchures tombées par terre.

Le lendemain matin, Onessa me demande :

— Prête à jouir, Mia ?

— Oui Maîtresse.

— Tu veux faire ça comment…

— Euh… dans la chambre, Maîtresse…

— Ah non, ici ! s’insurge un garde.

Les autres approuvent… Un autre ajoute :

— À quatre pattes…

Je ne sais pas quoi répondre… Onessa décide :

— Bon… elle n’a pas l’air très décidée. On fera ça demain !

Les amis gardes sont déçus… moi aussi ! Fatima intervient :

— On va quand même faire quelque chose pour toi.

Elle prend la petite bassine qui sert à faire la vaisselle, la remplit d’eau froide, puis ajoute des glaçons qu’elle sort du freezer :

— Trempe ton cul là-dedans, ça va te calmer…

Ça fait rire tout le monde ! Bon… je relève mon T-shirt et m’assois dans la bassine. Mon cul y entre tout juste… C’est pour m’humilier, bien sûr, mais je dois avouer que l’eau froide me fait du bien.

— Ooh ! Il y a de la vapeur qui monte de la bassine ! remarque un garde.

Grosse marrade ! C’est même pas vrai, qu’il y a de la vapeur… mais ça pourrait presque ! À ce moment-là, Siafu se pointe. C’est le surnom de la nièce de Fatima parce qu’elle est aussi cruelle que la fourmi légionnaire d’Afrique. Elle est surprise de me voir assise dans une bassine d’eau ! Elle embrasse Fatima, salue les gardes. On lui explique :

— Mia a le feu au cul parce qu’on lui a interdit de se branler !

Elle trouve ça marrant, elle aussi ! Derrière elle, il y a deux filles blondes et identiques. Des jumelles sans aucun doute… Elles sont nues et ont des traces de fouet sur les fesses, cadeaux de bienvenue. Elles ont aussi les yeux rouges… euh… parce qu’elles ont pleuré, ce n’est pas des albinos !

Siafu annonce :

— Deux petites nouvelles, tante Fat, j’ai pensé qu’elles te plairaient.

Tante Fat (ça lui va bien, vu son embonpoint !) se lèche les babines :

— Tu as bien fait, ma chérie.

— Tu gardes les cinq ? demande Siafu.

Elle réfléchit :

— Non, reprends ces deux-là !

Elle nous désigne, Hani et moi…

— Faut qu’elles fassent de l’exercice… ici, elles engraissent !

Venant de Fatima, ça ne manque pas de sel ! Et puis elle ajoute :

— Prends celle-là aussi, désignant Onessa.

Alors, ça ! On est sur le cul, surtout moi dans ma bassine ! Onessa accuse le coup, mais avec classe… Siafu me fait signe :

— Sors ton gros cul de là !

Toujours aussi sympa, la nièce de Fatima ! À mon avis, les compteurs vont se remettre à zéro pour Hani, Onessa et moi. On se doutait qu’on partirait de chez Fatima dès qu’une nouvelle lui taperait dans l’œil… mais pour Onessa, c’est une surprise… Je me garderais bien de me foutre d’elle, car contrairement à moi, c’est le genre de fille à retomber sur ses pattes… Par contre, Hani la regarde, genre : « Bien fait pour ta gueule, pouffiasse ! »

CHAPITRE X

DRESSAGE

Siafu, la teigne nièce de Fatima, nous conduit près de l’entrée, là on s’est fait fouetter à notre arrivée. Une petite dizaine de gardes discutent dans un coin, tandis que les filles attendent, tremblantes dans un coin. Siafu discute avec le garde. J’écoute distraitement… à quoi bon… Vous, votre destin vous appartient ? Ben… moi, encore moins ! J’écoute quand même Siafu donner ses directives :

— Elles étaient en vacances chez ma tante. Fais-les travailler, elles attrapent des fesses pleines de cellulite !

— D’accord, fait le garde, je m’en occupe tout à l’heure… maintenant, on a des nouvelles.

Il nous enjoint :

— Venez avec moi.

Il me met la main aux fesses :

— T’as pas de cellulite, toi !

Je réponds :

— Non Maître. Tout en lui faisant mon sourire « Je suis tout à vous… »

Il me donne une claque sur les fesses :

— Je viendrai, sans doute, te voir à l’écurie.

À l’écurie ? Bon… Il nous enferme dans une petite pièce. On s’assied contre un mur, Hani et moi, l’une à côté de l’autre. Onessa en face de nous… Elle n’a pas l’air de trop s’en faire.

Bien sûr, on a de quoi lui en vouloir… Mais autant ne pas se faire des ennemis inutilement… D’autant que c’est le genre de fille qui doit toujours retomber sur ses pattes. Je finis quand même par lui demander :

— Vous savez ce qu’on va faire à l’écurie, Maîtresse ?

Hani me jette un regard noir, genre : « Qu’est-ce que t’as besoin de parler à cette salope ! » Mais Onessa me répond :

— Vous, pony girls… moi aussi, sans doute…

Tirer une petite voiture, ça va… c’est le fouet qui me fait peur. On somnole… La porte s’ouvre, un garde nous donne du pain et de l’eau… c’est frugal ! Enfin… après quelques heures, on vient nous chercher. On retrouve le même garde que tout à l’heure. Il nous commande de nous déshabiller. Hani et moi, on ôte nos T-shirts… Onessa, ses vêtements. Je regarde le sol tandis qu’Onessa se tient droite, les seins en avant… Le garde tient un dossier en main, le mien, avec ma photo sur la couverture :

— Je vois que tu as déjà été poney girl ?

— Oui, chef, pendant une petite semaine.

— OK… Ça vous changera du lit de Fatima.

Bah, ça ou autre chose… il y a bien des filles envoyées à la mine ! Un garde nous conduit à l’écurie… en pony girls. On est toutes les trois attachées à l’arrière de la carriole. On court… les seins d’Onessa se balancent au rythme de la course… La pony girl de devant est une belle blonde avec un cul musclé, et… pas de cellulite. Il y a des marques sur ses jambes et ses fesses. Le garde lui envoie régulièrement un coup de fouet, mais on voit bien qu’elle court le plus vite qu’elle peut. On arrive à l’écurie. Ça rappelle de très mauvais souvenirs à Hani. Le garde nous conduit dans le bureau du responsable, un Black à l’air sympa… mais qui ne doit pas l’être tant que ça, vu le petit insigne au fouet épinglé sur son T-shirt. Ils se saluent ; le garde repart. Le Black se lève, vient nous examiner. Il tâte nos fesses, nos mollets, et surtout, les seins d’Onessa. Il apprécie. Il nous fait ouvrir la bouche, examine nos dents.

Je lui dirais bien :

— À cheval donné, on ne regarde pas les dents, mais ce genre de remarque, ça ne fait rire que moi ! C’est comme Gaston Lagaffe et sa chimie amusante. Vous savez quand il a mis au point un gaz hilarant et que Monsieur De Mesmaeker… bref ! De son gros doigt, le Black caresse mes dents. Je lèche son doigt, genre « j’ai une langue très agile ». Il se marre :

— Oui, je sais que tu as une langue habile : c’est dans ton dossier.

Aaah… bon ! Me voilà célèbre !

— Avant tout, on va vous dresser, reprend-il.

Il appelle un de ses employés :

— Kacem !

C’est un homme d’une cinquantaine d’années, grand et mince, avec une barbe poivre et sel. Le Black lui donne le programme :

— Faudra dresser ces pouliches pour qu’elles puissent être attelées.

Il nous pointe du doigt, Hani et moi :

— Enfin, ces deux-là…

Il ajoute :

— Celle-ci (Onessa !), je me la garde.

Voilà ! J’en étais sûre ! Kacem nous examine :

— Jolies petites bêtes… On va commencer tout de suite.

Il nous explique :

— On va vous enregistrer, et puis commencer l’entraînement. D’abord avec des charges lourdes… comme ça, quand vous devrez tirer une voiture, ce sera comme si vous aviez des ailes… enfin presque. Sinon, la discipline est la même que dans le reste du camp : obéissance et silence. Vous ne parlez que si on vous en donne l’autorisation.

Il nous examine pour savoir si c’est rentré dans notre petite cervelle de pony girl…

— C’est compris ?

Là, je suppose qu’on peut parler, on obtempère :

— Oui Maître !

Ensuite, le garde va chercher deux anneaux.

— C’est pour le nez.

Pour le nez ? Oooh, nooon ! Il commence par Hani. Il étend d’abord plein d’alcool sur un vieux kleenex torsadé, qu’il enfonce dans le nez d’Hani, qui se met à tousser et à s’agiter. Il me gueule :

— Tiens-lui la tête !

Et à elle :

— Si tu bouges encore, tu seras sévèrement punie !

Il ouvre un anneau, dont une des parties est une pointe. Ensuite, il met ses gros doigts dans le tout petit nez d’Hani, repère l’endroit qui convient… il enfonce la pointe d’un mouvement continu. On entend un craquement ; elle pousse un cri aigu, mais ne bouge pas ! Il referme l’anneau.

Une goutte de sang coule du nez. Le garde amène ma copine devant une enclume allongée sur laquelle il y a une pointe. Il glisse l’anneau dedans, Hani est penchée en avant. Avec un marteau, il referme l’anneau.

À mon tour ! Je tousse aussi quand il met l’alcool dans mon nez, et que ça coule dans ma gorge, mais Hani me tient ferme. Je m’attends à une douleur très forte ; je ne suis, hélas, pas déçue ! Le craquement de mon cartilage résonne dans ma tête ; je pousse un vrai hurlement ! Je vois des étoiles, j’ai l’impression que je vais m’évanouir ! Je crie toujours quand il me penche sur l’enclume, puis frappe sur l’anneau pour le fermer…

Je me relève en pleurant. L’anneau pend sur ma lèvre supérieure, et ça me fait un mal de chien dans le nez ! Ensuite, il nous amène près d’un établi, où s’étalent des plaques en plastique de différentes couleurs et de forme triangulaire. Ce sont celles qu’on trouve à l’oreille des vaches !

Sur la plaque, est figurée une pony girl penchée en avant et tirant péniblement une charrette. Dessous, est écrit « Pony girl 3e classe », et ça se termine par un numéro à six chiffres. Eh ! Pourquoi 3e classe ?

Le garde prend le lobe de mon oreille, y enfonce la pointe très large. Il doit forcer mon trou pour la faire pénétrer. Je pousse un cri, mais ça n’a rien à voir avec la douleur du nez. Il visse une petite contre-plaque. Ensuite, il traite l’autre oreille. Voilà, je suis marquée, identifiée. C’est assez lourd, et ça se balance quand je bouge.

Il fait la même chose pour Hani, puis nous avertit :

— Interdiction, d’y toucher.

On est du bétail marqué… Heureusement qu’on avait les oreilles déjà percées…

On a donc une marque d’identification aux oreilles, et un anneau dans le nez comme les taureaux ! Qu’est-ce qu’ils vont nous faire maintenant ? Nous mettre un gros cachet bleu « Viande Saine » sur la fesse, ou nous greffer des mamelles à quatre pis à la place des nichons ? Dans les moments les plus improbables, je m’évade en pensée. Je m’imagine à quatre pattes dans un pré… Mes pis gonflés de lait me font mal ! Je meugle plaintivement ! Le fermier est à nouveau en retard pour me traire ! Enfin, il arrive avec un petit tabouret et un seau. Il me donne une bonne claque sur la croupe :

— Ta gueule, Blanchette, vingt guieux ! Ou tu restes comme ça jusqu’à d’main !

Il s’installe, s’empare d’un pis tout rouge, gonflé de lait, entre ses gros doigts. Il presse brutalement ; un jet de lait s’échappe… quel soulagement, quand…

— ET ALORS ? TU RÊVES, CONNASSE !

Aïe ! C’est Kacem qui me crie dessus. Il me prend par la plaque dans mon oreille, me relève la tête brutalement :

— Tu cherches à te faire punir ?

Je geins :

— Oooh, non, pardon, Maître !

Ça commence bien ! On va sur la piste, où Hani a vécu des choses franchement pénibles. Là, des pony girls s’entraînent. Elles courent avec des chaussures auxquelles on a ajouté des poids. Ça a l’air très pénible ! Quatre filles s’occupent des entraînements. Elles ont toutes un fouet à la main, et il claque sur les malheureuses qui ne vont pas assez vite ! Kacem appelle une fille qui court péniblement avec des chaussures de plusieurs kilos :

— Zaïa ! Au pied !

C’est une jolie métisse claire. Elle porte des marques de fouet sur le dos, les fesses, les jambes. Elle accourt péniblement, se met à genoux devant son chef, le front posé sur une de ses bottes. Vachement disciplinée, la fille ! Elle relève la tête à l’appel de son Maître :

— Tu as envie de t’occuper de deux nouvelles ?

Grand sourire de la fille, qui lui prend la main, l’embrasse… Eh ! Exactement comme moi, je ferais ! La fille fait énergiquement « oui » de la tête.

— Tu peux parler, autorise-t-il.

— Oh, merci, Maître. Je ne vous décevrai pas, je vous le jure !

Il lui caresse la joue :

— J’y compte bien !

Oh putain ! Qu’est-ce que j’aimerais être à sa place, protégée par un chef…

— Tu sais ce que tu dois faire ?

— Oui Maître !

— Bon…enlève tes chaussures et va t’habiller.

La fille se dépêche de se déchausser… et court vers les écuries. Une des quatre filles lui fait le geste du pouce levé : « Bienvenue au club ! » Ces filles passent de l’état de… bête de trait ou pony girl à celui d’entraîneuse de nouvelles. Inutile de dire qu’elles sont super motivées pour dresser celles qui se retrouvent sous leurs ordres.

Le chef s’en va. Zaïa, notre nouvelle maîtresse, revient en jean, chemise, bottes… pfff… ça doit faire du bien ! Quand elle arrive près de nous, elle lance :

— À genoux !

On prend la même pose qu’elle il y quelques minutes, le front pressant le bout de ses bottes !

— Relevez la tête !

À genoux, on la regarde. Elle nous caresse avec son fouet… et elle nous fait un petit discours… de bienvenue :

— Si vous faites ce que je vous demande, c’est-à-dire beaucoup… vous recevrez le fouet, ça fait partie de l’entraînement… mais ce n’est rien à côté de ce que vous allez subir si vous n’obéissez pas strictement ! Vous devez être à cent pour cent de vos capacités tout le temps… Pour commencer, vous allez courir autour de la piste. Allez !

On se relève, on se met à courir… Hani court vite… elle me dépasse, mais j’arrive à suivre… Courir, ça va, sauf que l’anneau dans le nez bouge dans tous les sens, et c’est vraiment douloureux, les plaques d’oreille aussi, mais c’est beaucoup moins sensible. Zaïa nous crie :

— Plus vite !

On accélère. Il fait chaud, c’est dur de courir dans du sable. Je transpire, mais je ne lâche rien, je continue en serrant les dents. Je rattrape Hani : j’ai ses jolies fesses devant moi… Plusieurs fois, Zaïa crie encore :

— Plus vite !

Bon, on ne sait pas combien de temps on devra courir… alors on se ménage… Si on doit faire un cent-mètres ou un marathon, on ne court pas de la même façon… Quand elle nous dit d’arrêter, on est essoufflées, rouges, suantes… On va vite se mettre à genoux devant elle… bof, si ça lui fait plaisir ! Elle ordonne :

— Debout !

Elle n’a pas l’air contente :

— Dites, vous deux, vous vous foutez de ma gueule ?

On ne répond rien.

— Vous oseriez me dire que vous avez couru le plus vite que vous pouviez ?

On ne répond toujours rien… Pas la peine de parler du cent-mètres et du marathon. Ça ne sent pas bon pour nous, j’ai l’impression… Elle nous sourit, mais pas gentiment du tout :

— Puisque vous avez fait attention à ne pas vous fatiguer, vous allez travailler cette nuit à approvisionner les hôtels et les restaurants… peut-être que demain, vous ferez ce que je vous demande… En attendant, vous allez attendre ici !

Zaïa nous attache toutes les deux par le nez à des anneaux prévus pour ça. On doit rester bien droites !

CHAPITRE XI

LA NUIT LA PLUS LONGUE…

On nous met dans une pièce avec d’autres filles. On comprend que nous sommes les pony girls punies. Soit un client s’est plaint, soit un garde ou une fille comme Zaïa a décidé de punir. On est une dizaine de filles, nues, fatiguées, enfermées dans une pièce sans fenêtre. Ça sent la sueur et la pisse, les filles faisant pipi dans un coin ! Un garde apporte la bouffe. Pas un bon hamburger… mais une gamelle pleine d’un truc bourratif et fade. Et il faut tout finir ! On attend une petite heure. Quand il commence à faire noir, des gardes arrivent. Les filles se mettent debout immédiatement. Ici, ils ne sont pas gentils… Je veux dire vraiment pas gentils du tout. Ils gueulent en nous poussant dehors… Ils n’ont pas de fouet, car c’est sans doute trop difficile à employer la nuit avec une faible lumière… Ils ont en main des picanas, genre de matraques à décharges dérivées des bâtons électriques employés pour le bétail…

Ça donne une décharge éclectique de haut voltage, mais de basse fréquence (si j’ai bien compris). Je déteste la sensation que procure une décharge électrique. Quelques filles en reçoivent autour de nous, et elles font un bond en criant… Ensuite, elles ont une marque rouge comme une brûlure… quelle horreur ! On nous conduit dans une pièce qui sert d’entrepôt et de garage. Il y a plusieurs chariots et d’autres filles… Toutes ont l’air d’avoir très peur des décharges de picanas.

Hani n’est plus près de moi… On est dix filles par chariot, attachées à une barre transversale par les poignets… Le chariot est rempli de caisses. Le conducteur gueule « HUE ! », et on se met en marche. Les voitures des pony girls sont légères : elles ne s’enfoncent pas dans le sable… Par contre, tirer un lourd chariot dans le sable, c’est très pénible. Les roues creusent le sol meuble…

L’éclairage est rudimentaire : quelques lampes à pétrole disséminées sur le chariot… Quatre gardes marchent deux par deux de chaque côté. Ils portent des casques à lampe… J’entends les filles crier autour de moi… Un vrai cauchemar ! Je m’attends à voir surgir Freddy Krueger !

Je pousse le plus fort que je peux, mais ça n’empêche pas que, soudain, je sens une douleur aiguë à mon flanc droit. « Aaaaaïïïïïeee ! » Putain, ça fait mal ! On a beau faire tout ce qu’on peut, régulièrement, les gardes nous font crier de douleur en nous aiguillonnant avec leurs picanas. Ils visent soigneusement : un sein, une fesse, une aisselle. Même entre les fesses… les lèvres de la chatte… C’est une longue série de lamentations… On pousse, on crie… Pas besoin de klaxon, nos cris doivent s’entendre à… des lieues à la ronde. D’ailleurs, des visiteurs attendent le passage du chariot. Comme lors de la parade de nuit à Disney World. Il y en a même qui prennent des photos !

Malgré nos efforts, on va encore trop lentement au goût des gardes. L’un d’eux nous menace :

— On emploie le réglage le plus faible… si vous continuez à vous traîner, on passe au Médium… Vous voulez voir l’effet que ça fait ?

On crie toutes :

— Non, chef !

Et c’est vrai qu’on avait encore des réserves, parce qu’on avance plus vite tout à coup !

— Je veux cette vitesse tout le temps, bande de feignantes ! exige-t-il.

Enfin, on arrive à un premier restaurant où des filles nues viennent prendre ce qui leur est destiné. On repart sous les morsures des picanas… Les jambes, les fesses, le dos de la fille devant moi sont couverts de taches rouges. Toute la nuit, on fait ça ! Tirer le chariot… prendre des décharges électriques… C’est interminable… Enfin… on rentre à l’écurie… On va pouvoir s’écrouler dans un coin, ivres de fatigue, et toutes les parties du corps douloureuses…

Aah… non ! Les gardes nous attachent l’une à l’autre par le cou au moyen d’une grosse corde. Ils nous donnent à chacune une pelle !

— Vous allez boucher les ornières sur la route. Je veux que le revêtement soit aussi lisse qu’un savon mouillé !

L’image fait rire les autres gardes. On doit refaire tout le trajet en remblayant les profondes ornières.

Quand la route est redevenue toute plate, le jour se lève.

— On rentre au camp en courant ! décrète un garde. Et attention, on met les picanas sur Médium !

On jette nos dernières forces dans cette dernière (?) course. Quand on est épuisées, le corps meurtri, et qu’on doit courir dans la lumière de la lune, attachées par quatre… ben, Koh-Lanta, à côté, c’est une petite sieste dans un hamac. Je ne comprends pas comment personne ne tombe.

À l’arrivée au camp, un garde nous donne à boire, puis nous enferme à dix dans une minuscule cellule… On se couche, Hani contre moi, serrées l’une contre l’autre…

Tous mes muscles me font mal, et les endroits où j’ai reçu les décharges, plus encore… Ma fatigue est telle, que je m’endors immédiatement. Au matin, je suis réveillée par des cris : ce sont les filles qui viennent récupérer celles qu’elles ont punies… On voit arriver Zaïa fraîche et souriante. On bouscule les filles autour de nous pour se mettre à genoux devant elle. Elle se marre :

— Quel enthousiasme !

Un garde l’interpelle :

— Tiens, la belle Zaïa ! T’es montée en grade ?

— Oui, chef…

— On boit un verre ensemble, ce soir ?

Il vient près d’elle, lui murmure un truc à l’oreille. Elle a un rire de gorge de fille chatouillée… Ils discutent encore, puis il lui demande :

— Tu veux que je m’occupe encore de tes filles ?

Zaïa nous regarde :

— Ça vous dit, les filles, de refaire ça, ce soir ?

— Oooohh non, Maîtresse, on va obéir et se donner à mille pour cent.

Hani approuve :

— Oui Maîtresse.

Zaïa parle encore avec le garde. Il y a peu, c’était elle qui devait se trouver ici, après une nuit horrible. Elle est bien décidée à ne pas y retourner… et moi, je vais tout faire pour ne plus être punie. Quand ils ont fini de discuter, elle nous intime :

— Debout…

On retourne vers les écuries. Elle devant, nous derrière comme deux petites chiennes. Elle nous donne de l’eau et du pain. Elle suit du doigt les marques rouges :

— Pas très agréable, hein, le picana ?

— Oh non, Maîtresse.

On retourne sur la piste… Des filles exécutent des exercices… de temps en temps, un fouet claque, un cri retentit. Le fouet fait mal, mais l’électricité, je déteste. On est nues, Hani et moi, et couvertes de gros points rouges laissés par les picanas.

Zaïa nous notifie ses directives :

— Comme hier, je vous demande de courir autour de la piste le plus vite possible.

Là, on démarre comme si c’était un cent-mètres, à fond. Un, deux, puis trois tours… Mon pouls doit être à 180, je souffle comme une locomotive du XIXe siècle… mais je continue. Tous mes muscles me font mal, surtout les jambes, après la nuit qu’on a passée, mais je cours !

J’ai un voile devant les yeux. Après plusieurs tours, Hani, qui est à côté de moi, s’arrête et vomit ! Ça arrive aux soldats des forces spéciales, quand leurs moniteurs les poussent au bout de leurs possibilités. En voyant Hani vomir, je sens que le peu que j’ai dans l’estomac remonte, et je vomis aussi ! Zaïa vient vers nous. Aïe ! On s’est arrêtées ! J’implore :

— Pardon, Maîtresse, mais…

— Non, ça va ! fait-elle.

Je crois que c’est ce qu’elle voulait ! Quand elle décrète :

— Courez le plus vite que vous pouvez !

On doit courir jusqu’à vomir ou s’évanouir ! On la suit vers un box vide… Elle nous donne du pain, des pommes, des « Vache qui rit » en portions, puis commande :

— Attendez ici.

Pppfff… voilà, si on avait fait ça hier, on n’aurait pas passé la pire nuit qui soit ! On boit, on mange, on se repose, on se parle silencieusement, juste la bouche qui fait « ça va », « ça va ».

Quand Zaïa revient, on se précipite à genoux le front par terre… Elle pose sa botte sur ma nuque, puis sur celle d’Hani en précisant :

— C’est ce que je veux, une obéissance absolue !

Ah, oui, on l’a bien compris ! L’après-midi, elle nous explique le code de la route. Les priorités qui vont avec les couleurs des voitures. Les voitures noires transportent des VIP de la société, et ceux-ci ont tous les droits. Les blanches sont réservées aux ouvriers du camp. Les couleurs intermédiaires sont attribuées aux visiteurs d’après leur importance.

Hani mémorise toutes les règles ; moi, je panique, et je ne retiens rien. Ce qui me vaut de poursuivre la leçon de code la route, d’abord à genoux dans le sable, ensuite sur deux bûches, ce qui n’est pas agréable du tout ! Après ça, on apprend les positions à adopter à l’arrêt, les ordres… Inlassablement… jusqu’à ce qu’on retienne tout. Vers la fin de l’après-midi, alors qu’on apprend à courir en levant très haut les genoux, le trot des pony girls, Kacem nous rend une petite visite.

Comme Zaïa nous l’a appris, on se précipite à genoux devant lui, le front sur ses orteils, car il est en tongs. Il est un peu surpris !

— Relevez-vous !

Et à Zaïa :

— Et alors, ça va, tes filles ?

— Oui, chef.

À nous :

— Elle est gentille, votre instructrice ?

Que répondre ? Je me lance :

— Elle est très sévère, mais juste, Maître.

— Chef, me reprend-il…

Je répète :

— Elle est très sévère, mais juste, chef.

— C’est pas mal trouvé comme réponse…

Il touche les taches rouges laissées par l’électricité sur nos corps :

— Nuit agitée ?

— Oui, chef, la pire nuit de toute ma vie !

Ça le fait rire. Il discute avec Zaïa. L’après-midi, on continue le dressage… Puis repas, et le soir, on nous enferme de nouveau à dix dans une petite cellule. Hani et moi on dort comme des petits loirs, collées à nouveau l’une contre l’autre. Le confort est sommaire : il y a juste de l’eau… Les toilettes, c’est un coin de la pièce, et le lendemain matin, c’est à Hani et moi de nettoyer, car on est les dernières arrivées… Du coup, c’est à moi seule. Quand elle en a l’occasion, Hani continue à me donner le sale boulot, et moi je continue à obéir !

Une nouvelle journée commence : ça fait peur !

CHAPITRE XII

PIQUE-NIQUE

Le lendemain, on continue l’entraînement à l’extérieur, en conditions réelles. Heureusement, on ne nous met pas de queue. Ce n’est pas utile quand on est encore à l’entraînement. Zaïa nous conduit à travers le camp : il faut qu’on en connaisse tous les recoins, pour qu’on puisse se rendre où le client le demande…

On a déjà mémorisé les grands axes et le nom des quartiers : Vegas, Cour des Miracles, Village, Rome, La Foire… Elle nous dit un nom et une vitesse, par exemple, « village » et « vite ». On court jusqu’au quartier qui porte ce nom… De temps en temps, surtout quand on croise un garde, elle le salue et nous donne un petit coup de fouet… ça fait sa pub et ça ne nous fait pas de mal, affirme-t-elle. C’est une façon de voir, surtout quand on est du bon côté du fouet.

Si on ne trouve pas assez vite ce qu’elle veut, ou qu’on n’est plus synchrones un instant, elle ne sévit pas immédiatement, mais balance un truc du genre :

— Vous allez voir vos fesses et vos mollets, quand on va rentrer. Réfléchissez-y.

Oh oui, on y réfléchit… Nous tirons une petite voiture blanche, c’est-à-dire le bas de l’échelle, et Zaïa est une esclave, qui a reçu une promotion… Ces deux choses font que n’importe quel garde peut nous arrêter et se faire conduire où il veut. Là, on peut voir Zaïa faire sa chatte… et comme c’est une très belle fille, elle a beaucoup de succès. Dans ces conditions, elle est plus dure avec nous… Elle connaît bien le camp, elle a fait la pony girl pendant un moment…

Aujourd’hui midi, elle nous fait aller vers une extrémité du camp. Un coin isolé… maigre végétation épineuse, sable, soleil… Un vieux mur permet de se protéger du soleil… Là, se trouvent ses trois collègues pony girls qui ont reçu une promotion, et six pony girls dont certaines sont encore attachées à leur voiture.

C’est une réunion de petites… « cheffes ». Zaïa est bien accueillie par les autres. L’une d’elles demande :

— Tu es sûre qu’on peut manger ici ?

— Oui, Kacem est d’accord, il va même passer.

Elles nous détachent toutes, puis vont s’asseoir sur le sable contre le mur… On ne sait quoi faire, on est là toutes bêtes.

Zaïa ordonne :

— À genoux ! L’une à côté de l’autre en arc de cercle devant nous !

Les repas et les boissons sont dans deux grands paniers. Elles sont très euphoriques, les cheffes ! Il y a peu de temps, elles tiraient les voitures… Elles sortent des sandwiches, commencent à manger… Nous, on a faim et surtout soif. On salive en les regardant manger et boire…

— C’est encore meilleur devant des filles qui ont faim ! observe l’une d’entre elles.

Ça les fait rire ! Je pense à ces gravures des années 1900, où on voit des bourgeois s’empiffrer dans un restaurant pendant que des pauvres affamés les regardent de la rue.

Comme moi, petite, quand je regardais les vitrines des magasins, sans un sou en poche… Je sais bien qu’on finira par recevoir quelque chose. Elles s’amusent à nos dépens. Elles discutent de nos mérites respectifs… les plus endurantes, les plus soumises, les plus sournoises…

Elles comparent nos positions. On doit être à genoux, les fesses sur les mollets, le dos bien droit, les poignets croisés au creux des reins, les yeux baissés… Celle qui obtient la meilleure position, c’est moi… avec une autre. Elles parlent de nous comme si on était des objets… ou des esclaves.

Zaïa affirme en montrant Hani :

— Celle-là, je m’en méfie… Par contre, elle (moi), elle est particulièrement obéissante… Vous voulez voir ?

Oui, elles veulent ! Toutes cheffes qu’elles soient, elles ont des vêtements qui ont bien vécu : jean troué, T-shirt sale, vieilles baskets… l’hygiène passe au second plan, ici. Zaïa retire ses chaussures :

— Putain, tes pieds puent ! s’écrie une des filles.

Ça les fait toutes rire ! Zaïa prend des morceaux d’un sandwich, les coince entre ses orteils :

— Mange ! m’intime-t-elle.

Les pieds de Zaïa : couleur miel foncé au-dessus… rose et noir dessous… Rose, c’est la couleur de ses plantes de pied… et noirs parce qu’ils sont sales. J’ai faim ET s’il y a bien une chose qui ne me dérange pas, ce sont des pieds comme ceux de Zaïa. D’accord, c’est pas glorieux, mais bon, la gloire dans les circonstances actuelles, je m’assieds dessus !

À quatre pattes, je vais chercher les bouts de sandwich… D’accord, ils sentent fort… mais j’ai très faim ! Les filles poussent des cris, se marrent. Elles me traitent de « truite »… ou alors, j’ai mal compris et ce serait « truie ? ». Quand je vous disais que ce n’était pas glorieux ! De plus, la truie, ce serait plutôt Zaïa qui m’oblige à faire ça.

— Tu as d’autres idées comme celle-là ? demande une des filles.

Zaïa crache ce qu’elle mâchait dans sa paume, me le tend. Je prends dans sa main comme un cheval ou une pouliche prend un sucre.

— Dégoûtant, mais comique ! s’exclame la voisine de Zaïa.

Elle me tend aussi une bouchée qu’elle a crachée. Je la mange. Me voir lécher les pieds de Zaïa et manger de la nourriture crachée, ça a mis tout le monde de bonne humeur ! On nous laisse manger et boire pour de vrai ! Malgré tout, un sandwich, c’est meilleur quand on le tient dans la main qu’entre les orteils, même ceux de Zaïa. On mange, on boit… Je me sens un peu mieux… On termine notre repas, lorsque Kacem arrive… à moto. En principe, il n’y a pas de véhicules à moteur, ici : tout se fait par traction… féminine. Seules certaines personnes peuvent en utiliser. Les filles bondissent ; on nous crie :

— À genoux !

On se met toutes les huit en position. Les mains à plat sur le sable brûlant, et le front sur les mains. C’est une position… humble et révélatrice ! Les filles entourent le chef, leur sort dépend de lui… Il demande :

— Vos filles se sont bien comportées ?

Elles racontent en riant Mia léchant les pieds… avalant de la nourriture crachée… Kacem explique :

— On va faire une course d’ici à ce rocher pour voir ce quelles ont dans le ventre.

Les autres filles sont grandes, et elles ont de l’entraînement. Hani et moi, on est des gamines à côté ! On est à nouveau attachées aux voitures ! Zaïa, bien décidée à faire de la lèche, dans tous les sens du terme, se propose :

— Je leur impose une position de départ, chef ?

— Oui, bonne idée.

— Position de départ ! gueule Zaïa !

On l’a assez répétée, la position de départ : tête droite, reins cambrés, jambe levée, pliée selon un angle de 45 degrés… Les trois autres filles font faire la même chose à leurs pony girls. On est là, immobiles, une jambe en l’air par plus de trente degrés centigrades à l’ombre, et on est au soleil ! Kacem tourne autour de nous, intéressé de nous voir toutes les huit dans la même position. Les filles montent dans les voitures… Kacem donne le départ :

— Cinq ! Quatre ! Trois ! Deux ! Un ! GO !

Le fouet claque sur quatre croupes, dont la mienne – impossible de faire les huit en même temps ! On court comme si on était poursuivies par… le diable… La sueur me coule dans les yeux… On manque de tomber plusieurs fois… Heureusement qu’on se retient au timon du chariot. On prend des coups de fouet sur les fesses, les cuisses, le dos… On crie toutes… On donne tout, et malgré ça, on arrive au rocher les avant-dernières ! On reprend péniblement notre souffle. Kacem est venu rejoindre les filles. Ils commentent, se gondolent…

— On recommencera, c’est amusant…

Ouais, c’est ça ! J’avais le mot sur le bout de la langue, mélangé à du sable !

— Quelle course ! s’écrie une des filles en s’essuyant le front !

Pourtant, le seul effort qu’elle a fourni, c’est de nous fouetter ! Elles promettent aux filles qui sont arrivées dernières la fête à leur cul. Pourtant, on a toutes fait le maximum, et on est toutes zébrées de marques rouges de fouet. Kacem nous enjoint :

— Remettez-vous en position de départ !

On se remet, immobiles, au soleil, encore essoufflées…

— Plus haut, la jambe ! crie Zaïa.

Il nous prévient :

— Je vais prendre quatre filles pour ce soir, les deux dernières de la course, et celles qui vont mettre le pied par terre maintenant.

Oh putain ! Après avoir couru pendant une demi-journée et avoir fait une course, on est là sur une jambe…

— Plus haut, la jambe ! crie à nouveau Zaïa.

Kacem trouve que cette position est une super bonne idée. Je serre les dents… ça dure… au bout d’une heure… enfin, ce qui me semble être une heure, on tremble toutes… Et puis la fille à côté de nous n’en peut plus, elle pose le pied par terre. Hani et moi, on tient encore un peu, la jambe tremblante, mais puisque celles d’à côté ont perdu, on se regarde… et on pose le pied par terre. Mauvaise idée ! Une seule des deux filles a posé le pied par terre, et nous, on l’a posé toutes les deux ! Cinq autres filles sont toujours, la jambe en l’air…

Zaïa vient vers nous :

— Vous me faites honte !

Je geins :

— Mais Maîtresse, on croyait…

Paf, je reçois une bonne gifle…

— Aïïïeee !

Je vois des étoiles… Kacem se tourne vers nous :

— Il y a petit travail, ce soir, pour vous deux et les deux perdantes de la course.

Il se tourne vers Zaïa :

— Tu les conduis chez Orina à sept heures…

Zaïa fait la grimace. Il lui demande :

— Ça te rappelle de mauvais souvenirs ?

Elle baisse la tête :

— Oui chef.

Oh ! Putain ! Je n’ose pas demander à Zaïa ce qu’on va faire… la gifle que j’ai reçue me suffit ! On continue à tirer la voiture le reste de l’après-midi avec une boule au ventre, et des coups de fouet sur les fesses… Enfin, vers six heures, on se dirige vers les écuries… Normalement, on se fait laver par un garçon d’écurie comme toute bonne pouliche qui a couru toute la journée, mais Zaïa lui annonce :

— C’est pas la peine, aujourd’hui.

À sept heures moins le quart, Zaïa nous avertit :

— On y va…

Elle va chercher les deux perdantes de la course. Dehors, elle nous attache toutes les quatre derrière une voiture tirée par une fille. On arrive dans l’artère principale… C’est comme le Strip de Las Vegas… en un peu plus petit ! On remonte entièrement l’avenue jusqu’à un quartier appelé Ghetto. Tout un programme ! S’alignent des bars, des bordels, des vitrines de filles… On aperçoit de loin une enseigne représentant une fontaine avec dessous des lettres en néon jaune « Piss on Girls ». Aïe !

Zaïa fait « Oooohh ! ». La pony girl s’arrête. Elle nous détache avant de nous faire entrer dans une pièce longue et étroite.

CHAPITRE XIII

LE MEILLEUR AMI DE LA FEMME

Un couple avec un chien arrive vers nous… ce qui attire mon attention, c’est que la fille porte un collier et une laisse… par contre, le chien, lui, n’en a pas… L’homme est un ami d’Orina. Ils s’embrassent. Elle le congratule :

— Je suis contente de te voir, Egolas.

La fille ne compte pas ! L’homme est connu ici, on le salue.

— Alors, tu balades tes animaux de compagnie ? demande Orina.

— Oui, ça leur fait du bien.

Elle caresse la tête du chien.

— Ils s’entendent bien ?

— Le grand amour ! Au rythme où il la baise, j’aurai bientôt des petits !

Rires ! Le chien est un beau bâtard. Peut-être un mélange de berger allemand et de chien de traîneau. Il a de beaux yeux bleus, il me regarde en souriant… Qu’est-ce que je raconte, moi, il me regarde en se léchant les babines. OK, je ne demande pas mieux, moi… La fille est une jolie brune d’une trentaine d’années, presque nue. Je dis presque parce qu’elle a des anneaux autour du cou, des poignets, des chevilles… Ainsi que dans les oreilles, le nez, le bout des seins et… les lèvres du sexe. Elle est gâtée !

Elle porte aussi quelques inscriptions au marqueur sur le corps. Évidemment, est écrit « pute gratuite » et aussi « 3 trous offerts à tous » avec des flèches vers sa chatte, son cul, sa bouche ! Eh ! pas besoin de flèches !

Egolas, le propriétaire, fait les présentations, en commençant par le chien :

— Voici Sheitan et Mara, sa femelle.

Je pense :

— Elle en a, de la chance.

Un homme demande à Egolas et Orina :

— On peut la baiser ?

Il réplique aussi sec :

— Bien sûr, c’est écrit dessus !

Il me regarde, me désigne de la main :

— Et elle aussi !

Eh, oh ! On ne se connaît pas ! Il peut pas disposer de moi comme ça, ou alors il peut…

Le patron du café apporte une table assez basse sur laquelle Mara se place à quatre pattes. Bien dressée, la fille ! De cette façon, on peut la prendre par-devant et par-derrière dans un des trous généreusement offerts à tous. Les amateurs se pressent ! Elle est instantanément bouchée, Mara : une bite dans la bouche, et une autre dans le cul !

Un qui n’est pas content, c’est Sheitan… ben oui, c’est « sa » femelle. Je demande à son propriétaire :

— Vous voulez que je le console, Maître, il est déçu.

— Quand on te le dira !

Pffff, pourquoi pas maintenant ? Je ne pose pas la question, mais il explique à Orina :

— Quand les copains se seront bien vidé les couilles, vous allez voir ce que Sheitan va faire avec elle, c’est inhabituel.

Ici, c’est un café d’ouvriers. Ils n’ont pas souvent des filles à leur disposition. Les gens bien habillés viennent pour le spectacle ; je suppose qu’il ne toucherait ni elle ni moi… même avec des pincettes ! Ils se succèdent des deux côtés de Mara. Elle reçoit aussi pas mal de claques sur les fesses… normal quand on prend une fille en levrette… Je reçois encore une bière : cool.

Quand tous les mecs, qui en ont envie, ont rempli Mara, son Maître l’envoie se laver… C’est nécessaire ! Certains ont joui sur son visage, et du sperme a coulé sur ses seins. Les autres ont rempli son cul et sa chatte, elle laisse une traînée quand elle marche !

— Il faut qu’elle soit propre pour Sheitan, décrète Egolas.

Des clients rappliquent ; on lui demande :

— On pourra baiser ta chienne ?

— Bien sûr, elle est là pour ça. Elle va s’occuper du chien, et puis… elles seront toutes les deux à vous !

Quoi ! Aaah, non ! Moi, juste le chien… et encore, pour rendre service ! Mara revient toute propre, elle s’approche du chien. Sheitan remue SES queues… Celle qui est au-dessus de son cul de droite à gauche, et celle de son bas-ventre de haut en bas entre ses pattes robustes… On a du mal (de mer) à suivre… Mara se penche vers lui, offre ses lèvres et sa bouche à la langue bleue du chien. C’est un vrai baiser. Ma chatte tout humide se crispe.

Ensuite, la femme se couche par terre, sur le dos.

— Les préliminaires, annonce Egolas.

Effectivement, ils font un soixante-neuf. Le chien place exactement sa pine rouge et gonflée, qui laisse couler du liquide visqueux, au-dessus de la bouche de Mara. Elle la prend en bouche, tandis que, de son côté, il lèche mollement la chatte de sa femelle… elle sent le savon, et il n’aime pas ça !

Egolas commande :

— Baise-la, Sheitan !

Mara est toujours sur le dos. Elle relève très haut les jambes, la chatte bien offerte. Le chien s’installe sur elle ; son sexe la pénètre, et il l’embrasse à nouveau. La position du missionnaire ! C’est beau… Egolas les laisse faire un moment. Puis au chien :

— Arrête !

Eh, il n’a pas encore fini ! C’est pas gentil ! Il répète :

— ARRÊTE !

Le chien obéit en maugréant… Egolas ordonne à Mara :

— Retourne sur la table.

Tout de suite se présentent des amateurs, la bite à la main, devant et derrière elle. Le chien fait une longue figure ! Jusqu’à ce que le maître lui lance en me montrant du doigt :

— Celle-là !

Ouuuuiii ! Trop cool. Je me jette à quatre pattes ; on se fait des bisous. D’accord, il vient d’en embrasser une autre, mais, ça ne me dérange pas trop, je suis large d’esprit comme fille !

Egolas sort son membre de son pantalon :

— Viens me sucer pendant qu’il te monte…

Pfff… je ne saurai pas bien me concentrer sur ce que va me faire mon nouvel amoureux. Bah, j’ai trop envie de me faire monter. Je prends la queue en bouche, pendant que le chien enserre ma taille de ses pattes puissantes. Le bout de sa pine se présente à l’entrée de ma chatte, qui l’aspire littéralement, malgré sa taille. Oui, ma chatte n’en fait qu’à sa tête, sans me consulter, et dans son genre, c’est une vraie gobeuse !

Alors, je vais vous dire, on ne sait jamais, ça peut vous servir, quand on suce le sexe d’un homme pendant qu’on se fait monter par son chien… l’important, c’est le rythme. Il faut bien coordonner les mouvements de la langue et les contractions du vagin. Accélérer et ralentir, pour arriver à ce qu’on jouisse ensemble… ou pas ! Il faut de la psychologie, une bonne musculature, et surtout être une vraie salope ! Sans me vanter, c’est ce que je suis, mais je veux pouvoir me concentrer sur le beau chien qui me monte comme une bête ! Aussi, j’arrive à faire en sorte que son maître jouisse dans ma bouche en me tenant par la nuque… pour que j’avale tout !

Ensuite… je peux poser mon front par terre sur les mains… et m’offrir au sexe qui explore dans mon vagin des recoins que la bite des hommes n’atteint pas… D’accord, j’ai pas mal d’imagination aussi… J’essaye de me cambrer au maximum afin que le nœud me remplisse. Mais bon, ce n’est pas à un vieux singe… vous connaissez la suite ! Sheitan, les femelles humaines, il connaît. Et il connaît tous leurs tours. Il n’a pas du tout envie de rester collé au cul d’une petite salope à la peau nue. Il enfonce la base du bulbe de son pénis dans mon vagin, mais ne se laisse pas happer.

J’ai beau essayer, il me contrôle. Je vais essayer de le faire jouir avant moi, je contracte mon vagin… mais ça ne fait que décupler mes sensations, et vaincue… je jouis en gémissant comme… une chienne comblée et soumise…

Il jouit lui aussi… les jets de sperme arrosant mes ovaires en forçant le passage de mon col prolongent mon orgasme. Il se retire de moi, ça fait « PLOP ! » comme le bouchon d’une bouteille de mousseux tiède… Je veux me relever, mais Egolas exige :

— Couche-toi sur le dos !

D’accord. Sheitan vient me renifler d’un air dégoûté ! Ah là là ! les mâles, une fois qu’ils ont joui, ils le prennent de haut. Il est quand même satisfait, car il lève nonchalamment une patte et… il me pisse dessus, ben oui, pour marquer son territoire. Alors, je fais ce que j’ai fait une partie de la soirée, je prends sa bite en bouche pour bien l’essuyer !

Maintenant, une bonne bière et repos ! Aaah non ! Egolas nous intime, à Mara et moi :

— Allez vous laver, il y a encore des amateurs pour baiser.

Aaah, non, hein ! Trop, c’est trop. Je fixe Sheitan pour qu’il vienne à mon secours, mais il hausse les épaules avec accablement, genre : « Si le Maître le dit… »

Hani récupère vite… heureusement pour elle.

Le surlendemain, on s’attend à se faire harnacher après le petit déjeuner, mais Zaïa vient nous notifier :

— Allez à l’entrée du camp… et attendez devant la porte !

J’ai envie de demander :

— En courant ?

Mais bon, les pouliches, ça ne parle pas. Je fais juste la tête, je poserais bien une question, mais j’ose pas. Zaïa le remarque, pousse un soupir :

— Quoi, Mia ?

— En courant, Maîtresse ?

— Ben, oui… Tu préfères y aller à quatre pattes ?

— Non Maîtresse…

Elle réfléchit :

— Dans le fond, prenez une voiture, il en faut toujours à l’entrée…

Hani et moi, on se jette un coup d’œil qui signifie : « En voiture ? Nous ? Cool… » Bon, on ne pose plus de question, on sort, et on choisit une voiture avec une jolie pony à la longue crinière brune. On s’installe dans la voiture, pour une fois. Hani lui lance :

— À la réception, allure normale.

La fille s’attend à recevoir un coup de fouet… mais entre pony girls, il faut s’entraider. La fille est bien faite ; j’admire ses fesses qui bougent au rythme de la course… C’est très indécent, une fille qui galope à poil… Hani me murmure :

— J’en ai plein le cul de ce camp…

L’image est hardie, mais bien choisie, étant donné qu’on peut se faire sodomiser par n’importe qui, ici, gardes ou visiteurs. Sans compter une queue dans le cul, quand on fera vraiment pony girl.

Elle ajoute :

— Si je pars, tu viens avec moi ou tu restes ici ?

— Je viens avec vous, bien sûr…

Bon, on arrête de parler, d’abord parce qu’on ne peut pas, et ensuite parce que si on avale une guêpe… vous connaissez la suite… En dix minutes, on arrive à l’entrée du camp, et on va se présenter à un garde. Il nous demande :

— Vous êtes Miani ?

— Oui, chef.

On est devenue « Miani », c’est mignon et mieux que « AniMia », qui ressemble un peu trop au titre d’un film de Lars von Trier ! Il nous ordonne :

— Mettez-vous à genoux dehors, et quand vos visiteurs arriveront… front contre le sol !

Des visiteurs ? Aïe ! On attend… J’aime pas attendre… surtout à poil, à genoux et au soleil… Les visiteurs qui entrent nous reluquent ; certains viennent nous caresser, demander au garde si on est libres. Après quelques demandes, il en a marre. Il vient avec deux panneaux où est écrit « RÉSERVÉ ». C’est ce qu’on marque aussi sur les voitures qui ne sont pas libres. Il nous précise :

— Vous tenez ça au-dessus de vos têtes !

Pfff, c’est pénible ! Il nous montre le fouet qui pend à sa ceinture et gueule :

— BRAS TENDUS, ANDOUILLES !

Là, on ne tiendra pas des heures… Au bout d’un petit moment, mes bras commencent à trembler ! Après un très long quart d’heure, il vient nous informer :

— Vos visiteurs sont là… déposez les panneaux… saluez-les !

Un groupe de jeunes gens se dirigent vers nous… On pose le front par terre. Une fille nous salue. On se redresse, je la reconnais : c’est celle qui m’a envoyée ici ! Sans m’en rendre compte, je fais la grimace en disant :

— Bonjour Maîtresse.

Hani dit la même chose.

— Tu n’as pas l’air contente de me voir, Mia ? questionne la fille.

Je bredouille :

— Pardon Maîtresse… j’ai… peur… que vous…

Elle fixe Hani :

— C’est toi, la petite qui s’est fait dépuceler ?

— Oui Maîtresse.

Elle se trouve avec des jeunes de son âge, qui nous regardent comme des bêtes curieuses, c’est ce qu’on est après tout : des pouliches ! Deux punies ont les poignets attachés dans le dos.

La nouvelle arrivante nous commande de la suivre. On se dirige vers la grande terrasse d’un établissement pour les visiteurs. Des gens sont attablés. J’ai appris que la fille s’appelait Havva, un prénom turc. Elle est la fille d’un des patrons de la Société.

— On va prendre un verre ici, annonce-t-elle. Je crève de soif.

Ouais ! Hani et moi aussi ! Une serveuse nue vient prendre la commande… des bières pour tout le monde… enfin, presque tout le monde… Havva et ses amis sont habillés très sport : jeans troués, bottes ou baskets… T-shirt ACDC et même le visage de Joan Jett, et dessous « bad reputation ». Ce sont des rockers… du dimanche… Il y a un jeune homme avec une flamme tricolore sur son T-shirt. Les deux filles aux mains attachées dans le dos par des menottes ont l’air fatiguées… et anxieuses. Je remarque une jolie femme d’une trentaine d’années, brune et basanée. Je la verrais bien libanaise. Elle porte un tailleur élégant, genre Chanel, froissé et taché. L’autre est une toute jeune Black avec un joli visage et un petit nez. Sa bouche est épaisse, et elle arbore de grands yeux… affolés. Elle porte une robe légère blanche, chiffonnée aussi, et une veste en jean.

Les jeunes boivent en discutant du camp… J’entends qu’ils reviennent d’un concert et qu’ils vont passer la journée et la nuit ici. Je les regarde boire à la bouteille, la bouche sèche ! Havva appelle une serveuse :

— Apporte une écuelle d’eau.

Elle la dépose près de nous. On attend la permission pour boire.

— À quatre pattes ! commande Havva.

Pas de problème, les pouliches qui ont soif ne font pas les difficiles. Hani et moi, on lape à deux. Notre position intéresse les garçons !

— Vous aussi ! enjoint Havva à la Black et à la brune classe.

La Black vient tout de suite ; elle a du mal à boire avec les mains attachées dans le dos, mais elle y parvient. Elle est vraiment mignonne, et j’observe sa langue rose lapant l’eau… Le garçon avec le drôle de T-shirt se plante derrière elle ; il la pousse du bout du pied. Elle se retrouve le visage dans l’eau.

— Laisses-en pour l’autre, petite négresse ! lui balance-t-il.

Ça fait rire tout le monde, sauf nous, bien sûr. Je l’aide à se relever, même si je dois le payer. Elle a le visage trempé. La brune refuse de boire. Un homme se dirige vers nous. C’est le gars qui a puni la jolie rousse au saloon… J’annonce à Havva :

— Maîtresse, je dois le saluer, je peux ?

Elle me regarde…

— Mais oui, allez… aplatis-toi !

Ben, oui, j’ai intérêt ! Il me fait peur, ce mec ! Je me mets à genoux… et quand il se tient près de la table, le front par terre. Il connaît Havva, ils s’embrassent !

— Bonjour ma belle !

— Bonjour Baran !

Ils ont tous les deux un prénom turc. Il me considère par terre devant lui ; il pose la large semelle de sa chaussure sur mon dos, appuie :

— Comment ça va, Mia ?

Je réponds la bouche dans la poussière :

— Aïïïeee ! Bonjour, Maître, pas trop bien… pour le moment… aaaïïïeee !

Il ôte son pied :

— Relève-toi !

Il salue les jeunes, puis demande à Havva :

— Alors, qu’est-ce que je peux faire pour toi ?

— Celle-ci, elle montre la jolie Black. Il faut lui donner une leçon… mais l’autre…

Elle indique la brune élégante :

— Lundi, elle a un travail important à faire.

Il faut qu’elle obéisse comme… elle me fixe :

— Elle.

Il soupire :

— Tu as vu qu’on essuie ses semelles sur Mia… C’est une vraie carpette, un exemple de soumission !

Ben oui, on essuie ses semelles sur moi ! C’est facile pour eux… Et puis je ne suis pas plus soumise que les autres filles… enfin, pas beaucoup plus…

Il demande à la brune :

— Pourquoi ne veux-tu pas faire ce travail ?

Alors, on voit tout de suite que le tutoiement, ça ne lui plaît qu’à moitié.

Elle répond :

— J’ai rendez-vous avec un… client important… mais… il a… la dernière fois… il a plongé la main dans mon décolleté et… je l’ai giflé… Et le père de Mademoiselle Havva…

— Bref, la coupe Havva, mon père veut qu’elle réussisse à conclure cette affaire… en suçant la bite du mec s’il faut !

La brune n’apprécie pas du tout :

— Vous êtes folle ! Ce type est répugnant ! Sans moi, c’est plusieurs projets qui…

Baran s’approche d’elle, la gifle. Comme elle a les mains attachées dans le dos, elle perd l’équilibre… il la rattrape…

— Je sens que tu vas en chier ici, toi ! Pour commencer, tu viens d’être insolente avec Mademoiselle. On va régler ça tout de suite…

Il la couche sur ses genoux…

À mon avis, elle va se prendre une king size fessée !

Son avis, à elle, c’est que :

— C’est un scandale !

Elle est avocate, elle va déposer une plainte attentat à la pudeur… coups et…

— Une plainte au tribunal international de La Haye ? ironise Baran.

Tout le monde se marre ! Il tient ses poignets attachés au creux de ses reins. C’est une position pénible, qui immobilise complètement. Elle a beau menacer, crier… personne n’y fait attention.

Baran remonte la jupe du tailleur jusque sous ses poignets… Elle porte une petite culotte bleu nuit, qui lui rentre bien dans les fesses… Il les caresse en connaisseur :

— T’es mal embouchée, mais t’as un beau cul, toi.

C’est vrai… bien rebondi, les hanches un peu larges, mais la taille mince… Il baisse la culotte. On regarde tous. La brune n’apprécie pas du tout qu’on la déculotte en public. Elle hurle des trucs genre droits de l’homme. On n’a jamais entendu parler de ça, ici !

— Elle nous casse les oreilles ! fait Havva.

C’est vrai, et qu’est-ce que ça va être quand elle va prendre des claques. Il lui retire sa culotte. Elle essaye bien de lui envoyer des coups de pied, ce qui nous permet d’admirer ses fesses qui dansent, et sa chatte épilée !

Baran a sans doute l’habitude des avocates qui gueulent. Il lui envoie une bonne claque sur les fesses. Elle pousse un cri de douleur et d’indignation ; il en profite pour lui enfoncer sa culotte en boule dans la bouche. Ça fait du bien ! Baran siffle un garde, lui montre la fille sur ses genoux. Il a compris. Il vient en courant, lui tend une large bande de cuir, plus mince à l’endroit de la prise en main. La brune fait « mmmfff ».

Traduction :

— Salaud ! Vous n’avez pas le droit ! Je me plaindrai ! Vous irez en prison. Peine de mort ! Mmmfff !

— Calme-toi et garde ton souffle, tu vas en avoir besoin !

Il regarde Havva :

— On y va ?

Les yeux brillants, elle passe la langue sur ses lèvres :

— Oui, corrige-la bien !

Il lève le bras bien haut, abat la bande de cuir en plein milieu des fesses. Ça fait un bruit style « WAAACK ! ». Les fesses s’aplatissent complètement sous l’impact ; ensuite, elles ont l’air de bondir quand il relève l’instrument… C’est beau ! Il a l’habitude, ça se voit. Il attend quelques secondes, le temps que la douleur se propage bien… avant de remettre ça ! La bande de cuir laisse une marque rouge, comme un long rectangle. Il frappe régulièrement. Quand la bande de cuir est au plus haut, la punie hausse les fesses le plus possible… ensuite, elle s’aplatit.

Baran la gronde :

— A-t-on jamais vu…

— WAAAK !

— MMMMFFF !

— … une employée…

— WAAAK !

— MMMMFFF !

— … aussi mal élevée !

— WAAAK !

— MMMMFFF !

— Tu vas apprendre…

— WAAAK !

— MMMMFFF !

— … à obéir !

— WAAAK !

— MMMMFFF !

— Si tu dois sucer des bites…

— WAAAK !

— MMMMFFF !

— … ou te faire prendre en levrette…

— WAAAK !

— MMMMFFF !

— … pour faire…

Et puis il se met à gueuler :

— BORDEL DE PUTAIN DE MERDE ! ELLE M’A PISSÉ DESSUS !

Aïe ! Ça m’est déjà arrivé aussi ! Quand la fessée est vraiment douloureuse, on se met à pisser. Il n’est pas content du tout, mais reste assis, la brune sur ses cuisses. Le mal est fait ! Simplement, la fessée passe à un rythme supérieur. Il frappe encore une vingtaine de fois beaucoup plus vite. Les fesses de la brune deviennent bien écarlates ! Je lance sèchement au sale type :

— Ce n’est pas de sa faute si elle a pissé, Maître… ça arrive, on n’y peut rien !

CHAPITRE XIV

ALLEANZA NAZIONALE

Enfin, il interrompt la correction, laissant sa main sur les fesses brûlantes de la brune. Ah, elle a perdu de sa superbe, la belle brune ! Elle pleurniche en continuant à tortiller des fesses… Kacem la remet sur ses pieds. Il se lève ; son pantalon est trempé… Bah, c’est pas grave ! Enfin, pour moi… lui n’aime pas du tout ! La brune pleure, une main sur le visage, l’autre sur les fesses ! Elle s’excuse :

— Pardon Monsieur, je ne l’ai pas fait exprès…

Ben non ! Tout le monde sait que ça peut arriver ! Pourquoi n’a-t-elle pas supplié qu’on lui pardonne… et promis tout ce qu’on voulait dès le début ? Tout le monde sait qu’aux mains de gens décidés et prêts à tout, il est impossible de résister. Elle en aurait été quitte pour une petite fessée – humiliante, mais sans plus… Et sa vessie n’aurait pas fait des siennes !

Se faire peloter les nichons ou sucer un homme sous un bureau, moi, je ne connais pas d’autres moyens pour monter les échelons dans une société machiste. Pourtant, c’est sûrement une fille intelligente… beaucoup, beaucoup plus que moi…

Kacem discute avec Havva en dialecte. On ne comprend rien… Ensuite, ils parlent à un garde, qui empoigne la brune par l’aisselle, l’emmène pleurante et gémissante…

— Je vais me changer, fait-il à Havva… Ensuite, je m’occuperai de l’autre, à moins que ça t’amuse de le faire avec tes amis…

Aah oui, les amis, ce genre d’amusement, ils adorent ! La petite Black panique… surtout depuis qu’elle a vu les corrections qu’on donne ici. La brune occupe une position importante dans l’une des sociétés du père d’Havva, alors qu’elle est une petite employée qui apporte le courrier, le café… une sorte de Gaston Lagaffe en plus sexy. Havva lui demande :

— Explique-nous ce que tu as fait !

— Je… j’ai volé deux cents dirhams… pardon, je…

— Tu voles souvent ?

La fille rougit :

— C’est la première fois, je le jure sur la tête de…

— Pourquoi as-tu volé cet argent ?

— J’avais cassé le talon de ma chaussure… Je voulais acheter une autre paire. Je vous jure, pardon…

— Une paire de chaussures à deux cents dirhams ? se moque Havva.

— Oui, Mademoiselle, d’occasion…

Havva fait la grimace et répète :

— D’occasion !

Celui qui avait poussé la Black dans l’eau, pendant qu’elle buvait, intervient :

— Tous les nègres sont des voleurs !

Un facho ! Je comprends mieux le T-shirt avec le logo et l’inscription « Alleanza Nazionale », un parti italien d’extrême droite (dissous). Havva partage ce genre d’idée. Elle dit à la Black :

— Nos ancêtres enlevaient les tiens pour les vendre comme esclaves, c’était le bon temps ! Tu ne trouves pas ?

— Oui, Mademoiselle…

— Tu dois dire « Oui Maîtresse », comme une bonne petite négresse !

— Oui Maîtresse, c’était le bon temps… pour vos ancêtres.

Pas mal, comme réponse ! Une copine d’Havva, qui a l’air d’avoir seize ans, lui demande :

— Tu t’appelles comment ?

— Angélique, Maîtresse.

Ça les fait marrer ! La gamine lui balance :

— C’est pas un nom de négresse, ça… dorénavant, tu seras… voyons…

Un garçon propose :

— Perle, ce serait bien. Une perle qu’on enfile par les deux trous !

— C’est trop joli pour une négresse… si on l’appelait Petit Singe !

Négresse, singe… mon Dieu, bonjour les clichés stupides !

Havva lui demande :

— Qu’est-ce qu’on faisait aux négresses qui volaient ?

— On les punissait, Maîtresse.

Putain, qu’elle est futée ! Exactement ce qu’il faut dire à ces salopards pour qu’ils ne la punissent pas trop ! D’ailleurs, c’est ce qui arrive. Havva lâche :

— Oui mais, on n’est pas des brutes… moi, si une négresse qui est à mon service me vole, je demande au chauffeur de lui donner une bonne fessée. Si tu le demandes humblement… ce sera rien qu’avec la main.

La Black a bien compris ce qu’il fallait faire, contrairement à l’avocate. Elle se met à genoux devant Havva et la supplie :

— Pitié, Maîtresse, juste avec la main. Je ne volerai plus jamais mes Maîtres.

Ils rient, ravis ! Ils ont humilié une gamine sans défense ! Je fais une grimace de dégoût… Aïe ! Havva le remarque :

— Tu as un problème, Mia ?

— Non Maîtresse, pas du tout.

— Tu ne trouves pas normal de punir une négresse qui vole.

— Tout à fait. Les Maîtres ont tous les droits, Maîtresse.

Elle exige :

— Allez, toutes les deux vous mettre à genoux, là !

Ah là là, pourquoi, j’ai fait une grimace ? On se dirige vers l’endroit qu’elle a indiqué. Les clients de la terrasse se sont rapprochés. C’est un genre de spectacle qui plaît à tout le monde ici. Havva sourit en s’adressant à la Black :

— Tu sais que l’intelligence des nègres est à peine supérieure à celle des chimpanzés.

Qu’elle dise oui !

— Oui Maîtresse.

— Et que les nègres s’accouplent comme des animaux.

— Oui Maîtresse.

Quel délire ! Mais pour une fois, j’ai la sale impression de voir où elle veut en venir…

— Eh bien, figure-toi qu’il y a des filles encore plus stupides et plus vicieuses que les nègres.

Bingo… ça c’est pour moi ! Havva enchaîne :

— Il s’agit de ta voisine, qui a l’air de ne pas aimer qu’on te traite de « négresse » ou de « singe », à voir les grimaces qu’elle fait. Elle adore se faire monter par des chiens. Qu’est-ce que tu en penses ?

— Les nègres ne feraient jamais ça, Maîtresse.

Havva continue :

— Sucer la bite d’un chien ou lécher le cul d’un nègre, elle adore ça… hein, Mia ?

Ce que j’adorerais, c’est avoir une AK 47 pour faire un « nettoyage » !

— Oui Maîtresse.

Elle ordonne à Angélique :

— Mets-toi à quatre pattes ! Mia va te lécher le cul !

Mais que voilà une bonne idée ! J’aime beaucoup les Blacks, et Angélique est tout à fait mon genre… Je me mets à genoux derrière elle, me penche, le visage entre ses fesses. Elle sent bon, et c’est doux… Un peu de fraîcheur dans ce monde de dingues !

— Regardez-la ! s’exclame un des types. Elle aime les négresses !

C’est vrai, j’aime ça, mais j’aimerais surtout te tirer une balle dans le genou avec mon AK 47, sale merdeux !

Havva poursuit :

— C’est bon, sors ton nez de son cul, Mia… Alors, voici ce que j’ai décidé…

Aaah ! Elle se prend bien au sérieux ! C’est le roi Salomon qui rend la justice !

— Le petit singe va recevoir une fessée pour avoir volé. Qui a envie de la lui donner ?

Les trois garçons lèvent la main :

— Moi, moi…

— Bon… il en faut deux autres… Alors, Mia pour avoir fait des grimaces, et…

Elle fixe Hani :

— Désolée pour toi (tu parles !), tu n’as rien fait, mais je ne veux pas décevoir un ami. Tu comprends ça ?

— Oui Maîtresse.

Elle enjoint à Angélique :

— Toi, chez lui (le garçon avec le T-shirt Aleanza Nationale) et vous deux (Hani et moi) sur les genoux des deux autres.

On obéit vite fait.

— Elles sont pressées ! remarque une des filles en riant.

Celui qui a Angélique sur les cuisses relève sa jupe. Elle porte une culotte blanche… Le gars lui balance :

— Depuis quand les singes mettent des culottes ?

Aah ! Il est content ! Il va pouvoir fesser une « négresse » et s’en vanter auprès de ses amis fachos !

Angélique a des fesses de Black, belles et rondes… et qui sentent bon ! Moi, je leur donnerais des baisers, mais je dois admettre que ça doit être… émouvant de la fesser ! Hani et moi, on est nues sur les cuisses des deux gars.

— Démarrez ensemble ! exige Havva.

Les trois garçons ont la main levée.

— GO ! ordonne-t-elle.

Ça fait trois fois « PAN ! ». Trois cibles touchées ! Une fessée à la main, ça fait mal, mais c’est supportable. C’est Hani la plus stoïque… moi, je pousse des gémissements, et Angélique aussi. C’est sans doute sa première fessée… Ils tapent vite et fort, on reçoit sûrement une cinquantaine de claques…

Enfin, le mien s’arrête. J’articule vite pour qu’il ne recommence pas :

— Merci… Maître, pour cette fessée… vous voulez que je vienne entre vos jambes ?

Ah… oui, il veut bien. Je me jette vite à genoux, le visage contre la bosse dans son pantalon… Il extrait sa bite, la fourre dans ma bouche. Les deux autres interrompent la fessée. La fellation après la fessée… ça coule de source ! Hani sait bien y faire maintenant… et Angélique aussi, malgré le dégoût que doit lui inspirer le sale type…

Ils sont chauds-bouillants, les gars, et très vite, à très peu d’intervalle, ils nous envoient par saccades du foutre d’extrême droite dans la bouche. Bèrke !

Enfin, je ne suis pas là pour faire de la politique… Après avoir tout avalé, Hani et moi, on remercie pour la fessée et la giclée dans la bouche… Angélique fait la même chose. Le type lui caresse la joue :

— Bonne petite négresse… la congratule-t-il.

Obsédé, le mec !

Havva intervient :

— Je prends Mia. J’ai quelqu’un à voir, gardez les deux autres, et on se retrouve dans une heure au Wet Desert Kingdom…

Elle ajoute pour ses copines :

— Si vous voulez aussi une esclave, allez en choisir une… je préviens les gardes.

À moi :

— J’ai un rendez-vous, tu vas m’y conduire, tu veux bien ?

Pas mal, comme foutage de gueule ! En voyant ma tête, elle rectifie :

— Non, je plaisante… va te faire harnacher… et reviens avec une voiture fermée ! Et vite !

Oui, là, je comprends mieux ! Les voitures fermées, c’est pour se protéger du soleil ou des curieux. Je vais répéter les ordres d’Havva à un garde. Il me met les sangles ; je retourne auprès d’elle. Elle vient vérifier la façon dont je suis attachée, pose la main sur mes fesses rouges et brûlantes de la punition que je viens de recevoir :

— Tu vas devant L’Auberge des Trolls… puis au vieux mur, où tu as fait la course. Tu vois où c’est ?

— Oui Maîtresse.

Elle monte, je reçois un coup de fouet sur les cuisses :

— Huuue !

Je file jusqu’à l’auberge, qui n’est pas loin. Elle descend de la voiture, entre dans l’auberge, revient avec… Kacem. Aaah, d’accord ! Un rendez-vous d’amoureux. Ils remontent en voiture ; Havva lance :

— Allure modérée !

Bon… je sens qu’il va y avoir des baisers et du flirt derrière moi. Havva s’encanaille… Bon… je cours à mon rythme, genre la pouliche qui balade la petite famille, le dimanche…

CHAPITRE XV

DEUX FOIS MAÎTRE

Havva et Kacem occupent l’habitacle de la voiture fermée… moi, je la tire, en courant à mon rythme pour une fois… et sans coups de fouet. Des amoureux dans une minicalèche… Eh ! On se croirait dans un dessin de Peynet… Il dessinait toujours des amoureux… Par contre, jamais des pony girls, enfin, pas à ma connaissance !

Elle a envie de sensations fortes, Havva. Son amoureux actuel ne doit pas ressembler du tout à ses petits amis de la fac. J’arrive au vieux mur, je m’arrête à l’ombre… Les amoureux sortent de la voiture, se couchent sans doute à l’ombre… Je ne les vois pas, mais j’entends :

— Tiens ! Prends ça dans ton cul ?

— Oh oui, oh oui… c’est bon !

Un bruit de claque, « PAF ! », suivi d’un cri :

— Aïe ! Oui… ouiiii !

À mon avis, il doit la prendre en levrette et lui claquer les fesses en même temps. Ça, ce n’est plus du tout du Peynet ! Et puis, une phrase de Kacem me fait dresser l’oreille :

— Je vais te… mettre à la place de Mia… et tu seras ma pony girl !

À quoi, Havva répond :

— Ooh oui, tout ce que tu veux…

Cool ! Je ne demande pas mieux que d’échanger ma place avec elle ! Mais c’est du bidon, tout ça ! C’est ce qu’on se dit en baisant ! Comme lorsque vous prenez votre femme en levrette et que vous la traitez de pute… Alors, les amoureux, pas de Peynet, sont tout prêts de toucher leur aller simple pour le septième ciel. Lui :

— Je vais décharger dans ton cul !

Elle :

— Aaaah oui, mon chéri… aaaaaahhhhhh !

Voilà, il y en a qui jouissent, d’autres qui galopent ! Puis Havva nue fait quelques pas… elle s’étire… Elle vient près de moi, me détache :

— Dégourdis-toi les pattes, petite bête…

Je lui demande :

— Je peux faire pipi, Maîtresse ?

— Comment fais-tu d’habitude ?

— Parfois en courant, parfois à l’arrêt, Maîtresse.

— Oui… tu peux… d’ailleurs, moi aussi.

On pisse ensemble… quel honneur ! Nos pipis s’évaporent dès qu’ils touchent le sable brûlant, nous enveloppant d’une vapeur musquée… Mia devient lyrique quand elle parle de pisse !

Ben oui. Elle se redresse, se penche en avant. Pas besoin d’un dessin ! Je vais lécher sa chatte, avalant en même temps le mélange des sécrétions et du sperme des deux… amoureux ! Quand c’est fait, Kacem s’approche de moi. Il veut, lui aussi, une toilette express ! Sa bite a le goût des profondeurs du vagin d’Havva… Il l’a prise en levrette, mais dans la chatte, heureusement. Sa bite ressort propre et luisante de ma bouche. Il va chercher des boîtes de bière, en ouvre une pour Havva. Elle boit une gorgée… crache :

— Pouah ! Elle est tiède !

Elle me la tend… De la bière, même tiède, quand on a soif, c’est bon.

Havva se rhabille :

— On va au Magic Desert Pools, tu vois où c’est ?

— Oui Maîtresse.

Kacem la prend par la taille, la colle contre lui.

— Tu n’as pas oublié ce que je t’ai dit tout à l’heure ?

Là, je suis tout oreilles ! Il continue :

— Tu vas faire la pony girl pour moi.

Je me pince un bon coup ! Aïe ! Non, je ne rêve pas ! Elle ne discute pas ; elle se déshabille, et Kacem nous attache toutes les deux de chaque côté du timon. Un coup de fouet sur les fesses d’Havva, qui pousse un cri, et on démarre… Vous connaissez Bizarro World ? C’est ici ! Je tire une petite carriole avec la fille du grand patron de la Société, celui qui donne des ordres à Barak et à Vladimir ! Havva reçoit des coups de fouet (modérés !), et au bout d’environ cinquante mètres, je sens qu’elle ne tire plus. Elle exige :

— Arrête-toi, Mia !

Bon… Kacem descend de la voiture ; il détache sa petite chérie, qui vient pleurnicher contre son torse en frottant les légères marques de fouet qu’elle a sur le cul. Quelle chochotte ! Et moi, qui vient me détacher ? Moi, je peux les tirer pendant qu’ils se bécotent… Seule, mouillée de sueur, je les amène devant le grand complexe du Magic Desert Pools… Il y a de tout, ici : des piscines, des toboggans, des spas, des filles nues, de gros clients friqués, des fouets… C’est Kacem qui vient me détacher :

— Ne t’avise pas de te foutre d’elle !

Il est fou, lui ! On prend un ascenseur jusqu’au… jusque haut. Là, une esclave nue nous amène dans un salon de style oriental, qui donne sur les piscines. Un homme vient à notre rencontre. Ils se saluent… enchanté, ravi, Maître… tout ça… Maître ? Kacem a dit Maître ? Et puis ça fait tilt : il doit être avocat. C’est un Occidental d’une quarantaine d’années, crâne rasé, vêtu avec élégance d’un costume de lin clair. Il porte même une cravate. À genoux à côté de lui, se tient une esclave. C’est une jolie brune avec une coupe au carré… Elle est nue, bien sûr, sauf pour quelques bijoux. En la contournant, je vois qu’elle est garnie d’un butt plug dans l’anus, qui représente une petite queue en tire-bouchon de couleur rose. C’est mignon, et puis ça indique bien le statut social de la fille !

Dans un coin, se trouve la belle brune qui a, malheureusement pour elle, pissé sur Kacem… Elle a l’air épuisée…

— C’était bien chez Orina ? lui demande Kacem.

Elle bredouille :

— … oui… Maître…

Ah ! putain ! Il l’a envoyée avaler de la pisse… Logique ! Havva et Kacem s’asseyent sur un canapé collés l’un à l’autre. Je me mets à genoux à côté d’eux. L’homme élégant ordonne à son esclave :

— Sers à boire, petite truie !

Ben, oui, avec cette petite queue, c’est le nom qui lui convient. Kacem s’adresse à la brune :

— Viens ici.

Elle se met debout péniblement. Il précise :

— Le notaire a des papiers à te faire signer.

Elle porte des marques rouges sur le corps, comme celles laissées par l’électricité. On lui a fait la totale. Le notaire va appeler deux personnes :

— Ce sont les témoins.

Il étale les papiers sur la table basse.

Kacem notifie à la belle brune :

— Tu mets un paraphe sur toutes les pages, et sur la dernière, « lu et approuvé », le lieu et la date.

On lui demanderait de déclarer qu’elle est responsable du réchauffement climatique, elle le ferait… Elle a compris ! Elle signe tout ce qu’il y a devant elle. Alors, moi qui suis vachement futée… aujourd’hui, je me dis que ce sont des papiers qui la compromettent et vont l’obliger à se taire et à obéir.

— Voilà… lui dit Havva, si tu avais fait ce qu’on te dit, tu te serais épargné quelques désagréments (!). Maintenant, on va te montrer ta chambre, il y a des vêtements. Tu peux circuler partout. Si tu es en forme, tu peux manger avec nous ce soir.

Elle a du mal à répondre, elle pleure… les nerfs qui lâchent :

— Merci… Maîtresse.

Havva s’adresse au notaire :

— On va aller se rafraîchir, cher Maître. Je vous laisse Mia ?

— Oui, j’ai envie de l’essayer.

— Elle est tout à vous.

Puis à moi :

— Si ce Monsieur n’est pas entièrement satisfait de toi…

Elle cherche une menace bien chiante. Kacem termine pour elle :

— Tu iras tirer le chariot d’approvisionnement, cette nuit.

Ouch ! Je reste avec le notaire et son esclave. Je lui demande :

— Vous me connaissez… Maître (une fois Maître suffit !).

— Oui, j’ai lu un article accompagné de photos dans le magazine du groupe.

Je fais les grands yeux étonnés, genre petite chouette.

— Des belles photos, Maître ?

— Pas mal. On te voit embrasser un chien sur la bouche, et puis te faire monter.

Je rougis… oui, comme une collégienne… « jouer » avec des chiens, c’est pas très bien vu…

Il poursuit :

— On parle aussi de ton habileté à faire une fellation…

Pas besoin de me menacer du chariot, c’est un homme séduisant, et moi j’ai été dessinée pour… lécher les bites… les chattes aussi. Je vais me mettre entre ses jambes ; je pose doucement mes mains sur la petite montagne qui soulève son pantalon.

— Vas-y.

Je défais sa ceinture, puis les boutons de sa braguette. J’embrasse son pénis à travers le boxer… puis je le fais descendre… Je me retrouve nez à nez avec une bite en érection. Disons, vingt-deux centimètres de chair dure et chaude… Je fais des bisous tout au long de la hampe du sexe. Il n’est pas circoncis. Le bout est mouillé, preuve de son intérêt pour moi ou de son envie de se faire sucer ! Je le frotte sur mon nez et mes joues. Je marque « son » territoire. Bon… il ne faut pas aller trop vite… Je ne découvre pas encore le gland qui reste bien au chaud sous le prépuce à attendre impatiemment de faire connaissance avec mes lèvres, mes dents (en douceur), ma langue, mes amygdales… Bref, la visite complète du petit garage à bites qu’est la bouche de Mia… Miam… Je descends vers les couilles gonflées, pour les mordiller. Il sent Terre d’Hermès, et un peu la sueur d’homme. Ça va bien ensemble !

D’un coup de reins, il vient au-devant de ma bouche… Je continue les mordillements, les pressions… Il s’impatiente ; sa main se pose sur ma nuque, la serre. Ce n’est pas un ordre, mais ça pourrait le devenir si je continuais à jouer avec… ses couilles ! Je remonte le long du sexe. Avec les lèvres, je décalotte le gland… Je mets le bout de la langue dans le méat… J’embrasse le gland, surtout l’endroit de la base, où la peau forme un bourrelet. Seconde pression sur ma nuque, plus insistante, celle-là !

OK ! J’ouvre la bouche, les lèvres recouvrant un peu mes dents pointues, et j’introduis doucement le gland en moi. Welcome home, big boy ! Te voilà dans la douceur humide de ma bouche, tu es bien, hein ? Je tourne autour du gland avec la langue… Il aime… beaucoup ! Il ne me pince plus la nuque, mais me tapote la tête, genre « bonne petite bête ». Un nouveau coup de reins me fait comprendre qu’il veut entrer dans ma bouche… Eh, oh ! Un peu de patience… je dis ça à la bite, pas au Maître !

Je passe en deuxième. Ma bouche monte et descend sur le membre dressé. Quand il est presque sorti, je le presse entre mes lèvres, et quand il est au fond, il me caresse la luette. Le plus pénible, quand on a affaire à un membre de belle taille, c’est pour les mâchoires. Je sens les cuisses du Maître se raidir… Ce qui veut dire : « Attention les yeux, je vais envoyer la purée ! »

Il me prend à nouveau par la nuque pour jouir au plus profond de ma bouche… Ouch ! Des saccades de sperme chaud m’envahissent le fond de la gorge, comme les vagues d’un tsunami qui inonderait une plage sans défense. Il faut avaler sans refermer la bouche ! J’avale le plus possible. Je tousse, et un peu de sperme me ressort par le nez… Il ne me lâche pas la nuque, il se trouve bien au fond de ma gorge…

Il se retire un peu et, avec deux doigts, il presse son membre depuis la base pour faire sortir le sperme qui s’y trouve encore. Enfin, il sort de ma bouche… Fière de moi, je lui demande :

— Ça vous a plu, Maître ?

Il frotte son sexe mouillé sur mon visage :

— Tu as l’impression d’avoir réalisé un exploit ?

— … euh… j’ai essayé de faire le mieux possible.

Il hausse les épaules, montre la brune toujours à genoux à côté de nous :

— Tu n’arrives pas à sa cheville.

Il continue :

— J’ai senti tes dents et tu avales mal !

Quel… non, rien… on ne sait jamais, qu’il lirait ce texte ! Bon, d’un autre côté, un Maître ne fait jamais de compliments… Il se rajuste :

— Va retrouver Mademoiselle Havva à la piscine…

— … euh… mais…

Il me montre la porte :

— Dégage !

Bon, je sors… Mon orgueil en a pris un coup.

Je préviens la fille dans le couloir :

— Je dois aller à la piscine.

— Oui, je sais, Mademoiselle, suivez-moi.

Quand on arrive devant l’une des piscines, j’aperçois Havva et ses amis. Elle est nue, avec de légères marques de fouet sur les fesses. Je l’imagine bien expliquant à ses copines :

— J’ai voulu voir comment c’était !

Quand elle m’aperçoit, elle me balance :

— Alors, il était content, le Maître ?

Je baisse la tête :

— … euh… c’est-à-dire…

Elle enjoint à ses amis :

— Il va falloir punir Mia… quelqu’un a une idée ?

Je crois que oui, hélas…

CHAPITRE XVI

UNE DÉCHIRURE… SPATIO-TEMPORELLE

Havva roucoule avec Kacem. Ses amis picolent, jouent avec des esclaves… Moi, j’attends d’être punie ! Entre deux baisers, Havva a l’air de s’apercevoir de ma présence :

— Qu’est-ce que tu as à faire cette tête, Mia ?

— Vous avez dit… que je serais punie… Maîtresse…

— J’ai pas le temps, là… va jouer…

Aaah, bon… Je vais nager, depuis le temps que j’en ai envie… Je pourrais passer pour une visiteuse, à part l’anneau dans le nez et la marque d’identification dans l’oreille… Je rejoins Hani, qui a aussi quartier libre… On se fait offrir à boire, on mange des chips et des olives, on suce pour remercier. Des vraies vacances, quoi… jusqu’à ce que Zaïa vienne nous récupérer. Enfin, on a eu un bon moment.

Les jours suivants, on tire des voitures. On fait ça, de plus en plus facilement et sans se tromper, même moi ! Les pony girls sont lavées en fin de journée, mais à part ça on est « nature ». Nos poils repoussent, normal pour des pouliches.

Le soir, quand elle est bien disposée, Hani me permet de mettre le nez dans son aisselle. Elle a des poils aussi noirs que ceux de la reine de Saba… Son odeur me calme et m’excite à la fois. Moi aussi, j’ai des poils aux aisselles et sur le pubis ; j’y passe les doigts, ravie de mon côté animal.

Il y a un roulement important, et les filles changent souvent de lieu. Il faut des nouvelles filles pour les nouvelles attractions, qui sont de plus en plus élaborées. Ce camp est une vraie petite ville. Il y a des nouvelles constructions un peu partout. J’ai entendu dire qu’on se trouvait à cheval sur plusieurs frontières. C’est une zone de non-droit particulièrement instable. La Société doit arroser certains gouvernements en place et les rebelles de tout poil, si bien que personne ne vient mettre le nez dans leurs affaires… Ils peuvent continuer le trafic d’esclaves à grande échelle, et récupérer des filles sans attaches dans toutes les prisons, en ce bas monde. ET tout ça pour l’amusement des riches du grand monde. Pour résumer, les riches et les puissants ont tous les droits. Moi, j’en pense que « c’est trop injuste ! », comme disait Calimero. Je fais très bien le Calimero !

Bon… ce matin, alors, qu’on s’apprête à nous harnacher pour notre journée de pony girls, un gardien, vient demander :

— Qui s’occupe d’Hani et de Mia ?

— Moi, chef ! fait Zaïa.

Elle va parler avec lui… Qu’est-ce qu’on a fait ? Zaïa a l’air soucieuse…

— Vous allez dans un nouvel endroit… nous annonce-t-elle.

Elle nous fait un signe de la main : « On se reverra… » Hani et moi, on répond :

— Au revoir, Maîtresse.

C’est tout ! Adieux succints ! On n’a pas le temps de prendre nos quelques vêtements ; le garde nous attache nues derrière une voiture. Un coup de fouet à la pony girl qui la tire, et on démarre… Courir sans devoir tirer une voiture, ça fait du bien. Je n’ai plus peur de trébucher et de me casser le nez, d’autant plus qu’on est attachées, les poignets devant nous… Je ne suis plus essoufflée, je peux donc respirer par la bouche si je veux, plus de risques d’avaler une guêpe… Il fait chaud, on a bientôt le corps luisant de sueur et de poussière ocre soulevée par les roues de la charrette. Rapidement, on ressemble à des femmes Himbas ! On court longtemps… C’est une partie du camp qu’on ne connaît pas. On se dirige vers une haute palissade de bois.

Le garde fait arrêter la pony devant une petite porte. Il nous détache, sonne à la porte. Un vieux type vient ouvrir. Ils se saluent :

— Deux filles pour vous…

C’est un vieux bonhomme d’une soixantaine d’années. Il est vêtu d’une vieille salopette pleine de taches et aux pieds, il a… des charentaises ! Il nous examine l’air dégoûté :

— Vous êtes dans un bel état !

Ben oui… Il prend un tuyau d’arrosage, tourne un robinet, nous arrose… mmmhhh…. ça fait du bien. Il me donne un gros savon cubique. Je crois que ça s’appelle du savon de Marseille.

— Lavez-vous, convenablement !

On ne demande pas mieux, nous ! Je lui demande :

— On peut se laver l’une l’autre, Maître ?

— Vous devez dire Monsieur… oui, vous pouvez.

Chouette ! Je savonne Hani, partout, partout… Bon, cette égoïste se laisse faire… et ne fais pas la même chose pour moi. Nos cheveux reprennent une couleur normale. Quand on s’est bien savonnées, le gars nous rince avec le tuyau, il nous fait tourner, lever les bras, présenter les fesses. Il nous donne un vieil essuie pour nous sécher… Quand c’est fait, on passe la petite porte, et on se trouve dans une pièce sans fenêtre uniquement éclairée par une ampoule nue.

— Vous m’avez excité, petites salopes…

Ben oui, logique, deux filles qui se lavent, ça a transformé sa braguette en petit chapiteau ! Il va s’asseoir sur une banquette de camion et sort une vieille bite de la braguette de sa salopette. Ouch ! Dommage, qu’on ne puisse pas le passer au jet, lui ! Hani me fait un petit signe qui veut dire : « Tu commences ! »

Tu m’étonnes ! Ah là là, dans certains cas, vive la circoncision : quand je tire sur la peau du gland… on se retrouve dans une ménagerie de cirque mal entretenue ! Seule solution : le prendre en bouche ! Il est content, moi pas ! Cette garce d’Hani a le culot de m’encourager :

— Lèche bien, Mia !

D’accord, elle commande, et je nettoie pour elle ! Quand elle constate que le gland du vieux mec est propre et brillant de ma salive, elle daigne sortir un centimètre de langue rose pour lécher le gland avec moi.

Il aime ça… le gars en salopette, il nous caresse la tête et commente :

— Allez ! Léchez bien mes petites chattes… mmmhhh, il y avait longtemps, mais vous m’avez excité à vous laver !

On s’en fout, grand-père ! Lâche ta purée qu’on puisse sortir nos nez de ton entrejambe douteux ! On suce bien chacune un demi-gland, on a la technique… Je lèche aussi la langue d’Hani… Le vieux pousse des grognements… et on sent que ça se prépare. Là, faut pas que je compte sur Hani. Elle se recule… et je prends le gland en bouche… Ppppfff, c’est pas possible ! Il n’a plus joui depuis sa première communion ! C’est pas dix centimètres cubes qu’il m’envoie comme la moyenne des hommes, mais cinquante ! Ma bouche se remplit de crème par saccades. Hani m’a prise par la nuque pour que j’avale tout. Mais c’est trop ! Il en coule sur mon visage et mon cou…

Quand il a bien lâché sa vieille cargaison, il me caresse la joue :

— C’est bien, tu as presque tout avalé !

Puis il exige de Hani :

— Lèche ce qu’il y a sur ta copine.

Bien fait ! C’est vrai, quoi, les corvées, c’est toujours pour moi !

Il est content ! Il s’est bien vidé les couilles et il est tout propre… enfin, en ce qui concerne sa bite. Il caresse mon ventre où se trouve maintenant son sperme :

— C’était bon ?

— Oui, Maî… Monsieur.

Il est content :

— On va vous habiller… Vous faites du 38 ?

Hani ne se mouille jamais trop, c’est moi qui réponds :

— 36 ou 38, Monsieur.

Il passe dans une autre pièce, revient avec un paquet de vêtements pas glamour. Il a pas été les chercher chez H et M ou Zara, le putois ! Il s’agit de deux robes à petites fleurs, sans manches, qui se boutonnent devant, deux combinaisons roses, deux culottes blanches, des chaussures plates.

On s’habille. On a l’air de deux bonniches des années 50. Quand Hani lève le bras, on voit la touffe noire de son aisselle. C’est beau ! Le vieux mec nous fait un petit topo d’avertissement :

— On est en juin 1944 ! Interdiction formelle de commettre un anachronisme !

On le regarde sans comprendre… Il soupire :

— Vous ne savez pas ce que c’est un anachronisme ?

Je réfléchis, et puis je me lance :

— C’est un homme qui pose des bombes, Monsieur ?

Le vieux pouffe de rire :

— Ça, c’est un anarchiste, sotte ! Anachronisme vient du grec « ana », en arrière… et « khronos », le temps.

On le fixe, toujours aussi ahuries. Il soupire à nouveau :

— Bon, c’est vrai que des putes… ça doit avoir un cul, pas de la culture… Une TV dans une orgie romaine : c’est un anachronisme.

Ça, on comprend, et je lui précise :

— On ne peut pas parler de choses qui n’existaient pas en 1944 !

— Voilà ! N’oubliez pas, hein ! Tournez sept fois votre langue dans la bouche avant de parler… comme tout à l’heure sur ma bite.

Oui, bon… ça, on préfère l’oublier ! Il poursuit :

— Je vais vous enlever cette ferraille que vous avez dans le nez et dans l’oreille.

Il prend une pince coupante, et c’est fait ! Ça fait du bien de ne plus avoir cet anneau dans le nez qui se balançait quand on courait. Ensuite, il nous donne un papier sur lequel est écrit : « Le Panier Fleuri. 7, impasse de la Pie. » Et dessous, un plan est dessiné.

Le vieux ouvre une porte… et on se retrouve dans un village français ! Tout y est ! On se croirait chez les Ch’tis, il y a quatre-vingts ans… Des gens circulent à pied ou à vélo. Il y a aussi des soldats allemands.

Le vieux nous caresse les fesses en nous disant :

— Allez-y, directement. Je viendrai vous rendre une petite visite.

On suit le plan, et on se retrouve dans la bonne impasse. Pas besoin de beaucoup d’explications pour comprendre de quoi il s’agit. Le Panier Fleuri est la seule maison signalée par une lanterne rouge : c’est un bordel !

On sonne. Une femme vient nous ouvrir. Oh, putain ! On la connaît ! C’est la mère d’Hani ! Elle nous lance :

— Hani et Mia ?

Bon d’accord, on doit faire semblant de ne pas se connaître…

— Oui Madame.

— Entrez… Le vieux, vous a expliqué ?

Hani s’est absorbée dans la contemplation du sol. Après ce que sa mère lui a fait, c’est la dernière personne qu’Hani a envie de voir ! Je réponds :

— Oui Madame… surtout pas d’ana…. euh… pas d’anacronisse…

Elle sourit :

— Vous savez toutes les deux ce que c’est ?

— Oui Madame… c’est comme un Boeing à Pompéi !

— C’est ça !

On entre… un bar, des canapés, des miroirs, des coussins… un bordel, quoi !

— Déshabillez-vous…

Quand on est nues, elle nous examine. Hani se tient bien droite. Elle serre les dents. « Sa famille, elle sait de quoi elle est capable ! »

La mère annonce à sa fille :

— Toi, tu vas travailler ici ! Tu vas faire la pute…

Elle me relève la tête en me tenant par le menton :

— Et toi, avec ton air godiche, je vais te prendre comme bonniche.

J’ai pas un air godiche, moi ! Si ? Bon, de toute façon, bonne à tout faire, c’est peut-être mieux que pute…

Elle appelle une fille pour installer Hani. Moi, elle m’emmène dans la maison mitoyenne en passant par un couloir dans les greniers… Dans sa maison tout est dans le style d’avant la guerre de 40. Elle me présente à sa fille, une gamine de… disons seize ans. C’est une jolie brune aux yeux verts, qui me regarde droit dans les yeux, ce qui me fait aussitôt baisser les miens. Elle est vêtue d’une robe à fleurs défraîchie, et de sandales. Moi, je suis nue, mes vêtements à la main, je n’ai pas eu le temps de les remettre. Sa mère lui notifie :

— Tu t’occupes d’elle ?

La fille fait la moue :

— Si elle reste, d’accord… Pas si elle doit passer tout son temps à côté !

— Non, elle va travailler pour nous la journée…

— D’accord…

La fille m’examine, puis me commande :

— Retournez-vous… reculez… penchez-vous !

Elle me vouvoie… ben oui, une bonne en 1944…

— Vous vous appelez comment, mon petit ?

Son petit ! Je dois avoir dix ans de plus qu’elle à peu de chose près.

— Mia, Maîtresse.

— Pas Maîtresse, Mademoiselle…

Elle réfléchit :

— Mia, ça convient pour une servante… bon… on va vous habiller…

Je la suis. En passant, elle me montre un martinet accroché dans un coin de la cuisine :

— Ça sanctionne les bêtises ou les insolences.

Elle se tourne vers moi, elle plante à nouveau ses yeux dans les miens qui fuient…

— Le martinet, ça vous rappellera où est votre place.

— Je ne l’oublierai pas, Mademoiselle.

CHAPITRE XVII

C’EST LA GUERRE

On va dans sa chambre. Quel foutoir ! Les draps traînent par terre. J’aperçois des tas de vêtements sales, des assiettes avec des restes de bouffe, des cendriers débordants de mégots ! Ah oui, elle a besoin d’une bonne à tout faire. Elle sort une robe noire chiffonnée d’un placard, elle me la tend. Elle a manifestement été portée : elle sent la transpiration… Elle me donne aussi une culotte, des chaussures plates, un tablier blanc… et cerise sur le gâteau, une coiffe ridicule en dentelle à mettre dans les cheveux ! Une soubrette de vaudeville, mais pas très fraîche… je parle des vêtements, pas de moi !

Elle m’examine :

— Voilà exactement la tenue qui vous convient.

Si ça lui fait plaisir !

Elle continue :

— Vous allez commencer par ranger et nettoyer ma chambre. Vous ferez la lessive cet après-midi.

Contrairement à ce que mon accoutrement laisse supposer, le ménage, j’aime pas ça ! Mais, bon… Je range, prends les poussières, balaie, fait le lit, mets les vêtements sales d’un côté, la vaisselle à la cuisine… Après plus de deux heures, la chambre est propre. Je l’appelle… Elle vient contrôler mon travail… Passe son doigt sur les surfaces… Elle ne peut qu’être satisfaite. Après avoir tout examiné, elle se baisse pour regarder sous le lit. Comme il est très bas, je n’ai pas pensé à aller voir dessous. Elle en ressort deux culottes et un chemisier en boule… Elle me les montre :

— Et ça ?

— … euh… je n’ai pas pen… pensé à regarder sous le lit… Je vous prie de m’excuser, Mademoiselle.

— Vous n’aviez sans doute pas envie de vous baisser ?

— Mais si… mais…

— Allez chercher le martinet dans la cuisine !

Aah merde ! Moi qui ai si bien nettoyé ! Je vais chercher l’instrument, le lui tends le plus humblement possible. Je sais qu’il ne sert sans doute à rien d’argumenter, mais j’essaie quand même :

— Je vous assure, Mademoiselle, que…

Elle me coupe sèchement :

— Je veux que vous m’obéissiez au doigt et à l’œil. Vous comprenez cette formule ?

— Oouiii Maîtresse… pardon, oui Mademoiselle…

Elle me montre un vieux fauteuil dans un coin.

— Relevez votre jupe ! Baissez votre culotte ! Penchez-vous sur cet accoudoir ! Fesses en l’air !

Pfff… Je me mets dans la position qu’elle demande ; elle m’envoie un bon coup de martinet sur les miches… je hurle :

— Aaaaïïïïeee ! Ça fait maaaaal !

— C’est le but, ma fille !

Elle ajoute :

— Celui-là ne compte pas, c’est juste un apéritif. Vous allez en recevoir dix. Vous allez les compter et me remercier…

— Claac ! une volée de lanières, sur mes fesses.

— Aaaïïïïeee ! Un ! Merci !

— Claac !

— Aaaïïïïeee ! Deux ! Merci !

— Claac !

— Aaaïïïïeee ! Trois ! Merci ! Ooohh que ça fait mal !

— Vous n’avez pas le droit de faire de commentaires.

Elle me redonne un bon coup sur les fesses.

— Aaaaaïïïeee.

— On recommence à zéro, ça vous apprendra à faire strictement ce que je dis !

Ooohhh non ! Quelle sale garce !

— Claaac !

— Aaaïïïïeee ! Un ! Merci !

— Claac !

— Ooouuchh ! Deux ! Mmerciii !

— Claac ;

— Trois, aïïïeee, merci !

Et comme ça jusqu’à dix…

— Alors, vous regrettez de ne pas avoir regardé sous mon lit ?

— Oooohhh ouiiii, Maî… Mademoiselle, je regrette tellement ! Je ferai attention, je vous jure…

Elle passe la main sur mes fesses, je me contracte de trouille !

— J’avais dit dix ?

— Ouiii Madamoiselle, vous aviez dit dix, et c’est même onze, ça fait trop mal… Je vous supplie, pardoon…

Elle continue à me caresser les fesses :

— Dix, c’est pas beaucoup… Allez… dix de plus… qu’est-ce que vous en pensez ?

Surtout dire ce qu’il faut :

— Si vous pensez que je le mérite, Maî… Mademoiselle.

— Allez, je vais être gentille avec vous.

— Aaahhhh, c’est fini ? Merciiii…

— Non, vous allez en avoir dix de plus… mais puisque ça a l’air de vous faire plaisir, vous pouvez m’appeler « Maîtresse » !

Je pense « sale garce ! », mais je dis « merci Maîtresse… » Je reste sur mon accoudoir les fesses en feu et en l’air, aussi vulnérables que les fesses d’un crabe qui vient de changer de carapace… Sauf qu’un crabe ne pleure pas et n’a pas de fesses !

Je geins lamentablement… J’ai vraiment mal, mais c’est aussi nerveux tellement je m’attendais peu à être traitée si durement par une gamine de seize ans. Et en plus, elle me charrie :

— A-t-on idée de pleurnicher autant pour une dizaine de coups de martinet ! Vous voulez une bonne raison de pleurer ?

Je me tais instantanément :

— Non Maîtresse, pardon, c’est nerveux !

— Eh bien, tâchez de maîtriser vos nerfs à l’avenir, ma fille !

— Oui Maîtresse.

— Prête ?

— Ouiii… Maîtresse.

— Claaac !

— Aaaïïïïeee ! Un ! Merci !

— Non, c’est « onze » qu’il fallait dire. Je recommence.

Ooooh noooonnnn…

— Oui Maîtresse.

C’est reparti :

— Claaac !

— Aaaïïïïeee ! Onze ! Merci !

Les lanières tombent sur des endroits déjà frappés. Mes fesses dansent ! Elles montent, puis descendent, vont de gauche à droite, dans l’espoir vain d’échapper aux lanières… Enfin, le vingtième coup arrive…

— Cllaaac !

— Aaïïïïee ! Vingt ! Merciiiii…

Elle pose la main sur mes fesses brûlantes… Je fais un bond…

— Vous pensez que ce sera suffisant ?

— Oui… Maîtresse…

— Bon… alors rajustez-vous ! Vous êtes ridicule avec vos grosses fesses toutes rouges !

Je me rhabille. Je lui fais face en essuyant mes yeux et mon nez qui coulent. Elle ricane :

— Vous êtes vraiment douillette !

Douillette ! Je lui avoue :

— Ça fait vraiment mal, je vous jure, Maîtresse.

— Je connais…

Aahh ?

— Maintenant, remerciez-moi pour la correction.

Je me mets à genoux devant elle, je pleurniche :

— Pardon de ne pas avoir bien rangé, et merci de m’avoir donné une leçon, Maîtresse…

Je me penche, je pose le front entre ses pieds. D’accord, difficile de faire davantage en matière de soumission !

— Relevez-vous ! Venez avec moi !

On va à la cuisine. Alix s’assied sur une chaise ; elle m’explique où se trouve, dans la pièce voisine, le nécessaire pour mettre la table… Il faut aussi mettre du pain, de la margarine… de la charcuterie et du camembert, ben oui, en France !

Son frère arrive ; il lui ressemble très fort. Il l’embrasse… sur la bouche ! Je lui fais :

— Bonjour Monsieur.

— Bonjour, tu es la nouvelle bonne ?

— Oui Monsieur.

— Comment t’appelles-tu ?

— Mia, Monsieur.

— Tu as pleuré ?

Je jette un coup d’œil craintif à Alix, qui l’informe :

— Elle a fait connaissance avec le martinet !

Il pose la main sur mes fesses encore bouillantes :

— Tu avais fait quelque chose de mal ?

Rien que sa question et sa main sur mes fesses me font venir les larmes aux yeux.

— J’avais mal rangé la chambre de Mademoiselle, Monsieur.

Alix intervient d’un ton sec :

— Ne lui parle pas comme ça, sinon elle va pleurer dans les assiettes !

Elle a raison… Il va se mettre derrière sa sœur, qui est assise, et il plonge la main dans son… décolleté ! Oh ! Elle va pas aimer ça ! Aaah si ! Elle lève la tête vers lui en souriant :

— Rémi ! Devant la bonne !

Il lui sourit aussi, tout en continuant à lui caresser les seins :

— Tu veux que j’arrête ?

— Non, mais si tu m’allumes… il faudra m’éteindre !

Il se penche à nouveau vers elle :

— Ça peut se faire…

Il l’embrasse… En voilà deux qui s’entendent très, très bien. Leurs lèvres se séparent lentement, réunies un court instant encore par un fil de salive…

Elle lui lance :

— Tout à l’heure… Maintenant, je dois lui dire ce qu’il y a faire, sinon elle va rester plantée là à regarder ses pieds comme une gourde !

Il me demande :

— Tu es gourde ?

— Hélas, oui Monsieur.

En plus, c’est vrai que je suis gourde, sinon je ne me retrouverais pas ici ! Elle continue à m’apprendre ce que je dois faire. Mettre la table pour dix personnes, eux deux, leur mère et les sept filles qui travaillent dans le bordel. Dont une, Hani, est la demi-sœur d’Alix. Oui, c’est compliqué… À midi, elles arrivent toutes ensemble. Elles peuvent parler, c’est déjà ça. Silencieusement. Je reconnais aussi Angélique, la petite Black. Alix me présente :

— Mia est la petite bonne… traitez-la comme telle !

Ils font la prière ! Ben oui, en 1944 :

— Seigneur, nous vous remercions pour ce repas…

Elles commencent à manger… moi, je les sers…

À un moment, Alix m’attrape rudement par le bras :

— Vous ne voyez pas que ma serviette est tombée ? Ramassez-la !

Je me précipite :

— Pardon Maîtresse…

Les filles pouffent avec la dernière obséquiosité :

— Elle a l’air d’avoir peur de vous, Mademoiselle Alix…

— Elle a déjà fait connaissance avec le martinet !

— On peut voir, Mademoiselle Alix ?

— Bien sûr !

À moi :

— Montrez vos fesses, ma fille !

Pppfff… Je me retourne… lève ma jupe… baisse ma culotte… Tout le monde me plaint ? Non, elles trouvent qu’elle a très bien fait : c’est comme ça qu’il faut traiter les domestiques.

— Exactement ! confirme Alix.

Elle ajoute en s’adressant aux filles :

— C’est ce qui vous arrivera si un client se plaint.

Bien fait ! Du coup, elles replongent le nez dans leur assiette ! Elles ont quand même l’air surpris que ce soit une fille aussi jeune qui les menace de les punir. Quand tout le monde a fini, Alix décrète :

— Mettez vos restes dans une assiette pour la bonniche !

Ben oui, c’est la guerre, le rationnement… tout ça… Dans mon assiette atterrissent des croûtes de fromage, du gras de jambon, des trognons de pomme… Une des filles se félicite :

— Plus besoin de poubelle !

Ça fait rire tout le monde… sauf moi… parfois, je n’ai pas le sens de l’humour ! Alix rajoute des aliments plus comestibles : pain, jambon, fromage… Elle dépose l’assiette par terre… Quand on a faim, même des restes, et même à quatre pattes, c’est bon… Je finis mon assiette.

CHAPITRE XVIII

DES JEUNES GENS DÉLURÉS

Après le repas, avalé par terre dans une écuelle, Alix me donne une vieille robe :

— Vous mettrez ça pour faire le ménage, l’uniforme, c’est pour servir à table.

L’après-midi, je dois faire la lessive, dans une bassine avec du savon de Marseille et une brosse ! Rémi, le frère, vient me voir travailler. Il pose la main sur mes fesses. Je fais un bond :

— Aïe !

Il pouffe de rire :

— Le martinet ?

— Oui Monsieur, j’ai les fesses toutes rouges.

Alix survient :

— Je ne veux pas que tu sois trop familier avec elle, c’est une domestique… Tu es toujours trop gentil, toi !

— D’accord, pas de familiarités.

Elle s’assied… pour me surveiller ? Ça me met tout de suite mal à l’aise : la lessive, c’est pas mon truc ! Son frère s’approche d’elle, plonge la main dans son décolleté ; il lui caresse les seins ! Je pense qu’elle va le rabrouer, mais non, elle lui caresse le bras. Il se penche, l’embrasse sur la bouche. Ils sont très proches, le frère et la sœur ! Le baiser fini, il s’en va…

Je demande :

— Quand c’est lavé, je dois mettre à sécher, Mademoiselle ?

— À quoi servent les cordes qui sont dehors, à votre avis ?

Je baisse la tête :

— À sécher le linge, Mademoiselle.

— Vous êtes vraiment bête… ou vous vous foutez de moi ?

— Je suis bête, Maîtresse.

Plus tard, le frère revient m’observer :

— Tu fais bien les fellations ?

Je le regarde… Il n’est pas mal, et puis je ne suis pas farouche comme fille… mais il y a Alix et le martinet !

— Oui Monsieur, mais je dois demander l’autorisation à Mademoiselle Alix.

Il l’appelle :

— Dis, je peux la prendre pour une fellation ?

— T’as envie de cette souillon ?

Charmant !

— Mais non, pas pour moi… pour mes copains !

Alix fait la moue :

— Elle a plein de travail…

Il la prend dans ses bras :

— Allez, ma chérie, prête-la-moi, je te jure que c’est pas pour moi…

Il la serre contre lui, l’embrasse dans le cou, elle glousse, chatouilleuse… Il lui parle à l’oreille…

Elle soupire :

— D’accord…

— C’est gentil, ils seront là vers quatre heures.

Alix lui annonce :

— Je te l’enverrai en soubrette… mais toi, tu n’y touches pas !

Faire la lessive… plus des fellations à des inconnus ? C’est spécial la vie de servante en 1944. Pour le moment, c’est le ménage. Au milieu de l’après-midi, j’entends des voix dans le jardin… enfin, c’est juste un jardinet avec un potager ! Alix arrive :

— Changez-vous… et allez vous mettre aux ordres de mon frère. Et prenez l’habitude de faire une révérence quand vous entrez ou quittez une pièce !

— Oui, Mademoiselle !

— Ne mettez pas de culotte…

Bon… Je me change et je vais les rejoindre dans le jardin. Je tombe sur le frère avec trois copains de son âge. Deux en culottes courtes, enfin jusqu’aux genoux (c’était normal à l’époque.) Ce sont des jeunes gens, mais ils ont l’air tellement gamins ! Je fais une révérence (!) en leur lançant :

— Bonjour Messieurs !

Rémi leur annonce :

— Aah… voici la petite bonne… vous voyez comme elle est mignonne !

Puis s’adressant à moi :

— Va chercher la citronnade dans le frigo et des verres. Et aussi les biscuits sur la table.

— Oui Monsieur.

Je mets tout ça sur un plateau et je retourne au jardin. Je remplis les verres et je vais les leur présenter. Un jeune homme blond et grassouillet glisse la main sous ma jupe ; il la plaque sur mes fesses. Ouch ! C’est direct comme approche. Je m’immobilise, le plateau à la main.

— T’as pas de culotte, toi ?

— … euh… non, Monsieur.

— Pourquoi ?

— Ma… Mademoiselle Alix m’a dit de ne pas en mettre.

Sourires ravis des jeunes gens !

— On devait d’abord discuter, fait Rémi. J’ai des trucs à te demander en math.

— Montre ! Je peux voir ça tout en caressant le cul de la soubrette !

Ça fait rire les autres. Rémi leur donne son autorisation :

— Si vous avez envie d’elle, allez-y. Je vais faire un truc et je reviens.

Puis s’adressant à moi :

— Sage, hein ? Tu fais bien ce qu’on te demande !

Je me tortille, car j’ai deux doigts du jeune homme dans la chatte !

Sage, je ne sais pas si c’est le mot qui convient ! Je réponds :

— … euh… oui, bien sûr, Monsieur.

Le plus grand des quatre, qui porte un vrai pantalon, sort son guilleri (vocabulaire années quarante) de sa braguette à boutons :

— Prem’, les gars.

Et à moi :

— Viens me faire une turlutte, ribaude !

— Tout de suite, Monseigneur !

Je cours m’agenouiller entre ses jambes… Prodiguer une fellation sans connaître le nom de celui qui en profite, je ne trouve pas ça convenable ! Ce n’est pas mon genre… et si ça ne tenait qu’à moi, je lui dirais :

— Monsieur, je ne suis pas celle que vous croyez. !

Le hic, c’est que je suis bien celle qu’il croit… et que mes fesses se souviennent du rendez-vous qu’elles ont eu avec le martinet. Alors, je fais coulisser la peau du prépuce et je prends le gland en bouche. Il me caresse la joue :

— Je me nomme Lucas… et toi ?

Je réponds la bouche pleine :

— Machiach… chmonsieur…

Ouf ! je connais son prénom ! C’est plus convenable ! Et ma foi, il est d’un goût agréable. Je le lèche avec plaisir. J’aime mieux ça que faire la lessive. Et même, je mouille… Il ne faut pas longtemps pour qu’il décharge dans ma bouche. J’avale tout, d’autant plus qu’il me tient fermement par la nuque.

— À moi ! fait son copain.

Pfffftt, c’est du travail à la chaîne !

Pas le temps de… digérer le premier, qu’il faut sucer le suivant ! Bon ! Le copain a un goût moins agréable et il ne me dit pas son prénom. Je fais comme si… je lèche, suce, avale… pppfff. Il en reste un, car Rémi ne va pas sûrement pas vouloir, vu les relations passionnées qu’il a avec sa sœur.

Je lèche et avale. Le menu n’est pas varié… Il en reste un, le gros jeune homme blond qui m’a caressé les fesses, comme si c’était la chose la plus naturelle du monde ! Rémi, revenu, discute math avec ses deux amis, ceux que j’ai déjà… épongés ! Le blond m’appelle :

— Pppssst !

Je vais m’agenouiller devant lui, mais il me reprend :

— Debout et déshabille-toi !

Aaaah… bon ! J’enlève la robe noire et le tablier. Je suis nue, sauf les chaussures et le ridicule machin en dentelle dans les cheveux. Les autres se sont arrêtés de parler pour me regarder, regrettant sans doute de ne pas me l’avoir demandé, mais bon, leur pote Rémi leur a conseillé :

— Venez, la bonniche vous fera une pipe.

Alors, ils ont demandé une pipe. Mia toute nue… ils sont très intéressés… Il y en a un qui regarde mes fesses zébrées :

— T’as reçu une fessée ?

— Oui Monsieur… avec le martinet.

— Pourquoi ?

— Je n’avais pas bien rangé la chambre de mademoiselle Alix.

Ils viennent toucher les marques sur mes fesses. Elles sont encore chaudes ! Ils évaluent aussi la fermeté de mes seins en les prenant à pleines mains… Au bout d’un moment, le blond s’énerve :

— Laissez-la maintenant, c’est mon tour !

C’est vrai quoi ! Si ça se trouve, c’est un bon coup, le gars, malgré sa fadeur et son gros ventre… Il m’enjoint :

— Enlève ma chaussure droite…

Aaaah ? Bon !

Je lui retire sa chaussure, sa chaussette, me penche pour embrasser son pied, sûre que c’est ce qu’il allait me demander. Ben, non !

— Mets-toi à genoux… puis assieds-toi… la chatte sur mon pied !

Bon… je fais ce qu’il me demande. Je sens que je suis mouillée. Il faut dire qu’on ne s’est pas beaucoup occupé de moi, ces temps-ci ! Je veux dire sexuellement.

— Redresse-toi… croise les mains sur la nuque.

Dans cette position, mes seins pointent comme des obus. Bon, d’accord, pas des obus de 125 ! Je crois qu’il va bouger son pied pour me caresser de cette façon, mais non ! Par contre, ses mains attaquent mes obus, je veux dire mes nichons. Il les caresse s’approchant du bout, puis revenant à la base… Oui mais ! Je suis sensible… même très sensible des seins. Mes bouts se dressent tous durs quémandant une caresse comme une chienne affectueuse… Il caresse mes flancs, puis revient sur les seins. C’est très… agaçant !

— Aïe !

Il pince le bout de mes seins juste assez fort pour que ça fasse mal… et du bien en même temps ! Il tire sur les bouts en déblatérant des conneries, genre :

— Je suis en retard, ce matin… petite chèvre… tes mamelles sont très gonflées !

J’ouvre de grands yeux ! En retard ? Petite chèvre ? Il poursuit :

— Tu sais que ça m’excite de savoir que tes mamelles sont pleines de lait… et que tu attends avec impatience que je vienne te traire.

— … euh…

— Ça m’excite tellement que… je baise la Clémence en imaginant que je t’amène au bouc… Je t’attache à un poteau… et il te monte… Son long sexe rouge s’enfonce dans ta vulve… Tes mamelles gonflées et douloureuses se balancent en rythme… pendant qu’il te baratte la chatte…

Putain, ça m’excite, son histoire ! Sans m’en rendre compte, je bouge sur son pied d’avant en arrière.

— Reste immobile ! me gronde-t-il.

— … mais…

Il pince fort le bout de mes seins.

— Aïïïeee, ça fait mal, Maître !

— Une chèvre, ça bêle… ça ne parle pas !

D’accord ! Je fais :

— Bbbèèèèè, bbbbèèèèè !

Je bouge… impossible de rester immobile.

— J’ai dit « sans bouger », sale bête ! Tu vas encore renverser le seau de lait avec ton sabot ! Je vais appeler Alix pour te corriger !

Je fais plaintivement :

— Bbbbbèèèèèèèèèèèè» (Oh nooon… Maître, pitié !)

Il tire sur le bout de mes… mamelles pour me traire. Je ferme les yeux… Il comprend tout :

— On dirait que ça t’excite, quand je tire sur tes pis…

— Bbbèèè… (Oh oui Maître, terriblement !)

Je bouge sur son pied, impossible de résister.

— Immobile !

— Bbbèèèh ! (Impossible, Maître, pardon !)

— Tu crois que c’est une stupide chèvre qui va décider ?

— Bbèèèhhhh ! (Non… c’est vous, Maître, laissez-moi jouir…)

Il tire encore sur les bouts :

— Tu es vraiment une vicieuse petite bête… Allez, tu peux jouir !

— Bèèèhhhhh ! (Merci, merci ! Maître…)

Et alors, c’est comme si je me transformais, non pas en chèvre, mais en canette de coca tiède bien secouée, ça… viieeennnt ! Je fais, «BBBBÊÊÊÊHHHHHHH ! (Je… je jou… is… oooooooohhhhh… c’est bon…)

J’embrasse son genou… En voilà un qui a la manière avec… les chèvres !

— Nettoie mon pied !

Normal… Je suis la bonne, je nettoie !

Je me mets à quatre pattes et je lèche l’endroit sur lequel je me suis assise…

Je reconnais mon goût…

Un des jeunes gens se met à genoux derrière moi… il enfonce son guilleri dans mon guilledou, comme ça, d’un coup ! Sans-gêne, le mec ! D’accord, je ne ressemble pas du tout au château qu’il faut assiéger pendant des mois avant qu’il baisse le pont-levis. Moi, ce serait plutôt :

— La ville se rend, voici les clés, Monseigneur !

Mais bon, il faut quand même un minimum de forme… j’aurais aimé qu’il me déroule une galanterie, genre :

— N’y voyez pas offense, belle damoiselle, mais je rêve de vous fourrer !

J’eusse répliqué :

— Faites, Monsieur ! Enfoncez votre vit au plus profond de mon con ! Je vous montrerai comment ma maman m’a appris à tortiller du croupion !

Le jeune homme baise vite et bien. Je me cambre pour qu’il puisse pénétrer au plus profond… de la ville qui s’est rendue sans résistance ! Il fait ça avec la fougue de la jeunesse… Il se paye même le luxe de me faire jouir la première… Il jouit aussi, en gueulant comme un putois :

— Putain ! Elle est bonne !

Oui, c’est exactement ça ! Pfff… j’ai la chatte pleine et les jambes coupées… Je me reposerais bien un peu… Un des jeunes s’est branlé en nous regardant. Tant mieux ! Par contre, un autre :

— Je remettrais bien ça, Rémi !

— Vas-y, elle est là pour ça… Alix nous l’a prêtée pour l’après-midi.

Lui est fidèle à sa sœur chérie ! C’est mignon ! Celui qui veut remettre le couvert me fait mettre à genoux sur une chaise pour me prendre par-derrière… Il demande à son copain :

— Tu l’as baisée par la chatte ?

— Ben ouais…

— C’est pas que je ne veux pas boire dans ton verre, mais… je vais la prendre en cul… sinon je vais nager dans ton jus.

Classe ! Ça les fait marrer ! J’élève une prière :

— Faites doucement… Maître… s’il vous plaît…

Être appelé « Maître », ça lui plaît beaucoup. Du coup, en parfait gentleman, il crache sur ses doigts… les enfonce dans mon cul pour me lubrifier. Puis il présente le bout de son gland contre mon anus, et d’une poussée, me pénètre jusqu’aux couilles. Ce n’est pas celui qui a la plus grosse, mais je gémis sous la brutalité de la pénétration !

Il a déjà joui une fois, aussi je sens que je vais l’avoir dans le cul pendant un moment. Il va et vient langoureusement, en commentant :

— Aaah, c’est bon… aach, t’as un vrai cul de pouliche…

J’accompagne bien ses mouvements, pour que ça ne dure pas trop. Un de ses copains vient se mettre à genoux devant moi. Pppfff… ils sont insatiables ! Soudain, on entend une voix d’homme :

— Salut les enfants !

On s’arrête, on tourne la tête. Un gros prêtre se trouve entre des arbustes, derrière la haie.

Mon partenaire m’informe :

— C’est le père Sylvain… Il est sympa.

— Entrez, mon père, invite Rémi.

Les jeunes le connaissent bien. L’ecclésiastique ouvre une petite barrière, il nous rejoint. C’est un homme d’une cinquantaine d’années, bien en chair. Il est en soutane, et sur la tête, il arbore un chapeau noir. Il nous observe, très intéressé :

— Allez-y, mes enfants… c’est mauvais de s’arrêter en chemin.

— Merci mon père.

On reprend… lui à me foutre… moi à… lui offrir mon cul ! Le prêtre ajoute :

— Vous n’oublierez pas de venir confesser ce petit péché contre le dixième commandement… à savoir la fornication avec la servante du prochain…

— Han… han… non, mon père… sans faute… samedi prochain…

Rémi lui demande :

— Qu’est-ce qui vous amène, mon père ?

— Eh bien… euh…

Moi, je sais bien ce qui l’amène. Il nous a vus depuis le chemin… et il est plus excité que les gamins qui m’entourent.

— Je voudrais dire un mot à ta sœur.

Rémi gueule :

— ALIX !

Elle ouvre la fenêtre du premier étage :

— Quoi ?

— Y a le Persil qui veut te parler.

Elle lui répond :

— Sois un peu respectueux avec un homme d’Église.

Le prêtre intervient :

— Ne vous tracassez pas, ma petite Alix. Je sais qu’on m’appelle « Persil ».

Persil ! Je rirais bien si l’autre excité n’était pas occupé à… m’enculer. Alix descend, vient l’embrasser :

— Bonjour mon père.

— Bonjour ma petite Alix.

Derrière moi, mon partenaire accélère… pousse des grognements…

— Les gamins chahutent un peu avec la nouvelle bonne, constate Alix. Vous savez ce que c’est, mon père.

— Bien sûr, je comprends… D’ailleurs, ces jeunes gens m’ont promis de venir se confesser.

Il nous mate toujours…

— … et… euh… ma petite Alix… je…

Elle le coupe :

— Je crois deviner. Vous aimeriez que la bonne vous fasse une petite gâterie.

Oh putain, pas un prêtre ! En plus, il n’a pas l’air soigné du tout ! L’homme de Dieu lève les yeux au ciel :

— Oui ma petite Alix… vous avez deviné… la chair est faible… mais moi aussi, je me confesserai…

Le gars, qui me besogne le fond de l’anus, lui annonce :

— Je sens que ça vient… deux… houuuu… petites minutes….hhhuuuuuu… et je vous la refile. Aaaahhhhhh tiens ! Tiens ! J’envoie tout dans ton cul, petite pute !

Gracieux ! Ça, c’est fait ! Il se retire de moi, il et me claque les fesses :

— Elle est bonne, cette petite, mon père !

Alix me montre le sol devant le prêtre qui s’est assis lourdement sur une chaise. Je vais me mettre à genoux devant lui. Il soulève sa soutane. Il a de grosses jambes poilues, des chaussettes et des fixe-chaussettes. Il rabat la soutane sur moi. Il fait tout noir tout à coup, et ça sent fort ! Au secours ! Je veux sortir ! En plus, j’ai peur du noir !

Le prêtre articule :

— Comme ça, c’est plus convenable…

Pour qui ?

La voix d’Alix m’arrive, étouffée :

— Tu sais ce qui pend au clou dans la cuisine ?

— Oui Maîtresse.

— Alors, fais ça bien !

— Oui Maîtresse.

Le prêtre approuve :

— Vous avez raison, ma petite Alix. Il ne faut pas hésiter à traiter les domestiques un peu durement… pour leur bien… D’ailleurs, le Seigneur a dit que qui aime bien châtie bien.

Putain ! C’est un prêtre, ça ? En plus, je vais étouffer sous sa soutane ! Une seule solution, le sucer vite et bien, pour retourner à l’air libre ! Le prêtre n’a pas mis de caleçon sous sa robe – comme Mia sans dessous, mais la comparaison s’arrête là. Moi, je ne suis pas grosse, pas rougeaude, et je sens bon !

J’entends Rémi lâcher, mi-figue, mi-raisin :

— Ça vous changera des enfants de chœur, mon père.

Ça les fait marrer ! Même dans le noir, je trouve tout de suite son asperge mal lavée… à l’odeur ! Ah, il n’est pas parfumé à l’encens ! Bèrke ! Je fais coulisser la peau… et le prends en bouche. Le goût est atroce ; à mon avis, il a dû laisser les enfants de chœur tranquilles, ces temps-ci. C’est peut-être un curé qui aime les femmes. Je le suce du mieux que je peux, et après un moment, je sens qu’il va jouir. Je vais voir le bout du tunnel. Non ! Il relève sa soutane. « Fiat lux ! », que la lumière soit ! Je suis éblouie un instant. J’entends le prêtre énoncer :

— … euh… je vais terminer… normalement…

Aaaah ? Bon ! Il m’enjoint :

— Couchez-vous sur cette table, mon petit… et relevez vos jambes.

Je ne comprends pas bien ce qu’il veut. Me coucher sur le dos ou sur le ventre ? La voix d’Alix claque :

— Vous êtes sourde, ma fille ?

— Non, Maîtresse !

Elle vient me prendre par une oreille.

— Aïe ! Aïe ! Aïe ! Vous me faites mal, Maîtresse !

Elle m’amène devant la table.

— Ici ! Couchez-vous sur le dos ! Relevez vos jambes ! Et écartez-les en les tenant à la pliure du genou !

Elle ajoute pour le prêtre :

— Excusez-la, mon père !

— Je vous en prie, ma petite Alix. C’est vrai qu’elle n’a pas l’air très futée.

— Oui, ce n’est qu’une servante, et je dois sans arrêt être derrière elle.

Je suis couchée sur le dos, les jambes repliées. Les jeunes s’approchent pour voir ma chatte, qui ne pourrait pas être plus exposée. Le prêtre prend une chaise, s’assied, se prosterne devant ma moule, on dirait… Oh… il me lèche ! Monsieur le curé est un gourmet ! Il lèche et suce ma chatte, dans laquelle l’un des jeunes a giclé. Alors, je ne sais pas dans quel séminaire il a été formé, mais ça devait être un endroit spécial !

Quand il a bien léché, il me demande :

— Mettez-vous debout, mon enfant !

Il est assis sur la chaise, la soutane relevée, le membre dressé, menaçant :

— Venez vous asseoir, en marche arrière.

Alix me questionne :

— Vous comprenez, ma fille ?

— Oui Maîtresse.

Bon, je vais me mettre dans la position, la chatte au-dessus de son membre, tout propre maintenant.

— Ce sera par ici, mon enfant, précise le prêtre en mettant le bout de son index sur mon anus.

Encore !

— Comme avec les enfants de chœur, ajoute Rémi.

Le prêtre émet un petit rire :

— Vous êtes taquin, mon petit Rémi !

Taquin ? C’est pas le mot… dès qu’il sent son gland contre mon anus, il me prend par les hanches, me force à m’asseoir brutalement. Je pousse un cri :

— Aaaïïïïïeee !!!

C’est la deuxième fois en peu de temps. Mon cul, c’est un aimant ou quoi ? Il me donne une bonne claque sur les fesses :

— Allez, au travail, mon enfant !

Aah bon, c’est moi qui dois tout faire… Je connais bien cette position : elle est pénible pour les cuisses et les reins ! Heureusement, je suis musclée comme fille… oui, de partout ! Je contracte bien mon anus… Il aime ! Il fait :

— Aaah… oooh… oui… elle contracte son cul ! Aaah, c’est bon…

Quand il sent qu’il va jouir, il me maintient assise, sa bite au plus profond, et il gueule :

— C’est booooon, salope ! Nom de Dieu !

Dès qu’il a tout lâché, il se dépêche d’implorer :

— Pardon Seigneur de vous avoir offensé, un moment d’égarement ! C’est à cause de cette pécheresse qui a un cul d’enfer !

Les jeunes applaudissent. On crie :

— Vive Persil !

Ambiance…

— Bougez-vous, mon petit, m’intime le prêtre.

Je me libère difficilement du harpon fiché dans mon arrière-cul. Alix ne me lâche pas pour autant :

— Quel est le travail d’une bonne bonne, ma fille ?

— … euh… nettoyer, Maîtresse.

Elle me montre le boudin blanc sacerdotal tout souillé :

— Eh bien, vous attendez quoi ? Le retour des hirondelles ?

Quelle bête expression ! Pfff… je ne l’ai pas raté, le prêtre. Sa bite, que j’avais bien lavée en la suçant, est maintenant, toute… souillée. Je n’aime pas ça du tout. Alix me donne une bonne claque sur la nuque :

— Aïee !

— Et avec le sourire, sinon c’est le martinet !

Lécher ça en souriant ! Bon, je me contrains à un très gros effort pour ne pas faire d’affreuses grimaces. Le prêtre me caresse la tête :

— Vous voyez, ma petite Alix, cette fille est bête, mais elle nettoie bien !

— Elle a intérêt, mon père… sinon elle sait qu’elle recevra sur les fesses…

Le curé me donne une petite tape sur la tête :

— Ça suffit !

Puis s’adressant à Alix :

— Pourrais-je repasser, demain, ma petite Alix ?

— Vous êtes toujours le bienvenu, mon père.

— Merci, ma petite Alix. L’évêque doit me rendre visite… et il est resté très vert. Je passerai sans doute avec lui.

Eh oh, jusqu’où ça va, ça ? Ce sera qui, la prochaine fois ? Pie XII ?

Alix s’adresse aux amis de son frère :

— Vous en avez assez, les gars ?

— Oui, merci, Alix, on s’est bien vidé les couilles !

Rémi ajoute :

— Et le spectacle avec Persil, c’était super.

Le prêtre arbore un sourire modeste :

— C’est gentil, mon petit Rémi…

Il regarde sa montre :

— Je vais vous laisser. Je dois passer au couvent, où deux novices ont été insolents. Je dois les fouetter… ça me fera un peu d’exercice !

Il nous bénit, genre le pape, place Saint-Pierre, et il s’en va.

Alix s’est perchée sur les genoux de son frère, un bras autour de son cou… Elle me montre la maison :

— Vous avez encore du travail, ma fille !

— Oui Maîtresse.

Elle embrasse son frère sur la bouche :

— Je dis à cette souillon ce qu’elle doit faire, et je reviens.

CHAPITRE XIX

MA SŒUR… MON AMOUR

Le soir, nous voici dans la chambre d’Alix. Un matelas pour moi a été déroulé par terre. Le frère vient rejoindre la sœur. M’apercevant à côté du lit, il questionne Alix :

— Elle ne te dérange pas ?

Elle pouffe :

— Pas plus qu’un chat… ou un poisson rouge…

Eh ! Je veux pas tourner dans un bocal ! Elle ajoute :

— Et puis, j’ai envie d’essayer un truc…

— Je me disais bien… fait son frère.

— Tu vas voir…

Alix va décrocher un miroir fixé à un mur. Le cadre est grand : environ un mètre sur cinquante centimètres. Elle me le tend :

— Tenez ce miroir… pour qu’on puisse se voir.

— Oui Maîtresse.

Bon, c’est plus cool que faire le ménage… Est-ce qu’ils sont vraiment frère et sœur ? Bien sûr, ils se ressemblent terriblement. J’ai quand même envie de poser la question. De plus, j’ai remarqué qu’elle était moins… sévère avec moi devant son frère… alors je me lance :

— Je peux vous poser une question, s’il vous plaît, Maîtresse ?

Elle me fixe. Je regrette déjà…

— … euh… pardon…

— Quoi ?

— Vous êtes vraiment frère et sœur, Maîtresse ? Et Hani, est-ce qu’elle est votre sœur ?

— Ça fait deux questions… On est jumeaux, et Hani est notre demi-sœur… Enfin… peut-être.

— Tu ne trouves pas qu’on se ressemble ? demande Rémi.

— Oh si, Monsieur !

Je vois que ça devient trop familier pour Alix. Elle plaque sa main sur la pine de son frère :

— J’ai envie d’autre chose que de discuter avec la bonne !

Et à moi :

— Vous avez bien compris pour le miroir ?

— Oui Maîtresse.

C’est vrai qu’ils se ressemblent, minces et beaux, les cheveux noirs. Alix a des petits seins et des longues jambes… Rémi est bien monté, avec de jolies fesses… Ils commencent par s’embrasser en s’observant dans le miroir. Leurs langues se frôlent, se touchent comme des dauphins amoureux… Je vérifie qu’ils aperçoivent bien leur reflet… Les jeux de langues se poursuivent par des baisers passionnés… Rémi ferme les yeux, mais Alix a l’air fascinée par leur image… C’est beau et excitant…

Après les baisers, Alix se couche mains croisées sous la tête… Son frère lui embrasse les seins, les aisselles… Je bouge mal un moment, et Alix ne se voit plus. Elle me morigène sèchement :

— Redressez le miroir !

Pas facile, surtout que ça me trouble. La deuxième fois que je le détourne, elle m’intime :

— Déposez-le !

— Pardon, Maîtresse, j’essaye… mais…

Là, je prends une bonne gifle qui claque sur ma joue… et paf ! le revers de la main sur l’autre joue.

— Aaaaïïïeee ! Pardon…

Alix se frotte la main :

— Elle est mignonne avec les joues rouges… tu ne trouves pas, chéri ?

Chéri sourit avec indulgence… sa sœur chérie a tous les droits :

— C’est vrai, on dirait une petite paysanne !

N’importe quoi ! N’empêche, une bonne paire de gifles, ça me rend nettement plus attentive…

— Qu’est-ce que tu as envie de voir, ma chérie ? Quand je te lèche le minou ?

Elle réfléchit… puis fait :

— … aaaa… aaaaa… en se tournant vers moi, puis aaa….tttcchchchiiiiiiiiiii !

Elle éternue dans mon visage ! Je suis toute mouillée… ça surprend ! Ils se mettent à rire, tous les deux ! Rémi la félicite :

— Tu ne l’as pas ratée, là !

— Je n’allais quand même pas éternuer sur toi.

— Ça ne m’aurait pas dérangé !

Oui ben, moi si ! Comme je tiens le miroir à deux mains, je ne peux même pas m’essuyer… Je contemple mon visage… moucheté ! C’est dégoûtant ! Alix me regarde :

— C’est lui faire beaucoup d’honneur d’éternuer dans sa figure ! N’est-ce pas, ma fille ?

— … euh… Oui Maîtresse.

Pressée de passer à autre chose, elle se tourne vers son frère :

— Bon, bon, mon chéri… passons aux choses sérieuses… je veux bien que tu me lèches le minou…

Rémi s’installe entre les cuisses de sa sœur… Elle lève une jambe et la rabat sur le dos fraternel… Je place bien le miroir… C’est beau… Cette langue dans les poils noirs… Elle écarte les bords de sa fente d’une main. Il y a un peu de sécrétions blanchâtres le long de ses grandes lèvres, elle murmure :

— J’aurais peut-être dû me laver…

— Non. J’aime comme ça…

Là, j’ai mon vagin qui se serre, et mes glandes de Bartholin (celles qui font mouiller) qui se mettent à fonctionner à plein régime ! En vain, hélas, puisque je ne peux même pas me toucher du bout des doigts.

Il lèche… enfonce la langue dans son vagin, suce son clito… Elle suit le spectacle dans la glace, tout en commentant :

— Mmmhhh… c’est bon… tu me lèches si bien… suce-moi, mon chéri… ah oui ! Tu me tues !

Un peu excessive peut-être ? Elle ne veut pas jouir comme ça :

— Viens sur moi, mon chéri !

Il se couche sur elle dans la position du missionnaire. Elle commence par renifler sa propre (!) odeur sur lui.

Il la sonde :

— Ton odeur te plaît, ma belle ?

— Oh oui… surtout sur toi…

Ensuite, ils font l’amour dans la position du missionnaire, bouche-à-bouche, corps collés. Elle a relevé les jambes, les a croisées sur les reins de son frère chéri… Elle exige de moi :

— Rapprochez le miroir de mon visage !

Du coup, il y a deux Alix, les yeux dans les yeux. Elle aime son frère, mais elle s’aime aussi. Et puis comme ils se ressemblent très fort… ils jouissent ensemble… Lui :

— Tiens ! Tiens ! Tiens ! Tiens !

Ça correspond sans doute, chaque fois, à une giclée de foutre arrosant l’utérus de la sœur ! Quelques minutes après qu’ils ont grimpé aux rideaux tous les deux, les amants restent alanguis… Et puis Alix se rappelle mon existence :

— Mia, déposez ce miroir ! Mettez-vous sur le dos !

Elle s’accroupit au-dessus de mon visage :

— Gardez tout dans la bouche !

Bon… Elle colle sa chatte contre ma bouche… qui se remplit de sperme…

— Maintenant, embrassez-moi…

Je ne demande pas mieux. On s’embrasse… je lui envoie la précieuse cargaison… Elle avale, yeux fermés, comme si c’était une margarita bien fraîche, au milieu du désert Mojave… Elle retourne sur le lit :

— Venez nettoyer, ma fille !

— Oui Maîtresse !

Je me glisse entre ses jambes avec autant de plaisir qu’un bernard-l’ermite glissant son petit corps nu et dodu dans la coquille abandonnée d’un murex. Je lèche soigneusement sa chatte… Le plus gros a déjà été transféré dans sa bouche via la mienne. Au bout de peu de temps, elle referme les cuisses :

— Assez ! Retournez dans votre cuisine, ma fille !

En faisant profil bas, mais alors très, très bas, je passe deux jours à peu près calmes. Et puis cet après-midi, Alix m’annonce :

— Il y a des vêtements à repasser.

Ah oui, on repassait en 1944 ! De plus, avec des fers à repasser qu’il fallait chauffer sur un poêle à charbon ! Je fais très attention, mais bon, c’est inévitable : je brûle légèrement un chemisier ! Colère d’Alix, supplications de Mia. Le verdict tombe :

— Le martinet !

Oh putain ! Je ne l’ai eu qu’une fois, mais je m’en souviens toujours quand je m’assieds ! Je m’apprête à aller le décrocher, en pleurnichant d’avance, mais elle me retient :

— Vous êtes pressée, ma fille ?

— … euh… non Maîtresse…

— Alors, on fera ça demain, après le repas… devant les filles !

Elle veut un public ! Sans grand espoir, j’essaye d’échapper à mon sort :

— C’est la première fois que je repassais… et pardon… ne me punissez pas…

Elle grince :

— Si j’avais dû faire autant de cinéma que toi, chaque fois que je l’ai reçu !

Aaaah ? Il est vrai qu’Hani et elle ont la même mère… Je voudrais déjà être le lendemain midi, après la punition… Le soir, au repas, en voyant la tête que je fais, une des filles me demande :

— Tu as un problème, Mia ?

Je me tourne vers Alix, qui répond à ma place :

— Cette petite conne a brûlé un de mes chemisiers en le repassant… je lui ai dit qu’elle serait punie demain midi, après le repas.

Le temps me fait peur ! Il passe trop vite quand on mange une glace… trop lentement dans la salle d’attente du dentiste ! Dans mon cas, il s’arrête pratiquement, dans l’attente de ma punition !

Le lendemain midi, je sers à table. Les filles me suivent du regard en souriant… Ravies de voir punie une autre qu’elles. Se mettre à la place des autres, ce n’est pas leur genre ! Le repas fini, je débarrasse, mets les restes dans une assiette pour moi, et puis j’attends la permission d’Alix pour manger. Au lieu de ça, elle me notifie :

— Allez LE chercher !

Je vais décrocher le martiner… le lui tends… remonte déjà ma jupe pour essayer d’amadouer Alix. Elle me balance sèchement :

— Qu’est-ce que vous faites ?

— … mais… je croyais…

— Laissez croire les béguines, stupide !

Ça, c’est une expression d’époque ! Elle s’adresse à Hani :

— Toi, ici !

Les deux demi-sœurs se détestent. J’ai entendu Rémi expliquer la chose à l’un de ses amis. La mère se mettait toujours du côté d’Alix. Hani vient se placer devant sa demi-sœur.

— Explique pourquoi tu vas être punie !

— J’ai mal parlé à un soldat allemand.

— Déshabille-toi !

Hani ôte sa robe à fleurs… dessous, elle est nue. Sa toison noire et bouclée me rappelle des moments agréables… Alix me prend le martinet des mains et lui commande :

— Bras levé, jambes écartées ! Si tu ne restes pas en position, on t’attache !

Je n’aime pas voir Hani punie. Je sais qu’elle peut être dure avec moi… mais pas trop, et puis… se faire fesser en public par sa jeune sœur, quelle humiliation ! Alix s’exclame :

— Attention, Hani, le nombril !

Elle lève le martinet, frappe au-dessus du pubis. Hani fait la grimace. Ensuite, Alix continue à énumérer, avant de frapper :

— Les fesses… le dos… cuisse droite… mollet gauche… les seins…

Là, Hani pousse un gémissement, ce qui fait sourire sa sœur. Elle continue à lui délivrer des cinglées, jusqu’à ce qu’elle soit couverte de marques rouges. Hani gémit de plus en plus haut ; des larmes coulent sur ses joues, mais elle ne supplie pas comme moi, je le ferais.

Et dire que ça va sans doute être moi, la suivante ! Enfin, Alix s’arrête :

— Tu seras plus polie avec les clients ?

Hani répond « oui » d’une petite voix.

— Oui, qui ?

— Oui, Mademoiselle Alix.

La honte !

CHAPITRE XX

LES FILLES DE LA ROCHELLE

Ce n’est pas fini pour Hani ! Je ne sais pas ce qu’il y a eu entre les demi-sœurs, mais Alix a l’air de détester Hani. Elle va dans une autre pièce… en revient avec la planche à lessiver. C’est une plaque en métal avec des sillons bien en relief pour frotter le linge mouillé.

— Mets-toi à genoux là-dessus… mains croisées sur la nuque. Tu pourras réfléchir à l’importance d’être polie avec les clients.

Sa mère, qui est aussi la mère d’Hani, en rajoute :

— Tu en as pour une heure en pénitence… et que le bout de ton nez touche le mur !

C’est cruel et humiliant ! Heureusement qu’Hani est pourvue de petits nichons ! Je veux dire qu’avec des gros nichons, il est difficile de toucher le mur avec son nez… Les filles félicitent Alix. Quelle bonne idée, le piquet à genoux sur la planche à lessiver ! Quelle bande d’hypocrites !

L’après-midi, je fais les corvées habituelles. Quand je reviens dans la petite salle à manger, Hani ne s’y trouve plus. Elle doit avoir mal aux genoux ! Je la revois le soir, quand je fais le service. Elle a l’air normale… mais c’est une dure, Hani. J’essaye d’examiner l’état de ses genoux… aussi je n’entends pas quand Alix me demande quelque chose. Elle me crie dessus :

— Vous êtes sourde, Mia ! Pour la deuxième fois, allez me chercher…

Et là, on sonne.

— Allez ouvrir… me commande-t-elle.

Ouf ! Sauvée par la sonnette. C’est un officier allemand avec deux soldats. Il aboie :

— Où zont-elles ?

— … euh… les filles d’à côté sont en haut, Monsieur…

Les trois militaires montent rapidement l’escalier. L’officier fait irruption dans la pièce… il gueule :

— Scheiße ! Gu’ezgue z’est gue ze portel à côté ?

Bon, l’accent allemand, je ne vais pas continuer.

Il a donc beuglé, en fait :

— Merde ! Qu’est-ce que c’est, ce bordel !

Toutes les filles se sont levées ; personne ne répond.

— J’ai posé une question !

Alix, celle qui a le plus de couilles, se décide :

— Quelque chose vous a déplu, Monsieur l’officier ?

— Les hommes sont là devant votre claque, à faire la queue en attendant que ça ouvre.

Je lui balance en pleine gueule : Normal de faire la queue devant un bordel… enfin, je ne le dis pas, je le pense. Comme s’il avait entendu ce que je pense, il me désigne du doigt :

— Toi ! Je ne t’ai jamais vue à côté.

Je baisse la tête :

— Je suis la bonne, Monsieur.

Je n’ai pas parlé fort, et il n’a pas compris :

— QUOI ?

— Je… je suis la bonne à tout faire, Monsieur.

Il gueule :

— Au bordel ! Comme tout le monde, bordel !

Il dévisage la mère d’Alix :

— Et toi avec tes gros nichons, tu vas faire la pute aussi !

Tête de la mère ! Il se tourne vers Alix :

— Maintenant, c’est toi la patronne… et tu me mènes toutes ces putes à la baguette ! Je vais t’envoyer des filles en plus.

Alix est sur un petit nuage ! Tout le monde sera sous ses ordres. Elle est pleine de gratitude :

— Merci, lieutenant, vos hommes seront satisfaits.

— Gutt ! Auf Wiederssehen, Fräulein !

Alix sort son meilleur allemand :

— Auf Wiederssehen und danke schön !

Voilà, quand c’est la guerre, tout peut arriver… par exemple, qu’une gamine dirige un bordel et punisse qui elle veut. Alix est donc aux anges… enfin, dans son cas, ce ne sont pas des anges, mais des démons. Elle a tout pouvoir sur tout le monde. Pour moi, ça ne change pas grand-chose… Au contraire, elle a d’autres victimes potentielles ! Par contre, sa mère n’a pas l’air d’apprécier d’avoir été rétrogradée de patronne à pute à cause de ses doudounes d’enfer. Les premières paroles d’Alix sont pour elle :

— Tu vas devoir m’obéir…

— Oui…

— Oui qui ?

— Oui Mademoiselle Alix.

Ouch ! C’est dur à sortir… Le lendemain après-midi, des soldats amènent trois nouvelles pensionnaires. Une blonde potelée, une pâle jeune fille rousse et… Angélique, la jolie Black qui a eu quelques ennuis avec les amis d’Havva, membres du KKK ou un truc du genre… Alix organise ce bordel comme si elle avait fait ça toute sa vie. Elle a maintenant douze pensionnaires. Sa mère, Hani, moi, Angélique plus huit filles mignonnes. Elle réunit tout le monde dans le salon. Elle s’assied dans un canapé. Rémi, son frère chéri, se tient à côté d’elle.

On comparaît toutes alignées devant eux. Elle nous fait un petit discours :

— Ce que j’exige de vous, c’est une obéissance absolue. Celle qui ne fera pas ce que je dis sera punie. La première règle est de satisfaire les Allemands, ensuite les clients ordinaires. C’est compris ?

On répond toutes au garde-à-vous :

— Oui Madame.

Alix continue :

— On doit choisir quelqu’un pour faire le service… La négresse, ce serait le plus logique, ou alors…

Elle me cadre ; du coup les filles me fixent aussi. Eh ! Je ne suis plus la bonne, moi : l’Allemand l’a décidé !

— Qui vote pour Mia ?

Onze mains se lèvent ! Même celle d’Angélique, la Black. Elle me demande :

— Tu ne votes pas, Mia ?

Je lève la main !

— Si, Maîtresse, pardon.

Ça ne change rien !

— Explique-nous pourquoi, c’est toi qui dois être la servante et pas la négresse.

— Je ne sais pas, Maîtresse, parce que vous l’avez décidé comme ça ?

— Explique pourquoi ! C’est toi que tout le monde a choisie… essaye d’être convaincante, sinon…

Pppffff…

— Parce que je suis une servante dans l’âme, Maîtresse… que j’obéis humblement à tous les ordres comme une chienne qui a peur du fouet.

Difficile de se déprécier davantage…

— Joli, Mia ! fait Alix. La peur du fouet te fait trouver de jolies formules… Maintenant, on va voir si tu dis la vérité. Celles qui le veulent vont te donner un ordre à exécuter.

Mais, pourquoi ? Pourquoi jouer à ça ? Qu’elle s’occupe de son boxon… Peut-être est-ce pour asseoir son autorité et s’amuser à mes dépens avec la complicité des autres !

Une petite blonde demande :

— Je peux commencer, Madame ?

— Oui, vas-y !

— Merci. Alors, Mia, tu vas te déshabiller… mettre ta culotte sur la tête… et nous chanter une chanson de cul !

Elle est folle ! Je ne sais pas chanter ! Je ne connais pas de chansons par cœur, encore moins de chansons de cul. Pour tout dire, la chanson, c’est pas mon truc, surtout en public. Tout en me défaisant de mon uniforme, je réfléchis le plus fort possible à une chanson paillarde… Rien ! Nue, je me coiffe de ma culotte ! Et là, je prends un coup de fouet d’Alix sur l’arrière des cuisses ! Je fais un bond en criant ! Et puis, je me souviens d’une chanson que j’ai entendue dans un bar à matelots et qui m’avait plu.

Alors… je me lance en me frottant l’arrière des cuisses :

— « Sont les filles de La Rochelle,

Ont armé un bâtiment.

Elles ont la cuisse légère

Et la fesse à l’avenant…

Ah ! La feuille s’envole, s’envole,

Ah ! La feuille s’envole au vent.

Sont parties aux Amériques

Un matin, la voile au vent.

Ont choisi pour capitaine

Une fille de quinze ans.

Ah ! La feuille s’envole, s’envole,

Ah ! La feuille s’envole au vent.

Nous n’avons pas besoin d’hommes,

Disaient-elles à tout venant,

Mais au bout de six semaines,

Elles avaient le cul brûlant.

Ah ! La feuille s’envole, s’envole,

Ah ! La feuille s’envole au vent. »

C’est tout ce que je connais ! Voilà, je salue… ma culotte tombe par terre… C’est pas chanteuse que je devrais faire, c’est clown ! Il y a eu des rires, mais moins que je pensais. Même Alix me fait une sorte de compliment :

— Pas mal, Mia ! Vous chantez comme une gamine de six ans, et ça ajoute du piquant. Vous chanterez pour les clients.

Bon… C’est vraiment pas mon truc, mais me faire punir par Alix, encore moins ! Pour terminer, elle exige de moi :

— À quatre pattes !

Puis elle va chercher une grosse carotte avec de la verdure… et elle me la plante dans le cul… à sec !

— Aaaïïïïeee !

Je pousse un cri quand elle l’enfonce complètement ! Il n’y a plus que la verdure qui me sort du cul ! Elle jette trois trognons de pomme par terre :

— Mange comme une truie !

Je pousse des grognements, je mange les trognons en remuant ma queue… enfin les fanes qui dépassent de mon cul. Hilarité générale ! Alix me congratule :

— Bravo Mia, vous avez été ridicule à souhait et vous avez obéi à tous les ordres. Je vous déclare officiellement la servante de tout le monde. Relevez-vous !

— Merci Maîtresse… euh… je peux aller aux toilettes ?

— Oui, allez la chier, votre carotte !

Grosse rigolade ! Puis vers dix-sept heures, Alix décide ce que nous allons mettre comme vêtements… enfin si on peut dire vêtements… Plutôt des sous-vêtements. Vous voyez La Perla ? De la lingerie classe et sexy. Eh bien, c’est pas ça du tout ! Il y a des demi-soutiens-gorge qui laissent le bout du sein découvert, des culottes fendues, des déshabillés ultratransparents… Alix nous donne des ordres :

— Vous, ceci… vous, ça…

L’une des filles demande :

— Est-ce qu’on peut se dire quelques mots entre nous, Madame ?

Déjà, elle ne reçoit pas de gifle :

— Tant que vous m’obéissez, et que vous faites tout pour satisfaire les clients, oui !

Angélique choisit les sous-vêtements que les autres filles ont laissés. Et moi, j’ai pris ce qu’Angélique me laisse : une culotte fendue… c’est tout ! C’est léger comme tenue ! Elle arbore un déshabillé transparent et de jolies chaussures dorées. Je soupire :

— Je n’ai qu’une culotte…

Angélique me répond :

— Tu aurais voulu quoi ? Une robe de princesse ?

Oui !

CHAPITRE XXI

BORDEL

À dix-huit heures, les premiers clients arrivent. Ils s’installent au salon. On doit se mettre en rang pour qu’ils choisissent. Ooh ! Je reconnais le père Sylvain… oui, le Persil ! Il n’est plus en soutane, mais il porte un costume noir élimé, une chemise qui a été blanche, plus une petite cravate noire et cracra. Le tout constellé de taches diverses. Il me fait un clin d’œil. Je lui souris. Il est toujours aussi gros, rougeaud, suant. Il est avec un jeune soldat allemand, blond aux yeux gris… comme moi… beau… euh… comme moi, quand j’ai bien dormi ! Le curé s’adresse à Alix :

— Je suis venu avec Hans, qui a mérité une petite récompense. Vous voyez ce que je veux dire, ma petite Alix ?

— Très bien, mon père, vous êtes le bienvenu, et lui aussi. Choisissez deux filles. Offert par la maison.

— Merci, ma petite Alix, vous êtes une sainte !

Une sainte ! Je dirais plutôt Satan dans un joli corps. Je me demande ce qu’ils trafiquent, ces deux-là. Je pense qu’ils risquent d’avoir quelques problèmes à la fin de la guerre, qu’on annonce pour très bientôt ! Les filles et moi, sûrement pas, puisqu’on est « obligées » de coucher avec des Allemands. Je me demande si le jeune soldat, Hans, est le petit ami du prêtre, qui m’a l’air bien à voile et à vapeur ! Il a l’air gentil, mais son regard est assuré, et il a une curieuse façon de me regarder en souriant. Il examine les filles et nous manipule comme si on était des pouliches qu’il envisage d’acheter. Son air angélique doit cacher bien des choses. D’ailleurs, il me délivre une bonne claque sur les fesses, agrémentée d’un commentaire « guttural » :

— Elle a le gul comme eine moule, zette bedide !

En fait, je crois que je fais mieux de ne pas mettre l’accent ; d’ailleurs, il paraît que c’est lourd ! Donc, il me tâte les fesses, en commentant, galant :

— Elle a le cul comme celui d’une mule, cette petite !

Le père Sylvain, lui, s’intéresse à Angélique…

— Je suis comme toi, mon petit Hans, il me faut une fille avec un beau cul.

C’est vrai qu’Angélique et moi, on a les plus beaux culs… On a la taille mince et des fesses joufflues… Le père s’adresse à Alix :

— On prend la négresse et celle-ci (moi), ma petite Alix.

— Elles sont à vous, mon père…

Alix tend un fouet au père :

— Si elles n’obéissent pas bien, faites-les danser, mon père.

Quelle garce ! On monte au premier, où sont les chambres… Angélique et moi devant, les hommes derrière. Angélique me plaît physiquement, mais j’ai du mal à oublier les coups de martinet qu’elle m’a donnés. D’un autre côté, une autre, ça aurait été pareil… ou pire ! N’empêche, elle est belle ! Elle a des grands yeux noirs, un petit nez, une belle bouche… Des petits seins pointus, des fesses rebondies comme les miennes. Le genre qu’on a envie de prendre comme oreiller, mais ça, j’en ai déjà parlé…

— On se déshabille ! propose Hans.

Angélique et moi, c’est fait tout de suite… alors, on les regarde nous faire un strip-tease… Ils se déshabillent, sauf les chaussettes, et d’un côté, tant mieux. Le contraste entre le vieux et le jeune est saisissant. Le père est tout rond, tout joufflu, tout rougeaud. Son appendice sexuel, que je connais, est de bonne dimension et pend tout mou sous son gros ventre.

Hans, lui, est un jeune adulte. Il est beau, musclé, et son braque se dresse déjà vers nous tout frémissant… mmmhhh, je ne dirai pas non… enfin, je ne vois pas comment je pourrais dire non !

Ils s’installent sur le lit. D’accord, c’est la guerre, et là, tout peut arriver : qu’une gamine dirige un lupanar ou qu’un gros curé et un soldat allemand baisent des putes ensemble.

Hans, on lui donnerait le bon Dieu sans confession… ben, on aurait tort !

Il propose :

— Si on les faisait danser, comme Alix nous l’a conseillé ?

— Bonne idée, mon petit Hans.

Le soldat se lève, prend le fouet, gueule :

— Dansez !

Moi, je me mets une musique orientale dans la tête… et je commence une danse du ventre… Angélique me regarde, m’imite… On fait ça bien ; ce qui ne nous empêche pas de prendre des coups de fouet :

— Aïïïeeee, mes mollets !

J’exécute une danse de plus en plus… révélatrice… Je me retourne, m’écartèle pour leur montrer… le tout de mon cru, et le reste ! Pour en voir davantage, il faudrait un spéculum !

Angélique prend encore des coups de fouet sur les fesses, et presto, elle se penche, s’écarquille aussi… Hans en veut encore :

— Baisez-vous !

Oh oui… ça, d’accord. Angélique, c’est mon genre. On est à peu près de la même taille, et on se ressemble physiquement, petits seins, fesses bombées… Presque deux sœurs, à part que l’une est le négatif de l’autre : elle est noire comme une nuit sans lune en Afrique ; et moi, blanche comme la banquise, mais nettement plus chaude. Elle met son bras autour de mon cou, et instantanément, je me colle à elle. Son corps nu contre le mien, peau contre peau, seins qui se pressent, c’est trop bon ! J’en oublie les douleurs des coups de fouet. Sa bouche se pose sur la mienne, qui s’offre comme une fleur d’hibiscus à la langue frétillante d’un colibri affamé ! Nos dents se cognent, nos langues se caressent, on mélange nos salives et nos ADN.

Hans lui lance en montrant la place sur le lit à côté de lui :

— Couche-toi ici !

C’est en même temps le côté où se trouve le père. Angélique s’allonge sur le lit à côté de lui. Elle croise les mains sous la nuque. Je me mets à genoux entre ses jambes… J’embrasse ses seins, suce les bouts, puis ses aisselles moites. Odeur d’animal gracieux et sauvage, j’aime !

— Descends ! me fait Angélique.

— Oui Maîtresse…

Je descends… plonge la langue dans son nombril. Elle me donne une claque sur la tête :

— Plus bas…

Elle a beaucoup de poils comme nous toutes. Fatalement, en 1944 ! Lécher une chatte, j’ai la vague impression que j’ai déjà décrit ça. S’il y a une chose pour laquelle je suis bonne, c’est les fellations et les cunis… J’embrasse les lèvres de ma Maîtresse, ma langue tourne autour de son clito, je plonge ma langue dans son vagin… J’aime son odeur musquée, et son goût… sauvage… Sa chatte, c’est un bijou rose dans un écrin noir. Je sens qu’elle reçoit mes caresses 5 sur 5, ses cuisses tressaillent, elle me caresse la tête…

Hélas, avant d’avoir sur la langue et les lèvres, les preuves mouillées de sa jouissance, comme on dit dans les romans pour jeunes filles… Hans hurle :

— Stop !

Angélique geint… elle avait déjà son billet pour le septième ciel, et puis voilà que le vol est retardé !

Il distribue ses ordres :

— Toi (moi), tu me suces, et toi (Angélique), tu t’assieds sur le visage du père !

Je vais vous dire, ce père a l’air vicieux comme deux douzaines de chimpanzés en rut, et je suis sûre que c’est lui qui a monté le scénario…

Moi, lécher une bite, j’aime ça aussi, surtout quand elle est aussi belle. Son gland est très mouillé. Il n’est pas lavé, mais bon, à la guerre comme à la guerre, comme on dit. Angélique se tortille sur le visage de prêtre. Je l’avais chauffée tellement qu’il suffit de quelques coups de langue bien placés… et elle jouit…

— Oooohhh oooouuiiii… et puis quelques mots en lingala !

À ce moment-là, la porte s’ouvre, c’est Alix :

— Faut vous dépêcher, mon père, le lieutenant arrive, et il faut les filles pour le servir… Je vous envoie ma mère pour terminer ?

— Bonne idée, ma petite Alix !

Il donne une bonne claque sur les fesses d’Angélique :

— Allez, bouge !

On descend nues. Alix nous donne deux tabliers de soubrette d’opérette. Les filles sont toutes là… Alix enjoint à sa mère :

— Toi, tu montes.

— Oui, ma chérie…

Leurs rapports ont l’air un peu meilleurs ! Le lieutenant se pointe avec quelques soldats… J’ai une curieuse impression, comme si quelque chose d’épouvantable était sur le point d’arriver… bah, mon imagination fait encore des siennes !

CHAPITRE XXII

DE BONS FRANÇAIS

Un matin comme les autres… Je vais à la cuisine avec Angélique pour préparer le petit déjeuner. J’arrache la feuille d’hier du bloc-calendrier. On est le 22 août 1944. Je lis l’histoire drôle qui est au dos :

« Dans un jardin, la marquise aperçoit un vieil ami militaire.

Elle s’écrie :

— Général ! Mon vieux complice !

Il lui répond :

— Aaah ! Marquise… et si vous pouviez voir mes couilles ! »

Je me marre.

— Pourquoi tu ris ? me demande Angélique.

Je lui tends la feuille. Quand elle l’a lue, elle lève les yeux au ciel en soupirant :

— Et ça te fait rire ?

Ben oui, je suis une fille du peuple, moi. Il ne me faut pas de l’humour raffiné. D’accord, elle n’est pas nouvelle, l’histoire, mais en 44, oui. À cet instant, la porte s’ouvre violemment… des jeunes gens armés entrent dans la pièce. Ils portent tous un brassard FFI. Je lève aussitôt les bras, Angélique aussi.

— Où sont les autres putains ? gueule un des types.

— Dans les chambres, Monsieur.

Ils y vont en criant :

— Descendez immédiatement !

Les filles sont affolées ! Il y en a un qui tire un coup de feu vers le plafond :

— Plus vite !

On se retrouve toutes dans le salon. Toutes, sauf Alix, son frère et sa mère. Eux sont sept, cinq hommes et deux femmes.

— Sortez ! fait celui qui doit être le chef.

Dehors, des villageois sont venus assister au spectacle. Certains hommes brandissent des appareils photo ! On se fait copieusement insulter :

— Collabos ! Putes à Boches ! Salopes…

On se dirige vers la mairie les bras levés. Les gens nous entourent, les FFI sont derrière nous. Devant la mairie, ils nous font mettre face au mur, mains croisées sur la nuque. Il y a déjà des femmes et des jeunes filles du village, dénoncées pour avoir couché avec des Allemands. On est une vingtaine en tout.

La foule crie :

— À poil !

Nous, les filles du Panier Fleuri, on n’a pas grand-chose à enlever… les autres ont vêtements et sous-vêtements. Quand on est nues, ils exigent de nous :

— Mettez-vous à genoux, face au mur, les mains sur la tête !

On reste comme ça un long moment pendant qu’ils discutent avec les gens du village de la marche à suivre…

— On leur fait faire un tour, et puis on les tond et on les fouette sur la place de l’Église.

Une des filles a le courage de balancer :

— On était obligées de coucher avec des Allemands.

Ce qui lui vaut un magistral coup de pied dans les fesses, suivi d’un retentissant :

— Ta gueule, putain !

Ensuite, un homme m’ordonne :

— Debout ! en me donnant aussi un bon coup de pied dans les fesses !

Je me lève en pleurnichant, en me frottant les parties charnues. Il tient un cahier d’écolier, un crayon, me demande mon nom, l’écrit, puis :

— Tu reconnais avoir couché avec des Boches ?

— Oui, mais j’étais obligée, Monsieur.

— On est jamais obligé ! me répond ce con !

Ma voisine reçoit un coup de pied au cul. C’est à son tour. Ensuite, les autres filles doivent répondre. Il y en a qui pleurent, gémissent, disent qu’elles n’ont rien fait, que c’est une vengeance d’un amoureux éconduit ! Ils n’en ont rien à foutre ! Quand tout le monde a répondu aux questions, on sort de la mairie… à la queue leu leu… La foule des bons Français nous attend pour nous insulter. À nouveau, on a droit à des :

— Salopes, collabos, putes à Boches, truies…

On se fait gifler. Une femme me crache à la figure. Le chef nous crie :

— Stop !

Puis :

— Les bons Français ont le droit de vous gifler et de vous cracher dessus, celle qui pare les coups le payera très cher…

Alors là, ils s’en donnent à cœur joie ! On reçoit tellement de gifles que j’ai les oreilles qui tintent et les joues en feu… Ils nous donnent des claques sur les fesses. Je préfère ça ! Après les gifles, ils nous crachent abondamment dessus. De préférence sur le visage… Le chef gueule :

— Ouvrez la bouche, sales putains… ça vous changera du foutre des Boches !

Je préfère le foutre ! Enfin, on se remet en route, et on arrive sur la place de l’Église. Ils ont installé une estrade et trois coiffeurs nous attendent. Hani, une autre fille et moi, on est les premières. On nous fait asseoir sur un tabouret. Le mien me demande :

— Bien dégagé derrière les oreilles ?

Rires des gens autour de nous. Les trois « coiffeurs » commencent par nous raser la tête avec une tondeuse. Ensuite, ils nous savonnent et terminent avec de grands rasoirs dits coupe-choux !

Pour terminer, ils nous frottent la tête avec un chiffon doux. Je jette un coup d’œil à Hani. Oh mon Dieu ! À la place de sa belle chevelure brune, elle a le crâne aussi nu, lisse, luisant qu’une… boule de billard. Il brille dans la lumière. De plus, son visage est hâlé, et son crâne, tout blanc.

— On dirait un œuf à la coque ! s’écrie une femme.

C’est vrai, en plus ! Je veux toucher mon crâne pour me rendre compte, mais mon coiffeur me donne une bonne claque sur la main accompagnée d’un :

— Bas les pattes, salope !

Pour les poils, on doit se mettre debout. Les coiffeurs nous savonnent soigneusement les aisselles et la chatte. Cris et bravos de la foule, qui apprécie ! Ensuite, à l’aide de grand rasoir, ils nous transforment en gamines prépubères… Cette fois, je me sens vraiment nue !

Voilà… On doit redescendre de l’estrade… passer à travers la foule qui nous touche le crâne et la chatte en ricanant, on prend à nouveau des claques et des crachats. Dès qu’on a fini, on fait monter trois autres filles nues sur l’estrade. Ce sont deux villageoises, et Mara l’institutrice. On ne peut pas s’y tromper, car il y a une bande de gamins et de gamines autour d’elle, et ils lui ont mis le bonnet d’âne !

Deux de ses grands élèves, un garçon et une fille, demandent aux FFI :

— On peut la raser, nous, M’sieur, siouplaît ?

— Oui, ce sera amusant !

On leur passe la tondeuse. Ils se relaient pour lui tondre le crâne. Ensuite, ils lui rasent la chatte. Une des filles remarque :

— C’est encore plus amusant que le cirque !

Un garçon lui met un martinet sous le nez :

— Vous le reconnaissez, Maîtresse ?

Ah oui, à l’époque, on disait Maître et Maîtresse. Mara, l’institutrice, baisse sa tête rasée… Un grand la prend, la fait lever, pendant que les autres se passent le martinet pour lui donner de bonnes cinglées sur les cuisses et les fesses. Ils l’ont tous reçu, et ils sont ravis de le manier à leur tour ! Elle danse sur place en criant ! Pour terminer, ils voudraient lui remettre le bonnet d’âne, mais un FFI les en dissuade :

— Il faut qu’on voie son crâne rasé.

On doit faire le tour de la place au milieu de la foule pour arriver devant une autre estrade beaucoup plus grande, où on nous attache, bras tendus vers le haut, par les poignets à un encadrement de bois. Trois FFI, un homme et deux femmes, apportent des pots de peinture noire et des pinceaux. Bien sûr, je connais les deux femmes ! Il s’agit d’Alix et de sa mère ! Et elles portent le brassard FFI.

Alix trempe un pinceau dans la peinture, se retourne vers la foule :

— Qu’est-ce que j’écris ?

Les gens gueulent :

— Des croix gammées, putains, suceuses de Boches !

Sur la première estrade, trois autres filles nous ont remplacées, et quand elles sont aussi lisses qu’un savon mouillé, elles viennent nous rejoindre et sont attachées à côté de nous. Quand on est au complet, c’est-à-dire au nombre de neuf, le garde nous attache par les chevilles à notre voisine. On a donc les bras attachés en l’air et les jambes écartées.

Je le sens pas bien, là ! La foule crie :

— Le fouet !

L’un des jeunes FFI explique le programme à la foule à l’aide d’un porte-voix :

— Chers concitoyens, ces femmes ont eu une conduite scandaleuse. Ces putains n’ont pas hésité à coucher avec nos ennemis. Elles vont maintenant être punies par là où elles ont péché, elles vont être fouettées sur le con.

Oh, merde ! Trois hommes montent sur l’estrade, armés des fouets à plusieurs lanières. Ensemble, ils envoient de grandes volées de lanières sur nos moules vraiment nues, sans défense… On pousse des cris de douleur ; la foule, des cris de joie. On reçoit sûrement une vingtaine de coups de fouet, et on est toutes en train de gémir et de pleurer. Ma chatte est rouge et gonflée, comme celles de mes compagnes d’infortune…

C’est le but, car ils font monter sur l’estrade Alix et sa mère ! Qu’est-ce qu’elles ont encore inventé ? Elles ont en main des planchettes de bois dont un des côtés est maintenu par une bande de caoutchouc. Alix prend mes lèvres toutes gonflées et les tire au maximum ! Je crie « aaaaaïïïee ». Ensuite, elle les pince entre les planchettes.

Ouch ! La douleur est extrême ! Ma voisine, qui subit le même traitement de la part de la mère d’Alix, pousse des cris aigus ! Quand la vingtaine de femmes ont la fente prise comme dans un piège à rats, on nous détache… Nos poignets sont attachés dans le dos. On doit alors se mettre en rangs par deux pour refaire le chemin jusqu’à la mairie… On marche difficilement avec la vulve prise au piège !

Les villageois se sont munis de baguettes de noisetier, bois solide et flexible pour nous fouetter ! Les baguettes sifflent dans l’air. Ils nous frappent les fesses, les seins, les cuisses. Il y a même des salopards qui visent nos chattes !

Dans la cour de la mairie, il y a des tables et des chaises… C’est la fête ! Les FFI et les villageois boivent un coup… enfin, plusieurs coups ! On nous détache les poignets et on nous libère la chatte. Ppppfff… enfin… On se frotte toutes la cramouille, ça amuse beaucoup nos tourmenteurs… Un FFI lance :

— Ceux qui ne sont pas dégoûtés peuvent baiser ces putes…

Immédiatement, des villageois se font sucer… D’autres baisent les filles. J’aperçois le père Sylvain, qui boit du calva. Je vais vers lui, nue, tremblante, rasée, barbouillée d’insultes à la peinture noire :

— Vous n’avez pas envie d’une fille, mon père ?

Il se marre :

— C’est pas ce qui manque ici, qu’est-ce que tu as de plus qu’une autre ?

— Je suce bien et j’ai un cul de négresse…

Je sais qu’il raffole des fesses.

— Argument valable !

Je reste avec lui ; il me laisse même boire du vin et du calva. Et sinon, ce sont les orgies de la Libération… Le plus dur est passé.

Je m’accroche au père, qui n’est pas un mauvais bougre. Il me caresse la tête et le minou – tout lisses tous les deux… L’alcool me donne un… coup de fouet, agréable, celui-là ! Vers deux heures du matin, on a un sérieux coup de barre, et le père et moi, on finit par s’endormir dans un coin.

CHAPITRE XXIII

MIA AUTEURE

Rasées, Hani et moi, on doit quitter le village. On est remplacées par des filles à la chevelure abondante pour la prochaine… Libération ! Vous avez vu le film Un jour sans fin ? Ben, ici, c’est la même chose ! On retourne au manège et à notre activité de poney girl. Zaïa n’est plus là, c’est une autre fille qui s’occupe de nous, mais on n’a plus grand-chose à apprendre. Après beaucoup de supplications, quelques coups de soleil et beaucoup de coups de fouet, on obtient des… bérets ! J’ai envie de dire : « Eh, on n’est plus en 1944, on veut des casquettes américaines ! » Et puis non, je la ferme !

Malgré sa coupe en brosse, Hani, qui est plus dégourdie et plus séduisante que moi, est remarquée par un client. Il l’emmène pour la soirée… Le lendemain, elle n’est pas là. Je fais équipe avec d’autres poney girls. Hani me manque ! D’accord, je suis son « boy », mais ça, c’est dans l’ordre des choses. Dans un couple, l’un des deux mord toujours l’oreiller ! Quand on court beaucoup, il ne reste pas beaucoup de place pour la mélancolie ; c’est un luxe de riches, mais bon, elle… me manque…

Et puis, enfin, elle revient après une semaine. Je suis si heureuse de la revoir que je me précipite dans ses bras ; je l’embrasse. Oubliant un instant qu’elle n’aime pas ce genre de démonstration. Elle me douche d’un :

— Eh ! Mia, un peu de tenue !

Puis, elle me sourit :

— Tu es couverte de sueur, tu vas me salir !

C’est vrai qu’elle a une jolie robe.

— Vous revenez, Maîtresse ?

— Aaah, non ! Heureusement !

Alors là, c’est trop ! Tout part en couilles, nos projets, tout ça… Pour ce qui est de ne pas faire étalage de mes émotions, je fais fort : je sanglote dans mes mains.

Elle me prend durement par le bras :

— Calme-toi ! Tu viens avec moi.

Je demande, le visage plein de larmes :

— Pour de vrai, Maîtresse ? Snifff !

— Suis-moi…

— Snif… Oui Maîtresse…

On sort sans que personne nous demande quoi que ce soit. On va vers une voiture. Plus exactement, on monte dans la voiture ! Hani donne un coup de fouet sur les fesses d’une des deux poney girls et on démarre.

Je prends sa main, je l’embrasse. Je sais que c’est le genre de truc qui l’énerve, mais je ne peux pas m’empêcher. J’ai droit à un sec :

— Conduis-toi en adulte, Mia !

Le problème, c’est que je n’en suis pas une, d’adulte, et ne le serai jamais ! Bon… je regarde les fesses des filles qui nous tirent. Une Noire et une Blanche. Elles sont belles. J’admire leurs cuisses et leurs fesses luisantes de sueur, qui dansent pour nous ! Je me demande où on va, mais à quoi bon… poser les questions. Je veux toujours savoir : Où ? Pourquoi ? Comment ? Quand ? Et personne ne me répond jamais !

On roule dans le quartier des magasins, et on s’arrête devant une boutique de vêtements. Hani m’intime :

— Va acheter un pantalon, un T-shirt, des sandales.

Tout de suite, elle ajoute :

— Et si tu te remets à pleurer, je te fais courir derrière la voiture !

Comme si j’allais pleurer parce que je peux aller m’acheter des vêtements (oui, j’allais pleurer !). Elle me donne une carte genre American Express. Putain ! Elle s’est bien débrouillée ! Parce que bon, qu’est-ce qu’elle a de plus que moi ? Non ! Ne répondez pas à cette question ! J’entre nue… et je ressors habillée ! Même une fille exhibitionniste, ça lui fait du bien d’être habillée parfois. Je remonte dans la voiture, je rends la carte à Hani. Comme j’ouvre la bouche pour la remercier un million de fois, elle pousse un gros soupir en regardant le ciel ! Alors… je me tais.

Le camp est immense, je vous l’ai déjà dit. On arrive dans un endroit que je n’ai jamais vu. Vous voyez l’oasis de Tozeur ? Pareil : des palmiers, des cours d’eau, des jolies maisons. Seule ombre au tableau, dans les ruisseaux, vivent des parasites qui entrent par la peau et viennent foutre un bordel pas possible.

On s’arrête devant une jolie maison blanche. On va sur le toit-terrasse. Là, se trouve une grande tente blanche dont les pans sont relevés… et sur un divan, à moitié couché, un homme barbu et nu lit le New Yorker.

Là, une esclave nue, tout imprégnée d’odeurs, rafraîchit le front de son Maître avec une longue palme. On se croirait au temps de Caracalla. L’esclave est une Arabe. Elle a l’air fatiguée, ses traits sont tirés ; ses grands yeux, cernés de sombre. Hani me serre le bras :

— N’oublie pas les bonnes manières !

C’est vrai, je regardais tellement l’esclave à la palme… Je me jette vite à genoux devant l’homme, le front contre le sol… D’autant plus prestement qu’un fouet est rangé dans un coin !

— Viens t’asseoir ! m’enjoint le Maître des lieux.

Moi ? Aah bon ! Je pose mes fesses sur le bord du divan. Il est séduisant, bien monté, et puis c’est un chef ! Fatalement… je regarde son braquemart, qui repose sur son bas-ventre… comme un tigre assoupi, qui pourrait bondir ! L’homme suit mon regard, il m’indique sa bite :

— Elle te plaît ?

Je rougis… oui, comme une gamine, la main dans le pot de confiture ou dans la culotte de sa copine !

— Oui… euh… enfin non, Maître, c’est juste que…

En ricanant, il lance à Hani :

— Elle rougit, ta copine !

Du coup, je rougis encore plus ! Il me tend la main :

— Je m’appelle Malik.

C’est bien la première fois qu’un homme se présente. Je tends la main… elle disparaît dans la sienne !

— Enchantée… Maître.

Il m’annonce :

— J’aime bien ce que tu écris.

Je regarde par-dessus mon épaule pour vérifier que c’est bien à moi qu’il s’adresse !

— … euh… merci Maître.

C’est vrai, quand j’en ai l’occasion, j’écris. Par exemple, des histoires avec Hani… On s’évade, on va sur une plage, on se fait draguer, on boit des margaritas… ça se termine toujours avec des larmes plein les yeux, tellement j’ai envie de ça. J’écris aussi des choses plus trash… Malik ouvre un dossier ; je vois mes histoires écrites sur des bouts de papier. Hani les a gardées. Ça m’étonne vraiment !

Malik m’annonce :

— Tu vas écrire pour nous.

Je me pince un petit coup. Non, je ne rêve pas ! Il me tend un classeur :

— Tu vas traduire ce texte.

Je l’examine :

— Ce n’est pas en français, Maître ?

Fatalement, s’il faut traduire !

— Non, c’est en anglais… du XVIIe siècle. Tu dois te servir de ce texte pour raconter l’histoire à ta façon. Tu suis les grandes lignes, mais tu peux improviser.

— C’est que l’anglais…

Hani intervient :

— Je t’ai entendue parler, et tu lis des revues en anglais.

C’est vrai, mais de là à traduire un texte du XVIIe siècle ! Bon, je ne vais pas discuter :

— Je ferai de mon mieux, Maître.

— Tu logeras ici, on t’apportera des repas et tu peux demander ce que tu veux… À propos, tu veux une esclave ?

Moi ? Une esclave ?

— … euh… oui…

Ça me prend vraiment au dépourvu…

Hani met son grain de sel :

— Donner une esclave à Mia, c’est comme donner un peigne à une poule… elle ne saura vraiment pas quoi en faire…

Malik se marre ; il faut dire que l’image est comique. Oui, mais… je veux bien une esclave, moi. De quoi elle se mêle, Hani ? Je me dépêche de dire :

— Oui, je veux bien… euh… une esclave, Maître.

Il se tourne vers Hani. Elle lui explique :

— Il lui faut un Maître ou une Maîtresse. Si vous lui donnez une esclave… c’est l’esclave qui donnera des ordres à Mia, le lendemain… et ça reviendra au même.

Je commence à argumenter :

— Non mais… euh… c’est pas…

Elle m’interrompt :

— Vous allez voir !

Puis, à moi, de sa voix dure :

— Mia ! Au pied !

Sans réfléchir, je vais immédiatement me mettre à genoux devant elle, le front sur le sol.

— Enlève mes sandales ! Lèche mes pieds !

J’avoue, honteuse pour changer, que j’aime les pieds d’Hani, leur odeur, leur…

— Belle démonstration, Hani ! admet Malik.

Elle retire son gros orteil de ma bouche, me repousse :

— Relève-toi !

Oui, bon… C’est pas parce qu’on lèche les pieds que… Non, rien… Je me relève, j’observe l’esclave nue et en sueur qui agite toujours sa palme. Pour une fois, Mia, montre que tu as des couilles… enfin, c’est une image ! J’affirme sans bafouiller :

— J’accepte l’esclave, Maître.

— D’accord, elle est à toi !

Puis, il s’adresse à l’esclave :

— Toi ! Viens ici !

Immédiatement, elle dépose sa palme, et elle vient se mettre à genoux devant lui. Elle a une jolie position : les cuisses un peu écartées, les fesses posées sur les talons, les reins cambrés pour mettre en valeur ses seins. Ses poignets se croisent dans le dos et sa bouche s’entrouvre. Joliii ! Je pense que c’est une Arabe avec une goutte de sang noir. Malgré son visage marqué par la fatigue, elle est très jolie. Je sais qu’agiter une palme, c’est très facile pendant cinq minutes… épuisant au bout de deux heures.

Malik lui demande :

— C’est quoi, ton nom ?

— Imelda, Maître.

— Ah ouais… et pourquoi je t’ai punie ?

Elle hésite…

— C’est… parce que… euh… j’ai…

Il lui suggère :

— Bredouillé ?

Elle essaye d’expliquer :

— Non, mais…

— Dans le fond, on s’en fout, non ?

— Oui Maître.

— Tu vois cette fille (moi)… tu vas rester avec elle et veiller à ce qu’elle travaille.

— Oui Maître.

Ensuite il s’adresse à moi en montrant une chaise devant une petite table :

— Tu peux commencer à traduire.

Il y a du papier, un Bic et un lexique anglais/français. Je m’installe, et puis bon, pour une fois, j’ose faire quelque chose, je commande à « mon » esclave :

— Va me chercher un Coca, Imelda.

Elle bondit ! C’est cool d’avoir une esclave. Hani agite la tête de droite à gauche en soupirant… genre Mia donne des ordres, on aura tout vu ! Ben oui, tout arrive ! Ce que j’écris plaît. Je vais pouvoir m’amuser ET j’ai une esclave… jolie et soumise. Bon, je préfère lécher que me faire lécher… mais après tout, c’est la Maîtresse qui décide ! La voix d’Hani me ramène à la réalité :

— Et alors, tu rêves ?

— Non, Maîtresse… mais… euh… c’est une biographie ?

— Oui, tu dois traduire le journal d’une jeune femme enlevée par des pirates, puis vendue aux Ottomans. C’est un texte authentique ou écrit postérieurement, c’est sans importance. Tu dois le retranscrire dans ton style… Tu peux broder sur les scènes de sexe, mais en respectant l’esprit du texte. Et applique-toi, sinon…

Elle montre du doigt le fouet debout dans un coin… Oui, oui, j’ai bien compris, ce n’est pas parce que j’ai reçu une esclave que ce n’est plus Hani qui commande.

Vous êtes peut-être étonnés qu’on me demande de réécrire une histoire, à moi qui suis blonde et pas la plus futée du lot… Sauf que… j’ai une arme secrète… une petite muse !

Malik a demandé à Imelda des boissons pour eux aussi. Quand elle revient, il lui annonce le programme :

— Il faut qu’elle travaille tous les jours. C’est toi qui es responsable et tu sais qu’il y a ici des choses plus désagréables que d’agiter une palme.

— Oui Maître.

Puis il s’adresse à moi :

— Si tu travailles bien, tu peux circuler dans le camp, prendre des pony girls, aller nager, enfin ce que tu veux.

— Et je peux prendre mon esclave avec moi, Maître ?

— Oui, bien sûr… ou l’attacher ici. Je dois t’expliquer comment ça se passe pour les esclaves ?

— Oh, non, Maître, je suis, hélas, au courant et…

Il soupire :

— Travaille !

Je prends les feuilles.

— Le titre, c’est : Enlevée par les pirates barbaresques.

Je commence à lire, à traduire et à écrire en français, sauce Mia, la prose alambiquée du XVIIe siècle.

Il y a quelque chose que je dois savoir… Ils discutent ; alors, je lève le doigt comme à l’école… Hani m’aperçoit :

— Quoi, Mia ?

— … euh… pardon, Maîtresse, mais est-ce que je peux écrire au présent… parce qu’avec le participe passé… euh… j’ai du mal avec la concordance des temps, et…

— On s’en fout ! décrète Malik.

Il y a encore une chose que je veux demander, mais j’ose pas ! Hani sent que je la regarde :

— Quoi encore ?

— Je dois écrire à la première personne ?

— Oui.

— Donc, c’est comme si c’était mon histoire !

— OUI !

Bon, j’écrirai au présent. Point ! Et c’est moi qui serai l’héroïne…

CHAPITRE XXIV

UN CHÂTEAU EN IRLANDE

Irlande – Anno 1667

Je m’appelle Wilhelmina et je suis née en Irlande. Mon père est un seigneur qui possède un château et beaucoup de terres, dans le Connaught. Mes parents ne se sont jamais beaucoup occupés de moi. La plupart du temps, ils sont à la Cour ou à diverses occupations. Ah oui, on utilise le diminutif de mon prénom, Mina, enfin seulement mes parents ou ma proche famille. Des gouvernantes se sont succédé auprès de moi, dès ma naissance. Depuis trois mois, il s’agit de Mme Murphy, que j’ai baptisée Murph. Elle est chargée de veiller à ce que j’aie tout ce que je désire.

Mes parents me demandent de temps en temps si je suis satisfaite de Murphy. Et, oui, je suis satisfaite. Elle fait tout ce que je veux. Elle a compris que c’était la condition pour garder son emploi. Par contre, elle est très sévère avec le personnel et particulièrement avec les servantes.

Mon père a droit de haute et basse justice, sur ses terres. Il ne manque jamais de faire fouetter les domestiques ou les paysans quand il le juge nécessaire. J’avais été très impressionnée de voir de très jeunes femmes déshabillées et fouettées en public. Pour une jeune fille, la honte d’avoir ses fesses dénudées me semblait une punition pire que le fouet. Il faut dire que je ne l’ai jamais reçu !

Les punitions corporelles se pratiquent à tous les niveaux.

Les professeurs, souvent des curés, punissent les élèves, depuis la réprimande jusqu’à la canne. Les maîtres fouettent les domestiques. Il existe une loi, qui s’appelle the rule of the thumb (la règle du pouce), qui autorise un mari à battre sa femme à condition que le bâton qu’il utilise soit d’un diamètre inférieur à un pouce1.

Petite, je me suis vite rendu compte que moi aussi, je pouvais punir à ma guise les servantes et les paysannes, soit parce qu’elles avaient commis une faute, soit parce que cela m’amusait. Murphy, ma gouvernante, est une experte dans ce domaine et a fortement encouragé mon penchant naturel. C’est une forte femme, et elle manie le fouet avec beaucoup d’habileté. Elle m’a expliqué que le fouet se manie de façon à faire le plus mal possible, sans blesser, de façon à pouvoir recommencer souvent, et à ne pas laisser de marques.

La Bible cautionne ses pratiques. Dans la lettre de Paul aux Hébreux, il est dit au verset 7 : « Car le Seigneur châtie celui qu’il aime, et il frappe de la verge tous ceux qu’il reconnaît pour ses fils. »

Plus jeune, j’ai fait part de mon goût pour punir les jeunes servantes à mon confesseur. Il m’a dit que c’était tout à fait normal, et que c’était la seule façon de faire travailler les servantes ou les paysannes, qui sont naturellement paresseuses. Rougissante, je lui ai avoué que je repensais à ces punitions et qu’il m’était arrivé de rêver à ça… et que c’était agréable… trop agréable. L’abbé, un homme d’un certain âge, ne comprenait pas bien pas ce que je voulais dire. Il m’a posé beaucoup de questions… nécessaires, pour me donner l’absolution. Je lui expliquai que voir relever les jupes d’une servante, pour dénuder ses fesses, puis de les voir rougir sous le fouet, ça me troublait.

Il me demanda :

— À part ça, vous n’avez pas de pensées impures mon enfant ?

— … euh… non… mon père.

— Vous aimez simplement les voir punies ?

— Oui, mon père.

— Alors, ce n’est pas grave. Ces filles du peuple sont généralement des dévergondées, et ce n’est que justice qu’elles soient punies. Il s’agit d’une innocente petite distraction.

Personnellement, je me conduis avec la retenue due à mon rang. Récemment, la seule chose que j’ai permise à celui qui va devenir mon fiancé, c’est de prendre ma main… et… de la porter à ses lèvres. Nous avions échappé un instant à notre chaperon.

Je me suis confessée le lendemain matin. L’abbé m’a grondée et m’a donné l’acte de contrition à réciter vingt fois à genoux. Je dois attendre d’être fiancée pour accepter ce genre de privauté. L’abbé m’a donné un bon conseil :

— Amusez-vous à punir vos servantes, mon enfant… mais ne faites pas de jeux de ce genre avant le mariage ! Dieu vous regarde !

Bon. J’obéis à mon confesseur, et quand il m’arrive d’avoir un semblant de pensée impure au sujet de Geoffrey, mon futur fiancé, je me défoule sur les servantes. Il y en a une vingtaine dans le château. J’aime aussi me promener sur nos terres, pour punir les jeunes paysannes.

De toute façon, c’est dans l’ordre des choses, et je ne suis pas cruelle, loin de là. J’ai même fait donner une dot à une jeune servante que j’aimais bien, afin qu’elle se marie avec l’un des palefreniers. Mais comme le dit Murph : il faut que les servantes sachent où est leur place.

Elle a peut-être des pensées moins pures que les miennes. Je sais qu’elle fait souvent coucher une servante dans sa chambre, pour se faire masser les pieds si elle a des crampes la nuit. Entrant dans sa chambre à l’improviste, j’ai plusieurs fois remarqué une servante installée dans son lit, sous les couvertures. J’ai fait semblant de ne rien voir.

Murph aime obliger une servante à se mettre nue pour vérifier qu’elle n’a rien volé… ou plus simplement, parce qu’on… se réjouit toutes les deux de la honte de la fille. Les raisons de donner le fouet à une servante ne manquent pas : l’insolence, la paresse, la maladresse, la maussaderie… Oserais-je ajouter : pour notre amusement ?

Tous les jours, on punit des servantes. Comme elles sont une bonne vingtaine, ça entraîne qu’elles reçoivent le fouet deux fois par semaine ; ce qui n’est pas excessif ! De cette façon, elles sont extrêmement attentives et obéissantes. J’aime ce pouvoir ! Cependant, comme je l’ai déjà dit, je suis une maîtresse accommodante. À part des gifles et le fouet de temps en temps, elles n’ont pas à se plaindre. Je sais que c’était pire chez leurs parents à la ferme !

Une bonne idée de Murph a été d’installer un pilori dans la salle de garde. Le climat n’étant pas clément, il était cruel de mettre des gens au pilori en hiver. Mes parents ont trouvé l’idée excellente, les soldats aussi. De cette façon, celle qui a été punie a le temps de réfléchir à sa faute. Pas plus tard que ce matin, j’ai été obligée de sévir. Une servante… euh… en vérité, je ne me souviens plus de ce qu’elle avait fait ou pas fait !

De son côté, Murph désirait punir une servante qui ne lui avait pas assez bien… massé les pieds.

Personnellement, je suis contre cette promiscuité. Je suis très pudique et je refuse que les servantes me voient nue quand je me lave ou quand je m’habille. Murph trouve ça incroyable, mais mon confesseur pense que j’ai raison.

Ce matin, je fais donc venir les deux coupables. Elles sont jeunes et jolies… les laides sont dans les champs. Murphy leur ordonne :

— À genoux ! La Maîtresse va décider qu’elle sera votre punition.

C’est à moi de décider… alors…

— Voici votre punition…

C’est un moment de grâce, j’ai tout pouvoir :

— Vous passerez la soirée au pilori du corps de garde de six heures ce soir à minuit et vous serez fouettée demain matin à onze heures.

— Très bien, princesse, m’approuve Murph, les yeux brillants.

Les servantes supplient… rampent à nos pieds.

— Au travail ! gronde Murph. Ou on double la punition.

Le soir, nous passons par la salle de garde. Les deux jeunes servantes sont là, penchées en avant, les poignets et le cou pris dans les orifices du pilori. On a relevé leurs jupes : leurs fesses sont nues. Les soldats ont bien le droit de s’amuser aussi. Comme il y a en deux qui… leur content fleurette, je détourne pudiquement le regard.

Le lendemain matin, je m’étire dans mon lit. Je suis de bonne humeur en pensant aux deux servantes qu’on va fouetter ce matin et qui ont dû passer une mauvaise nuit ! Les punitions se passent dans la salle de garde, et il y a toujours des spectateurs, des soldats, des domestiques…

Et puis, je me dis que ce sera plus amusant ce soir ! Les servantes nous attendent, en chemise, les pieds nus. J’annonce à Murph :

— On fera ça ce soir !

— Bien, princesse.

C’est amusant de différer une punition ! L’après-midi, nous avons des visites… c’est d’un ennui ! J’attends le soir pour me distraire. Enfin, ils s’en vont. Mes parents et les gens de la Cour ont leurs occupations… moi, je file dans la salle de garde. Les filles sont là, pieds nus et en chemise, comme ce matin.

Murph va les fouetter :

— Enlevez vos chemises !

Elles obéissent aussitôt. Leur peau est très blanche, elles tremblent de froid… de peur.

— Vous n’allez pas avoir froid longtemps, les prévient Murph, je vais vous réchauffer.

Avec l’aide de deux soldats, elle attache les filles, l’une contre l’autre, les bras tendus vers le haut de façon qu’elles se retrouvent en équilibre sur la pointe des pieds.

Murph fait claquer son fouet. À ce bruit, les filles poussent un cri… Elles se pressent l’une contre l’autre. La position les oblige à bouger, dans l’espoir vain de trouver un appui pour leurs pieds pointés. Leurs jambes se tendent pour essayer de diminuer la tension dans les épaules. Leurs fesses nues frémissent, blanches dans la lumière des bougies et des torches…

Murph commence d’un geste souple, mais plein de force et… de grâce. Elle déploie le fouet, qui décrit un cercle avant de venir claquer sur les fesses des filles. Elles poussent un cri aigu en contractant leurs fesses qui s’ornent d’une marque rouge. Murph attend quelques secondes, puis la lanière mord sauvagement le haut des cuisses… Ensuite, elle fouette le dos de la nuque jusqu’au sommet des fesses, puis les jambes et les mollets… Les filles agitent leurs jambes, ce qui ne fait qu’accroître la douleur dans les épaules…

Murph envoie un méchant coup de fouet qui s’enroule autour des mollets des filles. En poussant des cris aigus, elles lèvent leurs jambes… immédiatement, Murphy envoie le fouet de bas en haut entre les jambes des filles, les lanières claquent sur leur… enfin, vous voyez ce que je veux dire ! Je détourne pudiquement le regard. Il y a des rires et des bravos venant des spectateurs…

Je lui enjoins :

— Encore quelques coups sur leurs fesses, Murph.

C’est vrai, quoi, il faut rester correct ! Et puis… le bruit du fouet claquant sur des fesses charnues mêlé aux plaintes aiguës des filles, cela fait une musique si agréable… Les victimes se poussent en avant, comme pour diminuer l’ampleur de leurs croupes… tâche impossible ! Elles sont toutes les deux dotées d’authentiques « callipyges ». Oui, on nourrit bien nos domestiques.

Les meilleures choses ont une fin… enfin, je veux dire pour les spectateurs ! On arrête la punition. Les filles continuent à crier… ça devient franchement pénible !

Murph leur lance :

— Vous voulez une bonne raison de crier…

Non ! Elles ne veulent pas ! On entend plus que des gémissements étouffés… Murphy et l’intendant les détachent. Elles viennent rapidement et péniblement se mettre à genoux devant moi… C’est le moment du repentir et des bonnes résolutions ; ça donne à peu près ceci :

— Pardon, Maîtresse, on ne sera plus paresseuses ou insolentes…

Je leur abandonne mes mains qu’elles couvrent de baisers et de pleurs… C’est dégoûtant, mais… grisant ! Je leur pose une question :

— Ce sera suffisant comme punition ?

Alors là, c’est un concert de supplications… abjectes… mmmmhhhh… Je fais signe à Murph que j’en ai fini. Elle leur ordonne :

— Reprenez le travail !

Les filles n’en demandent pas plus. Elles enfilent leur chemise et quittent le corps de garde. Je me sens… comment dire… troublée, mais aussi apaisée. Murphy m’annonce :

— Pour demain… il y a une nouvelle servante qui…

Et là, oui… d’un coup… là, tout bascule !

On entend des cris, des coups de feu. Des hommes en armes pénètrent dans le corps de garde… Ils sont très bruns de peau avec des barbes noires. Ils brandissent des pistolets et de grands sabres recourbés

J’entends crier :

— Au secours, les pirates barbaresques !

Oooh non…

1 Rule of the thumb : authentique.

CHAPITRE XXV

PIRATES BARBARESQUES

Irlande – Anno 1867

Et puis, c’est le chaos, la fin du monde… Nos soldats se rendent ou sont tués… On essaye de se réfugier dans la tour du château… Des hommes nous rattrapent. On a beau crier, supplier, ça les fait rire ! Un homme me prend sur son épaule, plaque sa main sur mes fesses, m’emmène…

Dans la cour du château, on est toutes regroupées : moi, la princesse, les filles et les femmes des nobles, et puis des servantes, des paysannes… Je crie :

— Mon père est le seigneur, il paiera pour que vous ne m’emmeniez pas !

Un homme brun et barbu me fait un grand sourire :

— Ton père t’a vendue, princesse !

— C’est pas vrai, vous mentez, vous êtes…

Paf ! Il me donne une gifle qui claque sur ma joue ! Je pousse un cri, ça fait vraiment mal ! Dieu sait que j’en ai donné des gifles aux servantes, mais c’est la première fois que j’en reçois une ! L’homme poursuit :

— Sois polie, sinon tu vas recevoir la fessée !

Il est fou !

— Ton père nous a donné de l’or et les plus belles femmes… pour avoir la vie sauve, et pour qu’on ne mette pas le feu au château !

IL MENT ! Mais je ne le dis pas, j’ai la joue brûlante et douloureuse.

Ils nous mettent un collier de fer autour du cou. Ensuite, on est toutes attachées l’une à l’autre par une chaîne. Sur trois rangées, on se dirige vers le port. La seule lumière vient de la lune, on trébuche… Des pirates sortent des maisons avec des objets de valeur… avec des femmes qui hurlent ! On entend crier les pillards :

— Embarquez sur les bateaux…

Je regarde vers le ciel. Oh, mon Dieu, pourquoi nous ? Et même, surtout, pourquoi moi ? Des fouets claquent… on doit courir péniblement jusqu’aux quais. Je distingue des silhouettes de bateaux dans la pénombre. On nous fait monter sur une passerelle, et on se retrouve dans le noir, dans un endroit humide et puant : sans doute, la cale. Des filles poussent des cris. Il y en a d’autres qui pleurent. Moi, je fais les deux : je pleure et je pousse des cris !

Je suis la fille du seigneur de la région, et je me retrouve enchaînée… enfermée avec des servantes, des paysannes, des prostituées… On finit par s’asseoir, et pour avoir moins froid, je me colle contre ma voisine. Cette nuit-là, je dors à peine… Des filles gémissent toute la nuit, des bêtes nous courent dessus. Une fille hurle :

— Ce sont des rats !

On se met toutes à hurler ! Le jour est sûrement levé, mais dans la cale, il fait toujours aussi noir. Enfin, on ouvre une trappe, et des hommes distribuent du pain sec et de l’eau ! La fille contre laquelle je me suis collée pendant la nuit est une jeune paysanne. Elle ne me connaît pas. On parle dans le noir… Des filles savent ce qui nous attend : on a été enlevées par des pirates, et on va être vendues à Alger… On se lamente toutes…

Des heures plus tard, des hommes viennent nous chercher pour nous amener sur le pont… On est sales, on pue… On a toutes… pissé dans nos vêtements, même moi ! Quelle horreur de traiter des êtres humains de cette manière ! On est sur un très grand bateau. L’air me fait du bien. Des hommes nous enlèvent les colliers de fer et les chaînes.

Un homme commande :

— Déshabillez-vous !

Les filles autour de moi ôtent leur robe et leur chemise. Je fais la même chose… quelle honte ! Les larmes coulent sur mes joues. Je suis nue comme les servantes. Je me cache tant bien que mal en plaquant un bras sur mes seins, et une main sur… mon intimité. On doit se placer sur plusieurs rangées, les unes derrière les autres. Des hommes passent, nous regardent… Certains nous caressent les seins, les fesses…

Celui qui – à voir comme les autres s’écartent quand il arrive – doit être le capitaine s’exclame :

— Qui est la princesse ?

Je ne bouge pas… Je crois que j’ai plus de chances de pouvoir m’évader si on me prend pour une fille du peuple. Une des filles s’écrie :

— Elle est ici, capitaine !

Une de mes servantes ! Les filles s’écartent de moi… Le capitaine me prend par un bras, et en même temps, il me donne une violente claque sur les fesses :

— Aaaaaïïïïeeee !

— Et alors, tu as oublié qui tu es ?

Je pleurniche :

— Pardon capitaine, je… je n’avais pas compris !

Je reçois une nouvelle claque… je crie à nouveau, ça fait vraiment mal. Il me traite de menteuse ! Les hommes rigolent :

— Donnez-lui la fessée, capitaine !

Un autre :

— Elle a un cul de paysanne pour une princesse !

— On la fessera plus tard ! promet le capitaine.

Puis à moi :

— Tu es pucelle ?

Comment il sait ça, lui ? Je réponds :

— … oui…

Il me donne une bonne claque sur l’arrière de la tête ! Sale brute ! Je dis bien haut :

— Oui, capitaine !

— Bon, tu vas te mettre là.

Il me désigne un endroit près du mât. Il ajoute :

— Les autres pucelles aussi.

J’y vais avec deux filles de commerçants et trois jeunes paysannes. On est cinq en tout… sur une trentaine de filles. Le capitaine s’adresse à quelqu’un :

— C’est tout, à ton avis ?

Et alors… je vois arriver quelqu’un que je connais… très bien. Murph ! Je lui demande :

— Murphy, tu viens me chercher ?

Elle pouffe de rire, le capitaine aussi. Il la prend par la taille, l’embrasse… Alors, ça…

Et là… j’entends :

— Mia ! MIAA !

Je sursaute, j’arrête d’écrire. J’étais prise par mon histoire. Je ne suis pas sur un bateau… mais sur le toit d’une maison, sous une tente blanche. Je réponds :

— Oui Maître ?

— Montre.

Je lui tends les feuilles que je viens d’écrire. Il y en a plusieurs, je n’ai pas vu le temps passer. Je me rends compte qu’Hani n’est plus là ! Malik prend les feuilles, commence à lire. Je suis debout devant lui, je scrute son visage, guettant le moindre signe d’intérêt… En vain… Je sens les papillons du stress m’envahir… certains s’aventurent dans mon bas-ventre, et j’aime pas bien ! À quoi t’attendais-tu, petite conne… tu écris comme une petite truie qui a trempé sa queue dans l’encrier… euh… c’est une image… et peut-être pas valorisante !

Et puis, au début, c’est imperceptible… je crois voir un sourire, mais aussi peu visible que l’amour d’une belle-mère – je parle en connaissance de cause ! Et puis, il sourit franchement… Ppppfff…. Ouf ! Les papillons s’envolent en râlant. Il proclame :

— Ça me plaît !

Et alors, devinez quoi ? Je pleure… de soulagement ! Il m’observe, interloqué :

— Tu pleures tout le temps, toi !

— C’est de joie, Maître !

Je viens devant lui, je constate qu’il aime vraiment : il bande ! Beau tempérament, parce que bon, ma petite histoire, elle n’est quand même pas hyperbandante… Si ? Ah bon, vous aussi ? Il bande… un peu, mais quand même, quel beau compliment… Il lève les yeux du texte, me fixe :

— Tu peux constater que ça me plaît ?

Je pose la main sur son poireau :

— Oui Maître, c’est vraiment gentil.

— Ne te remets pas à pleurer, hein ? Tiens, suce-moi pendant que je termine !

Alors là, avec plaisir… Les hommes qui aiment ce que j’écris, je suis toute prête à les sucer ! Malik me plaît, il est costaud et… décidé. J’aime les hommes qui décident pour moi… Son braque à moitié en érection repose sur une de ses cuisses. Il a des poils très noirs, sur le ventre, le torse, les cuisses… enfin, il a des poils, quoi ! Je prends son dard en bouche… Il est assez mouillé, et il a le goût d’un membre d’homme décidé ! Une fellation, vous savez bien ce que c’est. Si ça se trouve, vous êtes à votre bureau, et vous me lisez pendant qu’une secrétaire, sur laquelle vous avez un dossier compromettant, vous suce. Ou vous avez fait venir une pute. Ou alors votre femme est sous le bureau de votre patron.

J’essaye, bien sûr, de faire la meilleure fellation du monde… si je pouvais séduire Malik, et qu’il m’emmène en vacances… Ce ne sera pas pour aujourd’hui, car il ne daigne même pas jouir dans ma bouche, au contraire, il sort de ma bouche ! Il regarde sa montre sur la table :

— Je dois y aller, continue d’écrire, Mia… c’est bien.

Je lui fais remarquer :

— Vous n’avez pas joui, Maître…

— Prochaine fois…

Il part en se marrant… Je suis seule… avec mon esclave… Et elle a beaucoup de chance, c’est quand même grâce à moi si elle n’est plus air conditioning girl ! Je décide de ne pas trop la punir si elle obéit bien. Je vais vérifier, je lui ordonne :

— Viens te mettre à genoux devant moi…

Elle obéit immédiatement et elle soigne sa position : dos droit, reins cambrés, poignets croisés dans le dos, yeux baissés… Une vraie Barbie esclave.

— Je vais te dire comment je vois les choses, Imelda.

Elle relève la tête, me regarde droit dans les yeux…

Eh ! Ce n’est pas ce que doit faire une esclave, sauf si on le lui ordonne. Je prends ma voix de Maîtresse :

— Tu as intérêt à m’obéir au doigt et à l’œil, sinon gare à tes fesses ! Compris !

Elle sourit ! Un grand sourire… insolent ! Elle est devenue folle ou quoi ? Putain ! Elle va le payer :

— Toi, tu vas voir… Le chef a dit que…

Elle m’imite en prenant une voix de petite fille :

— Le sèffe a dit que…

Là, je me mets en colère :

— Tu vas voir, sale garce, je vais…

… euh… je réfléchis… Elle se lève, bâille, s’étire… Qu’est-ce que je dois faire ? C’est la première fois que je reçois une esclave… c’est donc la première fois que je suis aux prises avec une révolte d’esclave.

Elle me dit :

— Lève-toi…

— Mais… mais…

Je ne sais pas quoi dire. Je me lève. Elle me prend par la taille, me colle contre elle. Aah, elle a changé, « mon » esclave ! Ses yeux sont durs, et elle affiche un méchant sourire. Comme elle est plus grande que moi, je dois lever la tête pour la regarder. Elle énonce :

— Il n’y a qu’une maîtresse, ici, moi !

Son haleine sent un petit peu l’acétone. C’est parce qu’on ne lui a pas donné assez à manger. Je connais ça ! Son bras autour de ma taille est dur comme de l’acier… enfin, c’est l’impression que j’ai… Je baisse les yeux… Hani avait raison ! Elle me menace :

— Tu vas m’obéir… ou c’est le fouet !

— Mais vous ne pouvez pas !

Je ne la tutoie déjà plus. Elle me lâche ; elle va le chercher, le fouet. Je suis décidée à le lui arracher des mains, à lui donner une bonne correction… Ou alors je me mets à genoux, les larmes aux yeux ! Elle s’assied sur le divan, le fouet à la main. Elle croise les jambes, tend la plante de son pied vers moi… Je l’observe, et comme d’habitude, je me soumets. Je ne suis pas une forteresse qui résiste courageusement aux envahisseurs, je suis un minable petit château qui lèche lâchement les pieds des envahisseurs.

Bravo, Mia ! S’il y a une chose que tu fais remarquablement bien, c’est te dévaloriser ! Imelda n’a pas besoin de me dire ce que je dois faire. Je me mets à genoux, j’approche la bouche de son pied… J’embrasse, je lèche ses orteils… Ils sont vraiment sales. La poussière s’est collée à sa sueur.

Elle, elle apprécie :

— Lèche bien, Mia. Ça fait trois jours que j’agitais cette palme de merde, sans pouvoir me laver. Ça se voit… je veux dire ça se sent ?

— Oui Maîtresse.

— Il paraît que tes deux principales qualités c’est d’être très obéissante et d’avoir la langue agile.

Difficile de ne pas être d’accord : je suce les orteils sales de celle qui aurait dû être mon esclave ! Bravo Mia ! Elle me tend l’autre pied.

Quand ils sont propres, elle me repousse :

— Apporte-moi à manger et à boire !

Je vais vite chercher des sandwichs, des biscuits, des Cocas, une assiette, des couverts, un verre… J’installe tout devant elle. Elle me montre le sol près d’elle :

— Là !

Je m’agenouille. Je la regarde manger. Je salive… j’ai faim… Elle m’encourage :

— Si tu as faim, demande !

Aah… bon !

— J’ai faim, Maîtresse, vous voulez bien me donner à manger, s’il vous plaît ?

— Mieux que ça…

Je fais la belle, les deux bras fléchis :

— Je vous prie humblement, Maîtresse, de me donner vos restes.

Oui, je fais fort… mais j’ai faim et soif, et puis, ici, c’est « Mia sans dessous », c’est pas « Mia la guerrière » ! Elle jette des bouts de sandwich par terre, et me jette, à moi :

— Sans les mains !

Bah… c’est pas la première fois que je mange comme ça… Quand j’ai fini, j’embrasse son genou, et je quémande :

— Encore, Maîtresse, s’il vous plaît.

Elle lance un sandwich entier par terre. Là, c’est plus compliqué ! Je le prends en bouche, le déchiquette avec mes dents ! Elle glousse :

— Une vraie chienne !

Puis, elle ajoute :

— Ils ont dit que tu étais soumise, mais je ne pensais pas à ce point !

Marrant de la part d’une fille qui agitait une palme il n’y a pas une heure. Elle doit se douter que je pense à ça, car elle explique :

— J’avais mérité cette punition !

Bien sûr, elle, c’était une punition méritée ! Quand j’ai terminé mon sandwich, je demande à boire :

— J’ai soif, Maîtresse !

— Mieux que ça !

Ppppfff, elle ne s’en lasse pas ! Alors, je joins mes mains comme si je priais :

— Je vous en prie, Maîtresse !

Elle me donne le fond de sa bouteille, et puis une autre, pleine. D’accord, j’obéis… servilement, mais je fais de la résistance… enfin, façon Mia : je fais discrètement la gueule ! Quand elle a fini son repas… et moi aussi, elle décrète :

— Maintenant, tu écris !

— Oui Maîtresse.

— Et je t’interdis de quitter cette chaise, compris ?

— Oui Maîtresse, mais si je dois faire pipi ?

— Tu serres les cuisses !

Elle s’allonge sur le divan, s’endort… elle a eu trois jours très fatigants.

CHAPITRE XXVI

MURPHY

Océan Atlantique – 1867

C’est Murph ! Elle est habillée… et elle semble au mieux avec les pirates… Alors, elle va me faire libérer ? Comme elle ne me regarde pas, je l’appelle :

— Eh, Murph !

Elle se tourne vers moi :

— Ce n’est plus Murph, c’est Maîtresse !

Je bredouille :

— … mais… pourquoi… tu… vous…

— Tu parleras quand je te donnerai l’autorisation. Compris ?

Je baisse la tête :

— Oui… Maîtresse.

D’abord, les pirates… puis Murph… bientôt, ça va être Satan en personne qui va apparaître pour me tourmenter ! C’est un cauchemar ? Hélas non ! On est six pucelles… Tout le monde nous regarde ! Un flibustier vient nous attacher une bande de tissu rose autour de la taille.

Le capitaine avertit ses hommes :

— Interdiction de baiser les pucelles… celui qui le fait, on lui coupera les couilles… et on les lui fera bouffer !

Voilà qui semble dissuasif ! L’un des marins interroge le patron :

— On peut se faire sucer, capitaine ?

— Dans sa bouche, vous pouvez.

Quelle horreur ! Toutes ces émotions plus l’idée que ces boucaniers vont enfoncer leur poireau dégoûtant dans ma bouche, je me sens mal… La tête me tourne, et je fais un… malaise…

Splaaach ! Je reviens à moi brutalement ! J’ai reçu un seau d’eau glacée dans la figure. Je tousse, je crache, c’est de l’eau de mer… Le capitaine se penche vers moi :

— Alors, princesse, on fait des manières ?

Je m’accroche à lui :

— Mon père est riche, Monsieur… il vous donnera une…

Il me coupe :

— Tu es une emmerdeuse, toi ! Tu vas avoir dix coups de fouet ! Tu verras, ça va t’empêcher de t’évanouir !

Quoi ? Le fouet ! À moi ? Je lui affirme effrontément :

— J’ai pas fait semblant, je vous le jure !

— Dix de plus, pour avoir parlé sans autorisation. Tu as encore quelque chose à dire ?

Je fais vigoureusement « non » de la tête ! Vingt coups de fouet ! Un murmure de satisfaction court parmi les filles, et des cris de joie montent poussés par l’équipage. Deux marins me prennent par les bras, m’attachent, face contre le mât, bras levés. Je suis toute nue devant cette racaille et ces filles, dont certaines étaient mes servantes ! Je me souviens des cris des filles que je faisais fouetter… Je trouvais ça très amusant de les entendre appeler leur mère… supplier… promettre tout ce qu’on voulait…

Un fouet siffle dans l’air… « sssswwwwwitch ! » Je ressens une vive brûlure en travers des fesses d’une hanche à l’autre ! Je pousse un cri aigu :

— Aaaïïïïeeeeeeee ! Pitié, capitaine, ça fait trop mal !

Il me réplique :

— C’est le but ! Mais comme tu as parlé, celui-là ne compte pas. Tu as juste le droit de crier !

Ooooh non ! J’entends le sifflement du fouet, puis « sssswwwwwitch !  » Il a mordu à belles dents la base de mes fesses !

— Aaaïïïïeeeeeeee !

Je m’aplatis contre le mât ! Je crie déjà quand j’entends le sifflement du fouet, mais le pirate qui le manie s’amuse à le faire claquer dans le vide, avant de l’abattre en plein sur mes fesses.

Rires des corsaires ! Vingt et une fois encore, le fouet cingle mes fesses et mes cuisses… La douleur est insupportable… je me tords contre le mât !

Enfin, l’homme s’arrête. Le capitaine me questionne :

— Tu as compris la leçon, princesse ?

— Ouiiiii, capitaine… J’ai compris la leçon !

Je sanglote contre mon mât ! Depuis le haut des fesses jusqu’à la pliure des genoux, j’ai l’impression que ma peau est en feu !

— Laissez-la attachée au mât à titre d’exemple ! fait le capitaine.

Et il ajoute pour les filles :

— Si vous n’obéissez pas, vous serez fouettées comme la princesse ! Compris ?

On entend :

— Oui… Yes… Ja…

Elles ont toutes compris !

Je reste attachée au mât… Les marins viennent me voir… touchent mes fesses, tirent mes cheveux vers l’arrière pour découvrir mon visage plein de larmes… Il y en a un qui me balance :

— Pas une seule blessure, on pourra recommencer très vite !

Je suis en enfer ! Tout se passe comme dans un rêve, un très, très mauvais rêve ! Je reste là interminablement, sans boire et sans manger…

Le soir, on me détache… et on m’enchaîne à nouveau dans la cale. J’ai terriblement mal aux fesses et à l’arrière des cuisses. J’ai aussi soif et faim, surtout soif. Nous ne sommes plus que quatre dans la cale. Ce ne sont pas d’anciennes servantes du château, heureusement ! Un pirate vient nous donner du pain sec et une cruche d’eau… On mange dans le noir, et puis, épuisée, je sombre dans un sommeil peuplé de cauchemars, mais la réalité est pire !

Le lendemain matin, des marins viennent nous détacher ; ils nous font monter sur le pont. Il y a des filles, un peu partout, occupées à nettoyer. Quelques pirates font régner l’ordre à coups de fouet. On entend crier et supplier… La plupart des filles sont nues, quelques-unes ont une chemise. On n’a plus de chaîne, mais toujours un collier de fer autour du cou.

Un forban nous interpelle :

— Vous êtes décidées à obéir à tous les ordres, ou vous préférez être fouettées et retourner dans la cale ?

On répond toutes les quatre :

— On obéit…

Le boucanier crie :

— Qui a encore besoin de filles ?

Deux pirates viennent voir. L’un d’eux me choisit, mais le boucanier met le holà :

— Pas elle !

J’attends, nue dans le vent froid… Au bout d’un moment… Murph arrive. Elle est habillée, elle me prend en main tout de suite :

— À genoux devant ta Maîtresse !

Le fouet… rien de mieux pour rendre obéissant. Je me mets immédiatement à genoux. Elle vient se placer tout contre moi. J’ai le visage contre son gros ventre et sa… son… intimité… Elle exige :

— Regarde-moi !

Je dois complètement lever la tête pour la regarder.

— Tu vas être ma servante !

Je voudrais dire :

— Vous êtes folle…

Mais je me tais. C’est une erreur ! Elle se recule… m’envoie une bonne gifle sur la joue :

— On dit : « Oui Maîtresse ! »

Je frotte ma joue en pleurnichant :

— Oui Maîtresse.

— Tu verras, je suis une bonne maîtresse. Bien sûr, je te fouetterai pour que tu n’oublies pas où est ta place, mais c’est normal de fouetter une servante, hein ?

— Oui Maîtresse.

Elle ajoute :

— Tu vas avoir le grand honneur d’embrasser le cul de ta Maîtresse !

Sur ce, elle soulève son ample jupe, dévoilant de lourdes fesses blanches :

— Montre ta soumission à tout le monde !

Je m’approche du gros cul… lentement ! J’entends des rires autour de nous. Une voix d’homme ameute la compagnie :

— Venez voir la princesse !

Murph prend ses maousses fesses à pleines mains… elle les écarte… À ce moment-là, un mec pousse ma tête… je me retrouve le visage entre les fesses. Je me débats, mais il pousse sur ma tête ! Pouahh ! Murph se tortille contre mon visage en gloussant :

— Dans peu de temps, tu vas l’aimer, mon cul, princesse !

Ça ou le fouet ? Je préfère ça ! Je ne me débats plus, je lèche ! Elle n’est pas propre ! Je savais qu’elle n’avait pas beaucoup d’hygiène, mais c’était l’affaire des servantes ! Maintenant, j’ai son odeur et son goût dans le nez et dans la bouche ! Elle me prévient :

— J’espère que ça te plaît… Parce que j’aime me faire lécher le trou du cul… et je ne suis pas la seule !

J’entends rire des marins :

— Ouais, tu vas avoir du travail, princesse !

Ce n’est pas le fouet qui marque le début de mon affreuse nouvelle vie, c’est ce moment où j’embrasse le trou du cul de celle qui était ma gouvernante sous les rires et les quolibets !

Murphy me confie à un des pirates :

— Tu veux bien la laver, elle pue !

Décidément, elle est le chef, ici !

Le gars, ça lui plaît ! Il me prend par le bras :

— Allez, viens, on va te la briquer, ta chatte de pucelle !

Il appelle une esclave nue qui frotte le pont avec une brosse :

— Toi, viens ici avec ton seau d’eau…

Il me renverse le seau d’eau de mer sur la tête ! Je crie, me mets à trembler. L’eau de mer bien froide, ça réveille !

— On va te réchauffer ! fait le pirate.

Il se met à me… récurer avec la brosse pour nettoyer le pont.

Je crie :

— Aaaaaïïïeee ! Ça fait maaal… aaaïïeee !

— Ta gueule !

Ma peau devient toute rouge. Quand il frotte mes fesses encore très douloureuses d’avoir été fouettées, je crie sans arrêt ! Il me menace :

— Ou tu la fermes ou je demande à Murph de te fouetter !

Je geins… en silence… Quand il a fini de me brosser, je ressemble à un homard… cuit. Il me rince avec de l’eau de mer. C’est toujours aussi froid, mais ça diminue la sensation de brûlure causée par la brosse. Le forban me prend par le collier, me reconduit à la porte des appartements du capitaine. Il toque, Murph vient ouvrir. Je suis nue, rouge, et je claque des dents.

— Merci, dit Murphy.

On va dans les quartiers du capitaine. Une grande pièce est aménagée à l’arrière du bateau. C’est le seul endroit garni de fenêtres. Ici, elles surplombent la mer. Il y a aussi les chambres des officiers… ou leurs équivalents chez les pirates. Murph me fait passer une simple tunique blanche, que je dois nouer autour de la taille avec une bande d’étoffe rose. De cette façon, tout le monde saura que je suis encore pucelle. Ensuite, Murph s’assied sur le lit pour exiger :

— Allez, à genoux !

J’obéis… Elle me caresse le visage :

— Tu sais que j’ai souvent pensé à ce moment où tu deviendrais ma servante ?

Aaah bon ?

— Quand je me faisais lécher par une servante, j’imaginais que c’était toi, après une petite de séance de fouet !

Pouaah ! Elle est folle !

— J’ai imaginé plusieurs stratagèmes, et puis tu vois, j’ai pensé aux pirates barbaresques. Le capitaine a été emballé par l’idée de prendre le château… avec les plus belles femmes. Satan ne va pas apparaître : il est là, devant moi, ayant pris l’apparence d’une grosse femme !

J’articule :

— Alors, c’est vous qui…

PAF ! Elle me délivre une gifle, qui me fait voir des étoiles ! Elle gronde :

— Je t’ai donné l’autorisation de parler ?

— Non, mais…

PAAFFF ! À nouveau, je prends une gifle sur l’autre joue ! Elle aboie :

— On dit « Maîtresse » !

Je frotte mes joues :

— Pardon Maîtresse.

Elle reprend :

— Tu vas me servir de servante le jour… et la nuit. Je suis sûr que ça va te plaire.

NNNOOOONNN !

— Oui Maîtresse.

— Bien… Il faudra servir à table, mais tu as eu du personnel, et tu sais comment on doit faire…. La nuit, tu vas avoir une tâche plus valorisante…

Elle pouffe de rire :

— Tu vas être responsable de mon pot de chambre. C’est une mission délicate. Les servantes au château, je les fouettais quand elles manquaient d’enthousiasme… Enfin, non, je les fouettais de toute façon. Dorénavant, tu n’es plus ni princesse, ni Mademoiselle, ni Mina… tu es l’esclave de Madame Murphy ! Tu as bien compris ?

— Oui Maîtresse.

— Dis-le !

— Je suis l’esclave de Madame Murphy, Maîtresse !

Elle me donne ensuite une série de corvées à faire. Le soir, je vais chercher le repas aux cuisines avec une jolie captive vêtue de blanc comme moi. Le capitaine et ses… officiers – si on dit ça comme ça chez les pirates – s’installent avec les captives qu’ils ont choisies… Ouch ! L’une d’elles a été ma servante ! Elle m’adresse un grand sourire… Elle s’appelle Orlane. Je l’ai fait fouetter quelquefois… sans beaucoup de raison, si ce n’est que… j’aimais ça !

Elle me ricane au nez :

— Mais qui voilà ? La garce de princesse qui prenait tant de plaisir à faire fouetter ses servantes.

Les hommes m’observent en riant aux éclats. Orlane ajoute :

— C’est amusant comme situation, non ?

Je réponds :

— … non… oui… Maîtresse…

Un des officiers a choisi Orlane ; les deux autres ont de très jolies filles à leurs côtés. Elles arborent de jolies robes décolletées. L’autre servante et moi, on a juste une courte tunique en lin blanc, comme les esclaves romaines… On sert les gens autour de la table. Je sais de quel côté il faut se tenir… Quel est le verre pour l’eau, le vin… Je fais le service mécaniquement, comme dans un mauvais rêve… Le contraste est tellement violent entre princesse au château et servante ou plutôt esclave de pirates !

Les hommes passent leurs mains sous ma tunique, me caressent les fesses. Les filles qui les accompagnent se foutent de moi… Je dois ramasser ce qu’elles laissent tomber par terre. Normal…

Quand ils ont fini de manger, on débarrasse la table. Dans la cuisine, des filles s’activent à laver la vaisselle. On retourne se mettre au service du capitaine et de ses invités…

Murph m’examine… avec gourmandise, comme si j’étais une truffe au chocolat qu’elle se réjouit de gober bientôt ! Je ne veux pas faire la truffe ! Je ne veux pas que Murph me gobe ! Je veux rentrer chez mmooooiiiii !

En fin de repas, comme les choses ont tendance à… dégénérer, c’est-à-dire que les filles sucent les hommes sous la table, ou se font prendre sur la table… le capitaine me notifie :

— Toi, la ficelle rose, file à la cuisine !

Je vais aider… appréhendant le moment où je vais être à la… merci de Murph ! Tard dans la soirée, elle vient me chercher. On va dans sa chambre. Esclave de Murphy ! Y a-t-il moyen de tomber plus bas ? Mina paie pour l’attitude de tous les nobles d’Irlande vis-à-vis de leurs servantes !

Elle me balance à la figure :

— Rappelle-moi ta fonction de nuit !

— … euh… responsable de votre pot de chambre, Maîtresse.

Elle sourit :

— Bien… Tu sais qu’il y avait des servantes qui rechignaient, trouvant cette fonction dégradante. Toi, ça te plaît ?

Je réponds vite :

— Oui, ça me plaît, Maîtresse !

— Je veux une réponse détaillée…

Elle me montre un fouet posé sur un coffre. Tout plutôt que le fouet !

— Oui Maîtresse, ça me plaît de tenir votre pot de chambre pendant que vous faites vos besoins !

Même ça, ce n’est pas suffisant :

— … et me lécher la chatte quand j’ai pissé… et le cul quand j’ai chié !

— Oui Maîtresse. C’est un très grand honneur de pouvoir lécher votre chatte et votre cul.

Voilà, elle est contente !

Elle décrète :

— Dans ce cas, déshabille-toi… je vais t’expliquer ton travail, et puis on fait un essai. Je dois pisser comme une vache !

Elle me montre la position : assise par terre, je dois lui tenir le pot de chambre, le menton sur le rebord. Alors, elle me tourne le dos, relève sa jupe et… frotte ses grosses fesses sur mon visage… elle s’assied sur le pot. Ouch ! Elle sent très fort et elle est lourde. Je dois faire un gros effort. Elle pisse dru… oui, comme une vache… Quand elle a fini, elle se relève… et elle colle sa chatte mouillée contre mon visage :

— Essuie-moi bien !

Dans mon nouveau monde, c’est normal : je lèche des gouttes de pisse sur la vulve malodorante d’une grosse vache… et ce ne sera qu’un début ! Je lèche soigneusement la moule poilue… à tout prendre, je préfère ça au fouet.

— Tu y prends goût, princesse ? s’enquiert Murph en gloussant.

— J’essaie de vous satisfaire, Maîtresse.

— Tu as surtout peur du fouet !

— Oui Maîtresse.

— Bon, repose le pot de chambre ! Quand je devrai pisser durant la nuit, tu connais la position…

Je geins :

— Maîtresse, je dois aussi faire pipi.

— D’abord, tu me lèches… ensuite, tu pisses.

Encore !

Bien sûr, je savais que c’était ce qu’elle faisait faire aux servantes, la nuit… La pièce est éclairée par quelques bougies allumées. Murph s’allonge sur le lit. Ses seins s’étalent… débordent sur ses flancs.

— Allez, princesse, au boulot… et fais ça bien !

Je me glisse entre ses cuisses. Elle relève une jambe, pose le pied sur mon dos nu. Je me retrouve le nez dans son vagin… L’odeur est suffocante ! Et le goût, pire… J’avais déjà remarqué, au château, qu’elle n’avait pas beaucoup d’hygiène, mais ça m’était égal…

Je murmure :

— Je n’ai jamais fait ça, Maîtresse.

Elle me répond :

— Eh bien, tu as intérêt à apprendre vite, parce que tu vas me lécher la chatte tous les jours !

Elle écarte ses grandes lèvres… place le bout de son index au-dessus de son clitoris :

— Lèche bien là !

Son « bouton de joie » est tout rouge et gonflé. Autour, je remarque des petits amas blanchâtres qui sentent fort ! Y a-t-il pire besogne ? Peut-être… lécher la bite du diable ! Murph me gratifie d’une claque sur la tête :

— Il va falloir t’habituer à faire ça souvent !

D’accord, je lèche… Elle aime :

— Mmmhhh… tes lèvres sont douces, petite salope… tu suces mieux qu’une servante…

Je lèche, je suce… interminablement ! J’en ai mal aux mâchoires. Mon visage va sentir sa chatte jusquà la fin des temps ! Enfin, elle se cambre en poussant des grognements ! Elle plaque en force mon visage contre sa grosse moule béante… et jouit !

Pppfffff…

Elle me caresse la tête :

— Tu es une bonne petite lécheuse. Allez, viens dans le lit, princesse !

Elle me colle contre elle. Mes petits seins contre son opulente poitrine, sa bouche contre la mienne. Tout mon corps collé à sa chair moite ! Je me demande si je n’étais pas mieux dans la cale ! Je rêve… le château… les bois aux alentours. Je suis réveillée en sursaut par Murph, qui me pousse et qui gueule :

— Le pot !

C’est le matin, je me dépêche de le prendre et de me mettre dans la position… Elle relève sa chemise en me tournant le dos, s’assied sur le pot ! Elle pisse. Hélas, ce n’est pas tout ! Elle dit :

— Bouge pas, j’ai une méchante envie de chier !

Ben voyons ! Elle pousse en gémissant, puis arrivent quelques bruits accompagnés d’une odeur très « malodorante ». Enfin, elle fait :

— Aaaaahhhhhh !

Elle vide son intestin dans le pot que je tiens entre mes bras ! Pauvres servantes qui devaient subir ça ! Je ne savais pas, moi ! Ou alors si, mais je m’en foutais. Quand elle a fini, elle se redresse :

— Lèche !

J’obéis… Bèrke ! Quel goût horrible ! J’ai un haut-le-cœur !

— Si tu vomis, c’est le fouet ! m’avertit Murph.

— Non Maîtresse, je ne vomis pas, c’est juste le mal de mer !

Je suce, j’avale… J’aurai ce goût dans la bouche pour des heures… pour toujours !

— Ça te plaît, princesse ?

— … euh… pas vraiment, Maîtresse !

— Dommage pour toi, car je chie tous les jours !

CHAPITRE XXVII

POULAINE

On s’habille… moi, je passe la courte tunique. Dans la pièce du capitaine, la servante est déjà occupée. Je vais avec elle chercher ce qu’il faut à la cuisine. Les officiers, et les captives qu’ils ont choisies viennent déjeuner. Un homme d’équipage demande à Murph :

— Alors, la princesse, elle a été sage ?

Murph fait un bruit avec la bouche :

— Elle obéit mollement, je crois qu’elle va avoir le fouet ce matin ou cet après-midi.

— Tu as raison, ça met tout le monde de bonne humeur.

Je la supplie :

— Non, Maîtresse, je vous en prie !

Ça fait rire les convives. La journée se passe en corvées diverses, dans les appartements du capitaine et dans la cuisine. Tout ça avec la perspective de me faire fouetter dès que Murph aura envie de s’amuser !

Pour moi, ces corvées, c’est humiliant, et pourtant, ce n’est pas pire que ma façon de traiter les servantes au château… Y compris le fouet, quelle que soit l’ardeur mise à faire le travail.

De plus, je m’attends à la vengeance des deux servantes que j’ai fait fouetter de temps en temps, enfin régulièrement, au château… Pour le seul motif qu’elles avaient de belles fesses, et que j’aimais les voir danser sous le fouet !

Bien sûr, elles ne se gênent pas pour me donner des ordres… ou pour me traiter de souillon ! Pour le moment, elles n’essayent pas de se substituer à Murph. Elles ont bien compris qu’il fallait attendre que Murph se lasse de moi.

Le lendemain matin, je suis de nouveau attachée au mât. Murph me prévient :

— Tu vas chanter comme un rossignol sous le fouet, Mina !

Murph fait une démonstration de sa science : le fouet trace des lignes parallèles sur mes fesses et mes cuisses. Elle a raison : je crie très aigu, et je fais le rossignol qui a mal et qui supplie ! Le fouet, les corvées humiliantes et les services intimes rendus à Murph toutes les nuits, c’est beaucoup, je ne pensais pas qu’il y aurait pire. Pauvre petit rossignol naïf !

Le lendemain soir, alors que je sers à la table du capitaine, Orla, une des deux servantes qui étaient au château, dont je crains la vengeance, fait une innocente remarque à Murph :

— Vous avez de la chance d’avoir une esclave pot de chambre… nous, on doit aller chier aux latrines de la poulaine, et c’est très sale.

L’autre servante – heureusement, il n’y en a que deux ici – renchérit :

— C’est vrai, on glisse dans la merde.

Le capitaine a l’air surpris :

— Aah… Je n’aime pas que mon bateau soit sale.

Putain ! Mieux vaut entendre ça qu’être sourd ! La suite est pire, Orla lui conseille :

— Si on mettait la princesse à la poulaine, elle prendrait l’air. Et puis vous seriez le seul capitaine à avoir une princesse pour nettoyer vos latrines !

Il part d’un gros rire :

— C’est vrai ça !

Il se tourne vers Murph :

— Choisis une autre fille !

Orla savoure sa vengeance :

— On pourrait l’attacher là, pour qu’elle s’occupe du nettoyage.

Le capitaine trouve que c’est une très bonne idée. Il dit à Orla, mon ancienne servante :

— Tu t’occupes de ça !

Murph s’en mêle :

— Tu l’attacheras là, tous les matins, et elle dormira dans la cale. Demande à Hassan de quoi l’attacher…

Mmmmhhh, c’est du miel qui coule dans les oreilles d’Orla – je voudrais qu’elle étouffe sous une tonne de miel…

Je la suis chez Wilson, un grand Black, maître d’équipage.

— Tiens voilà la princesse, fait-il, en nous voyant.

— Elle va s’occuper des poulaines, lui annonce Orla. Il faudrait l’attacher à la poulaine à une chaîne et me donner la clé.

Le Noir élargit un grand sourire :

— Une princesse pour nettoyer notre merde ! On est gâtés !

Tout ça pour quelques punitions quand on était au château ! On va à l’avant du bateau, la proue. Là, sur la partie qui surplombe la mer, on a installé un plancher de bois aux lattes écartées… Ce sont les latrines. Les matelots se soulagent là, tandis que les officiers ont des seaux en bois ou des pots de chambre en faïence. Une petite cloison d’un mètre de haut donne un semblant d’intimité… Je porte toujours la courte tunique qui m’arrive juste sous les fesses.

— Enlève-la ! m’enjoint Orla.

Brrrr ! Il fait froid. On navigue, vers le sud, et la température a augmenté, mais il y a beaucoup de vent, surtout à la proue du bateau. Quand je suis nue, elle m’intime :

— Mets-toi sur le bord, les fesses vers moi…

— J’ai rien fait, Maîtresse !

Elle m’adresse un grand sourire :

— En souvenir du bon vieux temps.

J’obéis et…. « ffffwwwwiiii ! », elle m’envoie un coup de fouet en travers des fesses, puis sur les cuisses, les mollets… Et puis elle recommence ! Je crie, je pleure, je supplie… J’essaie de parer les coups en bougeant les fesses… Des hommes sont venus admirer le spectacle… Ils apprécient, commentent :

— Qu’est-ce qu’elle tortille bien ses fesses, la princesse !

Enfin… Orla s’arrête :

— Voilà, vingt coups de fouet, ça te rappelle quelque chose ?

— Ouiiiiii Maîtresse, pardoooon !

Je me frotte les fesses et les jambes. Orla se tourne vers les spectateurs :

— C’est comme ça que la princesse faisait fouetter ses servantes !

Pour eux, c’est normal de fouetter une servante. Par contre, ils sont ravis de voir une servante fouetter son ex-maîtresse. Orla ramasse le collier de fer à chaîne qu’Hassan a apporté et le ferme autour de mon cou. Elle attache la chaîne à un anneau, je peux me déplacer sur quelques mètres.

Orla m’avertit :

— Le fouet, ce sera chaque fois que j’en aurai envie !

C’est la méthode de Murph : la menace qui plane au-dessus des fesses des servantes. Orla repart… avec la clé ! On me donne une brosse et un seau d’eau de mer.

— Faut que ça brille, princesse ! me lance un pirate.

Je regarde les lattes de bois… Il y a de la… merde un peu partout… Je me mets à genoux sur les lattes et je frotte… Il y a beaucoup de vent… Je dois avoir les fesses couvertes de marques de fouet et de chair de poule…

La mer est forte, et le navire bouge ; je dois me tenir aux barres de bois… J’ai des haut-le-cœur tellement ce travail me répugne… J’entends derrière moi une voix d’homme :

— Alors, princesse, on t’a donné un sale boulot ?

Je me retourne en tenant ma chaîne :

— Oui Maître.

C’est Wilson, un Noir d’une cinquantaine d’années, grand et costaud avec une belle cicatrice en travers du visage. Il est accompagné d’un tout jeune homme, sans doute, un mousse.

Il me demande :

— Qui t’a fouettée comme ça ?

— C’est Orla, Maître ! Elle était ma servante, et elle se venge.

Il s’adresse à son jeune compagnon :

— Ça te dirait de te faire sucer par une princesse.

Ah, oui ça lui dit !

— Sûr ! Merci, m’sieur Wilson, ça me changera… et puis une princesse !

Dure, la vie de mousse. Je suppose que lorsqu’il n’y a pas de captives, c’est eux qui sucent !

Je fais un geste vers la poulaine :

— Si je ne nettoie pas, elle va encore me punir, Maître.

— On va arranger ça, m’assure l’homme.

Il part, puis revient avec deux jolies captives blondes et nues. Il leur ordonne :

— Il faut que ce soit impeccable.

Elles ont dû être capturées avant moi, peut-être au Danemark ; elles ne parlent pas anglais, mais elles ont compris et viennent m’aider. Les filles ont des marques de fouet sur les fesses et les cuisses ! Rien de tel comme stimulation… J’en sais, hélas, quelque chose ! Deux autres mousses viennent voir leur copain, et l’un des deux demande à Wilson :

— On peut aider Johnny, m’sieur Wilson ?

— Bien sûr, après ça, la princesse vous sucera !

Ils sont ravis !

— Merci m’sieur Wilson.

Les mousses remplissent des seaux d’eau… caressent les fesses des deux blondes, les miennes aussi ! Après une demi-heure, tout est propre, et personne n’est venu salir… Wilson les sonde :

— Vous voulez vous faire sucer par la princesse ou par les blondes ?

En chœur, ils répondent :

— La princesse !

Ben, oui, les blondes, ils les connaissent.

Sur un signe, les filles repartent. Johnny, le mousse, s’assied contre le bastingage :

— Maintenant, tu vas remercier.

Je réponds « oui » d’une petite voix. Il me reprend :

— Oui, qui… ?

Il a seize ans maximum !

— Oui Maître.

Il s’assied, le dos contre le parapet… et sort une bite déjà dure de son pantalon.

J’argumente doucement :

— C’est la première fois… Maître.

Wilson rit :

— Oh, comme c’est mignon !

Mignon ! Prendre une bite dans sa bouche, c’est mignon ! Il ajoute :

— Tu es pucelle de partout, alors ?

— Oui Maître.

C’est vrai, j’ai léché le sexe d’une femme, Murph… mais c’est tout. L’asperge du mousse est toute blanche… mais il sent fort. Chez les pirates, l’hygiène n’est pas la préoccupation principale. Par contre, le capitaine veut que son bateau soit impeccable. Les seules fois où les hommes se lavent, c’est quand ils vont à terre baiser des filles, et encore… Avec nous, captives et esclaves, ce n’est pas nécessaire.

Wilson vient s’asseoir à côté de nous ; il prend la pine du jeune en main ! Je ne suis plus à une surprise près, ici ! Il m’explique :

— Tu prends la queue en bouche, tu suces et tu lèches, en faisant attention à ne pas mordre.

— Oui Maître…

Il tire sur la peau, dégage le gland. L’odeur est très forte, même en plein vent. Je le prends en bouche… en faisant la grimace. Le mousse me maintient la tête ; il va et vient dans ma bouche… Le mauvais goût disparaît, ça devient moins désagréable…

Wilson lui demande :

— C’est bon, p’tit ?

— Super, m’sieur Wilson. J’ai l’impression que ma bite navigue dans un écrin velours…

Je lève les yeux vers lui, surprise par l’image… Il est beau, ce jeune homme… et gentil, enfin à la mode d’ici. Il ramone ma bouche, pendant que je fais tourner ma langue autour du gland… Je me dis qu’il utilise ma bouche comme si c’était un con. Au bout d’un moment, il accélère les mouvements, et je sens son guilleri se gonfler dans ma bouche… Il me maintient bien la tête, et il m’envoie dans la gorge des saccades de foutre chaud… Je n’avais jamais imaginé avoir « ça » en bouche, un jour ! C’est comme du blanc d’œuf, mais plus épais, et c’est légèrement salé… et terriblement écœurant !

Bérke ! J’avale le plus possible, mais c’est très abondant ! Je m’étrangle et je tousse… Un flot de foutre sort de ma bouche. Il me maintient bien la tête ! Quand il a fini d’éjaculer, il sort de ma bouche. Son dard se dresse sous mon nez. Il le presse entre deux doigts, de la base au gland pour faire sortir de grosses gouttes que j’avale !

Ensuite, il me demande sèchement :

— Ça ne te plaît pas ?

— Si, Maître… mais c’est…

Il relève ma tête pour bien me cadrer :

— Moi, ce qui ne me plaît pas, ce sont tes grimaces ! Je devrais te punir pour ça !

— Pardon, Maître, mais c’est la première fois ! J’ai été surprise, mais maintenant, j’avalerai tout avec le sourire.

— J’espère pour toi.

Il me montre par terre une mare de foutre qui a coulé de ma bouche :

— Lèche !

Je lape vite le jus sur le sol ; je relève la tête :

— Je suis habituée, Maître, c’est délicieux.

Je lui fais un grand sourire. Bon, c’est toujours aussi dégoûtant, mais je suis prête à beaucoup pour éviter le fouet ! Il me caresse la tête, comme si j’étais un petit chien qui a bien mangé sa pâtée !

— Bien… Puisque tu aimes ça, tu vas sucer mes copains. Tu es contente ?

— Je suis contente de vous obéir, Maître…

CHAPITRE XXVIII

UNE SEMAINE DE VACANCES…

De nos jours

Mon… ami m’annonce :

— On part en vacances…

Cool ! J’ai vraiment envie de changement : soleils, cocotiers, lagons, récifs de corail, napoléons (les poissons).

Il me précise :

— On part une semaine dans le Nord…

— Le Grand Nord ?

Il rigole :

— Presque… le Pas-de-Calais.

Ah, ouais… d’accord… Il me questionne :

— Alors, ça te fait plaisir ?

Comme il est susceptible, impatient, je lui réponds :

— Oh oui, beaucoup !

Comment ça, froussarde ? Oui, bon, un peu… D’ailleurs, il a différentes raisons de prendre de courtes vacances, et on ne va pas perdre des journées à voyager… Mon ami a loué une chambre d’hôtes, dans une belle maison… à Berck-sur-Mer.

On paye quatre-vingt-cinq euros par nuit avec petit déjeuner ! Berck-sur-Mer, c’est… spécial ! Vous voyez Saint-Tropez ou Knokke-le-Zoute ou Deauville… ben, c’est le contraire !

Presque tous les hommes sont tatoués, des femmes aussi, et beaucoup pourraient faire de la figuration dans un film genre Mad Max. Bon, je vous parle de Berck-sur-Mer, en juillet, août. Sur la plage, on croise une bande de jeunes dont le hobby doit être d’organiser des tournantes dans les caves d’immeubles HLM.

D’accord, je critique un peu. Les tournantes, ça peut être fun… pour les mecs !

Comme mon ami est un costaud qui sait se défendre, je ne lâche pas sa main : il fait trop chaud pour une tournante ! Ces hommes tatoués, genre toile d’araignée sur le cou ou larme sur la joue, rien ne dit qu’ils ont fait de la taule ! Ils ont peut-être bénéficié d’un non-lieu ou d’un sursis.

On s’installe sur la plage. On ne passe pas inaperçus : mon ami parce qu’il est bâti comme Hulk, sauf qu’il n’est pas vert ! Et moi, parce que j’ai un maillot si riquiqui que si je me mouchais dedans, j’en aurais plein les doigts !

— On va nager… propose mon ami.

Elle est froide, et j’ai peur des méduses, mais comme je suis obéissante, je me baigne. Si je suis piquée par une méduse, je trouverai bien une jolie baigneuse tatouée pour me pisser dessus.

Mon ami, qui est extraverti pour deux, discute avec des jeunes qui jouent au volley. On joue avec eux ! Cool, le volley ! Surtout quand on mesure moins de un mètre soixante-quatre, comme moi. Au bout d’un moment, aucune des deux équipes ne veut de moi. Du coup, je fais la spectatrice, et je peux admirer deux joueuses belles et musclées. C’est à elles que je demanderai en cas de piqûre de méduse !

Le soir, on mange un welch. C’est un plat à base de beaucoup de cheddar, de pain, de patates et de lard avec un œuf sur le tout, ah oui, et des frites ! Juste ce qu’il faut quand on s’est beaucoup dépensés à regarder les filles jouer au volley !

Ensuite, on regagne notre chambre. Mon ami a envie de me « tirer » (c’est son expression !). Il me prend en levrette. Il aime cette position, étant donné que, d’après lui, mon cul, c’est ce que j’ai de mieux. Et moi, j’aime être à quatre pattes, offerte… Il me fait tortiller du cul… et le supplier de ne pas me claquer les fesses trop fort, vu l’étroitesse de mon maillot.

Le lendemain, on va visiter la baie d’Anthie. La plage est immense, et il n’y a presque personne. Mon ami demande à un petit groupe où sont les phoques. Fastoche, on marche sur la plage, et quand on ne sait plus continuer à cause d’une étendue d’eau, ils sont en face.

Au bout d’un brise-lame, on les voit, faisant la sieste au soleil. Ce sont des phoques gris, la plus grande espèce française. Ils ne sont pas vifs comme des otaries, mais je suis très contente de les voir.

Ce n’est pas à Tahiti, sous les cocotiers, qu’on aurait vu des phoques ! L’après-midi, on va au Touquet. Là, c’est la classe. L’inverse de Berck, je ne peux pas dire que je m’y sente très à l’aise. Mon ami, lui, est à l’aise partout.

Le jour suivant, on va vers les caps : Gris-Nez et Blanc-Nez. Je connais déjà, mais j’aime beaucoup m’y balader. Vous vous doutez que je ne vous décris pas simplement mes petites vacances, mais qu’il va se passer quelque chose de spécial ! Bingo ! Ça va venir !

Avant d’en parler, je dois remonter dans le temps et vous expliquer les rapports que j’entretiens avec certains magasins. Je vais aussi faire la Petite Cosette !

J’étais à l’école dans une région qui avait énormément souffert de la fermeture des mines. Il ne restait plus qu’une seule usine importante. Les parents de la plupart des enfants y travaillaient. Exception faite de quelques enfants de notables et de la fille du patron de l’usine. Il trouvait bien qu’elle côtoie les enfants de ses ouvriers. D’autant plus qu’il était bourgmestre (maire) de la petite ville.

Sa fille était bien habillée, mais c’est surtout après les cours que la différence entre elle et ses amies, filles de notables, d’un côté, et nous, filles d’ouvriers, de l’autre, apparaissait. Elles allaient toutes au magasin de friandises, où il y avait bien sûr des boissons, mais surtout toutes sortes de sucreries.

Ma copine et moi, on les regardait depuis le trottoir d’en face en salivant, parce qu’on ne recevait jamais d’argent de poche. (Cosette sort de mon corps !)

Un jour, la fille du patron de l’usine, qui s’appelait Marie-Charlotte (ça ne s’invente pas !), m’a tendu un Mars, qu’elle avait mangé aux trois quarts. Je n’ai pas hésité, j’ai accepté et je n’ai fait qu’une bouchée ! Ses copines me regardaient en rigolant, m’en fous, j’en avais trop envie ! Elle a trouvé ça amusant, et tous les jours, elle me donnait des bouts de ce qu’elle mangeait : demi-cuberdons, bouts de lacets (réglisse), bonbons hosties… Même des choses plus… euh… spéciales, comme le chewing-gum qu’elle avait un peu mâché, mais qui avait encore plein de goût ! Ça les amusait, et moi, ça ne me dégoûtait pas. J’adorais le sucré. Je faisais… ce qu’elle voulait pour un petit bout de chocolat !

On est devenues… pas amies, bien sûr, mais proches. Elle m’a invitée à venir chez elle. J’ai demandé la permission à la responsable du centre où je me trouvais. Le nom de famille de Marie-Charlotte a suffi ; elle a accepté. Marie-Charlotte avait vu Angélique et le sultan, au cinéma ou à la TV, je ne sais plus. Elle m’a raconté le film en détail. Je l’écoutais, fascinée, par les aventures d’Angélique.

Elle m’a proposé d’y jouer. Bien sûr, elle était le sultan, et moi… sa servante. Bon… je ne vais pas m’étendre… Tout le monde a fait ce genre de jeux un peu… spéciaux. Quand j’avais bien tenu mon rôle, Marie-Charlotte me donnait un peu d’argent. Grâce à ça, j’ai découvert le palais des mille et un délices : le magasin de friandises !

Plus tard, j’ai ressenti la même chose avec ma première paye, quand j’ai pu acheter des produits de maquillage… Actuellement, j’ai la même frénésie dans certains magasins.

Comme par exemple, les bazars, où on vend de la quincaillerie, des souvenirs… et toutes sortes de machins kitsch. Lors de notre visite d’une petite ville entre Boulogne et Calais, je tombe en arrêt devant une petite baigneuse assise sur un ballon, exposée dans une vitrine.

— J’en ai envie !

Gros soupir de mon ami, qui n’aime ni les bibelots ni les caprices ! Je fais une petite voix :

— Je t’en prie.

Vous allez me dire : qu’est-ce qui t’empêche d’entrer dans le magasin et d’acheter ce que tu veux ?

Oui… mais, c’est un peu comme avec Marie-Charlotte… Ce n’est pas moi qui commande.

Il finit par lâcher :

— Bon… d’accord, mais je ne t’achète qu’un truc.

Chouette, c’est déjà ça.

On entre, et j’examine soigneusement tout, pour acheter le mieux du mieux ! C’est trop beau ! Il y a des baigneuses, des petits ivrognes agrippés à un réverbère, des phares miniatures, des encadrements avec des nœuds marins (oui, c’est marrant !), et aussi, en hauteur… des martinets ! Alors là, je reste à les regarder avec de grands yeux !

Mon ami me demande :

— Qu’est-ce qui t’arrive ?

— Rien, rien, mon chéri.

Il ne faut surtout pas qu’il les voie. Je me doute de ce qui se passerait une fois rentrés dans notre chambre s’il en achète un ! Il vient près de moi, regarde… et les aperçoit ! Il me sourit :

— Tu as vu ? Amusant… non ?

Non ! Le patron du bazar s’approche de nous. C’est un homme âgé avec des cheveux blancs et des lunettes en acier… Mon ami lui lance :

— N’ont pas l’air très solides, vos martinets !

Le vieux réagit au quart de tour :

— Sûr qu’ils sont solides, si on sait les utiliser comme il faut. Il faut frapper juste assez fort, et c’est vraiment efficace…

Mon ami secoue la tête :

— Ça m’étonnerait !

— Pour vous convaincre, dit le vieux, je devrais vous faire une démonstration, mais il faudrait quelqu’un qui a fait une bêtise !

Ils se tournent tous les deux vers moi ! Je proteste d’une voix tremblante :

— J’ai pas fait de bêtise, moi !

— Aujourd’hui, pas encore… affirme mon ami, mais, c’est pour une démonstration.

— Exactement, précise le vieux. Vous allez voir comme ils sont efficaces, ces martinets… Je ferme la boutique ?

— Très bonne idée !

À la place de la petite baigneuse, je vais me faire punir, sans raison. Je vais le dire à mon ami… ou pas ! Je le regarde avec des yeux suppliants… Il me glisse à l’oreille :

— Je te conseille d’arrêter ton cinéma ! Le vieux a bien quatre-vingts ans… et les lanières de ce martinet ne sont pas épaisses…

Le vieux baisse le volet métallique. On le suit dans son arrière-boutique.

— Moi, c’est Albert, dit le vieux.

— Enchanté ! se réjouit mon ami. Moi, c’est X… et elle, Mia.

Albert s’assied sur une chaise, me montre ses cuisses :

— Venez vous mettre ici, ma petite dame !

Je jette un coup d’œil à mon ami, des fois que, pris d’un coup de folie, il déciderait d’annuler… mais non, il est bien sûr ravi de cette petite aventure ! Je m’allonge à plat ventre sur les genoux du vieux Bert. Il relève ma jupe, baisse ma culotte de maillot. Il s’adresse à mon ami :

— Vous permettez que je tâte… pour me rendre compte de la finesse de la peau ?

— Bien sûr, vous pouvez y aller. Ce ne sera pas sa première fessée !

Bert palpe :

— Exactement le cul qu’il faut pour une démonstration !

— C’est ce qu’elle a de mieux ! précise mon ami.

Et après, on s’étonne que je ne sois pas sûre de moi !

— Vous allez voir ! fait le vieux. Je vais lui donner une bonne correction, sans abîmer, ni le martinet ni son gros pétard !

Involontairement, je me crispe en refermant mes fesses rebondies ! Ça ne plaît pas à mon ami :

— Si tu serres tes fesses, tu vas vraiment être punie.

Albert m’assène une bonne claque :

— Votre ami a raison, il ne faut pas les serrer !

Je geins :

— Oui Monsieur, pardon !

Le vieux lève le bras :

— Pour une démonstration, dix coups, ce serait bien.

— Parfait ! approuve mon ami ! Et elle va compter !

Non, ce n’est pas parfait ! En plus, je vais me taper la honte avec des marques sur les fesses ! J’entends, « Sssswwwitchch ! » et les lanières me claquent les fesses !

— Aaaaïïïïeeee ! UN… pas trop fort, Monsieur, s’il vous plaît.

— Ce n’est pas fort, répond-il.

Et il ajoute :

— Ça, c’est fort !

— Sssswwwitchch !

Les lanières me cinglent encore plus douloureusement !

— AAAÏÏÏÏEEEE ! DEUX !

Je n’ajoute plus rien.

Mon ami et le vieux se marrent. Ce dernier constate :

— Elle comprend vite !

Et ça repart :

— Sssswwwitchch !

— Aaaaaïïïeee ! TROIS !

Mon ami touche mes fesses ; je fais un bond sur les genoux du vieux. Il apprécie :

— Jolies marques…

Je geins :

— On les verra quand je serai en maillot.

— Comme ça, tout le monde verra que tu reçois le martinet !

Le vieux frappe à nouveau :

— Sssswwwitchch…

— Aaaïïïïïeee ! Quatre !

— Sssswwwitchch !

— Aaaïïïïïeee ! Cinq !

Je pense très fort : « Ça fait maaaaalllll ! » mais je ne dis rien !

— Ssssswwwitchch !

— Aaaïïïïïeee ! Six !

Soi-disant qu’il n’avait pas de force, le vieil Albert !

— Sssswwwitchch !

— Aaaïïïïïeee ! Sept !

Je geins, mais me tais !

— Ssssswwwitchch !

— Aaaïïïïïeee ! Huit !

En plein sur les cuisses, ça va se voir sous la minijupe !

— Ssssswwwitchch !

— Aaaïïïïïeee ! Neuf !

J’ai les fesses en feu !

— Ssssswwwitchchch !

— Aaaïïïïïeee ! Dix !

Je voulais juste une baigneeeeuuuuuuse !

Mon Dieu, faites que ce soit le dernier !

— Voilà ! constate le vieux.

Il pose la main sur mes fesses :

— Elles sont cuites à point, n’est-ce pas, ma p’tite dame ?

— Ouiiii Monsieur…

— Très bien, dit mon ami. Bon matériel et bonne technique, félicitations !

— Il faudrait la mettre au piquet… mais… j’ai un petit service à vous demander, énonce Albert en me donnant une claque sur les fesses :

— Levez-vous, Mia !

Quand je suis debout, je frotte mes fesses couvertes des stries des lanières. Albert montre à mon ami la bosse dans son vieux pantalon. Soi-disant qu’il était vieux !

— Elle va vous arranger ça, annonce mon ami. Après tout, c’est de sa faute !

Ben voyons !

Le reste ne fait pas mal, heureusement ! Je n’ai pas besoin d’explications. Je me mets à genoux entre ses jambes… j’extirpe la biroute de son pantalon. Aaah, il ne s’attendait pas à se faire sucer le vieux ! Il a oublié la douche… Je le prends en bouche, le bout est tout mouillé, le goût est dégoûtant ! « Il est vieux », affirmait mon ami ! Mais il a tapé sur mes fesses comme un jeune, et il bande comme un jeune aussi !

Après de longues minutes de va-et-vient, il jouit abondamment dans ma bouche ! J’avale tout… Berck ! Je veux dire bèrke !

Les hommes sont contents…

— On se reverra ! assure mon ami.

— Avec plaisir ! fait Albert.

Bon, on a reçu le martinet, la petite baigneuse et une boîte recouverte de coquillages. Je connais la dernière chose que mon ami attend de moi :

— Merci, pour la démonstration, Monsieur Albert, et pour avoir joui dans ma bouche et pour les cadeaux.

Le vieux, m’embrasse sur la bouche…

La semaine prochaine, vous retrouverez la princesse, en 1667.

CHAPITRE XXIX

MOUSSES

Océan Atlantique – Anno 1667

Johnny est remplacé par un jeune basané. Lui est circoncis, ce qui est plus hygiénique… quand on ne se lave pas souvent… À nouveau, il prend son sexe en main et me le met en bouche. Bon, les marins ont parfois des goûts spéciaux ! Tout se passe presque de la même façon, sauf qu’à un moment, Johnny, qui faisait le guet, siffle pour avertir que quelqu’un arrive.

Wilson me commande :

— Continue, petite !

Arrive un homme qui a l’air surpris de nous voir. Il fait :

— Eh ! Vous vous ennuyez pas !

Wilson rigole :

— On fait l’éducation de la princesse.

— Veinards !

Il va à deux mètres de nous, se déculotte et se met à… chier, tout en nous regardant… Je dois sucer le mousse longtemps… J’ai mal à la mâchoire. Enfin, il se met à pousser des grognements ! Ça y est, il va jouir, enfin ! Il me maintient fermement par la nuque. Je suis à nouveau obligée d’avaler le sperme qu’il m’envoie par saccades ! Pouah ! C’est épais, gluant, salé !

Le nouveau venu a terminé… sa grosse commission… Il dit à Wilson :

— À l’occasion, ça me dirait…

— Je pense la garder pour moi. Je vais voir ça avec le capitaine. Je te dirai quoi.

Je demande :

— Vous allez me garder, Maître ?

— C’est pas le moment de parler, mais de sucer, princesse !

Effectivement, le troisième mousse arrive, le sexe dressé…

— Reste debout ! lance Wilson au jeune homme. Je veux qu’elle te suce à genoux.

À genoux ou pas, c’est toujours prendre une bite pas très propre en bouche. Je me rends compte que ça… m’émeut, si je ne devais pas tout avaler, ça me plairait, presque…

Le mousse est très excité par tout ce qu’il vient de voir, et au bout de quelques minutes, sa semence envahit sa bouche… J’avale, et elle va se mêler à celles de ses copains dans mon estomac ! Wilson me regarde attentivement avaler.

Malgré mes efforts, un peu de sperme déborde du coin de ma bouche. Il me réprimande :

— Tu vas devoir apprendre à tout avaler, princesse.

Puis il m’embrasse et lèche le sperme qui restait sur mes lèvres et mon menton ! Puis il exige :

— Maintenant, va nettoyer le petit cadeau qu’on t’a laissé !

Tu parles d’un cadeau ! Le gars n’a pas pris le temps de viser ! Quand j’ai fini, je reviens près des hommes, et je vois arriver Orla ! Elle n’a pas l’air contente ! Je me mets aussitôt à trembler. Elle s’adresse à Wilson comme une furie :

— De quel droit avez-vous demandé à deux filles de l’aider ?

Wilson lui répond :

— La princesse, je la prends !

Orla n’en croit pas ses oreilles :

— Il n’en est pas question ! Vous ne le savez peut-être pas, mais je suis très amie avec le capitaine !

— Rien à branler ! répond Wilson.

Orla, qui se croit au-dessus de tout le monde depuis qu’elle couche avec un des lieutenants du capitaine, a du mal à trouver ses mots tellement elle est en colère :

— Vous… vous… allez voir… je…

Wilson l’interrompt :

— Non, c’est toi qui vas voir !

Puis aux mousses :

— Attrapez-la et mettez-la sur la rambarde !

Malgré ses cris et ses ruades, en quelques minutes, Orla est maintenue sur la rambarde. Sa tête est au-dessus de l’eau. Wilson commande à Johnny :

— Va chercher une bonne corde !

Orla se débat en criant, mais elle ne peut rien faire contre deux gaillards jeunes et costauds. Wilson lui relève sa robe et sa chemise, découvrant les belles fesses blanches que je connais bien. Elle continue à hurler et à appeler au secours. Wilson lui donne une énorme claque sur les fesses :

— J’en ai marre de tes cris.

Il enjoint à Johnny :

— Prends-la par la cheville !

Il attrape l’autre et ils balancent Orla dans le vide au-dessus de la mer. Sa robe se retrousse ; on voit son cul tout blanc avec la marque de la main de Wilson… Elle a tellement peur qu’elle se tait ! Johnny arrive avec la corde épaisse et torsadée. Elle semble mouillée et raidie, par le sel sans doute. Ouch ! Ça doit faire mal ! Ils la remettent sur la rambarde. Wilson la trousse à nouveau :

— On va te réchauffer les fesses !

Il lève la corde, l’abat en travers de ses fesses. Ça fait un bruit mat, genre « POK ! ». Ses fesses s’aplatissent sous l’impact, laissant une belle marque rouge avec le dessin torsadé de la corde ! Et là, elle crie, Orla ! Plus fort qu’un goéland affamé à qui on essaye de piquer ses anchois ! Une bonne douzaine de fois, la corde épaisse et raide s’abat sur elle. Elle a de belles marques rouges depuis le haut des fesses jusqu’au milieu des cuisses.

Là, elle fait bien le goéland qui gueule. Enfin Wilson arrête. Les mousses la remettent sur le pont. Elle tombe par terre sur son cul. Aïe ! Wilson l’avertit :

— Si j’ai encore un problème avec toi…

Il lui montre la corde. Elle acquiesce :

— Oui, oui, pardon, Monsieur !

Elle est toute tremblante… chacun son tour ! Wilson lui demande la clé. La tête basse, et tout en se massant les fesses, elle la lui donne. Ça, c’est ma liberté… enfin, c’est une façon de parler pour une captive !

— Maintenant, file ! Et tu peux tout raconter à qui tu veux, simplement tu es prévenue de ce qui t’arrivera alors.

Elle s’en va… en courant ! J’ai vu les mousses sous un autre jour, même Johnny. Ce sont tous des pirates ! Wilson me sourit en me montrant le bout de corde qu’il a toujours en main :

— Tu as envie d’essayer ?

— Ooooh non Maître !

— Sois sage, alors !

— Oui Maître.

J’en apprendrai un peu plus sur lui. Wilson est le quartier-maître. Position importante chez les pirates. Il est l’intermédiaire entre le capitaine et l’équipage. De plus, il a sauvé la vie du capitaine. Johnny, le blond qui a l’air d’un gamin, s’est joint aux pirates après avoir tué son père qui le battait, et dans la foulée, deux soldats qui venaient l’arrêter !

De nos jours…

— Alors, Mia, ça avance.

Quoi ? Ah oui, je suis sur le toit de la maison…

— Oui Maîtresse.

— Donne-moi tes feuilles…

Elle lit, au bout d’un moment, elle s’enquiert :

— Mina, c’est toi ?

— … euh… oui Maîtresse.

— Quand elle fouette ses servantes ou quand elle est fouettée ?

— … euh… quand elle est fouettée.

— Et Murph, c’est moi ?

Je m’écrie :

— Oh non Maîtresse, vous êtes beaucoup plus belle… et plus mince…

Elle me sourit… Si elle aime les compliments, Imelda, je vais la gâter ! Je lui demande :

— Je peux manger un sandwich et prendre un Coca, Maîtresse ?

— Oui…

— Merci Maîtresse…

Jusqu’à présent, ça se passe plutôt bien avec elle. À partir du moment où je lui obéis et où je ne fais pas la tête… Hier en fin d’après-midi, je me suis traînée à ses pieds en lui faisant un grand sourire triste (je le fais très bien !)… Pour compenser le fait que j’avais un peu… boudé…

Avant de retourner au XVIIe siècle, je voudrais parler de la visite qu’on vient d’avoir.

Je remonte de la cuisine avec un gros sandwich, et je mange pendant qu’Imelda continue de lire mes feuilles. Je termine de manger, quand Malik et Hani se pointent. On ne les a pas entendus monter. Imelda, qui lit mes feuilles, va se mettre à genoux devant Malik, et moi devant Hani.

Il lui demande :

— Alors, elle a bien travaillé ?

— Oui Maître.

Hani s’adresse à moi :

— Et toi, satisfaite d’avoir une esclave…

— … euh…

— Tu as perdu ta langue ?

Je jette un coup d’œil à Imelda avant de répondre :

— … non… Maîtresse, je suis contente.

Ils se rendent compte que je réponds pour le moins bizarrement… Hani demande :

— Qui est l’esclave de qui ?

Je baisse la tête :

— … euh… ça s’est passé comme vous aviez dit, Maîtresse.

Hani soupire en me regardant :

— T’es une vraie terreur toi, hein ?

— Non Maîtresse.

Malik lit… puis passe les feuilles à Hani. Quand elle a fini, il lui demande :

— Comment tu trouves ?

Hani me regarde, je bouffe mes lèvres de nervosité.

— Pas mal… des fautes, mais de l’action, et c’est même amusant par moments.

Ppppfffff ! Énorme soupir de soulagement de Mia. Malik approuve :

— Je trouve aussi.

Puis il s’adresse à Imelda :

— Tu as fait ce qu’il fallait ! On oublie ta connerie !

Elle lui fait un grand sourire :

— Merci Maître.

Grâce à qui ? À moi ! Hani me demande :

— Pourquoi tu m’as menti ?

— J’ai… j’ai… peur d’elle. Si je n’obéis pas, elle va m’attacher toute une nuit, dehors. Et… et… je serai piquée par des centaines de moustiques.

Hani rigole… Heureusement, elle ne revient pas sur mon mensonge. Ils s’en vont. Malik m’annonce :

— On revient demain, travaille bien.

— Oui Maître.

Je me remets au travail. On fait un bond dans le temps ?

Océan Atlantique – Anno 1667

Johnny me demande :

— Tu vas être à Wilson, ça te fait plaisir ?

— Oui Maître. S’il ne me punit pas trop.

— Pas si tu es très obéissante.

Qu’est-ce que je peux faire d’autre ? Tenir tête à des pirates ? Wilson et Johnny sont différents par la race, la couleur, l’âge, la religion… mais ils ont des points communs, par exemple, d’être tous les deux des fugitifs et des assassins. Un autre point commun, c’est le cul… le sexe sous toutes ses formes. On descend vers le « premier pont ». Là où se trouve le quartier des matelots. Il y a des dizaines de hamacs… C’est moins confortable que le lit de Murph, mais beaucoup plus que les paillasses des cales…

Une jeune femme est installée dans un hamac. Elle se lève quand on arrive. Johnny me présente à Hannah. Elle est super belle : grande et mince, mais avec des formes. Elle a un petit nez et des grands yeux verts. Sa peau est blanche et couverte de petites taches de rousseur… bref, cette rousse est superbe.

Elle s’appelle Hannah, mais on la surnomme Foxy (rousse comme un renard !). Elle est anglaise, moi irlandaise… Elle me met tout de suite au parfum :

— Il faudra m’obéir, petite.

— Oui Maîtresse.

Je n’en sortirai pas ! Wilson lui intime :

— Va la laver, elle pue.

J’ai un geste désolé, qui veut dire quand on est attachée dans les chiottes… Elle met une tunique à longues manches et un chapeau… c’est vrai qu’avec sa peau blanche… Moi, j’ai une peau qui supporte bien le soleil. On va à la poupe du bateau. Elle prend un seau d’eau de mer et m’ordonne :

— Enlève ce truc dégoûtant !

Quand je suis nue, elle me caresse les seins, puis les fesses…

— On t’a bien fouettée !

— Oui, vous ne ferez pas ça, Maîtresse ?

— Si tu obéis, il n’y aura pas de problème. De toute façon, Wilson ne fouette pas, il a des punitions plus subtiles…

Oui, j’ai vu la corde ! Elle m’aide à me laver, ça se passe bien… Ce n’est pas avec une brosse, cette fois. Elle me frotte encore avec un bout de tissu. Puis elle me rince en versant un seau d’eau de mer sur moi ! Brrr ! C’est froid, mais enfin, je sens bon… ça fait du bien !

On ne voit pas les hommes de la journée. Je colle Foxy, comme si on avait trouvé la même ficelle, vous voyez l’image, on est chacune à un bout… Pour une captive, c’est la belle vie… Bon, une vie de servante, mais pas d’esclave… On s’occupe des vêtements des hommes. Il faut les laver, surtout les recoudre, les rapiécer. Elle m’apprend comment il faut faire.

Je raconte ma vie en Irlande, le château, les réceptions… Puis l’enlèvement, et comment je suis passée de princesse à… souillon ! Cette traîtresse de Murph, qui était complice ; Orla, qui se venge…

Elle m’interroge aussi plus intimement… Oui, je suis pucelle… et non, mon Dieu, je ne me suis jamais caressée, c’est un péché, et ça rend sourd !

— Pas la peine de te demander si tu as embrassé une femme !

— Jamais, Maîtresse… Je n’ai fait que ce que Murph m’a obligée à faire…

Je la questionne :

— Pourquoi vous me demandez ça, Maîtresse ?

— Parce que Wilson aura certainement envie de nous voir ensemble. Ça te plairait ?

— Je… euh… je ne sais pas, Maîtresse.

J’ajoute vite :

— Je ferai ce que vous me dites et… et… vous êtes très belle….

C’est vrai, Foxy est belle, et elle a une odeur… d’animal sauvage… Autant l’odeur des hommes me déplaît, autant celle de Foxy… est agréable…

Le soir, c’est le spectacle.

Les hommes mettent des couvertures par terre et s’installent avec la captive qu’ils ont choisie. Il y en a pour tout le monde ! Ils boivent du vin et du rhum. Foxy m’enlève ma tunique et ma ceinture rose, symbole de ma pureté ! Elle enlève la sienne et… m’enlace… Sa peau est douce… Je suis à la fois gênée et émue… Elle m’embrasse sur la bouche…

Puis elle descend vers mes seins, en suce les bouts. Je ferme les yeux… à la fois pour ne pas voir les hommes qui me regardent… et pour me concentrer sur ce que me fait Foxy… Les baisers et les succions sur les seins, ça me rend toute… molle… Foxy m’enjoint :

— Couche-toi…

Elle s’assied par terre, près de moi, et elle recommence à m’embrasser… Elle descend vers mon ventre. J’ai hâte qu’elle arrive à mon sexe, mais en même temps, j’aimerais pouvoir me rafraîchir !

Je lui demande doucement :

— Vous êtes sûre, Maîtresse ?

Elle répond par un baiser sur mon sexe… Wilson lui demande :

— Elle est mouillée ?

— Plus que l’océan, Maître !

Ça fait rire les hommes… Je m’en fous, je suis tout aux sensations que me procure sa langue… magique. Les impressions que j’éprouve sous la bouche et la langue de Foxy sont nouvelles. Je me suis déjà caressée, contrairement à ce que je lui ai dit, mais cela n’a rien à voir. Je caresse son flanc nu avec le pied… tout en gémissant… J’ai toujours les yeux fermés pour ne pas voir les faces hilares des pirates alcoolisés, qui font des commentaires obscènes…

— C’est bon, princesse ? me demande Wilson.

Là je dois bien répondre :

— Oui… Maître, très bon…

— Lèche son bouton, Foxy.

Oooooohhhh oooouiiii ! ! Là, c’est trop bon ! Je me tortille et mon bassin va et vient à la rencontre de sa langue. J’ouvre les yeux. Sa chevelure rousse est comme une flamme entre mes cuisses, et sa bouche met le feu à mon bas-ventre… Très vite, je suis submergée par une vague de plaisir… Je… jouiiiiiiis !

Elle quitte mon con en fusion ; je referme mes jambes. Elle vient m’embrasser…

Je me goûte et… ça me plaît… Les pirates applaudissent… Moi aussi, j’ai envie d’applaudir la performance de Foxy ! La suite est beaucoup moins agréable. Je dois satisfaire les hommes qui le désirent… avec la bouche ! J’aimerais mieux être dépucelée ; au moins, je n’aurais pas leur biroute sous mon nez ! Heureusement, Foxy me donne un petit verre d’alcool. Ouch ! Ça me brûle la gorge ! Je tousse, en faisant des grimaces. Ça fait rire tout le monde… L’alcool me fait très vite de l’effet ! Heureusement, parce qu’un homme vient me mettre sous le nez une pine qui aurait vraiment besoin d’un bon… récurage à la brosse dure !

C’est ma bouche et ma langue qui s’en chargent ! Il jouit en me tenant bien par les oreilles pour que j’avale tout ! Pouah ! Une autre le suit, puis un troisième…

Je ne sais pas si c’est l’effet de leurs semences que j’ai avalé, mais j’ai soudain une méchante envie… d’aller au petit coin. Foxy se fait prendre par-derrière par un homme. Je lui dis tout bas :

— Je dois aller aux toilettes, Maîtresse.

Elle répond d’une voix hachée, car son type la secoue comme un prunier :

— Va-pis-ser-dans-un-seau !

— Ce n’est pas pipi, Maîtresse.

— De-man-de-à-Wil-son !

En même temps, le type qui la chevauche me donne une claque sur la tête en beuglant :

— Tu me laisses l’enculer en paix, oui ?

Je vais près de Wilson. Il regarde Johnny se faisant sucer par une jolie négresse. Je lui touche l’épaule. Sans quitter le spectacle des yeux, il me demande :

— Qu’est-ce que tu veux ?

Je mets une main sur mon ventre :

— Je dois aller aux W.-C., Maître, pas pour pipi !

— Fais dans un seau !

— Je ne saurai jamais faire ici. Je peux aller sur le pont, Maître ?

Il se lève, me prend par une oreille, m’amène devant une table :

— Monte là-dessus et chie dans le plat.

Je fais :

— Aaïïïeee ! Mon oreille, Maître !

Puis je lui affirme en force :

— Je vais me mettre dans un coin, sinon je ne pourrai pas faire, c’est trop gênant !

Il gueule à la cantonade :

— Qui a envie de voir chier la princesse ?

Je fais signe de la tête : non, non, non, non, non… Si ! Les hommes m’encouragent :

— Allez, vas-y !

Wilson me fait monter sur la table :

— Accroupis-toi et fais dans le plat !

Je n’ai pas été à la selle depuis plusieurs jours, et je crois que j’ai… enfin ça va être difficile, question… diamètre !

Je mets mon visage dans mes mains !

— Allez, pousse !

Bon… Ils ne me laisseront pas en paix, sans jeu de mots !

Alors, je pousse :

— Ggggnnnnnhhh !

Un bruit… gênant… suivi de gros rires !

— Elle pète, comme nous, la princesse !

Je suis rouge comme un coquelicot ! À la fois de confusion et de l’effort que je fais ! Oh, mon Dieu ! C’est énorme, et ça finit par sortir… devant tout le monde ! Je geins de douleur, mon… anus est tout écartelé ! On m’applaudit !

— Bravo princesse, il est énorme !

— Avec des yeux bleus ! dit un imbécile !

— C’est fini ? demande Wilson.

— Nooon Maître !

Je pousse à nouveau.

— C’est des jumeaux !

Voilà, ça sort…

— Quelle chieuse !

Wilson me notifie :

— Maintenant tu prends l’assiette… et…

S’il exige :

— Tu manges !

Je préfère encore me faire fouetter !

— … et tu montres à ceux qui veulent voir ce que chie une princesse !

OUF !

— Ici, ici ! gueule un gros mec !

Si on m’avait dit qu’un jour, je montrerais « ça » comme un trophée ! Il y en a un qui renifle le plat… Les mecs bourrés font n’importe quoi ! Les filles se détournent, dégoûtées. Heureusement, assez vite, ça ne les intéresse plus… Il est tard ; Wilson annonce :

— On va pioncer, les gars !

Comme il n’y a pas encore de hamac, j’espère dormir avec Foxy, mais quand je lui demande, elle me répond :

— Tu rêves ! Tu dors là.

Et elle me désigne quelques morceaux de toile sous son hamac ! C’est dur, mais moins que dans la cale… Foxy est avec Wilson depuis un moment… Elle apprend même à manier les armes pour faire partie de la confrérie des pirates… Johnny est gentil avec moi. Il m’apprend que le bateau est un galion à quatre mâts et voiles carrées, et qu’il est armé de soixante canons. Il y a une cinquantaine de pirates et une dizaine de mousses à bord. Il y a aussi environ cent captives, une vraie fortune !

Wilson est craint, car il est le maître d’équipage. Il serait capable du pire : ses ennemis disparaissent mystérieusement ; comme du meilleur : c’est un combattant redoutable. On dit aussi qu’il a tué ses maîtres dans la plantation où il était esclave. Ce qui lui a plu chez moi, c’est le fait que je sois princesse et pucelle. C’est rare, même sur un bateau pirate qui fait des razzias dans le nord de l’Europe. Il a des amusements… spéciaux, Wilson. Comme, par exemple, quand il m’a obligée à… faire en public. À tout prendre, j’aime beaucoup mieux ça que le fouet.

Foxy, la belle rousse, est sa compagne officielle. Il aime la voir avec Johnny, le mousse, futur pirate… et moi, je suis là pour jouer avec eux. On croit que dans un navire qui vogue, tout le monde travaille, mais ce n’est pas le cas… surtout quand il y a autant de captives pour faire le sale boulot…

Sur le premier pont, des pirates se reposent ou jouent aux cartes… picolent… baisent des captives… ou les fouettent… la routine, quoi…

On a installé un hamac à côté de celui de Foxy. Parfois, elle me laisse venir dans le sien, et on se repose ensemble, collées l’une à l’autre. C’est l’un des rares moments où je ne suis pas complètement angoissée…

Ce matin, grande nouvelle, la vigie, postée à cinq mètres de haut sur le grand mât, crie :

— Terre !

On court sur le pont ; je pose tellement de questions à Foxy qu’elle menace de m’enfermer dans la cale ! Heureusement, Johnny est plus bavard. Je lui ai fait des fellations, ça crée des liens. Il me prend contre lui… C’est agréable, un jeune gars costaud, dont la peau n’est pas couverte de cicatrices… et il possède ses deux yeux, ses quatre membres… plus un, dont je connais le goût salin !

Je jette les bras autour de son cou. Il veut bien me mettre au parfum :

— Vas-y, déballe tes questions !

— Merci Maître ! Alors, on va aller à terre ? Pour quoi faire ? Est-ce qu’on va nous vendre, ici ? Pourquoi…

Il m’arrête :

— Oooh, stop ! On commence par ça. On va mouiller dans le port de la république de Salé, à l’embouchure du fleuve Bouregreg. C’est un endroit où on trouve une majorité de corsaires et des pirates.

Jamais entendu parler de cet endroit. Il continue :

— Le capitaine y va pour affaires, et on pourra aller à terre.

— On va nous vendre ?

— Non, je ne crois pas. On vous vendra au grand marché d’esclaves d’Alger.

C’est vrai que je vais être vendue… comme esclave… Je le sais, mais ça me fait tellement peur que j’arrête les questions. Je dois penser à autre chose. Je replace mes bras autour de son cou, je le remercie chaleureusement. Et je l’embrasse. C’est le premier garçon que j’ai embrassé… après avoir sucé son sexe… et celui de son copain… mais bon…

CHAPITRE XXX

SALÉ-LE-VIEUX

Johnny, le mousse, vient me chercher. Il m’entraîne sur le pont du bateau :

— Regarde !

— Ooooh ! On voit la côte !

Wilson et Foxy nous rejoignent. Johnny m’explique :

— C’est la république de Salé. Territoire où se retrouvent des pirates, des corsaires, des fugitifs, des putains, des marchands…

Wilson est de bonne humeur. Sans doute, à l’idée de débarquer : il donne des détails :

— C’est un ensemble de trois villes : Salé-le-Vieux, Salé-le-Neuf et la Kasbah. C’est un État qui nous appartient.

— Aux pirates, Maître ?

Il acquiesce. On pénètre dans une baie, qui est, en fait, l’embouchure du fleuve Bouregreg. La république porte deux noms, république de Salé ou république de Bouregreg. J’aperçois des remparts, et à l’intérieur, les toits de grands bâtiments et des maisons blanches tout autour.

On remonte le fleuve et on jette l’ancre assez loin de la berge. Le capitaine discute avec Wilson et deux autres hommes, puis ils montent dans une embarcation venue de la côte… Foxy est avec eux. Je demande à Johnny :

— On ira aussi, Maître ?

— Ça m’étonnerait…

Bah ! Tant pis… En l’absence de Wilson et de Foxy, c’est Johnny, le Maître… enfin, le mien. On va dans un coin se bécoter. Ensuite, je dois lécher sa queue… normal. Ensuite, celle de ses copains. Oui, il est partageur, comme garçon ! Heureusement, ils ont réussi à piquer un pichet de rhum. J’en reçois aussi. C’est très fort, mais ça fait du bien. J’oublie la situation dans laquelle je me trouve.

Le soir, on est allongés sur le pont, bourrés ! Un marin crie :

— Quelqu’un sait où est la princesse ?

Johnny ne dit rien, mais un homme répond :

— Ouais, ici !

Le marin tient une lanterne. Il vient vers nous :

— Le capitaine te réclame.

Moi ?

Merde, j’étais bien ! Johnny et moi, on échange un dernier baiser… On me fait monter dans une barque, et on se dirige vers la petite ville. Retrouver le plancher des… dromadaires, ça fait du bien ! On pénètre dans une grande taverne dont la façade est éclairée par des torches. Je distingue le nom : « Jolly Roger ». Dessous, on a peint le crâne et les deux tibias croisés, sur fond noir, comme sur le drapeau des pirates. L’intérieur est éclairé par de nombreux grands chandeliers. À une table, se tiennent le capitaine, Wilson et d’autres hommes bien habillés. Ils jouent aux cartes ; un tas de pièces de monnaie s’amoncelle sur la table. Des filles font le service. Elles sont vêtues d’une simple tunique très courte, comme nous en portions, nous, sur le bateau. Moi, je suis nue… à part la bande de tissu rose autour de la taille, symbole de ma… pureté. Toute relative, vu tout ce qu’on m’a obligé à faire !

Les chandeliers, les bougies, ainsi que les belles robes de certaines filles proviennent sûrement de pillages. Les gens me regardent comme une bête curieuse ! Le bruit a sans doute couru qu’une princesse pucelle allait arriver. Foxy vient me chercher, me prendre par la main. Je lui glisse tout bas :

— Qu’est-ce qu’on va me faire ? J’ai peur, Maîtresse.

Elle glousse :

— Ça ne m’étonne pas !

Elle me fait tourner sur moi-même devant les hommes attablés. Elle explique :

— Faut l’imaginer lavée et arrangée…

Une jolie Arabe habillée d’une djellaba transparente, attablée avec les hommes, me demande :

— Tu es vraiment pucelle ?

— … euh… Oui Maîtresse.

— Ton cul aussi ?

— Oui Maîtresse.

Le capitaine lui demande :

— Qu’est-ce que tu en penses ?

La fille me fait signe de venir près d’elle. Elle me caresse les fesses :

— Elle a un beau cul pour une Blanche. Se faire servir par une princesse, ça devrait attirer du monde.

Le capitaine lui annonce :

— Je vais aller chercher trois jolies Françaises, que le capitaine Boyd a capturées, une mère et ses deux filles. Elles sont la femme et les filles d’un gros propriétaire de plantation aux Antilles. Elles faisaient route vers la France… quand elles ont croisé la route de Boyd ! Ce sont des comtesses ou un machin du même genre !

Les yeux de la jolie Arabe brillent :

— La princesse… plus la mère et les filles, on va faire des affaires en or, Maître !

Il sourit :

— Si ça marche bien, je te donne ta liberté… et on s’associe, Souad.

— Merci Maître.

Ne plus être esclave… un rêve pour nous toutes, ici. Hélas, un rêve presque inaccessible… Pour moi, être esclave sur un bateau ou dans une taverne, ça ne change pas grand-chose… Toujours des bites à sucer, et le fouet si on n’obéit pas, ou même sans raison !

Souad s’inquiète :

— Il faut qu’elle reste pucelle, Maître ?

— Oui… mais si tu as une très bonne proposition, tu peux vendre son pucelage. Ça ne changera pas de beaucoup son prix à Alger… Sinon, tu peux utiliser sa bouche et son cul !

Non mais… il est fou, lui ! Ça doit faire très mal… et puis il parle de moi comme si j’étais un objet… Oui, bon, une esclave ou un objet, ce n’est pas très différent ! Le capitaine se lève pour partir, et les hommes attablés avec lui, aussi. Il embrasse la fille :

— Je compte sur toi, Souad ?

Elle lui répond, la tête haute :

— Je ne vous décevrai pas, Maître !

Foxy me fait un petit signe de la main… c’est tout !

Le capitaine parti, des clients viennent m’examiner… L’un demande :

— On peut toucher, Souad ?

— Oui, bien sûr, mais pas de doigt dans la chatte !

Des hommes viennent… me tâter ! Comme on palpe les fruits au marché pour voir s’ils sont mûrs. On tâte mes fesses, comme si c’étaient des melons, et mes seins comme si c’étaient des… euh… citrons. Quant à mon abricot, personne n’y met un doigt ! J’ai toujours cette ceinture rose.

Un homme jette trois pièces d’argent sur notre table. Ça doit faire une belle somme, d’après la tête que fait Souad. Il exige :

— Je veux qu’elle me suce !

— J’ai une servante qui suce très bien, et pour moins que ça… La princesse ne l’a jamais fait, vous risquez d’être déçu.

Ah, si, je n’ai fait que ça sur le bateau ! Il me demande :

— Tu n’as jamais sucé un homme ?

Je deviens toute rouge :

— Non, Maître.

Je rougis parce que je mens, mais ça peut passer pour de la pudeur ! Il ajoute deux pièces. Souad les prend :

— D’accord.

Elle me désigne l’entrejambe de l’homme :

— Tu vas le sucer… et s’il n’est pas satisfait, tu vas passer une très mauvaise nuit !

Je m’agenouille entre les cuisses de l’homme, je dégage maladroitement le vit de ses chausses. Pppfff, il sent fort… Je le place devant ma bouche, puis j’ouvre de grands yeux de biche apeurée :

— Comment, dois-je faire, Maître ?

Ça lui plaît. Il m’explique :

— Tire doucement sur la peau…. puis tu lèches bien soigneusement… Puis tu prends le bout dans ta bouche… en faisant attention à tes dents.

Oui, je sais les hommes ont très peur des dents !

— Et tu fais des allers-retours, de tes lèvres jusqu’au fond de ta gorge. Quand je vais jouir, un liquide chaud va envahir ta bouche, tu devras tout avaler sans me mordre la bite. Tu as compris ?

— Oui Maître.

Je m’applique… en faisant semblant que c’est la première fois. L’odeur, le goût me dégoûtent toujours autant ! Je le regarde en levant les yeux, pendant que ma langue lèche son gros machin ! Il pousse des grognements en articulant :

— Aaah oui, suce bien, petite salope !

— Mmmmmhhhh…

Puis encore des grognements ! Il n’est pas discret, il veut que tout le monde sache bien ce que je lui fais ! Ma fausse inexpérience doit l’exciter ; il geint de plus en plus fort. Après quelques minutes, je sens son chibre se gonfler dans ma bouche… Il gueule :

— AAAAH OUI BORDEL DE PUTAIN DE SALOPE ! AAAAAHHHH !

J’avale tout. Pouark ! C’est abondant, chaud, visqueux ! Je le garde en bouche, genre : « C’est la première fois, et je ne sais pas ce que je dois en faire… »

Il retire son braque qui devient tout mou… Je prends sa main :

— J’espère que c’était bien, Maître, pour une première fois.

Il me caresse la tête. Je ronronne : je ne serai pas punie.

— Tu lèches comme une vraie pute !

Euh… c’est un compliment, ça ?

Je remercie :

— Merci Maître !

Les derniers clients récupèrent les armes, qu’ils ont dû déposer en arrivant. Deux hommes assurent la sécurité : un Noir et un Arabe, costauds et armés, eux. Souad ordonne au Noir :

— Fais coucher la princesse avec les autres…

Il me fait signe de le suivre. Les trois servantes nous accompagnent… On va dans un bâtiment extérieur. Il fait très sombre. Le garde enjoint à une servante :

— Explique-lui…

Un rayon de lumière de lune filtre par des ouvertures du toit. Des filles sont couchées par terre. La servante me donne la marche à suivre :

— Tu bois… tu prends une paillasse… tu dors…

La servante me montre un coin avec des cruches d’eau. Je vais vite boire. Il y a aussi un seau, qui empuantit l’atmosphère. Je me couche, épuisée… m’endors… Le lendemain, il fait clair dans la pièce, je vois des rangées de filles de chaque côté de la pièce. Le garde arrive :

— Debout !

Toutes les filles se lèvent précipitamment. Elles sont bien une vingtaine. Il faut dire qu’il a un fouet en main et envoie une cinglée à celle qui ne va pas assez vite à son goût… Il y a des bousculades, des gémissements, des cris… Certaines filles sont attachées au mur par une chaîne fixée à leur collier de fer.

Le garde m’avertit :

— C’est ce qui arrive à celles qui essayent de s’enfuir.

Normal ! Ils les détachent, conduisent tout le monde à l’avant de la taverne. Là, les gens qui ont besoin de main-d’œuvre viennent faire leur choix. Les trois servantes et moi, on suit le garde dans le couloir qui mène à la taverne… Il me montre une porte :

— Attends ici.

Quand enfin la porte s’ouvre, je suis devant le garde arabe, nu et impressionnant. Il exige :

— Va chercher du thé…

— Oui Maître.

Je vais vite à la taverne ; je lance à une servante :

— Je dois apporter du thé.

Elle tient un plateau tout préparé pour la Maîtresse : thé, pâtisseries… Je retourne vers la chambre. La porte est restée entrouverte. Je toque doucement, j’entre. Souad est couchée en travers d’un grand lit. Je dépose le plateau, me mets à genoux. Autant essayer d’amadouer la patronne ! Elle est nue sur le lit. Son abondante chevelure brune est en broussaille. Son corps est tout en courbes : seins en poire, fesses en pastèque. Son pubis est épilé, et comme ses cuisses sont écartées, je vois la fente rose et humide… Elle est très attirante ! Elle bâille, s’étire… ses aisselles, épilées aussi, luisent de sueur. Je la salue :

— Bonjour Maîtresse…

Elle me cadre :

— Ah oui, la princesse… T’as pas l’air d’une princesse comme ça, à genoux…

Elle se lève, va s’accroupir sur un seau en bois… commande :

— Couche-toi sur le dos !

Décidément ! Je m’allonge par terre. Elle pisse, mais pas comme cette grosse vache de Murphy. Elle, c’est le bruit d’une cascade d’eau fraîche dans les rochers. Bon, elle pisse, mais comme… une princesse du désert ou une nymphe des bois. Quand elle a fini, elle vient s’accroupir sur mon visage.

Je lèche quelques gouttes de pipi… au goût… euh… mais elle me plaît beaucoup ! Et puis elle sent tellement meilleur que les hommes. Quand elle a fini de se soulager, elle m’ordonne :

— Suce-moi !

Elle pousse… je reçois dans la bouche ce que son amant a laissé en elle ce matin. Nettement moins agréable !

Une servante toque à la porte, entre… Souad est toujours assise sur mon visage.

— Bonjour Maîtresse…

Elle lui balance :

— Regarde Lila, je suis assise sur le visage d’une princesse !

La servante rit… complaisamment… et commente :

— C’est vous la princesse, Maîtresse !

Quelle lèche-cul, celle-là… Enfin, non… ça, c’est moi ! Souad se lève… D’accord, c’est humiliant de lécher un cul. Celui de Murphy, c’était horrible… mais… Souad est belle, et elle sent bon.

CHAPITRE XXXI

BELLE, COMME UNE CHATTE AU SOLEIL

De nos jours

Je suis sur la terrasse ; je regarde le ciel en rêvassant… genre je suis en vacances sur une plage, il fait beau et… quelqu’un arrive sur la terrasse ! C’est Malik… Je fais un bond, me mets précipitamment à genoux devant lui. Je me sens toujours en faute, ici.

— Bonjour Maître. J’allais commencer… euh…

— Bonjour Mia, donne-moi tes feuilles d’hier…

Je lui tends le petit paquet de feuilles…

— Va faire du thé !

Je vais dans la cuisine. Imelda dort encore… Je lui apporte un plateau, avec la théière, une tasse, des biscuits… Il lit, relève la tête :

— Tu peux aller chercher une tasse pour toi…

Cool ! S’il n’aimait pas ce que j’ai écrit, il ne me laisserait pas boire avec lui… enfin, j’espère qu’il aime. Quand il a fini, il me demande :

— Où est la fille ?

— Je crois qu’elle est dans la chambre, Maître.

Il attend… Je rougis, parce que je ne lui dis pas tout à fait la vérité. J’ajoute :

— Je crois qu’elle dort, Maître.

Il me demande :

— Tu couches avec elle ?

— … euh… non, Maître…

— Tu n’as pas envie d’elle ?

— Si… mais…

— Il fait triste, ici ! Je vais la remplacer… Tu vois la rousse qui tient le saloon ? Elle te plaît ?

— … euh… Oui Maître, mais…

Je me touche les fesses :

— Elle a la main leste, et moi, je dois pouvoir m’asseoir pour écrire !

Il se marre :

— Je lui dirai de taper ailleurs que sur ton cul…

— Oui, et si elle pouvait ne pas frapper du tout, Maître…

— Si tu continues à écrire… des choses intéressantes, oui… mais il faut des gens autour de toi, et que tu t’envoies en l’air…

Il me montre les feuilles :

— C’est une bonne idée, la République des pirates… Je vais t’envoyer… comment elle s’appelle, encore ?

— Molly, Maître.

— Ouais, Molly, sans son fouet… et une Black… Il faut que tu t’amuses !

Je lui fais part de mes espoirs :

— J’aimerais bien pouvoir sortir d’ici… aller à la piscine… aller boire un verre, le soir…

— Si tu continues à bien travailler le matin, d’accord.

Je lui dis « merci » avec beaucoup de dignité, ou alors j’embrasse sa main en lui disant « Oh merci, Maître » ?

Il secoue la tête en souriant, pendant que j’embrasse sa main.

— Bon, je prends Imelda… toi, tu écris, et je t’envoie Molly…

Il ajoute :

— Il faudra lui obéir, sinon ce ne sera pas le fouet, mais autre chose, comme sa sandale sur tes fesses.

— J’obéirai, merci Maître.

République de Salé – Anno 1667

Lécher Mme Murphy, c’était… ça m’a laissé un sale goût en bouche, au propre et au figuré ! J’ai commencé à aimer ça avec Foxy… et puis à aimer beaucoup avec Souad. J’aime son sexe lisse et mouillé, son odeur, son goût, et je la fais jouir en la lapant comme une chienne… Elle geint, se tortille… moi qui n’ai aucun pouvoir ici, je me rends compte que ma langue en a… finalement…

Elle reste la maîtresse des lieux, et je me doute qu’elle est loin d’être facile !

Quand elle a joui, elle décrète :

— Descends du lit !

Je me mets vite à genoux. Elle passe une djellaba légère en voile diaphane, puis prend son fouet. Qu’est-ce que j’ai fait ? Elle voit que j’ai peur. Elle me congratule :

— Tu lèches bien… tu obéis encore mieux… tu as peur devant le fouet… tu es une petite chienne, c’est ça ?

Je hoche vigoureusement la tête ! Je ne sais pas si je dois parler ou aboyer…

— Fais la belle !

Je me mets en position, les avant-bras repliés. Elle me donne sa main à lécher, puis elle me caresse l’oreille, je gémis de plaisir. Faire le chien et lécher sa longue main brune, j’ai connu pire comme humiliation ! Elle me donne une de ses vieilles chemises. Très courte et pas lavée, je reconnais son odeur.

— Tout à l’heure, on te transformera en princesse… mais avant ça, tu es ma chienne.

Elle me met aussi un gros collier en cuir, y attache une corde :

— Pour ne pas que tu te perdes…

On va à la taverne ; il y a déjà quelques clients. Ils mangent et boivent… Ils ont l’air contents de voir Souad arriver.

— Alors, elle est où, ta princesse ?

— Au bout de la laisse. Pour le moment, c’est ma petite chienne !

Ça les fait rire. Elle me donne une série d’ordres :

— Assise ! Fais la belle ! Aboie !

Oh, pas de problème ! Du moment que ça ne fait pas mal ! Je prends la pose, les oreilles dressées ! Ouaf ! Ouaf ! Le chien de la taverne a l’air surpris de me voir faire la belle et aboyer. Il vient me renifler les fesses !

— Une femelle pour toi, Pero ! lui annonce l’un des hommes…

Il a l’air plus gentil que les humains, Pero.

— On peut la voir nue, Souad ? quémande un des hommes.

— En fin d’après-midi, on la transformera en princesse, et vous pourrez la faire se déshabiller et vous faire sucer… On attend aussi des Françaises : une mère et ses filles.

Elle en a vite assez de jouer avec moi ; elle retire la corde de mon collier et m’ordonne :

— Va aider les filles à servir !

Une des servantes m’explique comment saluer respectueusement les clients : toujours dire Monsieur, Madame ou Mademoiselle. Sourire. Obéir à tout ce qu’ils demandent… Les hommes m’appellent, demandent du thé, du vin… Je les leur apporte ; ils me caressent sous la chemise… Souad commande à une servante :

— Va donner à boire aux filles dehors… et montre à la princesse comme faire.

— Oui Maîtresse !

Dehors, dans un enclos, il y a les filles avec qui j’ai dormi. On leur apporte du pain, quelques fruits, de l’eau… Elles mangent et boivent goulûment… Elles portent des chemises courtes comme moi, mais nettement moins propres. Elles ont toutes des colliers en fer et des anneaux aux poignets et aux chevilles. Le Noir les surveille, il est armé d’un grand fouet.

Quand elles ont fini, la servante me prend à part :

— Je vais te montrer ce qu’il faut faire.

Elle va chercher deux colliers avec des pointes de fer au bout desquels pend une clochette :

— Ce sont les deux filles qui ont essayé de s’enfuir et qui sont attachées pour la nuit. Avec les clochettes, on sait toujours où elles sont.

Ça doit être pénible ! De plus, il est impossible de se coucher pour se reposer… Elle passe les colliers aux filles ; ils se mettent aussitôt à tinter ! Il y a pire : elle prend trois armatures de fer, sortes de cages qu’elle place sur la tête des trois filles.

— Elles ont parlé ou répondu à l’homme qui les loue, m’annonce la servante.

Ces armatures sont dotées d’une pièce qui rentre dans la bouche ! Plus moyen de parler ! Ça doit être très désagréable. Les filles font la grimace ! Des hommes et des femmes arrivent. Ils viennent chercher des filles. Ils les louent à la journée pour des travaux divers, ou pour des tavernes moins importantes. Ils ont tous les droits sur les filles, mais ils ne doivent pas les abîmer. Les fouetter… oui, bien sûr, mais il ne faut pas de blessures. C’est normal, c’est comme si on allait louer un cheval ou une mule, il faut les rendre en bon état, aussi.

Quand toutes les filles ont été louées, on retourne dans la taverne. Je prends la ferme résolution de ne pas m’enfuir : les clochettes, non merci.

Je continue à servir les clients. Souad attend les Françaises. J’ai entendu le capitaine et Wilson en parler hier. Il s’agit d’aristocrates françaises, qui revenaient des Caraïbes où leur famille possède des plantations de canne à sucre. Le capitaine les a achetées pour la taverne. Une princesse et des aristocrates… la taverne va devenir l’endroit le plus classe de la petite république… d’après Souad.

En fin de matinée, on voit arriver des hommes avec les trois femmes. Elles sont reliées entre elles par une chaîne qui va d’un collier en fer à l’autre. Elles portent de belles robes, mais déchirées et sales. Les trois femmes se ressemblent, surtout les deux sœurs. Elles peuvent avoir dix-huit, vingt ans. La mère, sans doute, dans la fin de la trentaine. Elle a dû les avoir jeune.

Je me souviens de l’état dans lequel j’étais au début de ma captivité, et je comprends leurs larmes et leur désarroi. Une des sœurs se blottit contre sa mère ; l’autre reste un peu en retrait. L’un des hommes dit quelque chose d’incompréhensible pour moi, qui fait rire tous les autres.

Ici, ils parlent différentes langues, dont la lingua franca, mélange d’espagnol, d’arabe, de français…

— Détache-les ! exige Souad…

Quand on leur retire leur collier de fer, elles ont une belle marque rouge sur le cou. Je suis contente de n’avoir qu’un collier de cuir. Souad leur ordonne :

— Déshabillez-vous…

Elles hésitent. Souad prend le fouet qui pend à sa ceinture… Là, elles n’hésitent plus. Elles enlèvent leurs belles robes, enfin qui ont été belles, et les trois jupons dessous. Elles se retrouvent en chemise… comme moi. Souad tend son fouet… elles ôtent la chemise aussi.

Les hommes poussent des cris de joie…

Bien sûr, les servantes sont peu vêtues, et on peut leur dire de se déshabiller, mais voir ces aristocrates quitter leurs dessous de luxe, pour être nues au milieu des hommes comme des esclaves… ça leur plaît. Les femmes prennent la position de la Venus Pudica, un bras replié sur les seins, une main sur le sexe.

Le fouet de Souad claque ; elles reçoivent un bon coup de fouet sur les fesses, elles poussent un cri…

— Mains derrière la nuque ! commande Souad.

Elles obtempèrent immédiatement, les yeux pleins de larmes. Elles sont franchement belles… La mère et ses filles ont les cheveux châtains. Elles sont jolies, malgré leurs yeux rouges. La mère possède des seins lourds mais fermes, les filles des petits seins, qui regardent vers le ciel… Elles ont des jambes fines, et leur pubis n’est pas épilé, bien que la mode des sexes épilés se répande en France dans la haute société.

— Belles recrues ! s’extasie un homme. Elles et la princesse, ce sera bientôt les putains les plus célèbres de la région !

Comme ça, elles sont fixées sur leur sort : prostituées pour pirates… Avant d’être vendues. Souad m’enjoint :

— Déshabille-toi et montre-toi !

— Oui Maîtresse.

J’enlève ma chemise… Je croise les mains derrière ma nuque pour faire saillir mes seins, enfin le plus possible.

Souad m’intime :

— Tourne !

Je me mets de dos, jambes écartées, me penche en avant, pour que tout le monde puisse voir que… je suis une fille. Ensuite, je reprends la pose de face. Foxy m’a appris à faire ça.

— Voilà comme il faut se montrer ! approuve Souad. Allez-y !

Je pense qu’elles ne vont pas le faire. Malgré tout ce qu’elles viennent de subir ces derniers jours, elles ne sont pas dressées comme moi !

Aah, si, elles obéissent ! Et Souad joue avec elles… Elle est belle comme une chatte au soleil, jouant avec trois souris captives… Les Françaises savent qu’elles n’ont pas d’autre choix : il faut obéir. Elles se mettent toutes les trois dans la même position : mains sur la nuque, cambrées…

— Tournez ! ordonne Souad.

On voit trois fois la lune : une pleine lune et deux lunes… minces, aux hanches étroites…

— À genoux !

Elles obéissent immédiatement… Souad appelle le Noir costaud, Thioro :

— Tu vas t’occuper d’elles. Si tu dois les punir, que ça ne laisse pas de marques sur le corps.

Elle réfléchit…

— Frappe sur la plante des pieds… ou utilise des piments de Cayenne !

Grand sourire du Noir. Elle s’adresse aux trois Françaises :

— Ce nègre est votre Maître. C’est comme aux Antilles, sauf que c’est l’inverse. Vous avez compris ?

Elles répondent un petit « oui ».

— On dit : « Oui Maîtresse ! »

— Oui Maîtresse.

Les servantes et Thioro, le nouveau Maître des Françaises, nous préparent en fin d’après-midi. D’abord, on se lave soigneusement avec de l’eau du puits. Les servantes prennent un air dégoûté devant notre pilosité.

— On dirait des chèvres ! fait l’une d’elles.

Il faut dire que la mère et même les deux jumelles possèdent une pilosité abondante ! Le pubis de la mère est couvert d’une toison qui déborde sur les cuisses et même vers le nombril.

Bon, ce sont des aristocrates, pas des catins ! Une des servantes fait chauffer de la cire. Quand c’est prêt, elles commencent par moi. Je dois me coucher sur le dos, jambes écartées, et elles versent la cire chaude sur mon sexe. Je pousse un petit cri, puis un cri strident quand la cire a refroidi, et qu’elles l’arrachent d’un coup sec !

Ensuite, elle verse de la cire entre mes fesses ; là, ça fait moins mal. Elles terminent avec de la mousse et un rasoir.

Ce n’est pas le fouet, bien sûr, mais ça fait mal… et en même temps, me faire tripoter de cette façon, ça m’excite involontairement. Elles s’en aperçoivent, bien sûr, et s’amusent de me voir aussi émue. Une des filles me pince le clitoris. Ouch ! Je me tortille en gémissant… Thioro constate :

— Elle a le feu au cul, la princesse !

Ensuite, on passe aux aisselles, heureusement ! Je veux dire, c’est gênant d’être aussi excitée ! Elles m’épilent les jambes et les bras. Deux fins poils blonds sur l’aréole du sein gauche ne leur échappent pas ! Elles les enlèvent avec une pince à épiler. On passe à la mère. Elle a une chatte très touffue ! Les filles lui mettent beaucoup de cire, et quand elle est refroidie, elles tirent à deux d’un coup sec !

Elle pousse un tel cri qu’une de ses filles s’enfuit ! C’est vraiment stupide de faire ça. Sans se presser, Thioro va chercher un chien qui se trouve dans un grand enclos. Il lui crie :

— Attrape, Pero !

Je connais cette race de chiens. C’est un lévrier irlandais, comme moi. Je veux dire irlandais comme moi. On en avait au château. Ce sont de grands chiens très costauds. La fille a eu une crise de panique. Elle ne pouvait espérer s’enfuir. Pour aller où, d’ailleurs ? En quelques bonds, le chien l’a rejointe. Il se met devant ses jambes, elle trébuche, tombe sur un genou. Le chien aboie juste une fois, ça suffit. Elle revient, le chien derrière elle.

Je dis bêtement :

— Elle a paniqué.

Une des servantes me tance :

— De quoi tu te mêles ?

— Pardon, Maîtresse.

C’est vrai, de quoi je me mêle ? La fille revient terrorisée. Elle se trouve entre un chien de cinquante kilos et des filles qui s’arrachent les poils.

— On enlève ses poils, et puis on lui fait goûter au piment ! annonce Thioro à l’une des filles.

— Bien Maître.

Elle verse de la cire, arrache les poils. Elle crie, mais bon, c’est pas insupportable. C’est maintenant qu’elle va regretter sa fuite ! La fille va chercher une sauce épaisse et rouge à base de piment. Sa mère et sa sœur regardent la scène, impuissantes. Thioro prend la fille, la couche sur le dos sur la table. Elle pousse des cris, supplie… Il lui relève les jambes, exposant complètement sa vulve nue. La servante met de la sauce rouge sur son doigt, puis l’enfonce complètement dans l’anus de la fille. Ensuite, elle enfonce son doigt dans son vagin. Elle le fait aller et venir en le tournant. Un peu comme ferait la verge d’un homme, sauf que ça ne va pas être les mêmes sensations !

D’abord, il ne se passe rien, à part la fille qui gémit… Et puis ça commence à chauffer et à brûler, de plus en plus fort ! La fille crie :

— Oh, mon Dieu, ça brûle !

On la remet sur ses pieds, Thioro la menace :

— La prochaine fois, c’est le fouet !

La fille se tortille en criant de plus en plus fort ! Thioro lui montre le plat de sauce :

— Tu te tais ou je te fais manger ce qui reste.

Ça marche ! Elle se contente de tortiller son cul en silence ! Quelle idée de s’enfuir… et quelle idée de m’en mêler ! Une des servantes cafte à Thioro :

— La princesse a fait une réflexion qui ne m’a pas plu, tout à l’heure.

— C’est vrai ? me demande-t-il.

— Pardon Maître, j’ai parlé sans réfléchir.

Je me mets à genoux devant lui enlaçant ses jambes, la joue sur la bosse que forme son sexe dans ses chausses. Ma soumission ne suffit pas ! Il trempe son doigt dans la sauce rouge, me le tend. Je le suce. Bien fait, Mia, t’as qu’à pas être si conne ! Il n’a heureusement trempé que le bout de son doigt dans la sauce, je n’ai qu’un petit brasier dans la bouche. Je souffre en silence, essayant de saliver le plus possible et d’avaler la sauce. Mes grimaces les font rire.

— Tu as compris la leçon ? me demande Thioro.

— Oh Oui Maître !

Maintenant, on ressemble à des gamines prépubères, enfin, à cet endroit-là. Le piment, le fouet, le chien… tout ça est suffisamment dissuasif, il n’y a plus d’incidents ! Ensuite, on est lavées, coiffées… On a même droit à du parfum. On s’habille… enfin, on ne met pas de vêtements, mais des sous-vêtements, des chemises toutes fines et transparentes… C’est joli et très indécent. Les filles qui s’occupent de nous se préparent aussi. Elles portent des tenues plus longues, mais tout aussi transparentes. En début de soirée, on va allumer les torches qui éclairent l’extérieur de la taverne.

Les clients arrivent. Ils sont accueillis par Souad. Un groupe d’hommes arrive. Elle leur fait presque une révérence, les installe à la meilleure table. Ils sont le centre d’attention… Il y a homme grand et barbu. Il a le teint mat, mais des yeux bleu clair. Il a aussi une large cicatrice, qui part de la tempe pour se terminer sur le cou ; malgré ça, il a l’air charmant… Non, je plaisante, il fait peur ! J’entends qu’on l’appelle capitaine Espada, sans doute à cause de sa cicatrice (un coup d’épée ?).

Il est avec des membres de son équipage, presque aussi impressionnants que lui. Ils ont une dizaine de captives avec eux. Ils ne passent pas inaperçus ! Souad, dans ses petits souliers, s’adresse au capitaine :

— Puis-je vous présenter les nouvelles filles ?

— D’abord, il faut du vin… du bon… et pour tout le monde. J’offre une tournée générale.

Son équipage et les autres clients font :

— Hourrah ! Pour le capitaine…

Souad fait signe aux servantes. Elles vont chercher de grands pichets de vin et des gobelets. Le capitaine se lève, désigne les captives tremblantes :

— Ces filles font aussi partie de la tournée générale.

Les clients remettent ça :

— Merci ! Hourra ! Vive le capitaine !

Il sait se rendre populaire, le capitaine : du vin, des filles… tout ça gratuit !

— « Panem et circenses », du pain et des jeux, comme disaient les Romains. Sauf qu’ici c’est « Vino et puellae », du vin et des filles, c’est encore mieux.

Il se tourne vers Souad :

— Alors, tu as de nouvelles putains intéressantes ? Il paraît que tu ne te sens plus pisser !

Pas très à l’aise, elle vante sa marchandise :

— Une authentique princesse irlandaise…

Le capitaine la coupe :

— Il n’y a pas de princes en Irlande.

Tête de Souad ! Elle se tourne vers moi avec l’air gentil de la mangouste qui s’apprête à sauter sur un cobra replet, son menu préféré…

— Explique-toi…

Je vais me mettre à genoux (tremblants) devant lui :

— Mon père est le seigneur de T., Maître. Les pirates ont attaqué le château et…

Il me coupe :

— J’ai entendu parler de ça. Ils avaient une complice dans le château ?

— Oui Maître.

Il se tourne vers Souad :

— Quoi d’autre ?

Elle fait signe aux trois Françaises, qui viennent vite se mettre à genoux. Elle fait son baratin :

— La mère et ses deux filles, sœurs jumelles, sont des aristocrates françaises, qui revenaient des Antilles, où leur famille a…

Il s’adresse à la mère :

— Ton nom ?

— Comtesse d’Y., Maître.

Ça a l’air de lui convenir. Comme si on allait essayer de le truander ! Il s’adresse à une des filles, celle qui a eu du piment dans le cul. Elle a les yeux rouges d’avoir pleuré et le … trou du cul sûrement tout aussi écarlate :

— C’est toi qui as essayé de t’enfuir ?

— Oui Maître.

Ah putain ! Il est au courant de tout ! Il s’adresse à Souad :

— Combien pour tes filles ?

— Les filles de la maison sont à cinq sols, les aristocrates françaises à dix sols. La princesse est encore pucelle, mais on peut disposer de sa bouche pour quinze sols.

Il exige :

— Je veux le lot complet, toi y compris.

Là, elle a l’air… mal prise :

— C’est un très grand honneur… mais je… je ne fais plus ça. Je suis presque associée et…

— Ta taverne, c’est pas un bordel ?

— Si, mais….

— T’es pas une esclave qui a été vendue et qui es devenue putain ?

— Si, mais…

— Et tu vas me dire que tu n’es pas à vendre ?

Silence dans la taverne, alors qu’il y a une trentaine de pirates, des filles, du vin, du tabac, des filles pour les pipes ! Le capitaine reprend :

— Je pourrais t’acheter à ton maître… mais je pense que ce n’est pas utile, car tu es restée une putain. On va voir ça tout de suite ! Alors, je veux toutes les filles, y compris le pucelage de la princesse, et ça pour trois jours.

Il sort une bourse, l’ouvre. À l’intérieur, on voit briller des doublons d’or. Là, les yeux de Souad se mettent à briller aussi ! Ah là là là ! La cupidité mène le monde ! Surtout dans mon nouveau monde de pirates et de putains. Souad ne vaut pas plus que nous…

— Alors ? questionne le capitaine. Tu es toujours une putain ?

Elle lui fait un grand sourire :

— Oui Maître.

Sur ce, elle fait disparaître la bourse avec la rapidité d’un caméléon gobant un gros coléoptère qui fait la sieste !

Le capitaine lui notifie :

— Je veux d’abord voir les Françaises se faire des câlins !

Les hommes approuvent !

CHAPITRE XXXII

REFLETS DANS UN MIROIR

Souad… c’est pas le genre à se déshabiller… ni à ouvrir la bouche… ni les cuisses devant le premier venu… sauf si celui-ci montre de l’or ! Beaucoup d’or ! Elle retire donc son mince vêtement… vient s’offrir au capitaine. Il l’assied sur ses genoux ; elle passe un bras autour de son cou. Là où il y a de l’or, il n’y a pas de femme honnête. D’autant qu’ici, il n’y a pratiquement que des putains et des esclaves. Souad, la chatte sauvage, fait papatte de velours.

Elle lui demande :

— Vous voulez que je les fasse jouer ensemble, capitaine !

— Vas-y, ma belle !

Elle crie :

— Vous ! (les trois Françaises) Ici ! Nues !

Mère et filles ôtent leur chemise et viennent vite se mettre dans la position qu’on leur a enseignée dans l’après-midi : debout, mains derrière la nuque, jambes écartées, reins cambrés pour mettre en valeur seins et fesses. Certains des clients baisent ou se font sucer par les captives gracieusement offertes par le capitaine, mais plusieurs d’entre eux viennent voir les Françaises.

La mère peut avoir une petite quarantaine d’années, elle a un beau visage, des cheveux châtains, un ventre rond, des seins en poire, qui accusent un tout petit peu de fatigue. Souad lui intime :

— Présente-toi !

— Comtesse d’Y., Maître.

Elle montre ses filles :

— Mes filles, Anne et Catherine.

Les sœurs ont les cheveux châtains aussi. Elles sont minces avec des petits seins fermes. Elles sont tout épilées très, très récemment ! Il n’y a qu’une seule façon de les différencier : Anne a un grain de beauté sur la fesse gauche et Catherine sur la fesse droite. Elles sont inversées comme votre image dans un miroir.

Souad dépose sur la table un fouet et trois gros piments de Cayenne.

Le message est clair :

— Embrassez-vous toutes les trois… sur la bouche… avec la langue !

Mère et filles la regardent comme si elle était folle. Non ! C’est elles qui sont folles, si elles qui n’ont pas compris qu’ici, il faut obéir immédiatement, quoi qu’on vous dise ! Souad arbore un méchant sourire. Elle dit aux clients, autour de nous :

— Soyez gentils de les coucher… buste sur la table… fesses à l’air ! En l’air !

Une femme, même bien en chair et deux gamines fluettes, contre une dizaine d’hommes décidés, que pensez-vous qu’il arrive ? Elles se retrouvent plaquées sur des tables, dans une position particulièrement indécente.

Souad s’empare des piments, pendant que les hommes, qui ont compris ce qu’elle voulait faire, écartent les fesses de la mère et celles des filles. Elles ont beau crier :

— Non, pitié ! Maman, au secours !

Six mains leur écartent les fesses ; Souad vient négligemment leur enfoncer à chacune un piment dans le cul. Crac ! Entendons-nous, ce n’est pas un sévice terrible, mais c’est l’ensemble : se retrouver nues… maintenues par des hommes grossiers, morts de rire. Avoir les fesses écartées brutalement… et enfin l’anus, qui n’a sans doute jamais vu le loup, pénétré brutalement… Elles poussent d’abord un cri de surprise ! Puis après quelques secondes, elles crient :

— Ça brrûûûûûllle iiiiiiiiiiiiiiiiiiiii !

Les filles grimpent très haut dans les aigus ! Et aux rideaux ! Les hommes en profitent pour leur donner quelques bonnes claques sur les fesses pour qu’elles arrêtent de brailler. Euh… ce n’est pas la bonne méthode, car elles crient de plus belle ! Souad gueule, elle aussi :

— Vous allez obéir ?

— Oouiuiiiiii !

On leur enlève le feu qu’elles ont au cul. Bon, je manque peut-être de charité chrétienne, mais moi, j’obéis ! Quand on arrête de les maintenir, mère et filles dansent sur place, des larmes plein le visage ! Souad leur pose une question :

— Les baisers ou le fouet ?

Elles choisissent le baiser !

Anne et Catherine sont jumelles, de vraies jumelles. Peut-être, suis-je devenue aussi vicieuse que les gens autour de moi, mais les voir s’embrasser, je trouve ça supermignon. Leurs bouches identiques se touchent… leurs langues se mélangent.

Je me demande si elles se forcent tellement. Je parierais que ce n’est pas la première fois que les sœurs s’embrassent.

Je crois qu’elles ont commencé à refuser à cause de leur mère.

— Embrassez votre mère ! exige Souad.

Oh oui, elles le font bien ! Les langues se caressent, des fils de salive les réunissent par moments…

Souad donne un coup de fouet sur les fesses de Catherine (ou d’Anne !) :

— Embrasse le minou de ta sœur !

Elle se met tout de suite à genoux, pose à nouveau ses lèvres sur celles de sa sœur, mais celles du bas cette fois ! Ce baiser la fait gémir. Je sais qu’une vulve qui vient d’être épilée est hypersensible. La peau et les muqueuses, qui étaient protégées par les poils, se retrouvent soudain mises à nu. Anne fait un mouvement des reins pour venir au-devant de la langue.

Il fait très calme tout à coup dans la taverne.

— Faites soixante-neuf ! décrète Souad.

Elle ne demande pas quoi ? Comment ? Quel chiffre ?

Que nenni ! Catherine se couche à moitié sur le dos, et Anne écrase son mignon postérieur sur le visage de sa sœur. Anne enfouit son visage entre les cuisses de sa sœur… Elles se lèchent avec des gémissements. On suit la montée de leur plaisir ! Elles se crispent toutes les deux, gémissent plus fort, se mouillent de jus de jouissance le visage l’une de l’autre.

Éclatent des applaudissements… mérités ! Souad leur commande :

— Maintenant, tétez votre mère… et léchez-la !

À nouveau, on dirait un spectacle dans un miroir, deux filles identiques tétant les gros seins de leur mère ! Laquelle se laisse faire, forcée par les circonstances, mais en même temps, on se rend tous compte que ça lui plaît.

— Plus bas ! s’exclame Souad.

Les filles se mettent à genoux, une devant la chatte d’où elle est sortie, l’autre devant les belles grosses fesses de sa mère.

Les spectateurs demeurent silencieux, passionnés qu’ils sont par le spectacle. Je glisse un doigt entre mes cuisses, tapote mon clito et… hélas, je ne peux pas continuer et la suite, je ne la vois que du coin de l’œil… l’un des hommes qui accompagnent le capitaine m’ordonne :

— Viens sous la table, princesse ! J’ai un cadeau pour toi !

Je me doute de ce que c’est ! Je vais me mettre à genoux entre ses jambes. Il dégage une pine qui n’a pas dû voir l’eau depuis la dernière tempête… Je le prends en bouche, m’applique… Pppfff ! Son cadeau, je m’en passerais bien ! Il a un sale goût ! Des hommes viennent me reluquer sous la table…

L’homme que je suce se met à grogner comme un goret, et ce n’est pas un rôle de composition ! Il me maintient par la nuque, pendant qu’il jouit… et je dois avaler environ une pinte de sperme… Pouah !

Celui qui est en face a déjà sorti un jambot aussi peu appétissant. Je suce un, deux, trois, quatre, cinq, six hommes ! J’avale tout… c’est dégoûtant ! Les hommes discutent à propos d’une princesse qui suce aussi bien qu’une putain !

Après avoir sucé six hommes et avoir avalé chaque fois, j’ai un violent haut-le-cœur. Des hommes ont entendu le bruit que je fais. Ils tirent la table, et je suis là, à genoux !

— Elle est mal élevée, la princesse ! fait un homme.

— C’est vrai ! renchérit Souad !

À moi :

— Tu ne pourrais pas aller faire ça dans un coin discret ? En plus, c’est une injure faite aux hommes qui ont daigné jouir dans ta bouche.

Souad fait signe à Thioro, le Noir :

— Claque-lui les fesses, comme on fait à une chienne !

Il s’agenouille à côté de moi, coince ma tête, frappe mes fesses de sa large main ! Je pousse des cris… Les clients pouffent de rire, applaudissent. Enfin Souad me gronde :

— Excuse-toi auprès du capitaine !

Je vais à genoux devant lui, le visage plein de larmes, les fesses toutes rouges :

— Pardon, capitaine, je n’ai pas l’habitude…

— Fais la belle ! exige Souad.

Ça, c’est son truc ! Je me mets dans la position en gémissant. Le capitaine me reluque :

— J’ai une idée !

Aïe !

— On va la faire dépuceler par ton chien !

S’ensuit un silence… puis des rires, des applaudissements. Un chien ! Animal impur, ici, comme l’est le porc ! Je pense : « Après tout, les chiens se lèchent le sexe, ce que les hommes, hélas, ne font pas. Si ça se trouve, une bite de chien, ce sera moins dégoûtant que celle d’un pirate ! »

Et puis, le chien de Souad est un setter irlandais, un compatriote, en quelque sorte. Nous en avions au château, et je me promenais souvent avec eux. Ils me protégeaient des brigands et des loups. Il est même arrivé qu’un jour, un besoin pressant m’obligeant à me soulager dans la nature, un des chiens se soit montré… très familier… il est venu derrière moi, m’a léchée ! Et puis… ça m’a plu ! Et ça… s’est renouvelé ! Je l’ai raconté en confession. Le prêtre m’a demandé de lui expliquer bien en détail tout ce qui s’était passé. J’étais toute rouge en décrivant combien la langue du chien était râpeuse… et l’effet intime que ça me faisait ! Lui, le curé, devenait rouge aussi en m’écoutant. Heureusement, il m’a dit qu’avec un chien ce n’était pas un péché, mais que je devais toujours lui raconter soigneusement comme ça se passait. Mes petites manies : faire fouetter les servantes et me faire… lécher par un chien, ce n’étaient pas des péchés. Ouf !

Donc, me faire dépuceler par un chien ou par un des gorets qui m’entourent… à tout prendre, j’aime encore mieux le chien… Du moment qu’il ne mord pas ! De toute façon, je n’ai pas le choix. Le capitaine se tourne vers Souad :

— Tu fais monter tes servantes par ton chien de temps en temps, d’après ce qu’on m’a dit ?

— Oui, capitaine, il n’y a pas de femelle ici pour lui. Et puis, ça montre aux filles quelle est leur place. Vous voulez faire ça maintenant ?

Il s’adresse à tous :

— Ça vous plairait, les gars, de voir le chien dépuceler la princesse ?

— OOOOUUUUÈÈÈÈÈÈÈÈ ! Vive le capitaine !

CHAPITRE XXXIII

LA BELLE ET LA BÊTE

Je me retourne pour regarder le chien. Assis devant l’entrée de la taverne, il hume l’air du soir avec intérêt… Peut-être a-t-il détecté l’odeur d’une proie ou d’une chienne en chaleur… ou d’une pucelle ? C’est un très grand chien au pelage clair… élégant, puissant… franchement beaucoup plus séduisant que les hommes qui m’entourent. Le capitaine l’examine aussi ; il demande à Souad :

— Belle bête. Quelle est sa race ?

— Un irish wolfhound, lévrier irlandais, capitaine.

Comme s’il avait compris ce qui se tramait, le chien vient vers nous. Les hommes s’écartent, personne n’a envie de lui marcher sur la patte. Le capitaine me demande :

— Il te plaît ?

— … euh… pour aller faire une promenade, oui Maître… euh… capitaine…

Souad l’appelle :

— Pero, viens ici ! Regarde cette petite femelle, elle vient d’Irlande comme toi…

Le chien me regarde. Je baisse les yeux… Il vient me lécher la bouche… euh… d’accord, c’est une langue de chien, mais, comme je vous l’ai avoué dans un moment de franchise qui ne me ressemble pas, je sais qu’elles peuvent procurer beaucoup de plaisir ! Et d’ailleurs, ce n’est pas un péché. Malgré tout, je… n’ouvre pas la bouche. Souad se rend compte que j’ai besoin d’un petit encouragement. Elle me menace :

— Ou tu te conduis comme sa femelle… ou tu passes la nuit nue attachée au pilori… et demain, tu seras fouettée.

C’est magique ! Ma bouche s’ouvre, et une langue chaude et humide y pénètre.

À nouveau, il fait calme dans la taverne, des clients ont arrêté de se faire sucer, pour assister à la scène. Tout le monde est fasciné par le spectacle de la belle et la bête. Et c’est moi, la belle ! Je sais que Souad me punira si je ne fais pas ce qu’elle attend de moi, alors je mets les bras autour du cou du chien et je l’embrasse. Nos langues se mêlent. Nos salives se mélangent. Son haleine est spéciale, mais ses dents sont blanches et saines ce qui me change de la bouche des pirates. Ça plaît au capitaine. Il ordonne à Souad :

— Il faut lui montrer, comment lécher la bite d’un chien !

Ah, non ! C’est le chien qui lèche, pas l’inverse ! Elle appelle une de ses servantes :

— Aïcha, au pied !

Une jolie brune court-vêtue, comme nous toutes, se précipite :

— Oui Maîtresse ?

— Suce le chien !

— Oui Maîtresse.

La fille se met à genoux à côté de lui :

— Laisse-toi faire, Pero !

Il a l’habitude de se faire sucer par la fille, car il lève une patte, exhibe son chibre rose et rouge. Aïcha le prend en bouche. Le chien gémit, s’il pouvait parler, ça se traduirait par : « Oui, suce-moi bien, petite salope… »

Bon… un chien ce n’est pas un péché, donc, j’ai le droit d’être excitée et… euh… mouillée ! Le spectacle de cette grosse pine entre les lèvres délicates de la fille, c’est un spectacle… très, très excitant ! Les clients sont d’accord avec moi, on entend :

— Quelle chienne !

— Au tour de la princesse !

Quand la fille l’a soigneusement sucé, Souad me commande :

— À toi !

Je glisse mon visage sous le ventre du chien. Ses poils me chatouillent le nez. Je prends le braquemart en bouche, goûtant l’âcreté de ses sécrétions et la douceur de la salive de la fille. Je suce comme si c’était un homme. Beaucoup de liquide s’écoule de son priape…

Le capitaine me demande :

— C’est bon ?

Je retire le chibre de ma bouche :

— Oui… euh… c’est spécial, Maître… euh… capitaine…

— Maintenant c’est le moment de perdre ton pucelage, tu vas devenir une femme…

Il ajoute :

— … ou une chienne adulte !

Rires des spectateurs. Souad exige :

— Á quatre pattes ! Offre-toi !

Ça, c’est moins drôle. J’ai peur qu’il me déchire ! Je le regarde et lui glisse :

— Go réidh, boy !

C’est du gaélique, notre langue à lui et moi, et ça veut dire :

— Fais doucement !

Je me place à quatre pattes, les jambes écartées. Oooohh ! Le chien me lèche !

— Pas besoin de lécher une putain ! Monte-la direct ! lui crie Souad.

Pas une putain, une pucelle, sale garce ! Le chien grommelle aussi, genre : « Eh ! Oh ! Je veux goûter cette petite bête avant de la monter ! » Mais le chien est comme moi : dressé à obéir ! Il est tellement grand qu’il ne doit pas me monter. Simplement, il coince bien ma taille entre ses pattes robustes. Elle est prise au piège, la pucelle ! Quelqu’un, Aïcha, peut-être, promène le bout tout mouillé de la gaule canine le long de ma fente tout aussi trempée.

Quand le chibre est bien en face de mon vagin clos, elle lui donne une claque sur l’arrière-train en lançant :

— Vas-y !

Il s’enfonce ! Lentement… mais aussi inexorablement que le dard d’un frelon affamé dans le corps d’une chenille ! Et alors, mon hymen… se déchire ! Je crie :

— Iiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii ! ! !

Je vois des étoiles… Je… J’ai l’impression que je vais perdre connaissance ! Pas seulement à cause de la douleur, mais tellement mon vagin se trouve dilaté ! Et puis, il réalise que ma paroi intime est éminemment élastique, et que la bite d’un chien, c’est nettement moins gros que la tête d’un nouveau-né ! Heureusement, le chien reste un moment au fond de moi sans bouger… Puis, lentement, il va et vient en moi… Je continue à lui chuchoter :

— Doucement, doucement, Pero… Please, go réidh !

Progressivement, l’animal accélère ses coups de reins… Je commence à me sentir mieux… Ensuite, nettement, mieux ! Je veux dire… ça commence à être … euh… bon ! Je vois à nouveau des étoiles, mais ce ne sont plus celles de la douleur… ce sont celles qui illuminent le chemin vers le septième ciel ! Mes gémissements de douleur du début se transforment, honteusement, en… jappements de plaisir. Les clients s’en rendent compte ; une fille s’écrie :

— Elle va jouir, cette chienne !

Je crie, mais ce n’est plus « Iiiiiiiiii », c’est : « Aaaaahhhh oooouiiiii ! » Et, enfin, je jouis comme la reine de Saba en sueur sous le sceptre du roi Salomon… Je ne suis pas la seule, Pero m’inonde de sa semence ! Il veut me faire des chiots, c’est l’instinct ! Par saccades, il envoie au moins une demi-pinte1 de sperme au plus profond de mon vagin, arrosant des zones qui n’ont jamais vu la pine d’un homme ou d’un chien. Il jappe… je sanglote… de bonheur !

— Celle-là, ça va être une vraie salope ! dit le capitaine.

Pero se retire de moi avec le bruit d’un bouchon qu’on extrait d’une bouteille :

— Plop !

Ensuite, Souad me laisse me reposer… elle est gentille, hein ? Mais non, je plaisante ! Elle gronde :

— Va te laver le cul ! Et reviens servir les clients !

Il m’est arrivé de rêver que je me trouve à une grande réception au château de mon père. Les invités sont tous bien habillés… et moi, je suis nue ! C’est très gênant… mais ce n’est qu’un rêve… Sauf que, dans la république de Salé, c’est la réalité ! Je me promène dans la rue au milieu des gens avec le chien. On est tous les deux à poil… mais lui, c’est normal. Heureusement que je suis avec lui ! On est amis… très amis. Je sais qu’il me défendra. Il croit pour de bon que je suis sa femelle, et ça m’arrange bien… Et puis bon, il faut avouer que tout le monde me considère comme sa femelle.

Au-dessus de mes seins, Souad a écrit à la peinture noire : « Jolly Roger ». Je dois attirer les clients… et ça marche, bien sûr. Les hommes sont très intéressés par une jolie fille (!) blonde et nue. Surtout qu’ils savent où ils peuvent me baiser. Les femmes, elles, grommellent des choses pas gentilles ! Bah, je me dis que c’est par jalousie. L’une d’elles lance :

— Il n’est pas dégoûté, ce chien !

Elle le dit en dialecte, mais je comprends. Une autre :

— Elle doit être remplie de puces !

L’intérêt que je suscite est une très bonne chose pour la taverne. Par contre, Souad est agacée de voir que son chien est tout le temps avec moi. Elle me crache à la figure :

— Je ne veux pas séparer les amoureux, tu dormiras avec lui !

Pero me fait un grand sourire ! Enfin… c’est l’impression que j’ai. Me promener avec lui, ça me plaît… par contre, dormir dans sa niche, ça me botte nettement moins ! Ce n’est pas moi qui ai décidé de me faire dépuceler par un chien. On m’a forcée ! Et maintenant, les clients s’amusent à me voir traiter comme lui. Je dois prendre mes repas à même le sol de la taverne, à quatre pattes, et laper l’eau d’une écuelle.

Plusieurs fois par semaine, Pero et moi, on fait notre spectacle. On s’embrasse d’abord ! Il est démonstratif, Pero ! Il me lèche le visage depuis le menton jusqu’à la racine des cheveux. Mon visage est tout mouillé. J’ouvre la bouche ; il y enfonce sa longue langue.

Ensuite, je me couche sur le dos, et j’écarte les cuisses. Il me lèche bien… c’est la partie que je préfère, bien sûr. Ça ne dure jamais longtemps, car la voix de Souad claque :

— Lèche le cul du chien, putain !

Franchement, lécher un cul d’homme ou de chien, je n’aime pas ça du tout ! Le seul avantage du chien, c’est qu’il se lèche le trou du cul, au moins, lui ! Mais bon, j’obéis à Souad ! J’enfonce bien ma langue… et Pero, ça lui plaît. Il me le fait comprendre en se poussant vers moi ! Il aime aussi que je lui lèche les couilles. Il lève la patte arrière pour sentir ma langue partout. M’étonnerait qu’une chienne soit d’accord pour lui faire ça !

Son sexe grandit… grossit… Un liquide abondant s’écoule de son méat. Il est destiné à faciliter l’introduction dans la vulve de la chienne, mais avec moi, ce n’est pas nécessaire : je suis plus mouillée que le fleuve Bouregreg à marée haute !

Enfin, je me positionne à quatre pattes, et il enfonce son énorme andouille de concours en moi. Les spectateurs font :

— Aaah !

Et moi :

— Aaaaaaahhhhhhhh ! !

Oui, je ne suis pas de bois, mais de chair chaude, et bientôt en nage. Il baise à toute vitesse en me serrant fort entre ses pattes… Je jouis en peu de temps, mais lui se retient. Oui, c’est le Maître… enfin, le mien, pour le moment…

Il continue à usiner… et je jouis encore. Il veut me faire jouir plusieurs fois avant de se laisser aller en moi. Une manière de me dire : « C’est moi qui tiens la laisse ! » Enfin, je sens sa chopotte se gonfler, et il me remplit de jus. Des saccades qui me font presque repartir. Je suis épuisée après cette partie de jambes et de pattes en l’air ! Mais pas question de me reposer : je risque de mécontenter Souad si je ne reprends pas le service. Elle a toujours une méchante baguette de bambou à portée de main. Si l’une de nous traîne, ses fesses sont aussitôt prises pour cible !

Pero, lui, va se coucher dehors, au frais. Les mâles sont tous les mêmes !

Une semaine se passe comme ça…

Le sexe avec Pero, c’est bien… mais… Vous allez penser que j’ai un cœur d’artichaut, mais je me lasse… Certains hommes me plaisent, des femmes aussi. Quand on va au marché, je regarde même les autres chiens. Non ! Pas les dromadaires !

Le soir dans la taverne, j’ai toujours autant de succès, et je suscite autant la convoitise des hommes, mais ils prennent plaisir à m’humilier. Après tout, pour les musulmans, je suis une chienne d’infidèle, qui se fait monter par un clebs. Ils se font sucer par moi, mais ne manquent pas une occasion de m’insulter et de me cracher dessus. Ça amuse les clients en général, qui se mettent à faire la même chose.

Souad décide que les bons clients ou ceux qui lui refilent une pièce peuvent me cracher dans la bouche ! La salive, ça va, c’est moins dégoûtant que le sperme. Par contre, il y a beaucoup de fumeurs de pipes et de narguilé… et certains crachent des choses épaisses… Pouaah ! On vient spécialement pour la nouvelle « putain-crachoir ».

Si un client se plaint parce que j’ai pris un air dégoûté, Souad me fait faire une petite danse très pénible en me frappant les fesses et les cuisses avec sa baguette de bambou. Elle jubile :

— J’adore claquer les grosses fesses de la princesse. Ça met de l’ambiance, et ça ne fait de mal à personne !

Ou presque ! Je suis un objet utilitaire, un crachoir bien pratique, qui se déplace, sourit, remercie :

— Merci Maître… merci Maîtresse…

Franchement, je n’en peux plus ! C’est trop dégoûtant ! Il faut que je parte d’ici ! En écoutant des conversations des clients, j’apprends que le capitaine va revenir. Il aurait décidé de vendre toutes les filles. Il faut que je guette l’occasion de m’échapper avant qu’on nous envoie au marché aux esclaves. Inch Allah !

1 . Une pinte équivaut à un peu moins d’un litre. L’éjaculation d’un homme mesure un peu plus de cinq millilitres. La princesse voit très grand en imaginant qu’elle est arrosée par une demi-pinte de sperme !

CHAPITRE XXXIV

OFFERTES À TOUS…

Les Françaises, la mère et les deux filles, ont eu la même impression que moi : c’est peut-être le bon moment pour essayer de s’évader. Elles ont parlé avec un client, un marin-pêcheur. Il pourrait nous emmener au Portugal, royaume chrétien, moyennant une bonne récompense. Elles savent que si elles sont avec moi, le chien ne nous donnera pas la chasse. La mère me tend la main ; je tope. Il ne reste plus qu’à attendre l’occasion !

Et elle se présente le samedi suivant. Le capitaine arrive avec une partie de son équipage. Sur le bateau, il transporte une cargaison de captives, qu’il va vendre avec nous. La soirée est très arrosée.

Au petit matin, Catherine, une des sœurs et moi, on se glisse dans la chambre de Souad. Elle dort avec le capitaine. Ils sont trop ivres pour nous entendre. J’ouvre son coffre ; on prend une bourse remplie de pièces, quatre robes, des chaussures. On rejoint vite sa mère et son autre sœur. Je fais mes adieux à Pero. Je lui promets :

— Je reviens !

Ce n’est pas vrai, mais c’est pour ne pas lui faire de peine. De toute façon, notre… euh… intérêt, l’un pour l’autre a diminué. On aime tous les deux la nouveauté, mais ça n’empêche pas les… sentiments. On s’habille à toute vitesse, et on file silencieusement vers le port. Le pêcheur nous attend. On lui remet la bourse. J’ai quand même pris la moitié des pièces pour nous, enfin pour moi. Il nous montre où nous cacher dans la cale, et vogue la galère !

Enfin la liberté !

Et puis, j’entends des éclats de voix. Des hommes viennent nous déloger. Ils nous fouillent, trouvent les pièces d’argent qui me restent ! Je ne dis rien… à quoi bon… Ce sont des « gens d’armes » du sultan alaouite qui règne sur la république. Brutalement, ils nous empoignent chacune par les bras, nous emmènent sur leur navire. Le pêcheur et ses hommes regardent ailleurs. « Never trust a stranger ! » Ne faites jamais confiance à un étranger !

Les soldats sont au nombre de cinq : quatre Arabes et un Anglais. L’un d’eux se réjouit :

— La pêche est bonne !

Un autre ricane :

— Ouais, quatre petites sirènes !

Évidemment, on pleure, on geint… comme des filles qui espéraient la liberté… et qui vont retrouver les geôles, ou pire ! Anne, le visage plein de larmes, demande à un des hommes :

— On va nous exécuter, Maître ?

Ça les fait rire ! Il répond :

— Bien sûr que non, vous avez trop de valeur. On a déjà décidé de votre sort.

On est suspendues à ses lèvres… Il prend son temps :

— Vous voulez savoir ?

Toutes les quatre en chœur :

— Oh oui Maître !

— Vous serez fouettées en place publique pour le vol, puis exposées au pilori pour vous être enfuies. Ensuite, on vous vendra. Vous vous en sortez bien !

Ben voyons, on est ravies ! On débarque au port… Un des Arabes balance aux autres :

— On va d’abord s’amuser avec elles.

Il me désigne du doigt :

— Pas avec celle qui a couché avec un chien. Elle est harãm (impure).

Sur ce, il me crache dessus ! Encore ! L’Anglais se marre :

— Normal qu’elle ait fait ça, c’est une chienne d’Irlandaise, mais elle est mignonne !

Salopard d’Anglais ! Ils pillent notre pays et envoient les prisonniers comme esclaves dans leurs colonies1.

Il continue :

— Je m’en occupe, je l’amènerai moi-même à la maison de justice.

— D’accord, amuse-toi bien…

L’Anglais m’emmène jusqu’à l’endroit où il a laissé son cheval. Il me fait monter devant lui… On va jusqu’à un coin désert, au bord du fleuve Bouregreg. Il y a une sorte de petite plage… D’accord, c’est un Anglais, mais j’essaye quand même de l’amadouer… Je lui fais :

— Ce n’est pas ma faute si je suis irlandaise, Maître.

— Je le sais bien, mais tu dois reconnaître que les Irlandais sont des chiens… et les Irlandaises, des putains !

Je pense : « Et les Anglais, les plus grands salopards du monde ! »

Il exige :

— Répète ce que sont les Irlandais.

Il est fou ! Jamais je ne renierai mon pays ou mes compatriotes ! Il ne faut pas croire que je n’ai aucun courage !

— Alors ?

Il décroche le fouet qui pend à sa selle.

— Les Irlandais sont des chiens, et les Irlandaises, des putains !

— J’ai rien compris !

— Les Irlandais sont des chiens… et les Irlandaises, des putains !

Il me fait un grand sourire :

— Je suis d’accord avec toi… D’ailleurs, tu vas me montrer tes talents de putain. D’accord ?

— Oui Maître.

Qu’est-ce que je peux faire d’autre ?

Il me notifie son exigence :

— D’abord, lave-toi, tu sens le chien !

C’est dans sa tête ! Pero ne m’a pas laissé son odeur… juste quelques puces. J’enlève ma robe. Il la jette dans le fleuve :

— Tu n’en auras plus besoin !

Ma belle robe s’en va au fil de l’eau ! Je me mouille, puis je me frotte avec du sable… L’Anglais s’est assis. Il a ouvert ses chausses ; il se caresse la pine en me reluquant. Quand je me suis bien rincée, il fait :

— Psst… en me montrant son dard.

Sucer un Anglais ! Pour une Irlandaise, c’est pire que sucer un porc… mais bon, le fouet, il n’y a rien de plus convaincant ! Il me redemande :

— Les Irlandaises, c’est quoi, encore ?

— Des putains, Maître !

En ce qui me concerne, c’est la vérité… Je m’agenouille entre ses jambes ; j’embrasse son gros ventre blanc, ses poils roux, ses couilles. Il sent la ménagerie avec un soupçon de lavande. C’est un ennemi héréditaire, un tout petit peu soigné. Je lui affirme :

— Vous sentez bon, Maître !

Oui, bon, les Irlandaises sont menteuses, aussi ! Je continue à embrasser et à lécher tout ce qui est sous son nombril. Ensuite, je le prends en bouche, et je fais du mieux que je peux… Ça lui plaît. Il me caresse la tête :

— Tu es une mignonne putain !

Pour être franche, je ferais n’importe quoi pour lui plaire…

Quand, il jouit, j’avale tout ! J’ai de l’entraînement ! Comparée à ce que je devais avaler à la taverne, une cuillerée de sperme d’Anglais, c’est de la rigolade ! Il reste un moment les yeux fermés… Puis il s’étire, me fixe :

— Tu suces bien…

— Merci Maître… Je peux poser une question… Maître, s’il vous plaît ?

— Vas-y.

— Le fouet va nous blesser ?

— Non, on n’abîme pas la marchandise, d’autant que tu seras vendue, quelques jours après !

Tiens, je l’embrasserais bien, mon ennemi héréditaire !

On remonte à cheval… On arrive à la Kasbah… Il m’amène devant une haute maison blanche… en bordure du marché. Il discute avec le gardien, un Arabe assez âgé et costaud. Celui-ci me conduit dans une petite pièce, où deux personnes se tiennent assises par terre. Une jeune femme très belle à la longue chevelure brune. Elle porte une robe très colorée, avec des volants. Elle est foncée de peau, je pense que c’est une Zingara, une Tsigane. Je sais que celles qui se font prendre en France à dire la bonne aventure sont envoyées aux galères2.

L’autre est une très jeune Arabe. Une paysanne, je pense. Elle a mis son visage dans ses mains. Je me demande où sont les Françaises. Une cellule de prison, ce n’est pas un endroit où faire des mondanités, mais je me présente :

— Bonjour, je m’appelle Mia.

La brune me répond :

— Salut, moi, c’est Šensa.

Elle me désigne l’autre femme :

— Elle, je ne sais pas… Eh ! C’est quoi ton nom ?

La paysanne relève la tête, elle est mignonne :

— Jawhar.

Puis elle repose son front sur ses bras pliés.

— Pour quoi tu es là ? me demande la Gitane.

— J’ai volé ma patronne et je me suis enfuie.

Elle me regarde attentivement :

— C’est toi qui t’es fait dépuceler par un chien ?

Je hoche tristement la tête.

Je lui demande :

— Et vous ?

Elle s’esclaffe :

— J’ai giflé un gamin qui avait glissé sa main sous ma jupe. Une méprise ! J’ai cru qu’il voulait me voler ma bourse, alors qu’il voulait juste tâter les fesses d’une Zingara, ce qui ne me dérange pas. Pas de chance, c’est le fils d’un notable de la ville.

Je lui glisse :

— C’est pas grave ça, pas comme moi.

Elle soupire :

— Ce que tu as fait n’a pas d’importance. Ils aiment bien animer le marché en faisant fouetter quelques filles !

On a pas le temps de continuer à discuter, le gardien arrive :

— À poil, les putains !

Moi, c’est déjà fait. Šensa enlève sa robe, et Jawhar sa djellaba. Le gardien nous attache toutes les trois par le cou à une longue corde, laissant un mètre entre nous. Je suis la première, Šensa est derrière moi, et Jawhar ferme la marche. Quand on sort de la maison de justice, on est juste à côté de la grande place. Il y a des Arabes vêtus de blanc, des Touaregs en noir et bleu foncé et des pirates en vêtements beaucoup plus colorés. Les femmes sont en djellaba ou en robe, les esclaves et les captives nues ou en chemise.

La foule, ravie de nous voir, pousse des cris et lance des applaudissements. Le gardien salue la foule. On commence par faire deux fois le tour de la place sous les moqueries et les insultes…

Ensuite, on se dirige vers une estrade de trois pieds de haut, sur laquelle se trouvent les piloris. Il y a deux fois cinq piloris qui se font face à environ deux mètres de distance. Comme en Europe, il s’agit de deux montants solides, entre lesquels se présente une planche verticale percée de trois ouvertures, une grande et deux petites.

Le gardien nous installe, complètement penchées en avant, la tête et les mains dans les ouvertures. Il attache nos chevilles aux poteaux, ce qui fait qu’on a les jambes très écartées. C’est une position particulièrement révélatrice. On est littéralement offertes à tous !

Les gens peuvent monter sur l’estrade. On vient me toucher le visage, les seins, les fesses, la chatte… souvent, brutalement. On crie toutes, à tour de rôle ou ensemble… De la manière dont on est penchées, il est impossible de relever la tête, si bien qu’on ne voit que les jambes et les pieds de nos agresseurs.

On entend que d’autres filles arrivent vers les piloris. Il est impossible de voir qui c’est, mais je reconnais les gémissements des deux sœurs Anne et Catherine. Quand les gens nous ont bien examinées et palpées, ils retournent à leurs occupations.

L’estrade est bientôt envahie par une bande de gamins, garçons et filles, qui viennent « s’amuser » avec nous. Par exemple, ils nous chatouillent les narines avec des plumes ou une paille. Ils s’amusent à nous mettre des insectes et des petits animaux, genre souris ou lézard, sur le dos et les fesses ! On pousse des cris aigus qui font rire tout le monde !

Le gardien finit par chasser les gamins. Pas parce qu’ils nous tourmentent, mais parce qu’il y a des hommes qui lui ont sûrement glissé une pièce, pour pouvoir s’amuser d’une autre façon ! Comme on a le visage qui regarde le sol, les hommes n’ont qu’à venir devant nous et sortir leur queue pour qu’on l’ait juste sous le nez.

De l’autre côté aussi, on est juste à bonne hauteur pour se faire prendre. La plupart les hommes choisissent la sodomie. Šensa, la Gitane, la petite paysanne et moi, ce n’est pas la première fois qu’on se prend une bite à sec dans le cul, hélas. Enfin à sec, ça ne concerne que les premiers parce qu’après, on est pleines de sperme. Lubrifiées ! Ici, on ne se préoccupe pas de mettre son braque dans une chatte, un anus ou une bouche souillée par un autre ! Au contraire, ça glisse mieux !

Le plus souvent, on a une trique dans la bouche et une autre dans le cul. Ça ne me change pas de la taverne. On se prend aussi des claques sur les fesses, mais le gardien crie de ne pas faire ça. Nos fesses doivent être intactes pour le fouet ! Au bout d’un moment, on a vraiment mal aux reins à cause de la position.

Je suis moins sollicitée que les deux autres étant donné que je suis impure, comme vous savez, impropre à la consommation, pour les musulmans et peut-être les juifs. Reste les catholiques, les athées, les animistes…

Le soleil décline. Il y a de moins en moins de monde. Tous ceux qui l’ont voulu ont pu disposer de nous à leur guise. Un homme arrive ; il s’adresse à Šensa qui ne l’a pas vu arriver :

— Alors, tu as de nouveau réussi à t’attirer des ennuis ?

— Oh, Juan, oui… Je ne pouvais pas savoir que c’était le fils de…

Il la coupe :

— Tu devrais arrêter de frapper les gens !

— Tu ne pourrais pas payer pour qu’on ne me fouette pas ?

— Impossible, le père du gamin sera là, mais je vais essayer de te faire détacher pour la nuit.

L’homme pose la main sur mes fesses. Je frémis… si je pouvais lui plaire ! Oui ! Il constate l’évidence :

— Tu as un beau cul, toi !

Il se penche. Je vois son visage à l’envers.

— Et, tu es mignonne…

— Merci, Maître.

Il est vraiment gentil, car je dois être rouge et sale après qu’on m’a tripotée tout l’après-midi ! Šensa me présente :

— C’est la princesse qui s’est fait dépuceler par un chien.

Il me sourit :

— Je la reconnais…

1 . Entre 1641 et 1652, 300 000 Irlandais furent vendus comme esclaves par les Anglais.

2 . Authentique.

CHAPITRE XXXV

OFFERTE À TOUS ET AU FOUET

Je fais les yeux les plus suppliants du monde :

— Vous voulez bien me faire détacher aussi pour la nuit, Maître ? Je vous en serais reconnaissante… comme… si vous étiez le bon Dieu !

D’accord, c’est n’importe quoi, mais ça le fait rire. Il me demande :

— Et toi, tu serais qui ?

Il faut que je trouve quelque chose ! Ah, oui :

— Votre ange de compagnie, Maître.

Šensa pousse un bruyant soupir d’exaspération, mais lui me sourit :

— Je vais essayer d’arranger ça pour la nuit.

Il va discuter avec le gardien. Peu de temps après, une gamine vient nous donner la seule chose indispensable quand on est resté des heures sous le soleil : de l’eau. Je vois juste ses mollets et ses pieds nus et sales. Pas facile de boire quand on a la tête aussi penchée. On tousse, on crache… Quand j’ai bu, elle met une datte dans la paume de sa main crasseuse, me la tend. Je la prends comme un cheval broute l’herbe. Ooooh ! C’est trop bon ! Je remercie :

— Allah ibark fik ! Qu’Allah te bénisse !

Elle répond doucement :

— Wa fik barak Allah ! Qu’Allah te bénisse, aussi !

Puis elle nourrit les autres. Quand tout le monde a mangé, je l’appelle :

— Mademoiselle…

Elle vient devant moi.

— Dites, il y a souvent des femmes fouettées, ici ?

Elle rit :

— Ah, ça, oui !

— Elles sont blessées ?

— Elles ont des marques, mais elles ne sont pas blessées.

Elle me caresse la joue :

— Tu as peur ?

— Oh, oui…

— Faut pas… Regarde.

Elle se trousse, me montre ses fesses :

— J’ai été fouettée il y a une semaine, on ne voit presque plus rien.

On entend la grosse voix du gardien :

— Eh ! C’est bientôt fini, ces parlottes ?

Elle disparaît aussitôt. C’est un djinn… venu me donner des dattes et un peu de réconfort… Quelques dizaines de piqûres de moustique plus tard, le gardien vient nous libérer… Je me redresse péniblement, tout mon corps me fait mal, soit à cause du fouet, soit à cause de la position forcée. Je pousse des gémissements. Ça énerve le gardien :

— Arrête de gémir ou je te remets dedans.

C’est magique, plus un son ne sort de ma bouche. Il nous libère toutes les trois et nous attache à nouveau par le cou avec une corde. Je ne sais pas s’il va faire la même chose pour les Françaises en face. Je me demande si l’ami de Šensa a payé pour tout le monde, ou si le gardien l’aurait fait de toute façon. Il nous amène dans une minuscule pièce de la maison de Justice. Il nous montre une grande cruche :

— Buvez… et puis vous pourrez vous en servir comme latrine.

Quel confort ! Il referme la porte ; on est dans le noir complet. On se passe la cruche d’eau. On boit goulûment. Je demande à Šensa :

— Vous êtes fâchée parce que j’ai demandé à votre ami de me…

Elle me coupe :

— J’aurais fait la même chose. Il a dû convaincre le garde qu’on serait plus en forme demain pour le fouet.

— Vous avez déjà été fouettée ?

— Bien sûr, je suis gitane. En France, j’ai été fouettée en place publique et condamnée aux galères parce que je disais la bonne aventure.

Je me rapproche d’elle :

— Et vous vous êtes enfuie, Maîtresse ?

— À ton avis ?

Ben, oui… On entend un bruit d’eau, c’est la troisième fille qui pisse. Šensa et moi, on fait la même chose. Et puis, on somnole… Par moments, je m’endors d’un mauvais sommeil peuplé de rêves effrayants… Au matin, on entend les bruits du marché… Le gardien vient nous chercher. Il nous attache à nouveau à la corde. Ça se rapproche, l’angoisse me gagne. Je prends le bras de Šensa, je murmure :

— J’ai peur !

Elle me sourit :

— T’as raison, ça va être la fête à nos fesses !

Mouais ! C’est pas ça qui va me rassurer ! On passe au milieu de la foule… compatissante ! Non ! Pas du tout ! On reçoit des claques, des crachats, on entend :

— Le fouet pour ces voleuses !

Et aussi :

— Suceuse de chien ! Là, je me sens visée !

On arrive sur une estrade. Sur un côté, deux poteaux espacés de quelques mètres. En face, deux autres poteaux. C’est conçu comme les piloris. Sur le dessus, un troisième équipé de trois anneaux. Je suis attachée au milieu ; Šensa est d’un côté, l’Arabe de l’autre. Il y a trois hommes avec des fouets. La foule manifeste sa joie et son impatience. Moi, je voudrais être dans le château de mes parents et je traiterais les servantes avec compassion et… Les hommes lèvent les fouets. Je pousse un cri, en me reculant de trente centimètres, c’est tout ce que me permettent les liens. Les fouets claquent dans le vide entre nous ! Les gens rient du bond qu’on a fait, toutes les trois !

— Celui-ci, c’est pour vos culs ! s’exclame l’un des fouetteurs.

Ils déploient leurs fouets, qui viennent claquer sur nos fesses.

— AAAAAÏÏÏÏEEEE ! on crie, toutes les trois.

D’accord, ça ne blesse pas, mais qu’est-ce que ça fait mal ! Le fouet nous mord les fesses d’une hanche à l’autre, et jusqu’au ventre. Ce sont des professionnels du fouet. Ils connaissent leur métier et ont l’habitude de « travailler » ensemble ! Pour commencer, ils nous fouettent l’une après l’autre, ce qui fait que la première fille crie, puis moi, puis Šensa !

Vu la façon dont on est attachées, on a un peu de jeu. On essaye de s’éloigner, puis quand le fouet claque à la base de nos fesses, on fait un bond en l’air. Un des hommes avertit :

— Maintenant, on va vous faire danser.

Le fouet mord… brûle nos mollets. On crie, on lève les jambes. Ils profitent de nos gesticulations pour nous frapper entre les cuisses… en plein sur la chatte.

— AAAAAÏÏÏÏEEEE !

Là, ça fait encore plus mal ! La foule apprécie ; elle applaudit ce genre d’exploit ! Après une cinquantaine de coups de fouet, une voix d’homme s’élève :

— Arrêtez un moment, on va voir si elles ont compris la leçon.

On reste là… le visage couvert de larmes, le corps de sueur. Je regarde les deux autres filles, elles sont couvertes de marques rouges de la taille aux chevilles. On continue à bouger comme si le fouet nous cinglait encore et toujours.

L’homme qui a dit d’arrêter, s’adresse à moi :

— Tu as compris la leçon ?

— Oh oui Maître.

— Tu ne voleras plus ?

— Plus jamais, Maître, je vous le jure.

Les deux autres font les mêmes réponses que moi, bien sûr ! On amène les trois Françaises, la mère et les deux filles. On les attache de l’autre côté de l’estrade. C’est leur tour de se faire fouetter. Je ne regarde pas. J’entends juste les claquements des fouets, leurs hurlements, leurs supplications et les cris des spectateurs qui apprécient.

On a des soubresauts, des contractions involontaires. En plus de la douleur causée par le fouet sur tout le bas du corps, j’ai de plus en plus mal aux épaules. J’essaie d’apercevoir le gardien, pour le supplier de nous détacher. Mais que pourrais-je, lui promettre en échange ? La lune ? Pas la mienne, en tout cas, elle est déjà à la disposition de tout le monde !

Quand les trois Françaises ont été fouettées, elles répondent, elles aussi, que, non, elles ne voleront plus jamais !

Les gens quittent le marché. Ils ont joui du spectacle. Quatre Occidentales et une Gitane fouettées, ça leur a plu. La jeune fille arabe par contre, c’est banal. Après un long moment à gémir, toujours pendue par les poignets, je vois arriver l’ami de Šensa. Le gardien la détache. Son ami la soutient tandis qu’elle se frotte les épaules en gémissant. Puis il vient m’examiner, toucher mes seins pour en vérifier la fermeté. Je me cambre, genre « ils sont petits, mais beaux, mes seins ».

Il me demande :

— Tu veux toujours être mon ange de compagnie ?

— Ooh Oui Maître, le meilleur ange du monde. Je vous porterai chance !

Il questionne le gardien :

— Combien pour cette petite ?

Le gardien va poser la question à l’homme qui nous a interrogées. Il revient avec la réponse :

— Deux cents livres1.

— Pour une putain qui s’est fait saillir par un chien, tu rigoles ? Elle est impure, ici, personne n’en voudra.

— Il n’y a pas que des musulmans ici, rétorque l’homme. Et puis… c’est une princesse.

Il me lance :

— Explique !

— Oui Maître. Mon père est le seigneur de la terre de T., en Irlande…

Pensivement, l’ami de Šensa pince le bout de mon sein gauche :

— Elle a des petits seins.

Le gardien me prend par la taille, me fait tourner sur moi-même en s’exclamant :

— Oui, mais vise-moi un peu ce cul qu’elle se paye !

— Cent livres ! propose l’homme en sortant sa bourse.

La discussion continue. Je ferme les yeux pour prier… Quoique, franchement, le Seigneur se soucie-t-il le moins du monde de moi ? Aaah oui, peut-être, car ils tombent d’accord pour cent vingt-cinq livres. Ils se tapent dans la main. Le gardien lui annonce :

— La pouliche irlandaise est à toi…

Il ajoute bien haut, pour les gens qui nous entourent et ont suivi la transaction :

— Fais attention, si vous croisez un chien !

Tout le monde rit… sauf Šensa qui se masse toujours les épaules – et moi ! Le gardien me détache… J’ai du mal à rester debout, j’ai les jambes en coton. Šensa lui demande :

— Qu’est-ce qu’on va en faire ?

— Ta servante.

Elle lui sourit… ça lui convient. Je ne sais pas si j’en ai envie, moi. Elle n’a pas l’air commode… mais bon, la marchandise achetée, peut-elle refuser l’acheteur ? Je fais un petit geste aux trois Françaises qui sont toujours sur l’estrade. On va dans une pièce de la maison de justice. Šensa remet sa robe colorée ; moi, une chemise sale… Je questionne Šensa :

— On va loin, Maîtresse ?

— À la sortie de la ville.

Elle m’explique un peu – ce qui est déjà beaucoup plus que mes maîtres précédents : l’homme qui m’a achetée s’appelle Juan, il a aidé Šensa à s’enfuir quand elle était condamnée aux galères. Lui-même a eu des ennuis avec la justice pour le meurtre d’un homme important. Ils ont monté un petit spectacle de comédiens et saltimbanques ambulants. Ils vont de ville en ville, loin de l’Espagne et de la France.

— Et moi, Maîtresse, je pourrai jouer la comédie ?

— Bien sûr !

— Et vous n’allez pas me battre ?

— Si tu le mérites ou si j’en ai envie.

Je me mets à pleurer ! Le pilori, le fouet, et maintenant, me faire acheter pour être battue, c’est trop… je craque !

Šensa lâche à Juan :

— Cent vingt-cinq livres pour une pleurnicheuse, t’as fait une affaire…

Juan vient me regarder dans les yeux comme tout à l’heure. Il a de beaux yeux brun foncé ; moi, des yeux bleu-vert pleins de flotte.

— Tu ne seras fouettée que si tu le mérites. Sinon, Šensa te donnera une gifle ou une fessée comme à une gamine désobéissante… Maintenant, arrête de pleurer sinon, je te revends, et tu tomberas sûrement sur un maître moins commode que Šensa.

— Je ne pleure plus, Maître.

1 . La livre tournois vaut plus ou moins 16 euros.

CHAPITRE XXXVI

ASSASSINS ET VOLEURS

Dans l’écurie, piaffent les deux chevaux de Juan. Un gamin avec un poignard à la ceinture les a gardés :

— Je les ai bien surveillés, M’sieur. Je leur ai donné du foin et de l’eau.

Juan lui donne une pièce. Ça marche comme ça, ici. Ici ? Non, c’est partout comme ça. Il suffit d’être riche, et on a plein d’amis. Moi, qui n’ai qu’une chemise… sale, je me sens très, très seule…

Le gamin empoche la pièce :

— Merci, M’sieur. Je peux voir les fesses d’vos dames, comme, je n’ai pas pu voir le spectacle.

Un regard de Juan… et on lève toutes les deux ce qu’on a comme vêtements… Il vient nous caresser les fesses. Je suis surprise que Šensa obéisse aussi facilement. Le gamin suit les marques du fouet sur nos fesses.

— Ça fait mal ? me demande-t-il.

— Oh oui, très mal…

Šensa pousse un gros soupir :

— Mais non, ils nous ont ménagées…

Chacun sa façon de voir ! Le gamin s’adresse à Juan :

— Elles ont de belles fesses, M’sieur… Dites… si je vous rends la pièce, je peux en baiser une ?

Juan sourit :

— Tu peux garder la pièce et baiser celle-là (moi !).

Il est généreux ! Enfin, avec mon cul !

Juan m’intime :

— Suce-le d’abord !

Non, mais ça va pas, la tête ? C’est un gamin des rues ! Et puis je viens de me faire fouetter ! Et puis… j’obéis ! Je me mets à genoux. Il ôte sa djellaba crasseuse. Son sexe est déjà tout raide. Je fais la grimace, l’odeur est forte, mais je le prends en bouche. Il serait propre, ce ne serait pas désagréable.

Je fais de mon mieux, afin de montrer à Juan qu’il a eu raison de m’acheter. Et surtout, qu’il ne me revende pas ! Tout de suite, le gamin m’annonce le programme :

— Retourne-toi ! Je vais te la mettre en cul !

Je lui réponds :

— Fais doucement, s’il te plaît. Mes fesses me font vraiment mal.

Je suis toujours à genoux devant lui, sa queue dans ma main. Juan me prend par une oreille. Je crie :

— Aïe ! Qu’est-ce que j’ai fait de mal, Maître ?

Il me balance sèchement :

— Parle-lui respectueusement !

Il me lâche ; je frotte mon oreille et dis au gamin :

— Faites doucement, Maître, je vous en prie.

Je me mets vite à quatre pattes, le front sur les mains posées sur le sol, mes fesses striées et douloureuses, offertes… encore ! Le garçon pose son gland contre mon anus, me prend par les hanches, et il s’enfonce jusqu’aux couilles ! Ouch ! D’abord, le fouet, puis la sodomie ! J’en ai plein le cul, littéralement !

Heureusement, il jouit assez vite ! Il me donne une claque sur les fesses :

— Chouette petite pute…

Il se tourne vers Juan :

— Merci M’sieur ! Si vous avez besoin de quelque chose, je passe ici tous les jours, et on est nombreux !

— J’y manquerai pas, répond Juan.

Il s’adresse à Šensa :

— Tu vois, il suffit d’un rien pour se faire des amis ! Le rien, c’est moi !

Il monte sur l’un des chevaux ; Šensa et moi, sur l’autre. On quitte le marché et on se dirige vers le désert. En Irlande, je montais à cheval en amazone. Ici, je place mes jambes ouvertes de chaque côté du dos de la bête. Je pousse des gémissements quand il y a des cahots : le cheval, ce n’est pas recommandé quand on vient de se faire fouetter.

Heureusement, on atteint bientôt leur camp. En fait de camp, il s’agit d’une roulotte et d’un abri sommaire fait de branches et de toile. Trois personnes viennent à notre rencontre, une jolie Arabe, un jeune homme blond et un gros moine. On descend de cheval.

Ils demandent à Šensa :

— Alors, le fouet ?

Elle se retourne, se trousse pour montrer les marques du fouet sur ses fesses et ses jambes, et elle affirme :

— J’ai connu pire.

Le jeune homme me désigne :

— Et ça, qu’est-ce que c’est ?

— Mina… une princesse irlandaise.

Le moine sait qui je suis :

— Celle qui se fait saillir par des chiens ?

Je rectifie :

— Par un seul chien, mon père et…

Šensa me coupe :

— On t’a donné, l’autorisation de parler ?

— Pardon, Maîtresse.

Juan nous a rejoints ; il explique comment il m’a achetée et pourquoi. Je n’écoute pas. Je regarde en salivant des galettes de pain sur une planche. Depuis les dattes, je n’ai rien mangé.

Quand Juan a fini de parler, le moine me demande :

— Tu es d’accord ?

Je fais :

— … euh…

Il s’adresse à Šensa :

— Elle serait pas un peu idiote ?

— Pardon, Maître, mais je regardais les galettes de pain, j’ai tellement faim.

— Moi aussi, dit Šensa.

La jeune Arabe s’appelle Astar. Elle vient nous apporter les galettes, des dattes, du miel. Et du thé. Un festin ! J’attends qu’on m’autorise à m’asseoir et à manger. Surtout ne rien demander… Après quelques minutes, Juan me donne la permission :

— Tu peux manger.

— Merci, Maître !

Enfin… Quand on a fini de manger, Juan me demande :

— Explique-nous comment tu t’es retrouvée ici.

Je raconte tout… le château… la façon dont je traitais les servantes… Wilson complice des pirates… le bateau… la taverne… notre tentative d’évasion… À la fin, je pleure à chaudes larmes à l’évocation de tant de malheurs. Pour eux, c’est plutôt… banal. La jeune Arabe demande à Šensa :

— Elle pleure souvent comme ça ?

— Tout le temps !

C’est possible, mais pas sans raison ! Le moine, qui a l’air vicieux comme un… ouistiti, me reparle des chiens :

— Il paraît que tu t’entendais bien avec le chien de la taverne.

Je rougis… et puis bon, pourquoi cacher la vérité :

— … euh… c’est-à-dire, au début, on m’a obligée, et puis… il m’a dépucelée. Et puis il était gentil, je me sentais protégée avec lui… et…

De plus en plus rouge, je continue :

— Et il me faisait jouir !

Ils sont satisfaits. La vérité, c’est plus fort que tout. Juan donne ses instructions ou plutôt ses ordres :

— On ne fera pas de représentations avant quelques jours. Šensa, tu répètes la danse. Astar, tu travailles avec Carl… Quant à toi (moi), tu obéis à tout le monde et tu ne t’éloignes pas de plus de dix pas du camp. Compris ?

— Oui Maître…

Šensa m’enjoint :

— Va dormir, on doit parler…

Quelle bonne idée… Je suis épuisée et j’ai mal partout ! Elle me désigne un mince matelas dans la roulotte. Il fait très chaud, mais je me sens à l’abri. Je dors jusqu’au lendemain matin… Là, je prends un coup de pied dans les jambes et on crie :

— Debout !

Je sors, ils sont occupés à manger. Je dis bonjour à tout le monde et puis je vais vite à dix pas du camp. Je creuse un trou dans le sable pour… euh… arroser et… fertiliser le désert ! Je m’essuie avec du sable, enfin du mieux que je peux. Je rebouche mon trou avec mes pattes comme une chatte propre ! Ensuite, je retourne vite me mettre debout près d’eux.

— Tu peux manger, me fait Šensa. Demain, tu t’occuperas des repas.

— Bien Maîtresse.

— Alors, princesse ? me lance le moine. Tu as rêvé de chiens ?

Il est obsédé, l’autre…

— Non mon Père… j’étais trop fatiguée, mais si vous voulez, je vous raconterai tout.

Oui, bon, comme le disait Juan, pourquoi ne pas se faire des amis. Surtout dans ma situation. Je vais lui raconter de belles histoires de princesse avec des chiens la montant de tous les côtés, en remuant la queue !

Juan m’explique :

— On est des comédiens ambulants. On fait des spectacles de ville en ville. On reste une ou deux semaines… plus, si on a beaucoup de spectateurs. On va te donner un rôle dans le spectacle. Le père Sylvain écrit les saynètes. Astar te dira ce que tu dois faire dans le camp. Ça lui permettra de s’entraîner.

J’apprends à les connaître… D’abord, il y a les hommes : Juan, le chef, qui joue aussi de la guitare. Ensuite, le gros moine, le père Sylvain… Un moine défroqué qui a eu quelques problèmes en Europe, et pourtant, les moines, ils font ce qu’ils veulent dans leur monastère. C’est le plus cultivé, c’est lui, donc, qui écrit les pièces qu’on va jouer… Ensuite, Carl, un jeune Suédois qui a tué son père parce qu’il en avait marre de se faire taper dessus. Les femmes : Šensa, la Zingara, la danseuse. Belle et pas commode. Enfin, au bas de l’échelle – à part que c’est moi maintenant… Astar, une jolie Iranienne recherchée par la police du Shah, personne ne sait pourquoi exactement.

Inutile de dire que moi, je ne fais vraiment pas le poids. Leurs histoires sont pleines de violences, de vols, de meurtres. Ici, il faut savoir se défendre, ou alors on fait les corvées, comme moi. Quand j’en ai vraiment marre d’obéir à tout le monde, et que j’appréhende trop l’avenir, je vais rendre visite aux chevaux. Eux, sont gentils. Je dirais même : eux sont humains ! Alors que les humains sont des loups !

Juan aime beaucoup ses chevaux, et je me fais bien voir en les cajolant… Et puis, c’est sincère. Ils sont beaux et grands. Ils ont le poil luisant. Ils me réconfortent… Je leur murmure à l’oreille :

— Un jour, on s’enfuira…

— Et on ira où ? me demandent-ils… enfin, dans leur langue, mais je comprends…

— Dans une forêt où il y aura des pouliches à la croupe affriolante et des hommes beaux ET gentils ! Et puis, on ira au bord de la mer, sur une plage et…

J’entends crier :

— Mais où elle est passée, cette conne ?

— Ici, Maîtresse, je nourris les chevaux.

C’est Šensa ! Je cours vers elle, je prends une bonne claque sur la joue gauche.

— Aaaaïïïeeee !

Je frotte ma joue :

— Pardon Maîtresse !

De quoi ? Je l’ignore ! M’en fous, j’ai des amis, les chevaux. Astar me montre ce que j’ai à faire dans le camp, c’est-à-dire tout ! Il n’y a pour moi qu’un moyen de ne plus être la servante ou plus exactement, l’esclave de tous : jouer la comédie. Šensa me donne les textes que je dois apprendre par cœur. Le père Sylvain les écrit sur des morceaux d’ardoise avec une craie… Au début, ça va, je retiens facilement et je joue la comédie pas trop mal.

J’ai intérêt, parce que Šensa a la main leste. Et puis, ce matin, j’ai une série de textes à apprendre. Et là, je fais une grosse erreur : je me dis que je n’y arriverai pas. C’est ma façon habituelle de scier la branche sur laquelle je suis assise !

Et, bien sûr, je n’y arrive pas !

Šensa m’a déjà giflée à plusieurs reprises et puis, à bout… d’arguments, elle me prend par le poignet, me fait coucher sur ses cuisses. Elle relève ma chemise, prend la grosse cuiller en bois qui sert à touiller la nourriture dans la marmite… et elle l’abat sur mes fesses !

— Aïïïeee !

Je crie, je supplie, je promets :

— J’apprendrai… aaaaïïïïeeee !.. tout… aaaaaïïïeee !… par cœur… je le… aaaaaïïïeee !… jure… aaaaaïïïeee !

Une vingtaine de fois, la partie plate de la cuiller s’abat sur mes fesses avec le bruit que fait un coup de pistolet. Le père Sylvain, Carl et Astar viennent assister au spectacle. Ils encouragent Šensa en se marrant.

Astar constate :

— Eh ! Ça fait des belles marques rondes… c’est joli !

Quand elle s’arrête, elle me maintient un moment sur ses genoux. Les autres viennent me tâter les fesses :

— Elles sont brûlantes !

Quand elle me lâche, je reste un moment à pleurnicher en frottant mes fesses… puis je prends les morceaux d’ardoise et je vais me réfugier chez les chevaux.

Juan, qui n’a pas assisté à la fessée, vient chercher un cheval :

— Qu’est-ce que tu as à pleurnicher ?

— Šensa s’est fâchée parce que je ne connaissais pas bien mon texte.

Je me retourne, relève ma chemise, lui montre mes fesses parsemées de grosses marques rouges. Lui aussi s’extasie :

— Ça fait de jolies marques !

Pour la compassion, je ne suis pas à la bonne adresse ! D’ailleurs, il repart déjà, mes fesses ne l’intéressent pas. Ma grande intelligence, non plus, d’ailleurs !